Бут Элизабет Клэр Профет, Эннис

Предскажи свое будущее: пойми циклы космических часов

Предскажи свое

БУДУЩЕЕ У вас, вероятно, случались дни

когда все идет кувырком?

Сначала вы ударяетесь головой о тумбочку, пытаясь выключить будильник.

Гренки застревают в тостере, и весь дом наполняется дымом. По дороге на работу вы попадаете в пробку из-за случившейся впереди аварии и опаздываете. Начальник устраивает вам разнос за то, чего вы не делали. И в довершение всех бед за обедом официантка забрызгивает соусом от спагетти всю вашу одежду.

Такое случается с каждым. Вполне вероятно, что это испытание.

Испытание?

Всех нас испытывают. Каждое мгновение во времени и пространстве мы имеем дело с пересекающимися потоками света и тьмы. Кроме того, мы сталкиваемся со следствиями поступков, которые совершили давным-давно или вчера. Взаимодействие этих сил проявляется в нашей жизни как трудности и испытания. Все это можно систематизировать в соответствии с законами, которые управляют циклами, — с принципами науки, называемой космическими часами.

Все мы проходим подобные испытания и, чаще всего, не выдерживаем некоторые из них. Это может быть испытание на самообладание – сможете ли вы держать себя в руках, когда, кажется, весь мир сошел с ума. Многие испытания, как, например, то, о котором говорилось выше, можно назвать мирскими. Другие – гораздо сложнее. И ставки в них неизмеримо выше.

А что, если бы вы знали об этих испытаниях заранее? Что если бы могли подготовиться к ним? Насколько успешнее могли бы вы их пройти?

Что, если бы вы могли предсказывать свое будущее?

Для этого вам не нужен хрустальный шар. Ничего волшебного или таинственного. Зная принципы науки космических часов, мудрость Матери, вы можете научиться упреждать жизненные испытания и стать хозяином своей судьбы, своих циклов, своего предназначения.

цикл книг

«ВЗОЙДИ НА ВЫСОЧАЙШУЮ ВЕРШИНУ»:

Путь Высшего Я

Путь самопреобразования

Владыки и духовный Путь

Путь Братства

Путь Вселенского Христа

Владыки и их Священнообители

Предскажи свое будущее:

пойми циклы космических часов

Предскажи свое

БУДУЩЕЕ

пойми циклы

КОСМИЧЕСКИХ ЧАСОВ

ЭЛИЗАБЕТ КЛЭР ПРОФЕТ

2005

«Леди Кристина»

Москва

УДК 11

ББК 87.21

П 84

Настоящая публикация является переводом на русский язык: Predict Your Future: Understand the Cycles of the Cosmic Clock «Предскажи свое будущее: пойми циклы космических часов». Russian Edition Copyright © 2005 by SUMMIT PUBLICATIONS, INC. All rights reserved.

PREDICT YOUR FUTURE: UNDERSTAND THE CYCLES OF THE COSMIC CLOCK by Elizabeth Clare Prophet, compiled and edited by Annice Booth. Copyright © 2004 SUMMIT PUBLICATIONS, INC. All rights reserved. Издание на русском языке Copyright © 2005 Саммит Пабликэйшнз, инк. Все права сохраняются. Элизабет Клэр Профет; материал собран Эннис Бут. «Предскажи свое будущее: пойми циклы космических часов». Copyright © 2004 SUMMIT PUBLICATIONS, INC. All rights reserved.

Эта книга была первоначально опубликована на английском языке и издана в США. Настоящее издание на русском языке публикуется в соответствии с лицензионным соглашением, заключенным между ООО «Леди Кристина» и Саммит Юниверсити Пресс.

SUMMIT UNIVERSITY PRESS

1 East Gate Road, P.O. Box 5000, Gardiner, MT 59030 U.S.A.

Phone: (406) 848-9500; fax: (406) 848-9744

Представительство в России: (095) 792 1814

Web Site at http: //www.summituniversitypress.com

E-mail: info@summituniversitypress.com

Никакая часть этой книги не может быть воспроизведена, переведена, сохранена в электронном виде, переслана или передана, использована в любом формате или каких-либо средствах массовой информации без предварительного письменного разрешения САММИТ ЮНИВЕРСИТИ ПРЕСС, за исключением цитирования кратких выдержек.

Summit University Press, The Summit Lighthouse, Keepers of the Flame, Summit University, Science of the Spoken Word and Pearls of Wisdom are trademarks registered in the U.S. Patent and Trademark Office and in other countries. All rights reserved.

Саммит Юниверсити Пресс, Саммит Лайтхауз, Саммит Юниверсити, Хранители Пламени, Наука изреченного слова и Жемчужины мудрости являются торговыми марками, зарегистрированными в бюро патентов и торговых марок США и в других странах. Все права сохраняются.

ISBN 5-902755-09-3 (Россия)

ISBN 0-916766-19-5 (США)

© 2004 Summit Publications, Inc

© ООО «Леди Кристина» – российский издатель.

Содержание

Предисловие редактора.........................................................................9

Вступление........................................................................................... 11

ГЛАВА 1

Закон циклов.........................................................................................17

ГЛАВА 2

Психология бытия................................................................................27

ГЛАВА 3

Ваши личные космические часы.........................................................37

ГЛАВА 4

Иерархия................................................................................................67

ГЛАВА 5

Создание карты циклов для вас и вашей семьи.................................99

ГЛАВА 6

Напор Альфы и обратный поток Омеги...........................................119

ГЛАВА 7

Десятилетия жизни............................................................................ 135

ГЛАВА 8

Кармическая пыль..............................................................................145

ГЛАВА 9

Космическая ответственность:......................................................... 171

ГЛАВА 10

Психология целостности: кармические часы.................................215

ГЛАВА 11

Разделение пути.................................................................................261

ГЛАВА 12

Время – определяющий фактор.......................................................277

Заключение........................................................................................289

Мантры и медитации........................................................................295

Примечания.......................................................................................305

Глоссарий..........................................................................................313

Источники..........................................................................................340

ПРЕДИСЛОВИЕ РЕДАКТОРА

Мне всегда нравилась смена времен года. С радостью смотрю я, как каждый год блекнут теплые краски осени, сменяясь белизной снежной зимы, которая, в свое время, уступает место зелени бурной весны и неге знойного лета. Нравится мне наблюдать и циклы земли, ибо, подобно смене времен года, чередуются циклы внутренние и циклы небесные, формируя происходящее в мире и в микрокосме наших собственных жизней.

Я искренне надеюсь, что эта книга поможет вам по-новому осмыслить мировые циклы и циклы вашей собственной жизни. Я также надеюсь, что, применяя эти принципы, вы сможете суверенностью встречать жизненные испытания, чувствуя себя хозяином положения.

Учения, которые вы держите сейчас в руках, были даны Элизабет Клэр Профет около тридцати пяти лет назад. Ясно вижу, как она, преклонив колени в молитве перед позолоченной статуей Матери Марии, выполненной в человеческий рост, восхваляет и благодарит благословенную Мать за бесценный дар этого учения. Радостно и смиренно приняла она повеление Матери Марии открыть миру это выдающееся новое откровение во всей его целостности.

Я помню конференцию 1970 года, когда госпожа Профет впервые поделилась этим новым откровением с учениками Вознесенных Владык. В течение следующих тридцати лет она учила принципам науки космических часов, собирая их, подобно мозаике, фрагмент за фрагментом, по мере того, как Богородица открывалаих ей. Я знаю, что эта тема была близка ее сердцу, ибо она лично убедилась в том, насколько сильно эти учения изменили ее жизнь, и хотела поделиться этими знаниями со всеми.

Материалы по космическим часам должны были войти в две из предполагаемых тридцати трех глав фундаментального труда «Взойди на высочайшую вершину» – цикла книг Марка и Элизабет Профет, проливающих свет на науку Духа. Основные учения о космических часах, полученные нами в начале семидесятых годов двадцатого столетия, должны были стать частью 21-ой главы «Закон циклов» и 30-ой «Целостность». Но Мать Мария продолжала открывать новые грани этой науки и после того, как было очерчено содержание серии «Взойди на высочайшую вершину», и вскоре материал стал слишком объемен. Некогда краткое объяснение превратилось в исчерпывающее введение в учение о космических часах с множеством примеров их применения, достойное войти в серию отдельной книгой.

В основу этой книги легла информация, взятая из многочисленных лекций о космических часах, данных госпожой Профет, наилучшие и наиболее полные пояснения каждого положения. Кроме того, мы включили в книгу много схем и диаграмм, наглядно иллюстрирующих это глубокое учение. Большинство из них повторяют схемы, которые госпожа Профет использовала во время лекций. Оригиналы некоторых были нарисованы ею самой после того, как она увидела их в медитациях на внутрен-них планах.

Вряд ли вам доводилось читать что-нибудь, что давало бы столь же реальную возможность освобождения, как эти учения Божественной Матери о системе циклов космических часов. Вы научитесь понимать свое прошлое и предвидеть будущее, и я искренне молюсь о том, чтобы вы применяли эти знания для обретения свободы и вознесения в свет.

Эннис Бут

Ранчо Ройал Тетон

Парадиз Вэлли, Монтана.

ВСТУПЛЕНИЕ

Первый импульс учения о космических часах пришел ко мне в этой жизни в очень раннем возрасте. Ребенком, проживая год, я видела себя идущей по кругу – в течение года я день за днем шла по кругу. Мои воспоминания дат и событий соотносятся с моим положением на этом огромном круге, по которому шла моя душа.

После того как я стала посланником Братства, Мать Мария пришла ко мне и открыла науку космических часов для систематизации циклов нашей собственной самодисциплины. Это не традиционная астрология. Это внутренняя астрология бело-огненного центра, с помощью которой мы можем составлять карту циклов своей кармы – причинно-следственных закономерностей энергии в движении.

Карму невозможно свести к утверждению: «Что посеешь, то и пожнешь». Это понятие более многомерно. Это поток энергии, который движется в космосе, описывая восьмерку. Карма - это незыблемый закон Бога, вырабатывающий, вырисовывающий сам себя. Он установлен в движении и продолжает пребывать в движении.

Все, чем мы являемся, есть карма. Все, чем мы являемся, есть результат всего, чем мы когда-либо были. Осознать это – значит внезапно ощутить себя заложником невидимых причин. Поэтому люди склонны бунтовать против своей кармы. Но карма человека – это он сам.

Некоторые говорят, что мы не в силах изменить прошлое, что изменить мы можем лишь будущее. Однако Сен-Жермен,Владыка эпохи Водолея, показал нам, что мы можем изменять прошлое. Есть путь освобождения от прошлых причин и нынешних следствий. Наука изреченного слова дает нам возможность оседлать гребень волны кармы и не быть поглощенным ею.

Летя на гребне волны – пусть даже тяжелой кармы – к победе, вы испытываете восторг жизни, становящейся жизнью. Вы ощущаете нарастающее давление конфликтов прошлого, возвращающихся в вашу жизнь, но вам не обязательно тонуть в их пучине.

Вы можете стать хозяином своей судьбы, своих циклов, своего предназначения. Для этого понадобится мудрость Матери, заключенная в науке космических часов.

Эта наука позволяет нам создавать карты не только нашей кармы, но и дхармы. Наша дхарма – это наша обязанность быть самими собой, Реальным Я. Это обязанность исполнить то, ради чего мы рождены. Смысл жизни – это огненное ядро, внутренняя светокопия; он сам по себе является космическими часами, которые отмеряют наше космическое предназначение, наше огненное предназначение.

Об этом говорил Брут в пьесе «Юлий Цезарь»: «В делах людей прилив есть и отлив, с приливом достигаем мы успеха».1 У каждого из нас бывали в жизни моменты, когда мы ощущали себя на гребне волны. Мы знали, что выбрали верный момент, что владеем ситуацией.

Все мы испытывали и чувство утраты этой волны, не поспевали за волной наших внутренних космических часов и оставались позади. Двигаться вместе с циклами космоса – это задача стези посвящений, это вопрос самообладания, это путь, ведущий к освобождению души.

Удивительным свойством кармы, космического закона, энергии является то, что, чем больше наше достижение, тем яснее понимание: все сферы нашей жизни, бодрствование и сон, описываются огромной математической формулой.

На первый взгляд кажется, что эта математическая формула ограничивает нашу свободу. Но если вдуматься, станет ясно, что

она дает душе возможность вырваться из сфер пространства и времени и стать Бесконечным.

Слияние нашего сознания с математикой космоса и есть задача посвящения, движение на гребне волны. Для этого потребуется милость, дающая возможность слышать внутренним слухом приказы совести – совести, не запрограммированной обществом, но идущей из глубины души, из ее божественного истока.

Если мы слышим приказы, с готовностью их выполняем, действуем без промедления, с быстротой взмаха орлиного крыла, если повинуемся внутренним часам, то всегда оказываемся в нужное время в нужном месте.

Точность течения энергетических спиралей в космосе удивительна. Но еще удивительней то, что эти космические часы в сочетании с научным и систематическим применением энергии Святого Духа позволяют работать над трансмутацией искаженных энергий вашего подсознания, над уравновешиванием кармы, над приближением часа вашей победы.

Все мы идем стезей посвящений, и у каждого есть выбор: остаться на бегущей дорожке, проваливая испытание за испытанием, раздражаясь и озлобляясь, например, на свои жизненные обстоятельства, или принять решение пройти испытания и продвинуться в духовном развитии. Мы можем соскочить с этой бегущей дорожки и начать подъем в гору.

Экзамены в школе Земли продолжаются тысячи лет. Мы читаем в Библии, как Иов вопрошал Господа: «Что такое человек, что Ты столь ценишь его и обращаешь на него Свое внимание. Посещаешь его каждое утро, каждое мгновение испытываешь его?»2

Какие же испытания мы проходим каждое мгновение? Испытания повседневной жизни.

Каждое пройденное испытание дает нам право нести большую концентрацию священного огня в чакре сердца и в остальных чакрах. Все испытания взаимосвязаны. Достигнутое на одной линии часов переходит с нами на следующую линию истановится основанием достижения мастерства на ней. Так и не сделанное на одной линии не может быть сделано на другой. Поэтому мы должны готовиться. Не вздыхайте под тяжестью линий вашего предназначения, когда стрелки космических часов, двигаясь день за днем, приводят в вашу жизнь циклы испытаний и посвящений, но приветствуйте их с пламенной радостью. И помните, что Бог, желая, чтобы человечество прошло эти испытания, даровал нам науку Божественной Матери, именуемую космическими часами.

Это учение звезд,

предназначенное для золотого века.

Это сокровенное учение

Вознесенных Владык.

Учение не может

основываться только на том,

что мы видим на небе,

ибо вселенная изогнута

и мы не способны видеть ясно.

Кроме того, не все

проявления Иерархии пребывают

в физическом воплощении.

Целое Космическое Яйцо,

в котором мы живем,

представляет собой не что иное,

как серию спиралей внутри спиралей.

Это колеса, которые видел

Иезикиль — колеса в колесах.

Задумайтесь об атомам

в ваших существах

из которых состоят молекулы,

из которых состоят клетки,

органы, системы в системах.

Затем посмотрите

на окружающую вас материю,

на деревья, на структуру всего космоса –

это совокупность миллиардов и

миллиардов бесчисленных спиралей.

Но все они непременно имеют

в основе матрицу света,

сошедшего от Духа

в Материю.

ГЛАВА 1

Закон

циклов

Впредь во все дни земли

сеяние и жатва, холод и зной,

лето и зима, день и ночь

не прекратятся.

- Бытие

Глава 1

Закон циклов

Большим утешением стало для меня в этой жизни понимание математической формулы закона циклов, регулирующего прохождение Духа через Материю и Материи через Дух.

Мы приступаем к изучению закона циклов, исполненные почтения к Творцу, чье Самовыражение он регулирует. Все свидетельства Его проявления в человеке, Земле, стихиях и звездах являются отпечатками Его Существа, следами на песке, тропами в снегах. Где бы мы ни заметили оставленные Им вехи циклического прохождения бесконечности через конечные спирали времени и пространства, там и пребывает Его грозное, удивительное Присутствие — непосредственно за сокрытыми завесой спиралями Его творения.

Постигая закон циклов, мы открываем великие и всеобщие тайны Российский издатель: существо человека — микрокосм, в человеке – Макрокосм. Эти тайны тщательно хранились адептами школ мистерий на протяжении тысячелетий, ибо понимание законов обеспечивает предсказуемость эволюции и способность понимать собственные циклы.

Откуда следует начать наше путешествие по бескрайнему океану Божественного творения? Удивительнее всего то, что не важ-но, откуда начать: вернувшись к истоку любого из циклов жизни,мы окажемся лицом к лицу с Богом. Ибо в Нем начало всех циклов. Он — сила, вращающая вокруг центра всю форму.

Что такое цикл?

Цикл – это временной интервал, в течение которого совершается определенная периодическая последовательность событий или явлений. Его также определяют как периодически повторяющуюся последовательность событий, которая характеризуется тем, что за последним событием каждой последовательности сразу же следует первое событие следующей. Положите руку на сердце и почувствуйте циклы его биения, ритм физической жизни, поддерживающей проводники эволюции вашей души в Материи. Посмотрите на электрическую лампочку. Она светит, потому что электричество пульсирует с периодичностью шестидесяти раз в секунду в нити накала. Вслушайтесь в музыкальный фрагмент и услышьте цикл вибрации скрипичной струны, воспринимаемый благодаря резонатору барабанной перепонки как звук.

Весь космос может быть осмыслен в терминах циклов. В основе творения лежат потоки духовного звука, вибрирующего в соответствии с законом циклов. Даже атомы и электроны этого мира форм подчиняются циклическому взаимопроникновению Духа в Материю, Материи в Дух, сводя все к единому элементу, из которого происходит вся жизнь.

Космический магнит

Для того чтобы усвоить одну из основных доктрин закона циклов, мы должны углубиться в тайны нашей духовно-материальной вселенной. Здесь мы соприкасаемся с простейшим и величайшим из всех циклов: двусторонней пульсацией, которая является сердцебиением космоса. Здесь мы находим единый элемент, находящийся в вечном равновесии, вечно пульсирующий в ритмичных циклах, которые многократно отражаются вплоть до ядра каждого атома.

Вся религиозная философия Инь и Ян даосизма построена на существовании и важности циклического взаимообмена междубесконечной иерархией противоположных, или дополняющих друг друга сил. Это великий цикл Альфы и Омеги.

Мы слышим, как он звучит песней атома в нашем собственном космосе. Это вдох и выдох Божественного Начала. Этот основной цикл представляет собой простейшие отношения двух сил – и максимально обобщающее действие. Постичь цикличный поток и единство Духа и Материи, или Отца и Матери, принципы движения, все равно что получить пропуск в Божественное хранилище вселенского знания. Эта божественная полярность существует по всему космосу – от гармоничной пульсации Великого Центрального Солнца до системного равновесия атома водорода.

Наука звука и архивы Братства учат нас тому, что весь материальный космос суть взаимодействие вибраций – огромная паутина электромагнитных волн с различным числом колебаний в секунду. А что такое вибрация, как не циклическое движение в координатах времени и пространства? Диапазон циклов бесконечен – от одного цикла в миллиард лет до миллиарда циклов в секунду.

Закон трансцендентности

Размышляя о бесконечной одиссее Божественного Существа по вечным спиралям начала и конца, мы можем задаться роковым вопросом: «Зачем?» Зачем все это, если вселенная — всего лишь бесконечный цикл вращений, а человек дрейфует в пространстве на пылинке, затерянной в безбрежном океане? Какова природа Божественного Начала, чье бытие осуществляется через бесконечные циклы в бесконечном пространстве? Нам было сказано, что закон циклов приводит в исполнение закон трансцендентности. Бог — трансцендентное существо. И с каждым выдохом Он продвигается к новым горизонтам космического совершенства и красоты.

В действительности циклы представляют собой не круги или синусоиды, а спирали – спирали, бесконечно расширяющиеся в соответствии с геометрией золотого сечения (1:1,618...). Каждый

цикл эволюции включает в себя все больше Бога. Каждый виток приводит нас в большие сферы Его тела — космоса.

Поскольку циклы космоса ведут во все более высокие измерения, человек всегда может выйти за завесу материи, которая является школой для эволюции его души.

Круг жизни

Загадка вечности и эволюции сокрыта в символе круга. Круг представляет собой двухмерную проекцию спирали, которая берет начало в квадратном основании пирамиды и поднимается к вершине реализации в замковом камне жизни. Там в центре замкового камня закон трансцендентности действует через Око Бога. Ибо когда спираль проходит через Всевидящее Око, она превосходит измерения формы и переходит из Материи в Дух.

Так происходит исполнение закона циклов, который берет начало в сердце Бога и достигает кульминации в каждом совершенном творении. Вечный Логос является точкой в центре круга, началом и концом циклов, образующих круг виток за витком. Энергия, спираль которой рождается в Духе, сходит в Материю, чтобы объединиться вокруг пламени, а затем, в мгновение ока, вернуться в Дух по нисходящим и восходящим спиралям Божественного сознания.

Небесные тела проходят циклическую эволюцию внутри большей бесконечной спирали Бытия Бога в Духе, проходя через материальное проявление и возвращаясь в Дух. В Макрокосме, также как и в микрокосме, вращающиеся спирали регулируют поток энергии, изливающейся в форму и из нее.

По всей вселенной схема циклического возвращения повторяется снова и снова с бесконечной точностью, пересекая царства вечности, расширяясь в соответствии со стандартом золотого сечения.

Человек как сотворец

Круг представляет собой поперечный срез спирали, который не имеет ни начала, ни конца, но представляется конечным, когда проходит через физическую вселенную в форме планет, звезд, галактик и самого человека. Хотя сам круг не имеет ни начала, ни конца, в любой точке окружности, образующей крут, рука Бога может провести пересекающую прямую, создав тем самым начало и конец. Так начинаются циклы и рождаются миры.

Бросьте камень в тихий пруд и посмотрите, как по его поверхности равномерно расходятся концентрические круги. Бросьте камень в пруд, поверхность которого подернута рябью волн, и вы не увидите ничего, кроме тех же наскакивающих друг на друга волн, но цикл, начатый брошенным камнем, все равно продолжается. То же самое происходит с циклами, начатыми Богом и Его посланцами. Вся вселенная представляет собой взаимодействие циклических вибраций, начатых где-то, когда-то и кем-то. Им могли быть и вы. Когда мы продвигаемся вперед по эволюционной шкале, нам доверяют божественную силу и способность инициировать циклы, которые будут длиться вечно. Кто возьмется утверждать, что горящая свеча вашей любви в данный конкретный момент не будет существовать вечно в континууме Бытия Бога?

Внутри формы круга раскрывается тайна начала и конца Бога. Бог Сам является кругом, не имеющим ни начала, ни конца циклов. Пока человек не достиг единства с Богом, он остается всего лишь точкой на окружности, подхваченной потоком Бесконечности и исполняющей циклы жизни, о которых подчас даже не подозревает. Но, пройдя через циклы процесса посвящения -спирали судьбы, которые открывают весь узор его идентичности, — он получает право стать сообразным точке в центре великого круга жизни.

Возвращение к Богу

Цикл сердцебиения космоса доносит жизненные энергии всем созданиям, великим и малым. Он может подарить бесконечноеутешение среди горестей и жизненных невзгод. Закон циклов является, таким образом, инструментом пламени Утешителя. Это пелены, окутывающие Землю. Потоки земной поверхности, эманации ее солнечного центра, закон циклов, пламя утешения, едва различимый шепот – все несет нам это утешение циклического закона звучания Слова Бога.

Жизнь продолжается, и закон циклов обещает нам, что жизнь будет продолжаться и впредь. Сердце Бога продолжит биться. Колесо возвращающихся циклов будет вращаться на спицах наших кармических творений.

Таким образом, благодаря закону циклов мы движемся своим курсом, спираль которого вновь проходит через ядро бытия – ядро, являющееся самим Словом. Закон циклов – эманация Слова, вечного Логоса. «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог». И без этого Слова «ничто не начало быть, что начало быть».1

Когда мы обретаем сообразность точке в центре Божьего круга, нас наделяют способностью оставлять на циклических энергиях Бога оттиск своего, в Боге рожденного замысла или желания. Это путь возвращения к Богу в качестве постоянного атома Его Существа с помощью Слова, которое, согласно циклическому закону творения, воплощалось в аватарах. Великие Ману – законодатели своих эпох и рас поддерживают циклы Слова, благодаря чему все семена великого Древа Жизни могут вернуться с помощью Слова как закона циклов.

Радостью пронизан этот закон циклов. Радость союза науки и религии – это вы в центре бесконечности, вы, единые со Словом живым.

У Бога нет ни начала, ни конца, потому что Его Существо вмещает вселенную циклов и все, что предшествует им и следует за ними в имеющих форму и в бесформенных измерениях Духа. Возникает впечатление, что человеку от его начала и до конца отведен лишь краткий интервал. Это потому, что человек отождествляет себя со срезом спирали, которая зарождается в Духе, эволюционирует в Материи и возвращается в Дух. Если человекстанет рассматривать свои начало и конец как часть бесконечных циклов Самосознания Бога, он поймет, что, хотя спирали его собственной жизни движутся линейно в ограниченных сферах внешнего проявления, в действительности нет пределов как регрессивным изменениям, так и эволюции его сознания.

Когда человек возвращается к Богу, сонастраивая энергии, обретенные им в спиралях, с Великой Спиралью, которая является Существом Бога, тогда и Бог, и человек превосходят свое прежнее состояние, и закон циклов приводит в исполнение закон трансцендентности. Бог превосходит Себя, и человек тоже превосходит себя, ибо Бог пребывает в человеке, а человек в Боге.

Через слияние циклов человек воплощает в себе больше Божественного, а Бог в большей степени проявляет Себя в человеке – значит, новые создания продолжают рождаться в спиралях, которые расширяют круг Предвечного.

ГЛАВА 2

Психология

бытия

Человек, познай себя!

– Святилище Апполона, Дельфы

Глава 2

Психология бытия

Когда мы думаем о любви, которую Иерархия и Владыки питают к чела, к ученику, когда ощущаем эту любовь в словах Владыки: «Я не могу покинуть тебя, я не покину тебя» – мы понимаем, что эта любовь исходит от Бога Отца-Матери. Иисус, прощаясь с учениками, сказал: «Не оставлю вас сиротами; приду к вам... Утешитель же, Дух Святой, Которого пошлет Отец во имя Мое, научит вас всему».1 Утешитель, Дух Святой, дает нам это учение, которое убеждает нас в том, что мы не брошены на произвол судьбы дрейфовать в море собственной нечистоты, собственного подсознания, собственной кармы. Мы не брошены, ведь учитель оставил учение.

Величайшим примером любви Иерархии, когда-либо виданным мною, является это учение о космических часах. Космические часы – Утешитель. Это помощь Святого Духа, которая остался с нами после вознесения Владыки. Ангелы же поднимаются и спускаются по лестнице жизни.

Циклы, которые раскручиваются в этих часах, являются циклами любви. Любовью мы возносимся. Именно любовью всепоглощающий огонь – огонь всех тех, кто прошел перед нами, трансмутирует нежелательные, недопустимые элементы в священном круге АУМ.

У Роберта Фроста есть стихотворение, которое очень дорого мне. В нем говорится о циклах, об огненной сердцевине, о бремени кармы, лежащем на нас.

Остановившись на опушке в снежных сумерках

Чей это лес – я угадал

Тотчас, лишь только увидал

Над озером заросший склон,

Где снег на ветви оседал.

Мой конь, задержкой удивлен,

Как будто стряхивая сон,

Глядит – ни дыма, ни огня,

Тьма и метель со всех сторон.

В дорогу он зовет меня.

Торопит, бубенцом звеня.

В ответ – лишь ветра шепоток

Да мягких хлопьев толкотня.

Лес чуден, темен и глубок.

Но должен я вернуться в срок.

И до ночлега путь далек,

И до ночлега путь далек.*

Снежный вечер представляет огненный центр Бытия, Боже-ственный источник, из которого рождается душа, проходя через циклы космических часов, исполняя свое космическое предназначение. И мы видим себя, стоящим в некой точке этого пред-назначения. Мы находимся на определенном часе космических часов и не можем мешкать, ибо впереди у нас долгий путь и надо исполнить обещания.

У нас есть циклы, которые мы должны завершить, обязательства перед Владыками Пламени, иерархиями, человечеством, которые надлежит исполнить. И прежде чем оставить эту смерт-ную оболочку и сойти со смертной спирали, мы должны сдержать обещания, и нам предстоит пройти много миль.

Закон кармы

Закон кармы – совершенного воздаяния – имеет непосредственное отношение к закону циклов. Мы можем быть абсолютно уверенными в том, что если проявили ненависть или негативные вибрации, рано или поздно они вернутся к нам, и придется потратить энергию, чтобы исправить наше жалкое творение.

Следует помнить и о том, что возникающее в нас стремление к Богу, добру, служению ближним тоже с бесконечной точностью возвратится к нам, увеличивая наш моментум света и ускоряя обретение целостности. Таков закон кармы. Таков математически предсказуемый закон циклов. Таково простейшее, и при этом наиболее полное, проявление справедливости.

Если мы сознательно приведем свою жизнь в соответствие с циклами регресса, эволюции и вознесения, то можем не сомневаться, что в конце этого круга воистину узрим лик Бога.

Только представьте себе, что было бы, если бы закона циклов не существовало, если бы у нас не было возможности узнать, куда направлять усилия в борьбе за обретение целостности?

Стань сам себе психологом

После того как изучите науку космических часов во всей ее полноте, вы сможете стать сами себе психологом, исследовать собственную личность, сможете понять свои слабые стороны, которые постоянно становятся причинами падений и неудач. Карта ваших циклов поможет вам распознать и проанализировать свои недостатки, сохранить объективность, поможет преодолеть их, предать огню.

Вы должны всегда помнить о том, что являетесь Христом, стоящим в центре круга. Циферблат часов – это круг вашего сознания. Вы проявляете либо совершенство сознания Бога налиниях часов, либо искажения человеческого сознания, присущие этим линиям. Вам становится совершенно ясно что происходит в вашем случае. И когда вы видите негативные проявления, то просто встаете в центр круга и произносите: «Я не хочу быть этим. Я требую, чтобы это проявление было уничтожено и замещено правильным».

Стезя личного Христобытия

Поскольку все мироздание созидается по одному и тому же плану, вы наделены той же властью, что и Бог. Бог пребывает в Великом Центральном Солнце, откуда повелевает солнечными иерархиями, которые расширяют Его осознание собственных качеств. Вы являетесь сотворцом Бога, стоя в центре собственного круга. Вы решаете каждый час и каждый день, что проявить на периферии существа. Приступив к совершенствованию этой периферии, вы начинаете проходить посвящения Христобытия, затем Будды, а затем своего вознесения. Очень скоро вы обнаружите, что проявляете собственное мироздание вместе с иерархиями, вышедшими из вашего центрального солнца. Вы обретаете грандиозную возможность для эволюции, если усердно применяете науку космических часов.

Для того чтобы достичь личного мастерства и личного Хрис-тобытия, необходимо обрести власть над землей и небесами. Небесами называют эфирную октаву, понятие «земля и небеса» включает в себя эфирный, ментальный, астральный и физический планы, на которых мы обитаем. Обрести власть – значит научиться управлять собственной астрологией.

Поскольку силы астрологии, в определенном смысле, очень могущественны, очень влиятельны, и многие люди на этой планете являются фактически марионетками сил собственной аст-рологии, мы вынуждены установить точку отсчета. Необходимо прояснить отношения нашего собственного «я» с Божественным истоком, нашим Я ЕСМЬ Присутствием, а также нашего «я» с великим центром Бога – Великим Центральным Солнцем в сердце космоса.

Схема вашего Божественного Я

Схема вашего Божественного Я – это изображение вас и Бога в вас. Это схематичное изображение вас и вашего потенциала стать тем, кем вы в действительности являетесь. Это графическое изображение вашей духовной анатомии.

Верхняя фигура – ваше «Я ЕСМЬ Присутствие», Присутствие Бога, индивидуализированное в каждом из нас. Это персонифицированное Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. Я ЕСМЬ Присутствие окружено семью концентрическими сферами духовной энергии, которые образуют ваше так называемое «каузальное тело». В сферах пульсирующей энергии хранятся записи ваших благих деяний, начиная с самого первого воплощения на Земле. Их можно сравнить с космическим банковским счетом.

Средняя фигура на схеме представляет Святое Я Христа, называемое также Высшим Я. Святое Я Христа является для вас главным ангелом-хранителем, ближайшим другом, внутренним учителем и голосом совести. Так же как Я ЕСМЬ Присутствие является Присутствием Бога, индивидуализированным для каждого из нас, так и Святое Я Христа представляет собой индивидуализацию Вселенского Христа для каждого из нас. «Христос» – это титул, которого удостаиваются те, кто обрел единство со своим Высшим Я, или Я Христа. Именно поэтому Иисуса называли Иисусом Христом.

Схема показывает нам, что у каждого есть Высшее Я или «Внутренний Христос» и что каждому из нас предназначено соединиться с этим Высшим Я – неважно, называем ли мы его Христос, Будда, Дао или Атман. «Внутренний Христос» – это тот, кого христианские мистики называют «сокровенным человеком сердца» и о ком Упанишады загадочно говорят как о существе «размером с большой палец», «обитающем глубоко в сердце».

У каждого из нас случаются моменты, когда мы ощущаем связь со своим Высшим Я – когда полны творческих сил, любви и радости. Но бывает, что мы злимся, испытываем подавленность, чувствуем себя потерянными. Суть духовнойстези как раз и

состоит в том, чтобы научиться поддерживать связь с собственной высшей частью, что позволит нам принести человечеству величайшие дары. Столб белого света, нисходящий от Я ЕСМЬ Присутствия через Святое Я Христа к нижней фигуре на схеме — это кристальная струна (иногда называемая серебряной струной). Это «пуповина», спасательный трос, связывающий вас с Духом. Кристальная струна подпитывает особое, лучистое пламя Бога, которое сокрыто в тайной обители вашего сердца. Его называют трехлепестковым пламенем, или божественной искрой, потому что оно буквально является искрой священного огня, которую Бог перенес из Своего сердца в ваше. Это пламя называют «трехлепестковым», потому что оно воплощает основные атрибуты Духа – силу, мудрость и любовь.

Мистики мировых религий, достигшие божественной искры, описывали ее как семя божественности внутри человека. Буддисты, например, говорят о «сокровище бытия Будды», которое пребывает в каждом живом существе. В индуистской традиции Упанишады говорят о «Свете Духа», сокрытом в «тайном высоком месте сердца» всех существ. Христианский теолог и мистик четырнадцатого века Майстер Экхарт тоже имел в виду божественную искру, когда говорил: «Семя Бога пребывает в нас».2

Когда мы произносим молитвы или мантры, мы медитируем на пламя в тайной обители своего сердца. Эта обитель является вашей личной комнатой для медитаций, вашим «внутренним замком», как называла ее Тереза Авильская. В традиции индуизма молящийся визуализирует в своем сердце драгоценный остров. На нем находится прекрасный алтарь, перед которым он в глубокой медитации поклоняется своему учителю.

Иисус тоже говорил о вхождении в тайную обитель сердца, когда учил: «Ты же, когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, Который в тайне; Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно».3

Нижняя фигура на схеме вашего Божественного Присутствия представляет вас идущим по духовной стезе в окружении фиолетового пламени и под защитой белого света Бога. Душа является живым потенциалом Бога – частью вас, которая смертна, но может стать бессмертной.

Цель эволюции вашей души на Земле – добиться самоовладения, сбалансировать карму и исполнить свою земную миссию, чтобы вернуться в измерения духа, которые являются вашим истинным домом. Когда, в конце концов, ваша душа воспарит и вознесется к Богу в небесный мир, вы станете Вознесенным Владыкой, свободным от кругов кармы и перерождения. Высокочастотная энергия фиолетового пламени способна помочь вам быстрее достичь этой цели.

Мы подробнее обсудим схему вашего Божественного Я в девятой главе «Космическая ответственность».

ГЛАВА 3

Ваши

личные

космические

часы

Всему свое время, и всякой вещи под небом:

время рождаться, и время умирать; время

насаждать, и время вырывать посаженное.

- Екклесиаст

Глава 3

Ваши личные космические часы

На циферблате часов мы помещаем галактики, Великое Центральное Солнце и нашу собственную внутреннюю вселенную. Линии часов мы принимаем за положения сознания. Это фокусы сознания великих космических существ.

Каждый круг, или овал, или эллипс во вселенной следует одному и тому же циклу, который, начинаясь на линии двенадцатого часа, описывает окружность и вновь возвращается к линии двенадцатого часа. Мы можем наложить дни, месяцы и годы нашей жизни на циферблат часов и, определив, какая солнечная иерархия управляет этими планами сознания, достичь мастерства в этих сферах.

Круг бесконечности

Давайте рассмотрим космические часы, начиная с бело-огненного центра нашего собственного Я ЕСМЬ Присутствия, и проследим за потоком энергетических циклов из Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ в сферы времени и пространства.

Мы начинаем с круга бесконечности, которым являетесь вы. Это целостность вашего космического сознания; это целостность бoгa. Эта целостность в проявлении во времени и пространстве предстает разделенной на части, что позволяет нам причаститься благодати целостности.

Начало фрагментации – это сотворение раздвоенных языков огня Бога Отца-Матери, Альфы и Омеги. Неделимое целое становится дуализмом Тай-ци. В этом символе вы видите напор белого огня Духа.

Импульс Отца, исходящий из места, принимаемого за линию двенадцатого часа, становится на линии шестого часа голубым

огнем Матери. Мы видим, что эти два пламени следуют друг за другом, образуя круг бесконечности, вращающийся со сверхсветовой скоростью, создавая негативную и позитивную полярность космоса.

В основе всей жизни находятся частоты Отца-Матери, плюс и минус. Дух являет напор позитивного, а Материя – обратный поток негативного. Мы имеем дело с негативным и позитивным напором жизни. Это действие Бога Отца-Матери.

Визуализируя энергию, движущуюся по кругу от линии двенадцатого часа к линии третьего, затем шестого, девятого и возвращающуюся к двенадцатому часу, вы получите движение по часовой стрелке. Так рождается любое творение. Его рождение - это напор энергии Альфы и обратный поток Омеги, на которых зиждется вся жизнь.

Прочувствовав это движение Бога Отца-Матери, вы ощутите равновесие Весов, космической справедливости, вашей собственной внутренней кармы, дня и ночи, движения планет, циклов солнечных систем, галактик, вращающихся вокруг Великого Центрального Солнца. Энергии из вашего Я ЕСМЬ Присутствия нисходят в чакру сердца по спиралям – спиралям, неизменно вращающимся по часовой стрелке, которые перемещают энергию от Истока к точке их завершения.

Это движение энергии и является кармой. Нам необходимо расширить свое понимание кармы, чтобы осознать инь и ян космических потоков.

Мы неизбежно включены в это движение Тай-ци. Ваши личные космические часы являются частным случаем этого движения.

Разделение круга

Круг является кругом вашей с близнецовым пламенем целостности, затем он становится Тай-ци, двумя в одном. Каждый Раз, когда свет Бога нисходит на Землю, целое распадается на две половинки, которые тоже делятся, сначала на четыре, а затем на двенадцать частей; все это представляет собой циклы.

Жизнь – это серия раскручивающихся циклов. Если мы понимаем закон, который управляет этими циклами, если понимаем, что можем из точки Я Христа управлять ими, то можем рассчитать развитие циклов и всегда находиться в нужное время в нужном месте, что означает – всегда исполнять необходимое для уравновешивания кармы и исполнения дхармы, являющейся нашей внутренней светокопией.

Рождение близнецовых пламен

Огненное яйцо, целостность Бога, порождает фокальную точку Альфы и Омеги (Рис. 3), Бога Отца-Матери, несущего факел жизни, идущего исполнить космическое предназначение.

Исход и возвращение

циклов Альфы и Омеги

Из целостности этого единого круга, представляющего бесконечность, возникают две Монады, каждая из которых обладает полярностью Альфы и Омеги, плюсом и минусом Бытия, одинаковой электронной светокопией жизни, это близнецовые пламена, наделенные космическим предназначением.

Из каждой половинки, которая, в свою очередь, становится единым целым, нисходит душа – двойник Духа Бога живого. Душа затем сходит в Материю и облачается в «одежды кожаные».

Рис. 4 Рождение близнецовых пламен

Использованная в Бытии аллегория обозначает четыре нижних тела – четыре вибрационных частоты для реализации четырех измерений бытия, четырех квадрантов целого (Рис. 5).

Рис. 5 Четыре стихии,

соответствующие четырем нижним телам и

четырем планам материиЧетыре нижних тела

Четыре нижних тела, которые окружают душу, дают нам воз-можность экспериментировать с алхимией огня в первом квадранте круга, на плане памяти, с вибрацией белого, затем с ала химией воздуха во втором квадранте круга, на плане ума, с вибрацией желтого, затем с алхимией воды в третьем квадранте круга, на плане чувств, с вибрацией розового, и, наконец, с алхимией земли, на плане физического тела, с вибрацией голубо-го. Так мы идем в облаках славы.

Сошедшие в форму представители первых коренных рас^1 не знали той плотности, которая присуща нашим телам, поскольку их сознание никогда не входило в область относительности — энергетической завесы, которую называют злом,* созданной человеком по своей свободной воле путем искажения священного огня. Итак, близнецовые души, которые вышли из близнецовых пламен Я ЕСМЬ Присутствия первых коренных рас, вознеслись обратно в огненный центр, не создав так называемого электрон-ного пояса (его схему мы будем рассматривать позднее), кото-рый является скопищем искаженных энергий Бога и располага-ется в подсознании.

Огонь, воздух, вода, земля

Эти четыре частоты бытия известны под именами, данными им древними алхимиками: огонь, воздух, вода и земля. Современные химики и физики сочли бы эти термины устаревшими. А все потому, что они рассматривают их с позиции собственно-го представления о том, как алхимики разделяли Материю на четыре плана. Но это не имеет ничего общего с истинными представлениями алхимиков. Алхимики описывали частоты, планы сознания, разделяя север, юг, запад и восток, четыре стороны Города Четвероугольного, четыре стороны пирамидыжизни, четыре нижних тела человека. Алхимики были посвященными Великого Белого Братства,* но они не разглашали факт своего посвящения.

Четыре квадранта материи дают нам ключи к господству над собственным «я» и к потоку энергии. Наши семь чакр соотносятся с этими четырьмя квадрантами. Каждая из чакр предназначена для высвобождения определенной энергии сознания Бога на определенном плане. Мы должны усвоить эти термины, поскольку это даст нам возможность установить личный контакт с Богом и постичь Его. Эти термины следует соотносить с внешними координатами: с реальной субстанцией огня, воздуха, воды и земли; и нам необходимо использовать опыт взаимодействия с этими внешними проявлениями, проводя параллели с духовными переживаниями внутренних проявлений.

Например, мы можем взять физический огонь и позволить ему вступить в контакт с духовным огнем в нашем подсознании, с духовной матрицей огня, со священным огнем. Мы должны почувствовать, как происходит преобразование этого физического огня, и когда оно состоится, мы переходим из сфер Материи в сферы Духа.

Таким же образом мы рассуждаем о воздухе — воздухе, соотносящимся с умом, о воздушном качестве мыслей, которые движутся подобно ветру. Мы говорим о Святом Духе как о ветре, который «дышит, где хочет».** Мы, исходя из наших представлений о воздухе и ветре, представляем Бога как движение Духа. Затем, используя внутренние чувства души, мы начинаем исследовать новое измерение, новую вибрацию Бога, соотносящуюся с этим воздушным элементом.

Все мы знаем по опыту, что такое вода. Мы трогали воду. Это текучая субстанция. Для сохранения формы ей необходима матрица. И вот мы начинаем рассуждать о потоке Матери, по-тому что Мать властвует над морем, и ее символом является море и огромная сила движущихся волн. Наши радостные переживания при наблюдении за движением воды подводит нас к познанию Бога как потока Его чувств в царстве Духа. Таким образом мы можем использовать природу как объект медитации, как точку взлета, откуда наша душа плавно переходит в измерения Духа.

И, наконец, элемент земли позволяет нам прочувствовать ос-нование Реальности, высший фокус Бога в Великом Центральном Солнце, землю, не ту, которую мы держим в руках, но ту, которая является твердью Божественного сознания.

Четыре аспекта Бога: Отец, Сын, Мать, Святой Дух

Начиная изучать принципы этих четырех стихий, мы соот-носим их с четырьмя аспектами Бога, которые называем: Отец, Сын, Мать и Святой Дух.

Мы понимаем суть Бога, Отца, как огонь, как огненную дис-пенсацию* Закона, огненную дисциплину Закона – щелканье хлыста космического сознания.

Мы понимаем значение Сына, Слова, являющегося средством общения с Отцом — Логоса, понимания, мудрости. Мы помним разум Христа, который в притчах открывал нам значение внутреннего Логоса. Огненное Сыновнее (Солнечное)** сознание нашего собственного Я Христа мы соотносим с разумом, а разум с элементом воздуха. Перстами ума мы трогаем, двигаем, ощущаем и, наконец, становимся тем, что ощутили.

Рис. 6 Четыре аспекта Бога

Мать – это огромная любовь, любовь воды и движение воды. Вся жизнь вышла из воды, вся жизнь вышла из материнского лона. Этим знанием мы должны одушевить свое тело эмоций. Мы испытываем Бога как Мать во всяком чистом чувстве.

И, наконец, Бог как Святой Дух – это слияние Отца, Матери и Сына, слияние света космического сознания для деяния, для наполнения храма хлебом жизни. Если вам доводилось наблюдать процесс родов, и вы видели, как бледное тельце новорожденного розовеет, начиная от области сердца, которое наполняется дыханием жизни и в котором Святой Дух возжигает трехлепестковое пламя, тогда вы испытали восторг Духа Святого, тогда вы понимаете, что Святой Дух наполнят всю Материю жизнью.

Вы, таким образом, понимаете значение Материи, физического плана, Бога как Святого Духа, не забывая при этом, что энергия есть движение. Энергия постоянно циркулирует по часовой стрелке – и ничто не остается статичным. Крутится колесо Закона, и Отец становится Сыном, Сын – Матерью, Мать – Святым Духом, а Святой Дух снова Отцом. Это движение, скорость которого превышает скорость света, есть вращение космического сознания.

Мы представляем Бога неизменным и вчера, и сегодня, и во веки веков. То, что является неизменным, есть координаты

Реальности, но Бог, Которого мы знаем, Бог, Который является огнем поядающим,2 это Бог, постоянно превосходящий Себя, как и постоянно расширяющаяся вселенная. Бог, Который в данный момент познает Себя через вас, расширяет собственное Само-осознание; вы же расширяете осознание собственного бытия через Отца, Мать, Сына и Духа Святого. Эти квадранты образуют космический крест белого огня, которым вы являетесь. На нем держится вся ваша карма, в нем – исполнение вашей дхармы. Это энергия в движении, в постоянном движении. Огонь становится воздухом, воздух – водой, вода – землей.

Если задуматься, то эта концепция бросает вызов человеческим представлениям. Разве можно представить огонь, внезапно превращающийся в воздух? Воздух, внезапно становящийся водой, а воду – землей? Однако в сознании Бога постоянное движение элементов – это жизнь, становящаяся Жизнью, в основе которой лежит принцип постоянного расширения.

Причем здесь творение? При том, что Бог может расширять осознание Себя, направляя его в творение. А затем Бог вбирает творение назад в Себя, ассимилирует его и начинает новый круг, новую манвантару.

Четыре Ипостаси Бога

Сен-Жермен рассказывает об этих четырех аспектах Бога в книге «Курс алхимии». Он говорит о Боге-Отце как о Безличной Безличности, о Боге-Сыне как о Безличной Личности, о Боге-Матери как о Личной Личности, и о Святом Духе как о Личной Безличности.3 Если мы можем испытать и воплотить эти аспекты Бога, то мы познаем Его во всей полноте, как никогда прежде (Рис. 8).

Что означает Безличная Безличность? Это Закон. Это принцип. Это Дух. Именно поэтому написано: «Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине».4 Но мы не Должны останавливаться на восприятии Бога как Духа, ибо Он Сам не довольствуется этим. «Слово стало плотью и пребывало с Нами... и мы узрели славу Его».5 Мы можем узреть безличного Бога, только если Он воплотит некий аспект Себя.

Рис. 8 Алхимическая природа сознания Бога

Поэтому в сыновьях и дочерях Бога, воплотивших Христа, мы видим личность, которая остается безличной. Христос является личностью, возможно, знакомым нам человеком, который, однако, безличен, что позволяет ему справедливо исполнять законы космоса среди человеческих толп, среди своих последователей. Он учит Закону. Он не вступает в человеческие отношения, не связывает себя семейными узами. Он остается учителем – безличным, но в то же время личным.

Затем Бог входит в сердце Матери в Материи, и мы познаем Бога как Мать, самую личную личность, какую когда-либо знали – так дитя знает Мать. Мы узнаем Бога, испытывая глубочайшую близость и любовь вечно пребывающей с нами Матери, глубоко личное пламя вездесущей любви. Лик, который мы можем видеть всегда, это лицо нашей матери.

На линии Святого Духа Бог становится Личной Безличностью, противоположностью Безличной Личности. Реверс происходит как следствие смены частоты, вибраций. Святой Дух – это постоянноприсутствующая, однако, невидимая помощь. Это Утешитель, который приходит после вознесения аватара, чтобы учить нас. Подчас нам кажется, что мы можем почти прикоснуться к Святому Духу. Мы беседуем со Святым Духом. Мы ощущаем его присутствие в каждом вдохе, и при этом он остается невидимым. Это Личная Безличность.

Медитируя на эти слова, мы устанавливаем более близкую связь с Богом и можем лучше разобраться с собственными внутренними часами.

Так соответствующие четыре плана в наших четырех нижних телах – или же четырех нижних телах Земли, Марса, Венеры или Юпитера – являют те же принципы жизни, становящейся Жизнью в соответствии с четырьмя квадрантами бытия.

Из двух инь и ян получается четыре; и мы видим, что Дух и Материя становятся четырьмя квадрантами сознания. Как в сфере Духа, так и в сфере Материи есть по четыре шина существования. Если поместить сферы рядом, мы получим восьмерку. (Рис. 9)

Троица в четырех квадрантах

Исследовав четыре частоты бытия как четыре квадранта часов, мы переходим к изучению троицы проявления в каждом квадранте. Частоты становятся более выраженными, определенными. Мы видим, что наши космические часы, поделенные на четыре квадранта, становятся двенадцатью; каждый из четырех квадрантов становится трехлепестковым пламенем. От целого к двум, к четырем, к двенадцати, все дальше идет деление индивидуализации пламени Бога. (Рис. 10)

Трехлепестковое пламя жизни горит в каждом из четырех Нижних тел, в каждой из сторон пирамиды жизни. В каждом аспекте Бога мы видим Троицу: голубой луч Отца, желтый – Сына и розовый – Святого Духа.

Это мужские аспекты Бога, которые обретают реальность в пламени Матери. Пламя Матери неизменно представляет собой бело-огненный центр бытия, это белая чакра, белый свет чистоты, который воспламеняет и придает смысл Отцу, Сыну и СвятомуДуху. Именно Мать учит нас тому, кто есть Отец. Именно Мать дает жизнь Сыну. Именно Мать является невестой Святого Духа. Мужской принцип, соединяясь с женским, пробуждается в Материи, и мы видим Бога лицом к лицу.

Эта диаграмма показывает нам, что на каждой стороне пирамиды — в каждом из четырех нижних тел – мы должны уравновесить трехлепестковое пламя. Мы должны гармонично проявлять качества трехлепесткового пламени, поскольку от этого зависит его развитие. Из-за энергетической завесы, или так называемых миазмов, находящихся в каждом из четырех нижних тел, трехлепестковое пламя не всегда светит одинаково гармонично на планах памяти, ума, чувств и физического тела.

Все мы имеем сильные стороны. У некоторых это ум, у других эфирное, огненное, тело – огненная светокопия. У третьих сердце и чувства или железное здоровье и поток энергии в физической форме. Все четыре нижних тела должны быть доведены до совершенства, как проводники священного огня, трехлепесткового пламени в сердце. Изъяны, которые блокируют поток священного огня в этих четырех нижних телах, перекрывают и поток света в чакрах. Космические часы дают нам возможность схематизировать процесс овладения чакрами (Рис. 16, стр. 65) и трансмутации кармы и составить карту ежедневных посвящений.

Божественные качества двенадцати линий

Каждая линия часов описывает частоту, вибрацию. (Рис. 11) Источником этой энергии является Центральное Солнце, оттуда она приходит сначала к космическим иерархиям, а затем к иерархиям Земли, которые передают ее на планету, проникает в ее атмосферу, в ее четыре нижних тела, где усваивается.

Мы называем двенадцать основных частей сознания Бога и существ, которые их одушевляют, двенадцатью солнечными иерархиями. Нам они известны под именами двенадцати знаков зодиака. (Рис. 12) Не столь важно, таковы ли их настоящие имена в Действительности; это вибрационные матрицы, которые они применяют в данной октаве, и мы с радостью используем их.

Двенадцать солнечных иерархий

Вы видите, что космические иерархии располагаются на схеме по направлению часовой стрелки, начиная с иерархии Козерога на линии двенадцатого часа. Эта иерархия посылает световые энергии, фохатический свет, Божественную силу через созвездие, звездную конфигурацию, которую мы видим и называем «Козерог».

Мы используем эти имена не потому, что считаем, будто эти созвездия и есть иерархии. Нам известно, что звезды в созвез-дии могут в действительности располагаться далеко друг от друга, просто наблюдатель с Земли воспринимает их как звездное скопление. Однако могущественные космические существа, входящие в состав этих иерархий, чье сознание простирается через многие миры, фокусируют себя через звездные формации, которые носят эти имена. Звезды не являются иерархией, члены иерархий просто используют эти и другие звездные системы как проводники своих энергий. Некоторые, опираясь на данные мирской астрологии, утверждают, что расположение звезд относительно друг друга изменяется со временем, так как изменяется наклон земной оси, и, кроме того, звезды тоже движутся.

Тем не менее, это никак не влияет на божественную астрологию, которая рассматривает не звезды, но иерархии, одушевляющие звезды и фокусирующие определенный аспект сознания Творца.

Эти звездные скопления — лишь одно из доступных нашему восприятию проявлений двенадцати солнечных иерархий. Вокруг каждого солнца и каждой звезды находятся меньшие фокусы этих двенадцати иерархий. В вашем каузальном теле тоже есть фокус для высвобождения их энергии, и ваши четыре нижних тела могут высвобождать эту энергию, если будет трансмутировано все, что препятствует ее течению.

На циферблате космических часов иерархия Козерога располагается на линии двенадцатого часа, иерархия Водолея – на линии первого часа, иерархия Рыб – на линии второго часа, иерархия Овна – на линии третьего часа, иерархия Тельца – на линии четвертого часа, иерархия Близнецов – на линии пятого часа, иерархия Рака – на линии шестого часа, иерархия Льва – на линии седьмого часа, иерархия Девы – на линии восьмого часа, иерархия Весов – на линии девятого часа, иерархия Скорпиона – на линии десятого часа и иерархия Стрельца располагается на линии одиннадцатого часа. В этом порядке распространяется сознание Бога.

Мы должны стать этими солнечными космическими часами. Мы должны создать в сердце спираль, высвободить спираль, образующую часы, стать цевочным колесом, которое, вращаясь во времени и пространстве, направляет на планы Материи все эти частоты в точных пропорциях, в ритме сердцебиения космоса. Это космический поток! В данный конкретный момент он течет из вашего каузального тела. Однако мы едва способны принять его, если только не обрели необходимой восприимчивости, которая называется космическим сознанием.

Ваш солнечный знак

В зависимости от того, в какой из дней вы пришли в воплощение, вы причисляете себя к Тельцам, Девам или иным знакам. Это означает, что вы родились в период, когда иерархия Тельца, Девы или иного, вашего, знака была главенствующей иерархией, посылающей на Землю световую энергию. Именно под этой иерархией вы будете служить в своем нынешнем воплощении, овладевая дисциплинами четырех аспектов Божественного Существа - Отца, Сына, Матери и Святого Духа.

Основные посвящения двенадцати иерархий в этой жизни вы проходите под той иерархией, в которой в момент вашего рождения находилось солнце. Солнечный знак можно сравнить с красителем, помещенным в стакан воды - он окрашивает всю воду в стакане. Все остальные испытания следует рассматривать в свете этого знака. Возможно, ваши величайшие достижения относятся к вашему солнечному знаку, тогда, приходя к вратам этой иерархии, вы имеете возможность продолжить их приумножение. В других знаках вашей астрологической карты у вас также могут быть накоплены достижения, о чем свидетельству-ют расположенные в них планеты.

Мы рождаемся под определенным знаком еще и потому, что должны обрести мастерство в этой сфере. Если вы родились, когда солнце находилось в знаке Водолея, миссия вашей жизни состоит в усилении Бого-любви для планеты ради победы эпохи Водолея. Частью вашей миссии является и трансмутация всего,что противостоит этой любви. Это ключ к вашему Христосознанию. Вы бы не родились под этой солнечной иерархией, если бы не настало ваше время пройти через ее посвящение.

Более того, вы не должны пропустить это испытание. Это ключевое испытание всей вашей жизни. Это звезда, которая должна увенчать ваше чело. Идите вперед, несмотря ни на что, не позволяйте ничему помешать увеличению Бого-качества вашего солнечного знака.

Люди, момент рождения которых совпадает с куспидом, точкой перехода знаков, находятся под равным влиянием обоих. Благодаря чему у них есть возможность овладеть ситуацией и служить под обеими иерархиями.

Восходящий знак и лунный знак

В этой жизни вы, кроме того, проходите испытания иерархии вашего восходящего знака - астрологического знака, который восходил над горизонтом в момент вашего рождения. И, наконец, вас ждут испытания иерархии знака, в котором в момент вашего рождения находилась луна. Вообще говоря, можно сказать, что солнечный знак управляет вашим Бого-сознанием, восходящий знак - управляет вашим Христосознанием, а лунный знак — сознанием души (солнечным сознанием) - вашей внешней личностью.

Восходящий знак - это матрица судьбы, божественный план, сознание индивидуума, всё подчиняющее себе. Если человек следует за Божественным Я, проявляется божественный аспект восходящего знака; если же он равняется на человеческое «я», на низшую природу, проявляется низший аспект знака, или же оба этих аспекта.

Вы видите, что внешняя личность людей, которые не стремятся обрести Божественное сознание, Христосознание и солнечное сознание, подчиняется лунному знаку в его негативном аспекте. Если же человек трансмутирует низшую часть электронного пояса, он попирает луну ногами (лунный знак оказывается у него под ногами) и проявляет позитивные аспекты этого знака.

Возрастные циклы

Следующий цикл, о котором следует помнить, это возрастной цикл. Нарисуйте круг и разделите его на двенадцать частей. Вы всегда можете найти, какому часу соответствует ваш возраст, если, приняв за точку отсчета линию двенадцатого часа и год своего рождения, начнете двигаться по часовой стрелке, первый час - возраст одного года и так далее, пока не доберетесь до своего нынешнего возраста.

Каждый год вашей жизни от дня рождения до дня рождения, весь двенадцатимесячный цикл проходит под управлением иерархии данной линии, и каждый год вы переходите на следующую линию. Например, если вам тридцать шесть лет, вынаходитесь на линии двенадцатого часа, на линии Козерога в течение всего года. Если вам двенадцать, двадцать четыре, сорок восемь, шестьдесят или семьдесят два, вы тоже в этом году находитесь на линии Козерога.

В течение этого года у вас есть те же возможности, которые есть у планеты; каждый разделяет планетные циклы. Но, кроме того, в течение года вы месяц за месяцем проходите через все двенадцать иерархий на своих личных часах.

Я советую вам нанести на схему события вашей жизненной истории - наиболее значимые, позитивные или негативные, о которых вы сможете вспомнить. Что произошло, когда вам было два, пять, десять? Возможно, вы вспомните что-то действительно важное.

Если это было замечательное событие, пометьте его как ключевой цикл вашей космической судьбы. Извлеките из этого максимум пользы. Приумножьте его моментум, сделав призыв к иерархии соответствующего знака об очищении и совершенствовании случившегося. Если же событие было неприятным, если это была негативная запись, тогда просите о том, чтобы она была поглощена фиолетовым пламенем по воле иерархии, соответствующей данному событию, и по воле Вознесенного Владыки, который служит на данной линии часов.

Фиолетовое пламя является Божественной энергией трансмутации, что значит изменения. Вы можете изменить атомы и электроны своих четырех нижних тел, очистить записи испытаний, не пройденных вами в прошлом, и стать чистой белой страницей.

Сделав это, вы облегчите себе прохождение данного испытания, потому что, подготовившись к встрече с этой энергией, вы приглашаете инициатора данного цикла. (Подробную информацию о фиолетовом пламени смотрите в главе 8).

Месячные циклы

Мы говорили о том, как год за годом вы движетесь по линиям космических часов. А сейчас мы рассмотрим, как мы движемся по линиям часов месяц за месяцем внутри данного года. Мы нанесем на схему один год вашей жизни, любой год.

Нарисуйте круг, который будет представлять собой год. Разделите его на двенадцать месяцев. Точкой отсчета является ваш день рождения. Поместите день и месяц своего рождения на линию двенадцатого часа. Это начало вашего года. Быть может, первое января и считается началом нового года для нашей планеты, но для вас, как для отдельного микрокосма, началом нового года будет данный конкретный день. На линию первого часа поместите то же число следующего месяца и продолжайте так двигаться по всем оставшимся линиям.

Например, если вы родились пятого июня, поместите пятое июня на линию двенадцатого часа, пятое июля на линию первого часа, пятое августа на линию второго часа и так далее. Эта схема наглядно покажет вам, какие посвящения вы будете проходить месяц за месяцем под двенадцатью солнечными иерархиями.

Ваш день рождения является днем, когда начинаются ваши посвящения под иерархией Козерога - линия двенадцатого часа. Через три месяца (в данном случае пятого сентября) на линии третьего часа начнутся ваши посвящения под иерархией Овна, и весь этот месяц вы будете проходить посвящения Бого-контро-ля. Это испытание Божественного Эго, противостоящего человеческому эго, возможность трансмутировать человеческое эго

и развить Божественное Эго, которое является вашим собственным Истинным Я - Я Христа, представлющим Я ЕСМЬ Присутствие. Это испытание приходит под иерархией Овна.

Через шесть месяцев после дня рождения (пятого декабря) начнутся испытания иерархии Рака, испытания пламени Матери, испытания вашей гармонии, а также испытание водного потока в эмоциях. Через девять месяцев после дня рождения (пятого марта) на линии девятого часа вы должны будете пройти через испытание Весов, испытание Святого Духа, испытание Реальности. У вас будет возможность доказать то, что Реально, и трансмутировать всю карму нереального, которая вернулась для того, чтобы вы поместили ее в пламя трансмутации.

Таким образом, каждый год жизни вы находитесь на линии определенной иерархии соответственно своему возрасту. В течение года вы месяц за месяцем проходите через все двенадцать иерархий. Например, если вам двадцать шесть, вы находитесь на линии второго часа иерархии Рыб, но в день своего рождения вы начинаете первый месяц нового года под иерархией Козерога. (Помните, все циклы начинаются в Козероге). Это все равно что расположить две шкалы на электрическом счетчике: одна для годового цикла, другая для месячного. В течение месяца Козерога вы можете ожидать схождения из Я ЕСМЬ Присутствия своих достижений в Бого-силе. У вас - в этой огромной сфере света, в Солнце за солнцем — есть Бого-сила. Это моментум, который вы накопили, проходя предыдущие испытания под этой иерархией. У вас есть моментумы Бого-любви, Бого-мастерства, Бого-контороля и так далее. Наступление очередного месяца сравнимо с открытием дверей каузального тела. Свет вашей благой кармы нисходит. В то же самое время негативная карма соответствующей линии поднимается из электронного пояса. Поэтому вы можете совершенно точно знать, какой тип энергии вашей персональной кармы поднимется для трансмутации.

Например, в первый месяц своего года вы встретитесь со всеми записями искажения Бого-силы, которые мы определяем как критику, суд и осуждение. К вам вернется карма ситуаций, вкоторых вы злоупотребили своими чакрами, осуждая другие частицы жизни или себя, и исказили тем самым силу Бога, в результате чего не имеете ее теперь для благих целей утверждения Бого-блага.

В течение этого месяца вас будут критиковать, и вы сами будете склонны к тому, чтобы критиковать других. Если вы не знаете об этой тенденции, то просто плывете по течению, проходя через кармические циклы. Если вы знаете о ней, то призываете фиолетовое пламя для трансмутации негативной энергии и превращения ее в положительные проявления Бого-силы.

Испытания тригонов и полярностей

Это ваши личные космические часы. С их помощью можно исследовать иные фазы, помимо рассмотренных; существуют иные способы разделить их циферблат. С их помощью вы можете изучить тригоны и полярности знаков.

Например, когда вы проходите испытания в Овне, следует помнить, что дополнительное испытание будет испытанием Весов, поскольку на циферблате этот знак полярен знаку Овна. Вы должны понимать это. Одновременно происходит испытание в огненном тригоне, потому что Овен – огненный знак. Треугольник, тригон испытаний месяца или года Овна составляют третья, седьмая и одиннадцатая линии часов, которые соответствуют огненным знакам Овна, Льва и Стрельца. (Рис. 15) Они образуют трехлепестковое пламя, как показано цветом на рисунке 12 (стр. 54). Овен - знак голубого пламени, Лев - розового пламени, Стрелец — желтого в соответствии с раскрытием трехлепесткового пламени.

Водные знаки - Рыбы, Рак и Скорпион - объединяются на линиях второго, шестого и десятого часа. Второй час — желтый, шестой – голубой, а десятый — розовый. Это ваше трехлепестковое пламя для обретения мастерства под иерархиями воды. Если вы сейчас проходите год Скорпиона, вас ждут определенные испытания субстанция Рыб и Рака, поскольку это большая тройка ваших испытаний, в ходе которых вы должны уравновесить весь треугольник и его трехлепестковое пламя. Мастерство, которое мы обретаем под

этими тремя иерархиями, поможет нам гармонизировать тело эмоций, что соответствует третьему квадранту часов.

Воздушный тритон – это Водолей, Близнецы и Весы. Эти иерархии учат нас мастерству Бого-любви, Бого-мудрости и Бого-реальности.

Иерархии Козерога, Тельца и Девы учат нас овладению эле-ментом земли в физическом квадранте через энергии Бого-силы, Бого-послушания и Бого-справедливости.

Приход испытаний этих знаков регулируется не только цик-лами наших личных часов, циклами солнца и луны, но зависит еще и от присутствия в этом знаке планет. Через конфигурации планет высвобождаются энергии, так как планеты, подобно нам, тоже имеют накопления негативной энергии, которая является подсознанием всей жизневолны эволюций, развивавшихся на этой планете. (Даже если нет доказательств наличия на планете физической жизни, она могла существовать там в прошлом, или же эволюционировать в иных измерениях. В любом случае со-знание оставляет свой след в форме силового поля и магнетиз-ма, которые и толкует астрология.)

Каждая планета, таким образом, несет вибрацию нетрансму-тированной субстанции всех своих эволюций, а также вибрацию добродетелей своего каузального тела, которое является храни-лищем благих дел всех ее эволюций. Эти два типа влияний, бла-гоприятных и неблагоприятных, переплетаясь, формируют не-повторимый облик планеты. Называя имя планеты, мы ощущаем стоящую за ним идентичность, вибрацию, сознание, точно так же как называя имена друзей или любых людей.

Двенадцать линий часов соотносятся с семью основными чакрами тела человека. Посвящения линий можно рассматривать и схематизировать как посвящения соответствующих чакр. Победу сердца обеспечит овладение мастерством на третьей и девятой линиях часов. Чакра венца соответствует линии двенадцатого часа, а чакра основания позвоночника - шестого часа. Это четыре основных точки. Овладение чакрой третьего глаза происходит на оси четыре-десять Бого-послушания и Бого-видения; солнечное сплетение соответствует оси два-восемь; чакра седалища души располагается на оси один-семь; а чакра горла - на оси пять-одиннадцать.

ГЛАВА 4

Иерархия

Порядок – первый закон небес.

– Эль Мория

Глава 4

Иерархия

Порядок – первый закон небес, и порядок этот проявляется в высвобождении света Великого Центрального Солнца, который на своем пути к нашей точке времени и пространства проходит все этапы Иерархии.

Мы можем сказать, что Бог – повсюду, но что именно - повсюду? Повсюду энергия Бога, энергия Бога, которой является Святой Дух. Эта энергия дана человеку, чтобы он распоряжался ею по своей воле. Следовательно, там, где человек избирает приумножение Бого-блага, создается высокая концентрация Духа и света.

Размышляя над безграничностью вселенной, мы понимаем, что должно быть место, где энергии Бога сосредоточены в гораздо большей концентрации, чем можно представить или увидеть на нашей Земле. Такое место существует, и мы называем его Великим Центральным Солнцем. Не позволяйте термину ввести вас в заблуждение. Мы называем его Великим Центральным Солнцем, потому что это пульсирующий центр, высочайшая Концентрация энергии Бога, силы Духа в космосе. Это не физическое, а духовное солнце.

Если бы вы внезапно оказались в центре Существа Бога, что бы с вами случилось? Вы бы перестали существовать. Почему? Потому что вы были бы чужеродным объектом. Вы несовершенны – этот центр совершенен.

Вот почему в Ветхом Завете записано: «Никто не может увидеть Бога, и остаться жить».1 Вы не можете увидеть Бога и продолжать жить, как человек. Вы должны стать Богом. Если же вы еще не стали Богом, тогда, войдя в Его пламенное Присутствие, вы исчезнете.

Именно поэтому земля и небеса разделены. Земле не позволено осквернять небеса, и людям, эволюционирующим на Земле, не позволено входить в высшие измерения космоса.

Бог желает, чтобы вы обладали энергией, тождественной энергии Великого Центрального Солнца. Как же Он может передать ее вам, если, соприкоснувшись с этой энергией, вы будете уничтожены? В этом и заключен смысл существования Иерархии.

Рожденная в сердце Великого Центрального Солнца, Иерархия понижает интенсивность энергий Альфы и Омеги, священного АУМ, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, что является огненным фокусом для всего творения, для всего космоса.

Альфа и Омега - вознесенные существа, которые представ-ляют и фокусируют Бога Отца-Мать в Великом Центральном Солнце. Они — высочайшее проявление близнецовых пламен, известное нам, и мы обращаемся к ним как к нашему Богу Отцу-Матери. Иоанн Возлюбленный называл их «начало и конец». Именно Альфа сказал: «Я ЕСМЬ Альфа и Омега, начало и ко-нец».2

Персонификация энергии

Двенадцать делений циферблата представляют двенадцать аспектов сознания Бога. Эти частоты, или вибрации, являются обязательными этапами спирального схождения энергии из мира Духа в Материю. Любое осаждение начинается с двенадцатого часа, делает полный круг и снова возвращается к нему. Переходя с линии на линию, оно проходит через различные вибрационные матрицы сознания Бога.

Любая вибрация предполагает наличие индивидуальности, ее одушевляющей. В этом и состоит цель сотворения человека. Бог проявляет Себя через человека, и каждый аспект сознания Богадолжен быть отражен в различных проявлениях Его Самого или в коллективных проявлениях, что подразумевает иерархию существ.

Поняв этот принцип, вы поймете и то, что за каждой идеей, за каждым цветом, вибрацией стоит существо или сознание, которое должно одушевлять их, чтобы они могли существовать, ибо ничто не может существовать само по себе. В космической Иерархии есть существа, развивавшиеся под определенными вибрациями, чьи достижения вышли на космический уровень. Им Господь поручил поддерживать матрицу данной частоты для всего космоса.

Космические существа

и двенадцать солнечных иерархий

Выходя из Великого Центрального Солнца, существа, которые своей концентрацией энергии, сознания, осознания Бога заслужили такое право, постепенно понижают интенсивность высвобождающегося священного огня для низших эволюций, еще не прошедших через посвящения, которые позволили бы им выдерживать столь концентрированное проявление света. В каждой иерархии состоят миллионы космических существ. Элохим и космические существа несут свет величайшей концентрации, высочайшей вибрации, какую мы только способны представить себе на нынешней стадии эволюции.

Термин «космическое существо» - это не только констатация факта, это титул. Космическим является существо, которое осознает Я как космос, которое способно одушевить космос и осознавать и контролировать гигантские энергетические поля, реальные размеры которых мы просто не в состоянии представить.

Термин означает, что их осознание Божественного пламени позволяет им приблизиться к эталону космического сознания, Наивысшему из того, что можно вместить.

Альфу и Омегу окружают космические существа и двенадцать солнечных иерархий. Все циклы зарождаются в Козероге, а затем начинают развитие в эфирном теле под иерар-хиями Козерога, Водолея и Рыб. Человечество не осознает эманации эфирного плана, потому что эти энергии находятся на уровне священного огня. Только под иерархией Овна Божественные вибрации, спускающиеся в проявление, осознаются человечеством, именно поэтому мирские астрологи считают Овен первым знаком зодиака, несмотря на то, что он занимает четвертую позицию в цикле, зарождающемся в центре сознания Бога.

Овен, Телец и Близнецы проявляют Божественные качества на плане ума. Рак, Лев и Дева проводят качества Бога на плане чувств, в водном квадранте. Иерархии Весов, Скорпиона и Стрельца проводят сознание Бога для осаждения Святого Духа на плане земли.

В каждой из этих иерархий земным эволюциям служат иерархи Великого Белого Братства, которых мы знаем. Они вбирают энергии двенадцати солнечных иерархий и выступают в роли понижающего трансформатора, доводя космические энергии до того уровня, на котором человечество эволюций этой солнечной системы может воспринять, усвоить их и стать ими.

Эти существа работают без перерывов на протяжении всего двадцатичетырехчасового цикла, передавая энергию нашим четырем нижним телам. Мы неосознанно получаем подпитку живительного потока космической энергии Слова; он находится в постоянном движении, он течет, закрепленный в Я ЕСМЬ Присутствии, в Святом Я Христа каждого, безостановочно вращаясь подобно огненному колесу жизни.

Эти энергии оказывают на нас очень тонкое воздействие. Мы принимаем их определенными чакрами, мы излучаем их. Иногда мы более чувствительны к их воздействию, иногда менее. Мирская астрология интерпретирует эти воздействия в несколько ином свете, не раскрывая того, чем они изначально являются.

Например, ядро иерархии Козерога составляют 144000 космических существ, понижающих интенсивность пламени, которое Альфа и Омега в Великом Центральном Солнце изливают

из своего сердца на этой линии часов. Это энергия, которая инициирует циклы. Мы определяем ее как Бого-силу, но при этом мы даже не приближаемся к истинной силе Бога. Все мы видели землетрясения, пожары и наводнения и знаем, что могут натворить земные массы, пришедшие в движение. Однако, все это – не более чем танец пылинок в сравнении с истинной силой Бога.

Многочисленная иерархия света

Каждой из двенадцати солнечных иерархий Бог поручил высвобождать определенный аспект созидательного света. Мы видим, что понижение энергий означает процесс бесконечной индивидуализации. Двенадцать иерархий отвечают за [разделение энергии на] двенадцать частей, которые дробятся далее следующими иерархиями. Вибрация понижается, и отдельные жизнепотоки, Вознесенные Владыки, ангелы, архангелы рождают иные добродетели. В небесной Иерархии у всех есть свое место и свое дело.

Ученые считают, что существуют миллиарды галактик. Миллиарды! Когда мы задумываемся о том, насколько обширна наша галактика, а затем пытаемся представить себе миллионы таких галактик, вращающихся вокруг Великого Центрального Солнца, мы с огромным трудом соотносим себя с космосом, в котором живем. Однако все это управляется Иерархией, космическим сознанием, существами, осознающими Я как Бога, как космос.

При этом все, что наблюдают ученые, — не более чем физический спектр космоса, тоненькая черточка, частота. Выше и ниже этой частоты существуют иные измерения космоса, бесконечности, планы, которые, тем не менее, относятся к пространству и времени. Мы видим, что, рассуждая об Иерархии, нам Необходимо расширить сознание, чтобы вместить хотя бы представление о том, что Эль Мория называет соизмеримостью- способностью индивидуальной души соизмерять себя с Бесконечностью, что само по себе – непростая задача.

Ключевые иерархии – это двенадцать иерархий, которые, окружая Великое Центральное Солнце, формируют космические часы. Затем на первый план выступают космические существа. Внутри этой огромной Иерархии мы видим троицу, порядок проявления, три царства, каждое из которых выступает как один из аспектов трехлепесткового пламени.

Элохим и элементалы: луч Силы

В иерархию Элохим, наиболее могущественного аспекта сознания Бога, входят элементальные строители формы. Элементалы подразделяются на саламандр, управляющих стихией огня, сильфов, управляющих стихией воздуха, ундин, управляющих стихией воды, и гномов, управляющих стихией земли. Эти четыре аспекта управляют и четырьмя нижними телами человека. Непосредственно под началом Элохим служат близнецовые пламена, представляющие четыре стихии. Они властвуют над эволюциями гномов, саламандр, сильфов и ундин.

Оромасис и Диана – близнецовые пламена стихии огня. Их подданные саламандры ростом от девяти до двадцати футов.* Они подобны движущемуся радужному огню, в котором обита-ет некая сущность. Они и есть белый свет — белый огонь, переливающийся всеми цветами радуги. Вид их великолепен! Они концентрируют энергии священного огня и служат людям, Вознесенным Владыкам, поддерживая физическое, ментальное и эмоциональное тела в чистоте с помощью огня.

Эриес и Тор — близнецовые пламена стихии воздуха, в их ведении находится также ментальная деятельность. Их поддан-ные – могущественные сильфы управляют воздушными потоками, атмосферным давлением и очищением воздуха. Они борются с загрязнением атмосферы и несут бремя человеческой скверны.

Вознесенные существа Нептун и Луара руководят духами воды – ундинами и потоком энергии в теле желаний человечества.

Вирго и Пеллюр управляют стихией земли и гномами. Все они подчиняются Элохим.

Семь могущественных Элохим вместе со своими божественными дополнениями, женскими половинами, выступают как создатели всего творения. Именно они исполнили указ Господа Бога «Да будет свет. И стал свет»3 наряду с приказом о сотворении миров. Термин «Элохим» представляет собой священный звук. Это слово произносится нараспев. Даже простое его повторение высвобождает огромную силу, поэтому мы скандируем его: «Элохим!»

Вы встретите в Библии сотни упоминаний о Боге как Элохим. Данное существительное употребляется в форме множественного числа, это свидетельствует о том, что Бога представляли как дуальное существо, имеющее мужскую и женскую полярность, как Божественное Мы. В переводе Ветхого Завета этому слову соответствует обращение Господь Бог.

Элохим - это Духи Бога, утренние звезды, хор которых звучал в начале.4 Они представляют силу творения – голубой луч, голубое пламя в вашем сердце. В Троице они представляют аспект Отца. В индуисткой троице божеств – Брама, Вишну и Шива - они представляют Браму — напор творения, исходящий из мужского аспекта Божественного Начала.

Христосущества,* сыновья и дочери Бога:

луч Мудрости

Второе царство в Иерархии, соотносящееся со Второй Ипостасью Троицы, это царство Христосуществ, сыновей и дочерей Бога. Это Вознесенные Владыки, а среди них и вы, становящийся Вознесенным Владыкой. Поскольку вы эволюционируете во времени и пространстве, ваше развитие достигнет своего пика в Царстве, которое соответствует второму лучу, желтому аспекту трехлепесткового пламени.

Миссией существ, которые служат в этом ордене, является закрепление разума Бога, интеллекта Бога, указаний сознания Творца. Когда мы фокусируем этот интеллект, элементалы включаются в работу по осуществлению указаний, полученных из разума Бога.

Таким образом, трудясь в этом царстве Иерархии, мы проходим испытания и получаем посвящения правильного использования ментальных способностей, правильного распоряжения свободной волей, благоразумия Логоса. Это и есть деятельность Слова, ставшего плотью.5 Это и есть Воплощенное Слово, которое является Второй Ипостасью Троицы. Вознесенные Владыки и их чела, поднимаясь вверх по спирали Божественного сознания, образуют орден, созданный Богом для руководства творением.

Архангелы и ангельские сонмы: луч Любви

И, наконец, третье царство, действующее в розовом пламени божественной любви, - это ангельские сонмы: семь могущественных архангелов и их божественные дополнения и всевозможные разновидности ангелов, которые служат человечеству.

Ангелы являются существами, которые не оставляли чистоты сознания Бога, за исключением ряда случаев, когда они вызвались воплотиться в телах, подобных нашим, для оказания помощи человечеству. Ангелы, которые именуются серафимами и херувимами, никогда не соприкасались с человеческим творением, никогда не воплощались и не изведали Падения и участи несовершенства. Они поддерживают высшую чистоту сознания Бога. Есть также служители - серафимы и херувимы, которые двадцать четыре часа в сутки стоят перед алтарем Бога и поют: «Свят, свят, свят Господь Бог Вседержитель!» Они поддерживают вибрацию чистоты для жизневолн и эволюций в беспредельности космоса.

Ангелы служат нам на уровне тела желаний. Они приносят нам надежду, радость, смех, стойкость и вдохновение. Они под-крепляют ментальные идеи, которые мы получаем и должны поддерживать в своем царстве - во втором аспекте. Без ангельских сонмов рожденные нами концепции не смогли бы облечься в тело желаний, которое притягивает огромный моментум Творца для осаждения на физическом плане. Как алхимики мы сможем достичь очень немногого, если не прочувствуем творение, не полюбим творение всем сердцем, если не полюбим то, чему даем жизнь.

Ангельские сонмы защищают детей света и сыновей и дочерей Бога. Они стоят подобно часовым, подобно огненным столпам на страже нашего творения, нашего сознания, укрепляя нас в минуты сомнений и отчаяния, когда миссия должна быть исполнена, когда мы должны победить. Они вливают в нас энергию, которая является чувствами Бога.

Гармония трех царств

Эти три царства, работая в равновесии, в гармонии, должны отображать троицу трехлепескового пламени в космическом масштабе. Пламя, которое горит в наших сердцах — голубое, желтое и розовое - обладает всеми их качествами, как одно из ответвлений космической Иерархии.

Изучая эти царства Иерархии, мы, кроме всего прочего, учимся применять пламя наших сердец. Мы узнаем, что именно энергия голубого луча, напор силы, дает импульс идее, содержащейся в разуме Бога. Без этого напора энергии у идеи не будет моментума, что сравнимо со стрелой, выпущенной из лука. Именно энергия оттянутой назад тетивы заставляет двигаться стрелу, так же приходит в проявление и идея Бога.

Розовое пламя любви поддерживает существование творения. Это действие Святого Духа. Ангельские сонмы являются инструментами Святого Духа. Когда мы получили напор силы, Закон, светокопию того, что должно быть создано, когда установили ментальную матрицу идеи, когда любовью вызвали к Жизни творение, возникает необходимость его поддерживать и питать. Эту энергию поддержки, эту связующую силу всегдапредоставляют ангельские сонмы. Мы тоже можем стать ее источником, если будем культивировать в себе любовь и добродетели, необходимые качества и чувства.

Мы говорим, что сбалансированное трехлепестковое пламя является отличительным знаком Христосущества, знаком достижения в Новом Веке. Кроме того, мы понимаем, что в космическом масштабе Макрокосма эти три царства должны работать в гармонии, чтобы на планете, в солнечной системе трехлепестковое пламя, одушевленное иерархиями, тоже находилось в равновесии. Если же люди, цель эволюции которых – стать владыками жизни, даже не знают, что находятся на этой стезе, даже не понимают посвящений и регулирующих их законов, не осознают Иерархии как цепи бытия, как же они могут следовать предначертанным им путем, стать Христоподобными существами в собственном царстве? Человечество и слыхом не слыхивало о том, что становление Реальным Я является целью жизни, а не поставив перед собой этой цели, оно не может сколько-нибудь приблизиться к пониманию слияния с остальными двумя царствами - с элементалами и ангельскими сонмами.

Отрицание Иерархии и ее целей

Я, так же как и вы, полностью отдаю себе отчет в том, что мы живем в эпоху, когда всем верховодит наука. Ученые утверждают, что не существует никаких духов природы, элементалов, что все в космосе происходит само по себе. Фантастика, все само по себе! Не существует ни ангелов, ни элементалов, ни Христосу-ществ, потому что ученые объявили царство Христосуществ всего лишь продвинутой формой животного царства – подвид Homo sapiens.

Мы видим, что через искажение науки, которая, по сути, является пламенем Матери, насаждается тотальное отрицание Иерархии и ее целей. Мы видим, что человечество с трудом воспринимает знания о природе индивидуальности, об особой природе пламени. Я часто замечаю удивление публики, когда завожу речь об уникальности и важности отдельного человека.

Люди сегодня очень низко ценят себя, не задумываются о собственной уникальности. Они воспринимают себя как каплю в океане массового сознания, наименьший общий знаменатель, посредственность. По большому счету, вовсе не важно, думают они, жив я или умер. Это отрицание пламени, отрицание Реального Я, отрицание цели.

Рассказывать современному миру об Иерархии вознесенных существ, о порядке иерархии значит поднимать тему, которая не обсуждалась, возможно, со времен первых христиан, когда Ори-ген Александрийский описывал царства духовных существ. Все это настолько грандиозно, что трудно себе представить. Я думаю, что огромное бремя ответственности, которое ложится на принявшего иерархию, – это одна из причин, отталкивающая людей.

Антахкарана жизни

Когда мы понимаем, что такое Иерархия, мы понимаем и важность пламени, которое несем, ибо оно – связующее звено в великой цепи, и не просто в отдельной цепи, а в золотой кольчуге, переплетенные звенья которой охватывают весь космос и называются антахкараной жизни. Это «паутина» жизни. Ее можно сравнить с огромным вязаным полотном, выходящим из-под спиц Космической Девы, в котором каждая петля является точкой индивидуализации пламени Бога.

Каждая точка необходима. В каждой точке соединяются спирали Альфы и Омеги, образуя огненный крест жизни. И там, где проявляется этот крест, эта фокальная точка, появляется индивидуальность как космическое существо, Элохим, элементал, ангел, архангел, мужчина и женщина во Христе.

Осознание Бога наполняет материальный космос пламенем, Духом жизни. Без осознания пламени все мироздание сводится к механическим, физическим, химическим процессам, лишенным всякого смысла. Когда мы понимаем, что вся Иерархия, предшествующая нам в этой цепи и поддерживающая слишком высокие для нас вибрации, а также вся иерархия, идущая после нас, и все существа, поддерживающие вибрации ужеслишком низкие для нас, для которых мы держим ключи и виб-рации, — что все они вверху и внизу опираются на пламя Бога, индивидуализированное в нас, нас охватывает трепет от осознания лежащей на нас огромной ответственности.

Если мы не сумеем принять факел, который передает нам высшая иерархия, то все жизневолны, стоящие ниже нас, тоже не получат его. Пренебрежение своими обязанностями сравнимо со спущенной петлей в вязании Космической Девы - словно черная дыра в космосе. Поэтому мы, стремясь к свободе, стремясь нести факел свободы любой ценой, делаем это не только ради себя, но и ради миллионов космических существ, стоящих над нами, которые рассчитывают, что мы передадим этот факел миллионам жизневолн, которым еще предстоит подняться до нашего нынешнего уровня.

Вы являетесь иерархией

Вот послание Великого. Белого Братства: вы являетесь Иерархией. На вас рассчитывают. В вас видят высшее проявление Бога. Это означает, что вы тоже должны ценить себя, чувствовать собственную значимость, не как человеческого существа, но как пламени. Именно пламя в вас совершает работу. Именно пламя является вашей сутью. Именно индивидуализация этого пламени через вашу душу превращает вас в существо уникальное, превращает вас в мандалу. И когда я говорю: «Цените себя не как человеческие существа», – я употребляю слово «человеческие» в смысле «ограниченные, смертные, с искаженными энергиями». Цените себя как Реальное Я.

Целью творения, целью созидательного указа, давшего рождение вашей душе, было украсить духовно-материальный космос уникальным аспектом Божественного Начала, сфокусированного в Великом Центральном Солнце. Если вам не удастся быть этим пламенем, в космосе не окажется фокуса этой грани алмазно-сияющего разума Бога.

Все это сказано не для того, чтобы питать гордыню и эгоизм, но для того, чтобы мы задумались о чуде этого пламени ио величии, которые Бог вложил в нас как часть Себя Самого. Осознание этого должно породить в нас чувство глубокого смирения, но не раболепия, не самоуничижения, не самоосуждения.

Самоосуждение

Мы видим, что осуждение собственного «я» - это первейшее средство, которое падшие используют для того, чтобы заставить нас отрицать всю Иерархию. Чела, которые начинают осознавать учения Вознесенных Владык, должны преодолеть преграду самоосуждения. Самоосуждение – это отрицание того, что вы обладаете потенциалом, живым пламенем Бога. Это отрицание себя как Христосущества. Это отрицание права вашей души на существование. Это осуждение приходит извне. Это массовое сознание, которое оказывает на вас давление как на подсознательном, так и на сознательном уровнях. Осуждая себя, вы осуждаете Бога, а осуждение Бога - это самая настоящая черная магия. Вы же совершаете это по отношению к самим себе, отрицая собственное право на существование.

Правильная оценка самобытия

Чтобы удержать факел, который передан, мы должны правильно оценивать самобытие. Начинается это всегда с понимания того, что «я ничего не могу творить Сам от Себя... Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела... Отец Мой доныне делает, и Я делаю».6 То есть, говоря «я», вы подразумеваете, что это «я» есть Бог. Богом является не эго, не плотский ум со всеми искажениями священного огня. Вы понимаете, что на одном конце линии, проведенной Посредником, вашим Реальным Я, находится Реальность вашего осознания себя Богом, а на другой — синтетический образ, продукт синтетической цивилизации, механической концепции. В цикле книг «Взойди на высочайшую вершину», содержание которой было намечено возлюбленным Эль Морией, в главах «Ваш синтетический образ» и «Ваш Реальный Образ» показано, что совсем не просто

отделить в сознании зерна от плевел, чтобы осознать Реальность Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ и увидеть все, что противостоит этой Реальности.7 Для этого у нас есть Иерархия. Наши предшественники на Стезе - Вознесенные Владыки - очень близки нам; они помогают нам различать Истину, сначала в нас самих, а затем и в мире. Они помогают нам отличать Реальное от нереального. Человечество не может добиться значительного прогресса без этих космических учителей. Не будь Иерархии, у нас не было бы эталона для определения идентичности. Именно так действует Иерархия. Эль Мория говорит: «Взгляните на звезды и знайте, что там идентичность реализовала самобытие в Боге. Знайте, что звезды на небесной тверди Божьего Бытия отражают славу «древнейших дней Искусства»8 — тех забытых, давно минувших времен, когда сыновья и дочери Бога, представители ранних коренных рас этой и других систем миров, восторжествовав в законе Логоса, преодолели пространство и время и вознеслись на план Бого-реальности, где поддерживают звездное тело и звездное сознание концентрированного огня, оставив свой двойник в Материи как свидетельство победы. Звезды - это вехи победителей. А значит, вы тоже можете сказать: «Мы победим, Земля станет звездой. Эволюции Терры получат свободу».9

Вознесенные Владыки, которые посылают

на Землю свет двенадцати солнечных иерархий

Двенадцати делениям циферблата соответствуют двенадцать постов, которые занимают Вознесенные Владыки. Они проявляют для земных эволюций двенадцать качеств солнечных иерархий. Каждый из этих Владык добровольно принял на себя обязанность одушевлять определенный аспект Существа Бога. Некоторые из этих Владык пришли из иных областей космоса, другие, выходцы из земных эволюций, остались с нами из любви к Земле, желая увидеть нашу победу.

Имена, которыми мы называем Владык, не являются их сокровенными именами. Они даны нам как фохатические клю-чи, с помощью которых мы можем призывать определенное количество света их существ, позволенное Великим Законом. Владыки дают свои имена в рамках определенной диспенсации либо определенному народу, и мы обращаемся к ним, используя эти имена. Призывая Владыку по имени во имя нашего Могущественного Я ЕСМЬ Присутствия, мы автоматически получаем от этого Владыки доступ к такому количеству света Бога, которое вмещает в себя чаша его имени, и не больше. Например, имеющиеся у нас имена Элохим открывают нам доступ только к части их силы, ибо большего не позволяет наш нынешний уровень.

Это заставляет нас вспомнить старого Онта - пастыря деревьев из книги Толкиена «Властелин колец». Он предостерегает торопливых хоббитов, советуя им не открывать свои настоящие имена, и не называет им свое настоящее имя, которое, по его словам, слишком долго рассказывать, потому что в нем — история его жизни. Хоббитам пришлось довольствоваться именем, которое на их языке звучало как «Пастырь деревьев». «Истинные имена - сказал Онт, - могут поведать историю объектов, которым они принадлежат, на моем языке... Мое имя растет вместе со мной».10

Великий Божественный Направитель

Бесчисленные космические существа, входящие в иерархию Козерога, избрали Великого Божественного Направителя своим представителем, чтобы он концентрировал моментум Бого-силы для Земли в течение цикла Козерога. Это означает, что во время прохождения посвящений под этой иерархией мы предстаем непосредственно перед Великим Божественным Направителем, который властью своей и учит, и экзаменует нас. Семь архангелов помогают ему дисциплинировать эволюции Терры.

Великий Божественный Направитель работает без отдыха в течение всего двадцатичетырехчасового цикла, передавая эти энергии нашим четырем нижним телам. Мы неосознанно получаем подпитку живого потока космической энергии Слова.

К Великому Божественному Направителю вы обращаетесь с просьбой усилить светокопию божественного плана, который должны исполнить на Земле. Его называют Божественный Направитель, поскольку он предоставляет космический тезис внутреннего руководства для эволюций Земли. Чтобы успешно пройти посвящения Бого-силы, вы должны продемонстрировать свою способность применять силу, которую дает вам Бог, в соответствии с этим внутренним руководством.

Служа на линии двенадцатого часа и владея формулой управления вашей жизнью, Великий Божественный Направитель оказывает вам помощь каждый раз, когда вы начинаете новый проект или цикл. Козерог - знак эфирного тела, которое является телом памяти. Великий Божественный Направитель хранит память и структуру циклов. Начиная любой проект, всегдапризывайте его, и он инициирует цикл и выделит диспенсацию энергии для его реализации.

Зимнее солнцестояние — время, когда Великое Центральное Солнце посылает эволюциям планеты величайший свет – проходит под знаком Козерога. Великий Божественный Направитель, таким образом, возглавляет процессы, связанные с приходом нового года и новых циклов.

Сен-Жермен

На линии первого часа стоят Сен-Жермен - иерарх века Водолея и ангельские сонмы света, поддерживающие фокус Бого-любви. Сен-Жермен возглавляет двухтысячелетний цикл, в который мы сейчас вступаем и который известен как седьмая диспенсация, или век Водолея. Известны его воплощения пророком Самуилом, Фрэнсисом Бэконом, Христофором Колумбом и многие другие. После вознесения он вернулся на Землю как граф де Сен-Жермен. Вольтер называл его «человеком, который не умирает и знает все».11 Он жил двести лет, выступая в роли советников европейских монархов. Его мечтой было создание Соединенных Штатов Европы.12 Сен-Жермен имеет наивысшее достижение на седьмом, фиолетовом луче (цвет орхидеи Каттлея), на этой световой частоте вибрирует энергия свободы и трансмутации. Он занимает пост Бога Свободы этой системы миров. Его Священнообитель, Пещера Символов, расположена в Скалистых Горах в Монтане. Она находится как на эфирном, так и на физическом планах и надежно укрыта в самом сердце гор. Сен-Жермен известен в веках как защитник свободы и отдельной личности, и целых миров.

Иисус

Иисус стоит на линии второго часа как представитель иерархии Рыб, поддерживая пламя Бого-мастерства. Век Рыб, который уже завершился, начался с его рождением. Сейчас мы завершаем посвящения Рыб, одновременно вступая в век Водолея.

Иисус представил архетип самоовладения в веке Рыб. Рыбы –водный знак (несмотря на то, что располагается в эфирном квадранте), и многие из чудес Иисуса свидетельствовали о власти над водной стихией: он ходил по воде, изгонял демонов, исцелялболезни, которые возникают из-за эмоциональных проблем, сражался со смертью и адом на астральном плане, что тождественно плану эмоций, который соотносится с водной стихией. Иисус, кроме того, использовал огонь эфирного квадранта для приумножения хлебов и рыб, для прилюдного проведения ритуалов преображения, распятия, воскресения и вознесения.

Помощь Иисусу на этой линии оказывают великие сонмы Вознесенных Владык.

Гелиос

Во главе линии третьего часа стоят Гелиос и посланники Великого Центрального Солнца. Они фокусируют качество Бого-контроля, усиливая его мощью магнита Великого Центрального Солнца. Этот магнит осуществляет Бого-контроль за потоком жизни в нас, за потоком энергии Логоса, и находясь под иерархией Овна, мы должны отобразить именно это качество.

Гелиос и его близнецовое пламя - Веста одушевляют сознание солнца нашей солнечной системы. Они оказывают покровительство ее эволюциям из духовного Солнца за солнцем. Получая свет этого Солнца и понижая его интенсивность, они делают его доступным для разнообразных жизневолн планет нашей солнечной системы. Святой Патрик писал в своей «Исповеди» об этом величественном создании — Гелиосе:

«В ту ночь я лежал и спал, когда могучий Сатана напал на меня; мне не забыть испытанный мною ужас, доколе я пребываю в этом теле. Он придавил меня словно огромная глыба, и я был полностью обездвижен. Откуда в мой невежественный дух пришла мысль воззвать к Гелиосу? В тот же миг я увидел, как на окрашенном зарею горизонте показалось солнце, я продолжал, напрягая все силы, призывать: «Гелиос, Гелиос», – и, наконец, Солнце, во всем своем великолепии, осветило меня, и сразу же спала вся тяжесть».13

Проходя посвящения Гелиоса, мы должны научиться контролировать поток жизни, льющейся в нас, поток энергии Логоса, Слова.

Годфри

На линии четвертого часа под иерархией Тельца, воплощая качество Бого-послушания, служит Вознесенный Владыка Годфри. Овладение пламенем послушания позволяет ему, как никому другому, посылать нам пламя Бого-послушания и давать нам посвящения любви под иерархией Тельца.

Семь могущественных Элохим служат вместе с Годфри, обучая миллионы жизнепотоков закону подчинения внутренней светокопии.

Эль Мория

Иерархия Близнецов на линии пятого часа дает посвящения Бого-мудрости – желтый знак в ментальном квадранте. Посвя-тителем выступает Эль Мория, которому помогают легионы Меркурия. Именно Эль Мория в 1958 году принес послание Великого Белого Братства Марку Профету, поручив ему основать Саммит Лайтхауз.

Эль Мория воплощался как Мельхиор – один из трех волхвов, как Акбар Великий — правитель империи Моголов, как святой Томас Бэккет и святой Томас Мор. В своем последнем воплощении он был известен как Владыка М., вдохновивший Елену Блаватскую на создание Теософского Общества. Эль Мория вознесся около 1898 года.

Во всех своих многочисленных воплощениях этот Владыка был глубоко предан воле Бога. В своей эфирной обители в Дарджилинге, в Индии, он возглавляет Дарджилингский Совет, в который входят 144 вознесенных существа, а также невознесенные чела в качестве консультантов. Этот совет помогает в организации, развитии, направлении и воплощении воли Бога, как основы любого успешно функционирующего движения.

Эль Мория учит достижениям разума Близнецов, обретению мудрости, или просветления, необходимого для послушания святой воле Бога, для овладения планами Земли, для управления собственным «я», для устранения всякого внутреннего разлада и гармонизации четырех нижних тел, вышедших из сонастроя завека злоупотреблений ими. Он воплощает такие качества как храбрость, прямота, уверенность в себе, инициативность.

Серапис Бей

Серапис Бей, иерарх храма Вознесения в Луксоре, в Египте, трудится не покладая рук вместе с великими серафимами и херувимами, посвящая нас в пламя чистоты, которую мы называем Бого-гармонией. Он был жрецом в храме Вознесения на погибшем континенте Атландида. Перед тем как континент затонул, он перенес пламя в Египет. Его девиз – дисциплина.

Для того чтобы пройти посвящения на линии шестого часа -первой иерархии эмоционального квадранта, мы должны овладеть потоком гармонии. Нам надлежит научиться держать в узде гармонии свои четыре нижних тела. А это совсем нелегко, поскольку связано с испытанием водной стихии, энергии в движении.* От нас потребуется поддерживать гармонию в движении, в действиях, тогда как многие с трудом сохраняют гармонию даже в состоянии покоя. Посвящения иерархии Рака всегда подразумевают решительность.

Богиня Свободы

На линии седьмого часа служит Богиня Свободы, которая является глашатаем Кармического Правления. Подчиняясь иерархии Льва, она вместе с Владыками Кармы держит ключи к качеству Бого-благодарности. Однажды она сказала, что слово «иммиграция» расшифровывается как «Я ЕСМЬ благодарность в действии».** Ее образ стал прототипом Статуи Свободы, факел которой приветствует иммигрантов в порту Нью-Йорка.

Благодарность на линии седьмого часа означает постоянноеутверждение всех даров и милостей Духа и преклонение перед жизнью. Каждый раз, когда говорим: «Я благодарен», — мы усиливаем поток в теле чувств. Это очень важно для искупления кармы. Пламя благодарности играет ключевую роль в повороте циклов космических часов.

Господь Ланто

Господь Ланто, древний восточный Владыка, хранит пламя Бого-снраведливости вместе с Владыками Мудрости под иерархией Девы на линии восьмого часа. Он вознесся по окончании своего последнего воплощения императором Китая во времена Конфуция, приблизительно в 500-х гг. до н.э. До 1958 года он возглавлял Обитель Ройал Тетон, затем его сменил на этом посту Вознесенный Владыка Конфуций.

Теперь Ланто служит как Владыка луча мудрости, второго луча, распространяя святую мудрость и божественное просветление в сознании человечества. Одним из его испытаний является испытание соизмеримости, в ходе которого мы учимся ценить себя по достоинству. Мы достигаем этого, усваивая принцип Бого-справедливости, который позволяет нам осознать, что все имеют равный Бого-потеициал.

Могущественный Победа

На линии девятого часа Святого Духа Могущественный Победа, пришедший с Венеры, и Владыки Индивидуальности служат иерархии Весов. Победа хранит для человечества пламя Бого-реальности. Он требует, чтобы мы научились отличать свое Реальное Я от нереального, синтетического «я», которое является продуктом веков самообмана.

Могущественный Победа пришел служить эволюциям Земли в тридцатые годы прошлого века в ответ на призыв Сен-Жермена о помощи. Он известен как «высокий владыка с Венеры», под его началом находятся легионы и армии света.

Он воплощает для эволюций этой солнечной системы и сопредельных миров Божественное качество победы во всем, чтобы мы ни делали. Победа — это пламя, сознание, осознание Бога, которое этот венерианский Владыка решил воплотить много веков назад. Его имя давно растворилось в пламени, которым он решил стать. Могущественный Победа и Великий Божественный Направитель - словно края спектра. На линии двенадцатого часа начинается спираль проекта, а на линии девятого часа спираль входит в физический квадрант. В ту минуту, когда вы пытаетесь произвести осаждение на линии девятого часа всего, что ему предшествовало: светокопии, плана, организационных усилий, — вы входите в плотные слои физического плана и физической кармы, сопротивление которых весьма велико.

Но здесь стоит Победа, воспламененный качеством Бого-реальности. Он помогает вам пройти, потому что вы Реальны. С его помощью вы можете довести до победного завершения и воплощения на физическом плане в вашей жизни любой проект.

Циклопей

Циклопей – один из семи могущественных Элохим, «семи духов» Откровения, стоящих перед престолом Бога.14 Он также известен как Элохим Музыки. С помощью музыки сфер он управляет речью, слухом и зрением.

Циклопей и Владыки Формы занимают десятую линию часов иерархии Скорпиона, которая обучает правильному использованию творческих энергий с помощью Бого-видения. Одним из посвящений Скорпиона является целостное видение, которое было утрачено, когда человечество обрело двойственное сознание, вкусив плод древа познания добра и зла.

Апостол Иаков говорил: «Человек с двоящимися мыслями не тверд во всех путях своих».15 Иисус сказал: «Светильник для тела есть око. Итак, если око твое будет едино, то все тело твое будет светло».16 Если мы обретем это «единое» видение, это познание одного только блага, то сможем получить свет для того, чтобы творить.

Нынешний век предоставляет рожденным в Скорпионе грандиозные возможности, однако они должны научиться управлять

водной энергией (Скорпион водный знак, находящийся в квадранте земли), пройти испытания бескорыстной жизни и следовать стезей самопожертвования в служении.

Священнообитель Циклопея и его близнецового пламени – Виргинии расположена высоко в горах Алтая на границе Китая, Сибири и Монголии, недалеко от Табын-Богдо. Обитель полностью расположена на эфирном плане, хотя и соотносится с горным массивом.

Господь Майтрейя

На линии одиннадцатого часа Господь Майтрейя - Грядущий Будда, великий посвятитель иерархии Стрельца дает нам посвящения пламени Бого-победы вместе с Владыками Разума. На внутренних планах он занимает пост Космического Христа и Планетарного Будды, сменив своего учителя – Гаутаму Будду, занимавшего этот пост прежде. Обитель Майтрейи, являющаяся фокусом озарения, расположена в Гималаях.

Стезя посвящений

Сам факт существования Иерархии подразумевает и наличие стези посвящений. Посвящения – это постепенный процесс, который заключается в том, что существо, стоящее на иерархаи-ческой лестнице на ступеньку выше вас, дает учение и понимание, позволяющие вам занять его место и взять на себя работу учителя. Когда вы готовы, учитель освобождается [от своей задачи] и тоже может подняться на следующую ступень. Таков один из законов Иерархии: учитель не может уйти вперед, пока не оставит себе замену – чела, способных поддерживать пламя, которое поддерживал он.

Мы видим, что и в восточной, и в западной традициях всегда существовала преемственность и поддерживались правильные взаимоотношения учителя и учеников. Ваш учитель может оказаться существом невознесенным. В стремлении овладеть наукой, музыкой или искусством вы становитесь учеником великого мастера, чьи знания намного превосходят ваши. Но изучиввсе, что знает учитель, вы продолжаете свой путь. Возможно, вы превзойдете своего учителя. Настоящий учитель всегда мечтает о том, чтобы ученики его превзошли.

Иоанн Креститель продемонстрировал этот принцип, сказав: «Ему должно расти, а мне умаляться».17 В одном из предшествующих воплощений Иоанн Креститель был гуру Иисуса. Затем он пришел, чтобы приготовить путь своему ученику, дабы тот стал Христосуществом. Илия и Елисей, ветхозаветные гуру и чела, подтвердили этот Закон. Илия вознесся на небеса, а его ученик Елисей принял мантию своего наставника – то есть моментум, полномочия, – ударил милотыо по водам Иордана, был объявлен пророком и творил чудеса среди народа Израиля. Елисей воплощался снова и снова и, наконец, пришел как Иисус, воплотивший в себе Христа. А учитель из уважения к своему ученику испросил себе позволение воплотиться, чтобы приготовить ему путь.18 Теперь вы понимаете таинство «Ему должно расти, а мне умаляться». Это закон Иерархии.

«Когда готов ученик, приходит учитель»

Если мы исчерпали всю мудрость учителей мира, если доказали свою готовность подчиниться земному учителю, которому есть чему нас научить, если проявили скромность, терпение и готовность исправлять ошибки, готовность подчиняться дисциплине — тогда приходят Вознесенные Владыки. Ибо они ждут, паря на крыльях жизни, ждут, когда мы будем готовы принять в качестве учителя Вознесенного Владыку. Вы слышали поговорку «Готов ученик – готов ему и учитель».

Есть очень известная фраза Мории, я держала ее в уме все годы моих, если можно так выразиться, испытаний и искушений в качестве чела Вознесенных Владык. Вот его слова: «Нужно, и муравей послом будет». Вы никогда не знаете, кого пошлет к вам Владыка, чтобы посмотреть, как вы примете его представителя. Если вы пройдете испытание и должным образом примете этого представителя, тот пойдет свои путем, а к вам придет сам Владыка.

Иисус говорил о том же. Он дал нам формулу посвящения: «Так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне».19 Победу на стезе карма-йоги, искупления кармы служением, мы можем завоевать, если признаем служение Богу в человеке, если признаем, что тот, «кто принимает пророка во имя пророка, получит награду пророка».20

Великие уроки ждут нас на стезе посвящения. Мория – суровый учитель со своеобразным чувством юмора. Привратником в его Дарджилингской Священнообители служит неприветливый чела, внешний вид которого не только не свидетельствует о его духовности, но вообще заставляет усомниться в том, что он достоин находиться у дверей Священнообители Владыки. Он груб, одет далеко не парадно. И если разодетый в пух и прах посетитель выказывает привратнику свое презрение, Владыка отказывает ему в приеме. Любопытно, не правда ли?

Наше место в Иерархии

Однажды нам было рассказано о привратнике Обители Рой-ал Тетон, которого зовут Алфас. В диктовке было сказано, что для него служба привратником Обители – важная миссия, высшее жизненное призвание и величайшая честь. Таким образом, мы понимаем, что служение Владыкам на любом поприще в сколь угодно скромной роли означает поддержание своего звена в Иерархии, своего кольца в золотой кольчуге вплоть до того момента, когда мы будем готовы занять следующую ступень и принять соответствующие ей обязательства.

Мы должны довольствоваться занимаемым положением. Мы Должны заботиться единственно о том, чтобы трудиться на совесть и достичь мастерства в данной фокальной точке, будь то работа в миру, ведение домашнего хозяйства, обязанности отца, матери или учителя. Каким бы ни было ваше призвание, ваша работа, именно в них и через них Владыка испытывает вас.

Жизнь учит нас до тех пор, пока не остается сомнений в том, что ничто в этом мире не может отвратить нас от повиновения Пламени, от служения Реальному Я в каждом.

После прохождения определенных испытаний мы вступаем в непосредственный контакт с Вознесенными Владыками. «Уроки Хранителей Пламени», книги, записанные различными посланниками,* «Жемчужины Мудрости»21 – все это свидетельствует о расширении контакта с Иерархией, и однажды, когда в тайной обители сердца вы преклоните колени перед алтарем собственного сердца, гуру явится вам в медитации, и вы встретитесь с ним лицом к лицу.

Владыки ведут нас по пути, пока мы не разовьем в себе способность к различению, которая позволит нам понять, кто и что является истинной Иерархией.

Развилка на Стезе

Мы должны понимать, что коль скоро существует стезя посвящений, коль скоро существует дар свободной воли и нам приходится выбирать, то некоторые, ступив на Стезю, могут злоупотребить даром и сделать ошибочный выбор. Существует момент выбора, известный как развилка на Стезе: вам предстоит избрать либо путь правой руки, либо путь левой руки.

На пути правой руки полученные от Братства знания, посвящения и энергии Я ЕСМЬ Присутствия используются исключительно для прославления Пламени и служения человечеству. На пути левой руки все это используется для возвеличивания эго. Воплощением этой стези является путь сатанизма, символ которого - перевернутая пятиконечная звезда - означает осквернение Христа, возвеличивание плотского ума и употребление всех полученных от Бога энергий для ублажения чувств и эго.

Ложная иерархия

К сожалению, когда настает момент выбора, путь правой руки и путь левой руки не так-то легко различить. Выбирать все равно придется, но если при этом мы будем решительны и смиренны, если будем полагаться на внутреннее пламя, то успешно пройдемиспытания жизни. Многие, однако, потерпели неудачу. Они не преуспели, потому что их гордыня, амбиции, эгоизм не позволили им довольствоваться скромным положением, оставаться безвестными и непризнанными. Они создали собственную ложную иерархию. Пункт за пунктом они подменили Вознесенных Владык и их Иерархию. Потому Иоанн предупреждал о приходе Антихриста.22

Антихрист – это персонификация оппозиции ко всем, кто олицетворяет Христа. Когда Иисус стал Христом, он предупреждал, что придет тот, кто ополчится против этого света. Мы знаем, что есть учителя истинные и ложные. Иисус дал нам формулу разделения пути. Он сказал: «Течет ли из одного отверстия источника сладкая и горькая вода?»23 Он сказал: «Итак, по плодам их узнаете их».24 Лжеучителя цитируют те же духовные истины, что и Вознесенные Владыки. Они цитируют те же учения, хотя нередко извращают и искажают их. Поэтому мы смотрим не на [проповедуемое] учение, а на плоды жизни учителя. Мы исследуем вибрацию учителя.

«Испытывайте духов»

Иоанн сказал: «Испытывайте духов, от Бога ли они».25 Если вы не восприимчивы к вибрациям, к частотам, то как же вам распознать вибрации учителя? Молитесь. Молитесь Реальному Я. Молитесь Я ЕСМЬ Присутствию. Просите о водительстве. Просите о том, чтобы вам был явлен знак и чтобы не вы осадили этот знак, вызвав к жизни проявления, что не от Бога. Лучше не связывать себя обязательствами [с кем-либо], пока вы полностью не будете уверены [в нем].

Пока вы закрепляете сознание своей души в Боге, вы ищете Доказательств каждого принципа, каждого закона, который дается вам. Когда вы сможете доверять учителю так, как мы доверяем Вознесенным Владыкам, вы, как чела, обретете убежденность в том, что можете смело вверить себя гуру. И тогда мы Принимаем на веру слова гуру и повинуемся его приказам, даже если нам не всегда хватает понимания и знаний. Мы следуемучениям Иисуса и Гаутамы – истинных учителей, потому что верим им, пусть не всегда понимая, куда они ведут нас.

В награду за веру и верность на Стезе приходит понимание - так исполняется закон Троицы. Голубой луч должен быть обеспечен чела, это напор его веры в учителя, и тогда учитель может дать учение, которое представляет желтый луч понимания. Когда же желтый луч достигает ученика, в том возгорается пламя любви. Спираль любви воспламеняет дугу, которая включается в цепь Иерархии, благодаря чему ваше сердце неразрывно соединяется с сердцем учителя.

Стезя, таким образом, требует веры и испытаний. Испытаний закона, который преподан, испытаний пламени. Вознесенные Владыки хотят, чтобы вы проверяли истинность каждого аспекта бытия, сознания и учения. Если вы делаете это в смирении во имя собственного Реального Я и Я ЕСМЬ Присутствия, Бог обязательно предоставит вам доказательства истинности пути.

Мы должны помнить, что самозванцы, выдающие себя за Вознесенных Владык, претендуют на роль посредника, замещая собой ваше Реальное Я. Они хотят заставить вас полагаться на них как на источник информации, залог замечательных грядущих событий. Они создают имитацию движения, в то время как вы топчетесь на месте, постепенно скатываясь к тому, чтобы испрашивать у них разрешения практически на любое действие. И тогда вы оказываетесь во власти чужой воли, вполне вероятно, человеческой воли - учителя, который встал на место вашего собственного Посредника, Реального Я, данного вам Богом.

Одна Стезя

В действительности к вершине жизни - к Я ЕСМЬ Присутствию ведет только одна стезя. Есть много второстепенных дорог, но когда вступаете на эту единую Стезю, вы подчиняетесь единому Закону собственного Я ЕСМЬ Присутствия. Это лестница, подобная лестнице Иакова, по которой поднимались и спускались ангелы.26

Есть ступени посвящений — их тридцать три, - которые каждый ищущий должен пройти, чтобы совершить вознесение. Эти посвящения обязательны для всех. Нет обходных путей, которые бы позволили их избежать. Иисус сказал: «Царство небесное силою берется».27 Берущие силою – это последователи пути левой руки, которые хотят заполучить силу Бога, не расставаясь с человеческим сознанием. Они хотели бы обхитрить Иерархию, обхитрить Владык, обойти посвящения и объявить себя Христосуществами.

Когда вы вступаете на стезю Вознесенных Владык, вам открывается очень надежный, очень четко обозначенный путь. Мория говорил об искателях-одиночках, которые настаивают на самостоятельном продвижении. Он сказал, что вершины Гималаев устланы останками тех, кто отверг Иерархию, кто заявил: «Мне не нужна Иерархия. Мне не нужны пресловутые учителя человечества, указывающие путь. Я сам найду его».

Такого рода заявления звучат нелепо применительно к любому роду человеческой деятельности. Решив изучать математику, музыку или что-либо иное, мы обращаемся к хорошему учителю. Мы перенимаем все, чему он может научить нас, и только потом идем вперед самостоятельно, если не находим, у кого бы еще поучиться. Зачем тратить целое воплощение, открывая химические или физические законы, которые открыты сотни лет назад благодаря многим подвижникам, посвятившим этому свои жизни? Мы берем знания, которые предоставляет нам научная иерархия, - это наш фундамент. Мы вправе проверять, сомневаться, не соглашаться. Мы можем прилагать усилия к тому, чтобы исследовать эти данные и убедиться в их истинности или ложности. Но мы идем вперед.

Передача факела

Так передается факел! Так движется вперед цивилизация! И когда вы перейдете из этой жизни в следующую, произойдет передача факела – всего, что было собрано душами человечества – и плод этот будет возложен на алтарь Бога. Факел воистинупередается – факел вековых учений, учений Вознесенных Владык, факел более высокой вибрации, в которую должен войти наш мир.

Свет был послан из Великого Центрального Солнца. Планета Земля должна подняться в посвящении планетарного масштаба. Должна подняться планка для всей планеты. Это необходимо, потому что поднимается солнечная система, поднимается галактика, поднимается наш сектор вселенной.

Этот факел, этот свет Великое Белое Братство, вознесенная Иерархия, передает тем, кто готов удержать его. Нам дана священная возможность. У нас есть священная обязанность. Так давайте же осознаем значение Иерархии и свою роль в ней.

ГЛАВА 5

Создание карты циклов для вас

и вашей семьи

Жизнъ и все живое зарождается в тумане –

не в кристалле.

Но кто знает, возможно, кристалл –

это рассеивающийся туман?

– Халиль Фжебран

Глава 5

Создание карты циклов для вас

и вашей семьи

Мы узнали, что сознание Бога расширяется, а его интенсивность постепенно, в двенадцать этапов, снижается, пока, наконец, мы не сможем реализовать его в проявлении на физическом плане. Двенадцать солнечных иерархий, окружающие Великое Центральное Солнце, постепенно понижают энергию, проводя ее с эфирного уровня бытия Бога на ментальный уровень, затем на эмоциональный и, наконец, на физический. Миллионы космических существ одушевляют каждую из этих позиций космических часов и каждую из добродетелей. Это излучение света происходит циклически.

Цикл вашей жизни вмещает в себя множество меньших взаимопроникающих циклов. Мы понимаем, что секунды состоят из микросекунд, минуты из секунд, часы из минут, дни из часов, недели из дней, месяцы из недель, годы из месяцев, а годы складываются в тысячелетия. Цикл, который содержит в себе меньший цикл, подобен колесу в колесе. Вся вселенная построена на циклах в циклах, и их можно систематизировать.

Первый двенадцатилетний цикл жизни

Чтобы составить на часах карту своей жизни [или жизни вашего ребенка], примите за точку отсчета линию двенадцатогочаса и напишите над ней день, месяц и год вашего рождения или рождения вашего ребенка. Если вы родились пятого июня, поместите эту дату и год рождения на линию двенадцатого часа.

В час рождения начинается ваше первое посвящение - посвящение иерархии Козерога, Бого-силы. Первоначальный импульс Бого-силы стал вашим первым вдохом и первым криком, и посвящение ваше состояло в том, чтобы схватить пламя жизни, удержать его и объявить своим. К сожалению, это удается не всем.

В течение всего первого года жизни вы служите под руководством Великого Божественного Направителя и иерархов Козерога, испытывая силу и ее проявления в движении конечностей, в потоке энергии сердца, в слаженной работе всего физического тела.

В первый день рождения вы получаете первое в этой жизни посвящение иерархии Водолея, и Бого-любовь наполняет вашу душу новым восторгом. Растет ваше отождествление с любовью и близкими вам людьми.

Ваш второй день рождения знаменует посвящения Рыб, стихии воды. Эти испытания касаются, прежде всего, эмоциональ-ного тела, потоков воды – эмоций. Это пламя Бого-мастерства. В течение этого года вы учитесь очень многому. Ученые утверждают, что за этот год, точнее говоря, за первые несколько лет, мы усваиваем больше информации, чем в любой другой период нашей жизни. Итак, пламя Бого-мастерства дает очень сильный импульс двухлетнему малышу, который жаждет научиться всему, что попадает в его поле зрения.

В третий день рождения приходит осознание Христа-Младенца. Ребенок развивает очень сильное осознание идентичности – «Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ», осознает свое имя и заявляет: «Хочу все делать сам!» Это развитие эго; это рождение в ребенке Божественного Эго. Грубейшей ошибкой будет стремление родителей сделать за ребенка то, что он старается сделать сам. Если ребенок плачет, потому что вы сделали что-то за него, скорее верните все в исходное положение и позвольте ему проявить самостоятельность. Необычайно важно развить это пламя личности в трехлетнем возрасте под руководством иерархии Овна, так как оно станет фокусом равновесия на всю жизнь. Все происходящее с ребенком записывается в подсознании; все, что происходит на этих линиях – все впечатления, все звуки, которые мы слышим, все взаимодействия с жизнью – все это запечатлевается в четырех нижних телах.

Четвертый год жизни приносит испытание иерархии Тельца. Мы становимся все более и более материальными, обретаем мастерство на физическом плане. Теперь в пламени индивидуальности заметно некое упрямство. В таком упрямстве нет ничего плохого – это воля быть, воля быть отдельной личностью, выковать разум, который начнет работать. Дети учатся читать и считать. Они овладевают физическим элементом, земным планом Тельца. Весь год окрашен этой энергией.

Мы видим на диаграмме, изображающей трехлепестковые пламена круга, что Телец – это знак любви. (Рис. 12, стр. 54) Любовью мы осаждаем решимость – решимость, родившуюся в душе ребенка, подчиниться закону внутреннего существа. Проблема состоит в том, что не все дети восприимчивы квнутреннему закону. Законы, навязанные извне обществом, родителями, школой считаются важнее внутреннего закона ребенка. Ребенок, вбирая в себя информацию, с которой сталкивается, составляет собственный свод законов на уровне подсознания и на уровне сознания.

Как в этот период, так и более в ранний система Монтессори^1 дает ребенку возможность войти в контакт с внутренним законом; к сожалению, многие другие образовательные системы, воздействию которых подвергается ребенок в этом возрасте, вредят ему. Они лишают ребенка связи с внутренним законом жизни, устанавливая матрицу - будь то во благо или во зло - на все оставшиеся годы. Циклы движутся вперед, стрелки комических часов идут по кругу.

В свой пятый день рождения ребенок вступает под покровительство иерархии Близнецов, которая испытывает его в мудрости Христоразума. Это воздушный знак. Продолжается умственное развитие ребенка. Ребенок стремительно развивается, он хочет учиться. Большинство наших образовательных систем считают, что ребенок должен играть. Но Мария Монтессори обнаружила, что дети обладают замечательными способностями, имеют огромное желание учиться и владеют ключами, которые дают им такую возможность. И хотя она описывала это своими словами, вся ее система показывает, как ребенок может привлечь из каузального тела и Я ЕСМЬ Присутствия сокровенную гениальность души.

На линии шестого часа в свой шестой день рождения под иерархией Рака ребенок учится управлять потоком энергий-в-движении,* потоком гармонии. В этот период родители должны позаботиться о том, чтобы не допускать приступов гнева и раздражения у ребенка и не позволять ему управлять людьми с помощью выбросов энергии. Следующие три года ребенок будет испытывать тело эмоций и поток энергии: что у него выйдет? Как он распорядится энергией?

Ребенок замечает, что выброс энергии из чакры солнечного сплетения или горла через крик позволяет ему управлять целой группой взрослых. Ребенок становится очень могущественным и начинает управлять матерью. В это время родители должны четко обозначить свою позицию и научить ребенка управлять энергиями-в-движении. В системе Монтессори есть много приемов, позволяющих детям выработать навыки самоконтроля, который распространяется и на физическое, и на ментальное тело, а также устанавливает правильную матрицу на эфирном плане.

В семилетнем возрасте ребенок снова встречается с действием любви под иерархией Льва и овладевает Бого-благодарностью - учится хорошим манерам, вежливости, привыкает благодарить, возрастают его вовлеченность в социум и взаимодействия с другими людьми.

На линии восьмого часа иерархия Девы закрепляет в этом земном знаке пламя Бого-справедливости - равномерное течение энергии в четырех нижних телах.

В девять лет ребенок обретает еще одну грань осознания -осознания жизни как Святого Духа и пламя Бого-реальности. Здесь ребенок развивает ощущение независимости, и родители должны позаботиться о том, чтобы он усвоил, что Реально, а что нереально.

Современные средства массовой информации, пичкая детей всевозможными мультфильмами, историями и фантазиями, с которыми те отождествляются, порождают путаницу. Дети то попадают на астральный план, в мир иллюзий, то покидают его. Здесь мы определяем реальность. Многие образовательные институты тоже стремятся утверждать Реальность. Однако в своем невежестве некоторые из так называемых «педагогов», внушают нашим детям, что нереальное реально, а то, что реально – нереально. Мои дети приходили домой из школы и рассказывали, что, по словам их учительницы, нет никаких ангелов и никакого Бога, а в Бога «теперь уже никто не верит». Все это говорит о том, насколько важна роль родителей,которые должны подтвердить Реальность и стандарты Святого Духа, привить ребенку за годы этого первого цикла пламя космической чести.

Десятый день рождения – это этап Бого-видения, воздействие энергий Скорпиона, испытание десятого часа, бескорыстие, умение отдавать, умение обращаться со стихией воды.

На одиннадцатый год жизни приходит пламя Бого-победы - пламя света, пламя озарения - энергии Стрельца, пламя Стрельца, закрепляющее в земном квадранте веху победы, развитие физического тела.

Каждые двенадцать лет начинается новый цикл космических часов. В свой двенадцатый день рождения ребенок возвращается в исходную точку и сталкивается с записями своего первого цикла. На линии двенадцатого часа его ждут посвящения половой зрелости, в новом цикле волна Бого-силы захлестывает четыре нижних тела, кроме того, он сталкивается с записями и впечатлениями первого года своей жизни.

Помимо этого, двенадцатый час знаменует год возвращения первых фрагментов кармы прошлых жизней. Карма возвращается в более ранние годы только к тем, чья душа достигла высокого уровня развития, к посвященным или же к тем, чья душа особо просила об этом. В остальных случаях, согласно плану Владык Кармы, детям, их родителям и учителям дается двенадцать лет на то, чтобы в сознание ребенка внедрились понятие о светокопии жизни, стандарты культуры и религии, чтобы он научился оперировать своим разумом, то есть перенял все богатое наследие тысячелетней культуры нашей планеты.

К сожалению, родители очень часто сами не владеют ни этой культурой, ни этим учением. Наши образовательные институты тоже не справляются с этой задачей, так что нередко за первые годы жизни ребенку причиняют больше вреда, чем пользы.

Как бы то ни было, эти двенадцать лет дают нам замечательную возможность передать детям факел всех тех ценностей, что дороги нам, дать им духовные знания и понимание вселенной. Мария Монтессори обнаружила, что маленькие дети с необы-чайным энтузиазмом изучают астрономию и все, что касается звезд, потому что они не утратили связи с бесконечностью. Математика, физика, химия тоже вызывают огромный интерес ребенка.

Второй двенадцатилетний цикл

В течение первых двенадцати лет устанавливается матрица того, каким вырастет ребенок. В идеале в ребенке формируются твердые устои космического закона – то, что родители определяют словами «хорошо» и «плохо». Но наполнение этих понятий со временем, конечно же, меняется, поэтому мы предпочитаем говорить о самом космическом законе как о мере добра и зла. По прошествии этих первых двенадцати лет, которые даны для установления теснейшего контакта с душой и для получения основательной подготовки, ребенок сталкивается с кармическими испытаниями и с испытаниями половой зрелости. Если он твердо усвоил Закон, то готов во всеоружии встретить приближающуюся энергию и великие испытания следующего двенадцатилетнего цикла – периода между двенадцатью и двадцатью четырьмя годами.

Давайте рассмотрим эти годы, обращая особое внимание на искажения двенадцати солнечных иерархий. В свой двенадцатый день рождения ребенок получает импульс Бого-силы, сферу света, которая нисходит из каузального тела. Это голубая сфера энергии, которую принимают Я Христа и Христо-пламя. Точно так же во время зимнего солнцестояния космические иерархии посылают сферу света для поворота годового цикла.

Итак, этот дар энергии находится в сердце ребенка. Как же он распорядится ею? Ребенок распорядится этой энергией так, как его научили. Если ему привили послушание, он, распоряжаясь ею, проявит послушание. Если его научили Бого-контролю, поток энергии будет подчиняться Бого-контролю. Если ребенку привили навыки правильного поведения, научили подчиняться дисциплине и учиться, вся эта Бого-сила послужит дополнительным украшением всех остальных двенадцатиаспектов часов. Однако в этом году ребенку предстоит встретиться с первой порцией кармы. Частота искаженной энергии Бого-силы определяется нами как критика, осуждение и суд. (Рис. 19) Это злоупотребление эфирным телом и алхимией огня.

Осуждение проявляет себя всевозможными, подчас весьма изощренными способами, среди которых самоосуждение и самоуничижение. В этот период ребенок может отстраняться от сверстников, чувствовать себя неловко среди них, не умея найти с ними общий язык. Самоуничижение и ощущение собственной никчемности в этом возрасте, которое может сохраниться на все последующие двенадцать лет, когда ребенок будет пытаться найти свое место в коллективе сверстников, может быть следствием прошлой кармы, вернувшейся в его двенадцатый день рождения. Подобно Я ЕСМЬ Присутствию, которое посылает сферу огня – Бого-силы, Владыки Кармы, через Я Христа, также доставляют блок кармы, который содержит злоупотребления Бого-силой, допущенные душой в предшествующих жизнях.

Эти злоупотребления могут называться не только тремя упомянутыми словами, но все они вызывают именно такие ощущения. Если в жизни человека преобладают испытания Козерога, он ощущает тяжесть, ему кажется, будто все его осуждают, будто он не в состоянии ничего сделать как следует, несмотря на все усилия, будто люди злобно судачат о нем; возможно, так и есть, но в данном случае это обстоятельство настолько тяготит человека, что может стать причиной психологического комплекса или паранойи. Причиной всего этого часто является злоупотребление Бого-силой, допущенное в прошлых воплощениях.

Мудрые родители, знакомые с учением о космических часах, возьмут ребенка в руки. В двенадцать лет ребенок вполне способен понять принцип космических часов. Он поймет, что сам делает выбор. Он может предпочесть увеличить свой моментум силы, призывая голубое пламя и Владык, которые служат на этом луче, особенно Великого Божественного Направителя, а может потворствовать этим энергиям, которые возвращаются к нему для трансмутации.

Вместо того чтобы предать осуждение пламени, он может воспринять его и начать обвинять своих братьев, сестер, одноклассников. Или же стать невыносимо придирчивым ко всему и ко всем, включая себя самого. Если родители замечают подобные тенденции, им следует предостеречь ребенка: «Настало время сделать призыв о том, чтобы пламени было предано все, что меньше совершенства Бого-силы и твоего божественного плана, который должен быть исполнен в этом году». Дети почувствуют возможность изменить ситуацию и с радостью воспользуются ею, чтобы уравновесить свою карму.

Если же люди не отдают себе отчета в том, что происходит, то в течение целого года будут получать моментум этой кармы и воссоздавать ее. Люди воссоздают карму. Целый год они злоупотребляют Бого-силой; когда же в следующий день рождения начинается новый цикл и приходит время сменить это пламя — этот факел, который они должны были нести, на пламя Бого-любви на линии Водолея, они не могут этого сделать, таккак не сумели донести это пламя, а значит им нечего обменять на новое. Посвящения, таким образом, неотделимы одно от другого. Обретенное на одной линии должно быть перенесено на следующую, поскольку оно становится основой успешного овладения этой линией.

В свой тринадцатый день рождения ребенок, который правильно использовал пламя Бого-силы, возлагает его на алтарь, и обретенный моментум Бого-силы дает ему возможность призвать любовь Водолея и закрепить ее как чистоту, как божественность. Тринадцать лет – это возраст испытания любви в самых разных ее проявлениях. Это время, когда в сердце должна копиться любовь, когда мудрые родители должны показать ребенку, как поднимать энергии, циркулирующие в теле, как доставлять эту энергию в сердце, как расширять чакру сердца. В это время ребенок должен начать постижение жизни как пути служения и постоянной отдачи, освященной любовью. Все это необходимо для того, чтобы ребенок мог использовать новые энергии, которые вызывают новые ощущения в его телесной форме. Эти энергии могут быть использованы для служения жизни, и ребенок может за год в значительной степени овладеть их потоком.

Однако вместе с пламенем любви для трансмутации приходит карма ненависти и неприязни, которые являются искажениями любви. Замечено, что подростки в этом возрасте объединяются в группы, компании и клубы, разделяясь на «своих» и «чужих». Некоторые остаются вне круга, другие входят в него, между детьми возникают чувства сильной приязни или неприязни. Дети собираются в компании, остро переживают, «принимают» их или «не принимают», причем все их взаимоотношения отмечены особой напряженностью. Все это, конечно же, можно нейтрализовать алхимией божественной любви, если родители и учителя покажут ребенку, как использовать эти энергии.

Мы движемся вслед за стрелками космических часов к линии второго часа, к четырнадцатому дню рождения. В этом очень важном возрасте, особенно важном для преданной души, рож-денной, чтобы обрести в нынешней жизни Бого-мастерство, такое качество необходимо для овладения фрагментами кармы, приходящими в данный период. Детальное знакомство со стезей Иисуса, со стезей Христа станет для юноши, для подростка великой опорой в жизни. Понимание учений Иисуса, его слов, его наставлений, способность увидеть в Иисусе учителя, Владыку эпохи, понимание возможности очень близкой связи с Иисусом дает нам силы преодолевать искушения, идти по стезе обретения мастерства. Диспенсация Рыб во всем ее объеме — это дар Иисуса четырнадцатилетним. Мудрые родители позаботятся, чтобы дети знали об этом и сумели установить очень личные отношения с возлюбленным Владыкой.2

Вместе с дарами этой линии, которыми являются развитие Бого-мастерства и возможность идти рядом с Иисусом, приходят и фрагменты кармы, а именно, моментумы страха и сомнений, включая записи всех прошлых опытов и посвящений смерти. Четырнадцатилетний подросток очень страдает, соприкасаясь с записями прошлых опытов смерти. Молодые люди в этом возрасте нередко даже задумываются о самоубийстве и других формах насилия под влиянием этих записей смерти.3

В свой пятнадцатый день рождения на третьей линии часов ребенок обретает собственное сыновство — он осознает себя Христом. По сути, к нему приходит осознание: «Я ЕСМЬ сын Божий!» Он не только утверждает это, но и осознает, что значит быть сыном Божьим. От Святого Я Христа он получает частицу, моментум Великого Центрального Солнца, и в ребенке фактически разгорается пламя Христа. Если у детей есть мудрые наставники, то в этом возрасте в их жизни могут даже происходить чудеса, поскольку они чисты и их сознание девственно. Они обладают совершенно особой связью с ангельскими сонмами, с Марией и Иисусом, которую не утратили с момента прихода в воплощение, с тех пор как были маленькими детьми и ощущали свое единство с огненным центром жизни.

В пятнадцать лет дети наряду с осознанием и потенциалом Христа встречаются с фрагментами кармы, которая представля-ет собой эго или плотский ум. Часто в этом возрасте молодые люди, осознавшие себя личностью, начинают выставлять на первый план свое эго со всеми его требованиями, увлечениями, порывами и взаимодействиями в ущерб душе, в ущерб развитию пламени Христа.

В шестнадцать лет представляется небывалая возможность для строительства, для закрепления талантов ребенка на земном плане. Этот год соответствует ментальному квадранту, особую важность приобретают занятия в школе; ребенок избирает священный труд и готовится к нему. «Как я распоряжусь своей жизнью? Каков мой божественный план? Как выстроить будущее для себя, для своей семьи? Как воплотить таланты своего каузального тела?» На все эти вопросы шестнадцатилетнему подростку отвечает иерархия Тельца. Применение пламени любви в учебе вознаградит ребенка созданием основания, необходимого для жизни.

К сожалению, многое в этом возрасте сбивает ребенка с истинного пути. Вместе с пламенем любви и Бого-послушанием в свой день рождения ребенок получает и блок кармы – всего того, что по требованию Владык Кармы шестнадцатилетние должны трансмутировать: записи бунта, непослушания, упрямства и отрицания Закона – внутреннего закона существа.

В шестнадцать лет (а иногда даже раньше) дети начинают экспериментировать со всевозможными способами осквернения тела, употребляя наркотики, ядовитые вещества, нечистую пищу, что является искажением пламени Любви и действия любви в Тельце. К сожалению, устои современной цивилизации оставляют молодых людей этого возраста без руководства, необходимого для успешного прохождения испытаний этой линии, так что обычно они творят кармы больше, чем искупают.

В семнадцатый день рождения на пятой линии часов иерархия Близнецов усиливает Бого-мудрость. Семнадцать лет – это возраст, когда множество знаний может быть почерпнуто из каузального тела, когда все небесные иерархии готовы передать душе ее наследие желтой сферы каузального тела.

Фрагменты кармы, приходящие для трансмутации в этом году – это зависть, ревность и незнание Закона. Если человек зациклен на собственной личности и так и не преодолел этой тенденции пятнадцатилетних, то отношения с другими людьми становятся поводом к зависти, ревности и конкуренции. Иногда эта всепоглощающая энергия заставляет человека тратить все свое время на отношения с противоположным полом в попытке выяснить, будет ли успешной очередная проба, что является частью испытаний Близнецов, близнецовых пламен Близнецов.

Если трансмутировать эту энергию и взглянуть на нее под верным углом, правильные взаимоотношения смогут привести к слиянию энергий для привлечения огромной мудрости. Семнадцатилетний ум, свободный от забот личности, обладает колоссальной восприимчивостью к учебе и способен на большие свершения, особенно в том, что касается священного труда.

В возрасте восемнадцати лет на линии шестого часа приходят испытания в пламени Бого-гармонии и Божественной Матери. Восемнадцать лет – начало трехгодичного цикла: восемнадцать, девятнадцать, двадцать. Кармическая субстанция, поднявшаяся для трансмутации, испытывает тело эмоций, которое доминирует в эти годы. Эта субстанция должна быть транс-мутирована, если мы хотим обрести мастерство под иерархиями Рака, Льва и Девы.

Иерархия Рака выводит на передний план карму нерешительности, жалости к себе и самооправдания. Причиной жалости к себе может стать провал на вступительных экзаменах в институт, не столь широкие возможности, как у других, неудачи, собственная праздность, неспособность принять решение. «Как распорядиться жизнью? Школа окончена. Куда теперь?»

Овладение этим потоком понадобится в грядущие годы учебы в высших учебных заведениях, которые по замыслу Владык должны были стать фокусами распространения культуры Божественной Матери. Последние годы общеобразовательной школы предназначены для получения энергий Я Христа, разума Христа. В институтах, профессионально-технических училищах,школах бизнеса или иных учебных заведениях вчерашние выпускники получают из рук Матери навыки своего священного труда в течение следующих четырех лет, которые достигают своей кульминации на линии Святого Духа.

Когда мы приходим на линию Святого Духа, получив соответствующую подготовку, настает время идти в мир формы, чтобы оставить там свой след, чтобы получить работу, которая позволит нам собственными руками и правильным применением наших энергий осуществить все, что мы должны осуществить в этой жизни.

Двадцать первый, двадцать второй и двадцать третий годы жизни – время, которое мы можем посвятить интенсивному обучению в аспирантуре благодаря возрастающему влиянию Святого Духа; или же мы можем, завершив учебу, занять свое место в мировой общине.

В эти годы следует быть особенно внимательными к искажениям энергий упомянутых линий, которые проявляются в девятнадцать лет под иерархией Льва как неблагодарность и беспокойство в теле эмоций, как определенное нервное напряжение. Затем в двадцать лет под влиянием Девы мы испытываем тревогу, чувство несправедливости – чувство человеческой несправедливости, нас возмущают события или люди, с которыми мы сталкивались и которые, на наш взгляд, поступили нечестно. Это время, когда нас особенно волнуют социальные проблемы, социальная справедливость или несправедливость. Нужно быть особенно внимательным, чтобы не растратить свет, полученный от Девы для реализации Бого-справедливости, переживая чувство несправедливости, воссоздавая и умножая несправедливость в собственной жизни и на планетарном уровне.

В двадцать один год мы вновь проходим испытания Весов, Бого-реальности. На этой линии мы сталкиваемся с искажением Весов – Реальностью в форме нереальности. Именно такой обман – уловки, интриги и предательства – эго пускает в ход, чтобы оправдать свою точку зрения. Мы должны внимательно отслеживать в себе склонность ко лжи, выдумкам, преувеличениям, искажающим факты в угоду нашим нуждам. Не позволяйте собственному воображению убедить вас в том, что вы обладаете достижениями, которых в действительности нет, или обосновать намеренное предательство общественных законов, нарушающее взаимодействие жизнепотоков.

Двадцать два года – линия Скорпиона – время испытания священного огня, испытания применения сексуальной энергии. Конечно же, это испытание длится в течение всего времени полового созревания, но в данный год оно приходит как возвращение кармы прошлых злоупотреблений священным огнем. В этом возрасте люди часто вступают в брак. Это время овладения потоком священного огня, чтобы использовать его энергии для рождения детей. Это год формирования и оттачивания видения, формирования жизненного плана, выбора супруга.

Моментум прошлого эгоизма оказывает очень сильное влияние в год Скорпиона. Мы должны помнить об этом, чтобы не построить свои жизни, планы, браки на фундаменте эгоизма, собственнической любви. Связи, построенные на остаточной нетрансмутированной карме, не будут прочными. Мы должны просить иерархию Скорпиона и Элохим Циклопея даровать нам священный огонь для ясного видения, для трансмутации злоупотреблений этой энергией, дабы мы смогли принять осознанное решение.

Двадцать третий год жизни, завершающий двенадцатилетний цикл, мы проводим под водительством иерархии Стрельца, которая дает нам импульс для победы в жизни. Противодействует этой победе дракон плотского ума – наше плотское творение, символом которого является дракон Книги Откровения.

Эта энергия приносит моментумы обиды, мстительности и негодования. Когда нам было одиннадцать, мы, играя, нередко допускали враждебность, свойственную детям жестокость: дрались, обижались, старались дать сдачи, «сделать ему это, потому что он сделал мне то». Все подобное вновь проявляется в двадцать три года. Мы не должны позволить обиде в скрытой форме молчаливого возмущения украсть у нас венец победы, которым является дар победоносного золотого озарения.

Третий двенадцатилетний цикл

Возвращаясь к линии двенадцатого часа, мы отмечаем свой двадцать четвертый день рождения. Следующий двенадцатилетний цикл – время овладения светом Христа и светом Будды - дает нам возможность стать Христом и Буддой. В тридцать три года Иисус продемонстрировал победу Христосознания и достиг вознесения. У нас тоже есть такая возможность. Тридцать три – это количество жизненных посвящений, которые начинаются с рождением и достигают своей кульминации в тридцать три года.

Тридцать шестой день рождения – это посвящение Будды. В этом возрасте Сидхартха достиг просветления. Если мы прошли испытания посвящений Христа, то с этого возраста у нас устанавливаются очень близкие отношения с Гаутамой Буддой и другими Буддами, его предшественниками, которые испытывают наши души на соответствие Буддхическому свету.

Если все идет по плану, и в своих жизнях мы проявляем только Божественные качества двенадцати иерархий, то мы, без сомнения, совершим вознесение. Из трехлепесткового пламени в каждом из четырех квадрантов мы сплетаем спираль вознесения. Трехлепестковое пламя становится пламенем в центре основания пирамиды и начинает вращаться, образуя спираль, когда вы приближаетесь к своему вознесению. Оно окутывает вашу форму, ваши четыре нижних тела, пока полностью не поглощает вас, возвращая в сердце Бога Отца-Матери.

Циклы космических часов Иисуса

Иисус пришел в воплощение, имея 93 процента сбалансированной кармы. В первый цикл космических часов от рождения до двенадцати лет он получил из своего каузального тела только приращение пламени Бого-силы, Бого-любви, Бого-мастерства, Бого-контроля, Бого-послушания, Бого-мудрости, Бого-гармо-нии, Бого-благодарности, Бого-справедливости, Бого-реальнос-ти, Бого-видения и Бого-победы. Тем не менее, он, аватар эпохи,

должен был в течение этих первых двенадцати лет искупать планетарную карму и расширять сферу Христосознания.

В двенадцать лет ему была предоставлена возможность искупить как личную, так и планетарную карму и вступить на путь посвящений Христобытия. Он взял на себя эту ответственность, несмотря на то, что она шла вразрез с его обязательствами перед семьей. Об этом свидетельствуют его слова, сказанные родителям, заставшим его в храме во время беседы с учителями: «Или вы не знали, что Мне должно быть в том, что принадлежит Отцу Моему?»4

Следующие восемнадцать лет – полтора цикла космических часов – Иисус готовился к трем годам своего пастырского служения, путешествуя по Ближнему и Дальнему Востоку и обучаясь в обителях Великого Белого Братства и в миру.5 На каждой линии часов он проходил важное посвящение под водительством своего гуру – Господа Майтрейи, который помог ему установить контакт с Космическим Христом. С каждым приращением Божественное пламя солнечных иерархий укрепляло его, готовя к трем годам пастырского служения, кульминацией которого стали распятие, воскресение и вознесение.

Если мы приходим в воплощение с кармой, но при этом наделяем энергию Бога и возвращающуюся кармическую энергию качествами соответствующего Бого-пламени, то можем уничтожить эту карму с помощью призывов к священному огню, с помощью моментума света наших каузальных тел и к своему тридцать третьему дню рождения продемонстрировать существенное достижение в Христосознании. Это возраст, когда мы приступаем к исполнению своей божественной миссии. Начинается наше служение, мы способны донести до мира учения Вознесенных Владык, мы можем служить душам, вовлеченным в карму нашей мандалы.

Вознесенные Владыки озабочены тем, чтобы молодые люди приходили в учение как можно раньше, еще подростками или в первые годы по достижении совершеннолетия, чтобы впереди у них было десятилетие для подготовки к этому жизненномуциклу, когда грандиозная кульминация победы в тридцать три года наделит их совершенством мастерства Иисуса Христа, Господа Майтрейи и других Вознесенных Владык, например, их гуру, или чохана луча, на котором они служат. Следующие три года времени исполнения миссии достигают кульминации в обретении силы трижды двенадцати. Три цикла космических часов подводят нас к тридцати шести годам – возрасту посвящения Будды.

Применение этого учения

Дети, которых мы в наших детских садах начинаем знакомить с азами этого учения с двух с половиной лет и которые получают среднее образование в школах Монтессори, а затем завершают образование, например, в Вершинном Университете,6 изучив эту науку наряду с гуманитарными дисциплинами, другими специальными предметами и всем, что понадобится им в жизни, такие дети действительно готовы к посвящениям Вознесенных Владык, готовы принять господство над Землей и фокусировать в своих чакрах энергию для проявления алхимических преобразований, что является отличительной чертой сыновей и дочерей Бога в эпоху Водолея.

ГЛАВА 6

Напор Альфы

и обратный

поток Омеги

Я ЕСМЬ Яльфа и Омега, начало и конец.

– Откровение

Глава 6

Напор Альфы и обратный поток Омеги

Циферблат часов – это великое Тай-ци Бога Отца-Матери. Имя этой божественной силы – Альфа и Омега. Первая половина циферблата – это напор Альфы, нисхождение огня из сердца Бога Отца-Матери.

Мы начинаем свою эволюцию из центра и сразу попадаем на линию двенадцатого часа, которая является нашей первой остановкой. Мы проходим через всю половину, когда же достигаем нижней точки, линии шестого часа, поток меняет направление. С этого момента и далее он называется обратным потоком Омеги.

Этот цикл является приращением энергии. Он может длиться доли секунды, а может миллионы лет. Это единый цикл: все зависит от того, как считать. «У Господа один день, как тысяча лет, и тысяча лет, как один день».1

Вы можете рассматривать всю эволюцию своих воплощений как один оборот стрелок этих часов. Исход из сердца Бога, закладка семян кармы и энергии рассматриваются как напор Альфы. На линии шестого часа вы принимаете решение вернуться домой — в центр «ОМ». После того как вы приняли это решение, стартует обратный поток Омеги.

Писания гласят: «Сохранит душу твою Господь... Господь будет охранять выхождение твое и вхождение твое отныне и вовек».2

Мы выходим из Великого Центрального Солнца, из бело-огненного центра бытия, из точки нашего рождения, и нас неизменно ведут импульс Альфы и обратный поток Омеги. По этой матрице наша душа проходит круг за кругом космических часов.

Возвращаться всегда труднее. Даже чисто зрительно видно, что это движение вверх – мы должны карабкаться вверх. Единственный импульс, имеющийся в нашем распоряжении, это энергия первоначального напора, с которой мы спускались. Под действием напора мы летим вниз, словно на американских горках. Если напор света, который увлекал нас вниз, был достаточно силен, он сможет поднять нас наверх.

Но если на пути вниз мы искажали энергию Бога на различных линиях часов, и данный нам напор Альфы иссяк, тогда по достижении линии шестого часа у нас не остается энергии для того, чтобы подняться к линии двенадцатого. Мы увязли в собственной карме, и всю дорогу домой нам придется карабкаться в гору. Мы вынуждены начать призывать свет Бога, чтобы возместить энергию, которую растратили, подобно блудному сыну.

Каждый день, каждый час, каждое мгновение энергия нашего жизнепотока находится в одной из точек синусоиды. Напор Альфы – движение вниз, в это время наша энергия должна быстро нарастать, так как мы спускаемся в планы Материи, и потому нам следует развивать скорость. Наша энергия должна усиливаться, потому что мы приближаемся к точке чакры основания позвоночника – местопребыванию Божественной Матери, пламени вознесения. Этот мощный напор, если мы не злоупотребим энергией, вернет нас прямо домой, и в этом цикле мы обретем свободу.

Каждый день мы получаем импульс, который исходит из света Я ЕСМЬ Присутствия, света Альфы; это заряд данного дня. Если мы правильно распорядимся им, если не позволим мелочам остановить нас, если накануне мы выработали план и теперь следуем ему, то этот заряд, этот импульс вернет нас назад, пронеся через все дела, которые мы должны совершить.

В действительности обратный поток Омеги отличается от напора Альфы только полярностью. Альфа – это плюс, Омега – минус. Мы должны испытать в негативной полярности бытия (иными словами, в Материи и в собственной карме) то, что испытывали в положительной.

Если бы мы последовали примеру близнецовых пламен первых трех золотых веков, то сохранили бы всю энергию напора, достигнув линии шестого часа. Если бы мы использовали энергию только во славу Бога, то сохранили бы первоначальный импульс и даже приумножили его. Нам бы осталось только оседлать этот моментум, который поднял бы нас и вернул в сердце Бога в ритуале вознесения. Именно так было с первыми тремя коренными расами: они пришли, исполнили божественный план и совершили вознесение.

Если же, покинув сердце Бога, мы искажали энергию на первых пяти линиях часов, то нам придется трансмутировать эту энергию, чтобы построить новый моментум, способный вер-нуть нас Домой. Этот моментум — спираль белого света, спираль энергии в пирамиде. Это пламя вознесения. Это цельнот-каное одеяние. Нам придется соткать это одеяние, если мыутратили его или порвали тонкие покровы

ауры.

Движение напора Альфы и обратного потока Омеги происходит каждый час, каждый день, каждую неделю, каждый месяц, каждый год. Иезекииль видел циклы Бога в чакрах как колеса в колесах.3

Семь лучей

Первые семь лучей входят в напор Альфы. Первый луч соотносится с линией двенадцатого часа, здесь вам помогает справиться с напором Альфы чохан первого луча Эль Мория.*

Господь Ланто – Чохан второго луча на линии первого часа. Павел Венецианец – чохан третьего луча на линии второго часа. Серапис Бей – чохан четвертого луча на линии третьего часа. Четвертый луч, белый луч, всегда является лучом центральным. Он следует за первыми тремя лучами, которые представляют Троицу, трехлепестковое пламя в вашем сердце. Троица представляет октавы Духа, поэтому указанные три линии находятся в эфирном квадранте. В этом квадранте вы уравновешиваете трехлепестковое пламя под иерархиями Козерога, Водолея и Рыб вместе с Чоханами этих трех лучей.

Линия третьего часа - это точка перехода, здесь вы утверждаете своим трехлепестковым пламенем Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. Далее четвертый, пятый и шестой лучи производят первое зна-чительное изменение, приводя трехлепестковое пламя из эфирного тела – тела памяти – в ментальное тело.

Илларион, чохан пятого луча, служит на линии четвертого часа. Нада, чохан шестого луча, служит на линии пятого часа. Сен-Жермен, чохан седьмого луча, служит на линии шестого часа. На пятом, шестом и седьмом лучах мы осаждаем первые основные качества Бога – первый, второй и третий лучи.

Пятый луч — изумрудный луч осаждения Всевидящим Оком Бога. Это наука, музыка, индустрия, технология, целительство — все, что помогает воплощению объектов на физическом плане. Однако для этого недостаточно одного зеленого луча. По-настоящему физическими делает объекты луч служения Богу и людям, луч Нады и, конечно же, Иисуса, луч, который взаимодействует с лучом любви. Служение Богу и людям – это любовь в действии. Именно эта любовь в действии, в служении, с помощью пятого зеленого луча и седьмого фиолетового луча алхимии совершает закрепление и осаждение [в форме].

Седьмой луч – луч ритуала, религии, мистицизма, алхимии, а также науки. Две формы науки пятого и седьмого луча не могли бы проявиться и воплотиться без служения Богу и людям.

Тайные лучи

Когда вы овладели этими семью лучами и впереди вас ждет обратный поток Омеги, вы начинаете проходить посвящения лучей, известных как тайные. Если на пятом, шестом и седьмом лучах происходит осаждение, то пять тайных лучей — это овладение астральным планом, или телом желаний, и физическим телом. Поэтому без этих пяти тайных лучей, которые соответствуют следующим пяти линиям часов, мы не сможем воплотить свои творения и увековечить их сделать их прочными.

Только Бого-мастерство на пяти тайных лучах сделает постоянными ваши творения. Об отсутствии качества постоянства свидетельствует то, что мы живем в кольце смертности и все, чем мы являемся, и все, что делаем, находится в процессе разрушения. С помощью пламени воскресения и фиолетовогопламени (шестой и седьмой лучи), которые открывают дверь к тайным лучам, мы обретаем постоянство. Это пламя бессмертия. Мы находимся в диапазоне очень низких вибраций, но учимся подниматься в измерения, в которых сотворенное нами может обрести постоянство.

Поскольку эти лучи – тайные, нам не были явлены их цвета: они укрыты покровом белого света. Мы пребываем на уровне смертных, а эти лучи являются частью созидательной силы, которая может сделать нас бессмертными. Это дар не для смертных. Однако, само то, что мы знаем о существовании тайных лучей и знаем имена существ, которые служат на этих линиях, означает, что нам позволено сделать призыв, и, быть может, Бог разрешит нам получить такую часть их энергии, с которой мы способны совладать, не сотворив кармы.

МЕДИТАЦИЯ НА КОСМИЧЕСКИЕ ЧАСЫ

Ритуал атома

Космические часы дают ответы на множество вопросов. Мы все пришли из источника Единства, в него мы однажды вернемся, сохранив индивидуальность или же утратив ее. Но в данное мгновение мы не видим ни начала, ни конца своего существования. Они сокрыты от нас в тумане прошлого и будущего.

Потеряв из вида оба берега, мы пытаемся понять, в чем смысл относительности нашего существования. Подобно актерам, сыгравшим бесчисленное число ролей, мы уже не способны различать свое Реальное Я. Мы веселимся, посещаем клубы, играем в игры людей. А если осмеливаемся задуматься, то пытаемся обосновать свое weltanschauung* свой взгляд на мир, который, в лучшем случае, неполон. Когда же нам кажется, что мы усмотрели в пути некую логику, мы отметаем все иные толкования, объявляя их ересью. Думается, ум ученого лучше иных способен к восприятию религии, если вдохновлен Святым Духом.

Все мы вышли из центра Единства. Там начало поиска Реальности. Центр Единства - это точка в центре круга. Неважно, какую схему мы изучаем, мы всегда помним о том, что Реальное Я – это точка в центре. Это ядро, центр Бытия.

Мы пришли и получили возможность расширить Божье Бытие, осознание Богом Самого Себя. И мы можем произносить как мантру:

Я ЕСМЬ осознание Богом Самого Себя.

Я ЕСМЬ осознание Богом Самого Себя.

Я ЕСМЬ осознание Богом Самого Себя.

Я – Божья идентичность. Без меня Бог утратит определенный фрагмент осознания Собственной идентичности. Прекраснаямысль. Бог – сфера. Круг – спираль сознания Бога. Для того чтобы расширить осознание, спираль раскручивается из точки в центре.

Давайте не будем даже упоминать о Материи. Давайте жить исключительно на планах Духа. В Духе существует как форма, так и бесформенность. Иными словами, покинув Материю, не все превращается в прозрачную дымку духовной субстанции. Владыки совершили вознесение. У них есть форма. У них есть личность. Они обладают плотностью и материальностью. Однако они - чистый Дух.

Дух – это царство, откуда Материя черпает образцы. Природа – край одеяния Бога. Все многообразие материальной вселенной, все формы, которые принимает материальная субстанция, всего лишь способ, которым Бог хочет сказать нам следующее: «Если можно найти все это в Материи, то представьте себе, какова же Реальность, существующая на плане Духа». Бог, создавая эту материальную вселенную, старался подтолкнуть нас к изучению Духа, царствия Божьего.

Божье осознание Себя, являющееся точкой в центре, должно расширяться, чтобы превратиться в сферу бытия. Эта точка должна научиться контролю. В центре все находится под контролем. Это огненный центр, или огненный овал. Внезапно начиная расти и распространяться сразу во все стороны, он должен держать под контролем этот процесс, который гораздо больше того, что мы называем временем и пространством, контролировать эту огромную область сознания Бога. Этот скачок не так уж внезапен. Рост идет по спирали, которая всегда движется вверх и вперед к линии двенадцатого часа - отправной точке.

А сейчас это еще даже не двенадцатый час – это пламя. Это грань сознания Бога. Это точка, в которой иная личность сказала: «Я ЕСМЬ осознание Богом Самого Себя». И это еще один закон Иерархии.

Прежде чем эта точка начала свое бытие и обрела потребность расширять осознание Бога, другие точки уже прош-ли этот путь и проявили пламя. «Прежде нежели они воззовут, Я отвечу».1 В центре Бытия личность делает призыв о расширении, потому что расширение - природа Бога. Ответ на призыв уже существует в форме и матрице.

С помощью названий Божественных качеств мы можем научиться чувствовать поток расширяющегося сознания Бога. Мы называем идентичность точки двенадцатого часа Бого-силой. Первая точка геометризации бытия вне огненной сердцевины - это высвобождение Бого-силы. В мгновение ока то, что было просто белой сферой с полюсами Альфы и Омеги, превращается в этой точке геометрии в пламя Бого-силы.

Затем происходит возвращение в центр с чистой прибылью опыта в проявлении Бого-силы, и центр существа Бога опоясывает еще одно кольцо этой энергии. Затем высвобождается пламя Бого-любви, которое рождается из энергии бело-огненного центра и Бого-силы. Пламя любви, пройдя через осаждение, вновь возвращается. После его возвращения вокруг бело-огненного центра формируется еще один полный круг, а в проявление устремляется пламя Бого-мастерства.

Каждое пламя космических часов представляет собой совокупность предваряющих его пламен. Бого-сила плюс огненный центр – равно Бого-любви. Бого-сила плюс огненный центр и Бого-любовь плюс огненный центр – равно Бого-мастерству. Бого-сила плюс огненный центр, Бого-любовь плюс огненный центр, Бого-мастерство плюс огненный центр - равно Бого-кон-тролю. Именно поэтому энергия является спиралью: каждый виток — прибавка к общей сумме. Спираль всегда пропорциональна золотому сечению. Вот матрица, которая лежит в основе этой эволюции.

Изучая пламена, вы видите, что они становятся все более сложными. Пламя мастерства является осознанием двух предыдущих. Пламя Бого-контроля позволяет вам управлять тремя предыдущими. Бого-послушание заставляет вас поддерживать союз пламен в надлежащем порядке, которому подчиняется ваше существо.

Послушание подразумевает наличие определенного опыта. Если у вас нет силы или энергии, тогда просто нечему подчиняться. Если вы не понимаете любовь Бога и не любите Его так сильно, что готовы следовать Его законам, у вас нет причины подчиняться Ему. Послушание — не слепое повиновение. Это, прежде всего, сообразность матрицам времени и пространства, атома, существа.

Что же происходит, когда центр расположен на периферии? На каждой линии возникает еще одно сферическое силовое поле, которое поддерживает это пламя. До его возвращения в течение определенного интервала времени и пространства этот фокус становится центром вращения. Между центром и внешней границей вращающейся вокруг него сферы возникает силовое поле, которое вызывает расширение идентичности, пребывающей в центре. Именно это вы наблюдаете на примере вращения электрона. Вращаясь вокруг центра, он создает силовое поле, матрицу, которая поддерживает энергетические системы, позволяющие сознанию, обитающему в пространстве, контролировать энергию этого пространства.

С каждым витком устанавливаются координаты, или точки, на окружности, с каждым витком закрепляется еще одно пламя и еще одна сфера окружает центр. С каждым витком ядро, или центр осознания, становится, так сказать, более плотным. Огромная масса света фокусируется в центре. Точка, став центром вращения, постепенно превращается в целое.

Рано или поздно в странствиях электрона наступает момент, когда масса в центре становится критической. Тогда происходит взрыв, и все устремляется на периферию. Сознание Бога расширяет осознание Себя, а из ядра, распространившегося до границ внешнего круга и вобравшего в себя осознание всех этих качеств, возникает новый бело-огненный центр.

Этот ритуал можно совершать с помощью медитации и призывов. Мы начинаем в центре с мантры «Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги в бело-огненном центре бытия» и проходим по очереди по всем двенадцати линиям.

Медитируя на эту идею, вы наблюдаете за активностью разума Бога внутри вас, за тем, как Бог расширяет осознание Себя в вас. Вы - пространственно-временная координата для проявления того, что делает Бог. Вы - энергетическая система - осознаете, что в вас мыслит Его разум и Его око смотрит вашими глазами. Вы созерцаете, как действует эта беспредельность Бытия. И, конечно же, говорите: «Сам по себе я ничего не могу», - благоговейно наблюдая как, осознавая себя, в вас раскрывается Истинное Существо.

Ритуал

(Произнесите каждое утверждение три, девять или тридцать три раза).

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-силы.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-любви.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-мастерства.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-контроля.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-послушания.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-мудрости.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-гармонии.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-благодарности.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-справедливости.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-реальности.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-видения.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Я ЕСМЬ Божье осознание себя как Бого-победы.

Я ЕСМЬ Божье осознание Альфы и Омеги

в бело-огненном центре существа.

Между центром и каждой точкой можно вместить бесчисленные призывы. Существуют и другие медитации и другие призывы, с помощью которых мы можем расширить осознание бытия.

Это ритуал атома.

ГЛАВА 7

Десятилетия

жизни

Пока проносятся сезоны быстротечны,

Построй прекрасные чертоги, о душа,

Покинув своды низкие былого!

Пусть каждый новый храм, что будет отделять

Тебя от неба, будет больше, выше,

Пока не станешь наконец свободной,

Не выйдешь на простор из раковины тесной,

У Моря, что не ведает покоя, моря жизни.

– «Затворник-наутилус»

Глава 7

Десятилетия жизни

Сен-Жермен сказал, что десятилетия человеческой жизни также можно отобразить на циферблате часов. Промежутку между двумя линиями часов будет соответствовать одно десятилетие, и предполагаемая длительность человеческой жизни составит, таким образом, сто двадцать лет. Это вполне достижимо, если правильно питаться, использовать фиолетовое трансмутирующее пламя и следовать учениям Вознесенных Владык.

Первое десятилетие: линия двенадцатого часа

Первое десятилетие начинается с момента рождения, с линии двенадцатого часа. Первые десять лет нашей жизни проходят под покровительством Великого Божественного Направителя. В эти годы мы должны получить основы божественного и человеческого руководства на всю последующую жизнь.

Сен-Жермен напоминает нам слова притчи: «Наставь юношу при начале пути его: он не уклонится от него, когда и соста-реет».1 Эти десять лет как бы формируют крону дерева на всю оставшуюся жизнь. И в тридцать лет человек таков, каким был в три года или в восемь лет. Нам как родителям надо помнить об этом.

Итак, человек формируется в первые десять лет жизни. Этому десятилетию соответствует голубой луч линии силы.

Но именно в этот период ребенка оскорбляют и словом, и действием, критикуют, порицают, судят, подавляют в нем внутреннего Христа, подменяя развитием человеческого интеллекта истинное развитие чакры венца, соответствующей двенадцатой линии.

Я думаю, что каждый ребенок носит в себе следы обид, полученных в то или иное время от своих родителей, учителей или других взрослых, в психике которых имелись неразрешенные проблемы. Душевные травмы, раны и рубцы, полученные в детстве, на мой взгляд, ужаснее всего, так как остаются с человеком на всю жизнь и лишают его веры в успех.

Для того чтобы за эти десять лет дать ребенку матрицу Бого-силы, его следует воспитывать как существо, преданное воле Бога. Если родители - люди неверующие, то и ребенку они не привьют веру в Бога. Если родители склонны к бунту, то эта склонность передастся и детям.

Итак, первое десятилетие – самое важное из всех. Изменить то негативное, что было заложено в ребенке, может только фиолетовое пламя, или же в жизни ребенка появится человек, за которым он потянется, который сумеет облегчить его бремя и станет для ребенка важнее негативного влияния дома.

Возраст 10-20 лет: линия первого часа

Первой линии часов (возраст с десяти до двадцати лет) покровительствует Сен-Жермен – пламя Бого-любви. За эти годы ребенок достигает половой зрелости, двадцатилетнего рубежа. Он может участвовать в скаутском движении, которому оказывает покровительство Сен-Жермен, учиться в колледже или в других учебных заведениях.

Очень важными для него в этот период являются самооценка и межличностные отношения. Это время, когда человек должен осмыслить, что означает быть другом Богу, Владыке, какому-либо человеку или же другом самому себе.

Обрести истинную самооценку и подготовиться к жизни помогает чакра седалища души. Наступает время созревания души.

К концу этого десятилетия она становится взрослой и вместе с огромным светом получает из эфирного тела старые записи.

Мы видим, какое огромное противодействие любви оказывают в современном мире наркотики, рок-музыка, всевозможные чувственные удовольствия, подменяющие собой любовь, пропаганда вредной для здоровья пищи. Всему происходящему в эти годы противостоит «коронация любви» - посвящение Сен-Жермена. Великий посвятитель нашей молодежи вместе с Порцией ждут, когда ребенок достигнет десятилетнего возраста, поры посвящения. Готовить его к этой дате должны и родители, и члены общины.

Возраст 20-30 лет: линия второго часа

Второй линии часов покровительствует Иисус Христос. Ребенок, в зависимости от воспитания, может быть последователем той или иной мировой религии. И в течение этого десятилетия он делает то, что делал в его возрасте Иисус на Востоке в последние десять лет из «утерянных», а именно: углубляет свои познания, совершенствуется в избранной профессии, а также в роли последователя Христа, слуги Божьего, проповедника Слова. В это время Иисус Христос оказывает покровительство в становлении активным сыном или дочерью Бога. Десятилетие от двадцати до тридцати лет - это пора обзаведения собственной семьей, обустройства домашнего очага и закладки фундамента своего призвания во Христе.

Этой линии часов, линии Рыб, соответствует чакра солнечного сплетения, а, следовательно, и тело желаний. Все три первых десятилетия жизни человека готовят его к тридцать третьему году - возрасту личного Христобытия. Человек не будет успешным в своей профессии или призвании, если не овладеет собственными желаниями, не овладеет энергиями. Только подчинение определенной самодисциплине позволит ему стать лидером в своей области.

Неудачи случаются с человеком в промежутке между двадцатью и тридцатью годами жизни по причине неспособностиконтролировать чакру солнечного сплетения. Данная чакра связана с чакрой горла,* и когда солнечное сплетение утрачивает гармонию, это часто выражается в злоупотреблении чакрой горла через злую или гневную речь. Поэтому в этот период необходимо научиться управлять своими эмоциями и чакрой солнечного сплетения.

Возраст 30-40 лет: линия третьего часа

В тридцать лет человек входит в десятилетие Овна, которому соответствует третья линия часов. Здесь он готов утвердиться в ментальном мире своего эго (здесь имеется в виду «эго» в позитивном смысле самобытия человека, его духовного начала, всего того, чем он является).

Кто вы? Каковы ваши достоинства? Вы накапливали их в течение этих тридцати лет. В чем особенности вашего характера? Как вас оценивают другие? Доверяют ли вам? Как вы служите людям?

В это десятилетие в человеке окончательно формируется его личное Христобытие под покровительством самого возлюбленного Гелиоса. И здесь, в центральном солнце этой системы, солнце Гелиоса наделяет человека индивидуальностью, сила которой заключается в том, что источником ее являются Я ЕСМЬ Присутствие и Святое Я Христа.

В течение этого десятилетия человек должен стать тем, кем он является. Если вы, например, не знаете, кто вы есть, и у вас в эфирном квадранте имеются неразрешенные психологические проблемы, то они укрепятся и станут частью личности вашего эго. И по мере прохождения через ментальный пояс они будут закрепляться в вас все сильнее и сильнее, и все труднее будет их разрешить.

Эфирный квадрант жизни человека с рождения до десяти, с десяти до двадцати, с двадцати до тридцати лет – время разре-шения проблем. Нахождение на Стезе в эти годы дает великую возможность войти в следующий, ментальный квадрант цельной, без внутреннего раскола личностью.

И Гелиос в данном случае помогает нам опечатать нашу Божественную целостность Альфы и Омеги, ощущение «Я - в Центральном Солнце, Центральное Солнце - во мне».

Возраст 40-50 лет: линия четвертого часа

Этой линии часов покровительствуют Бог Послушания и семь могущественных Элохим. В этот период у нас появляется возможность достижения абсолютного единства с Богом через повиновение Его законам.

В Законе Божьем – великая защита. Человек защищен от всей возвращающейся кармы, когда придерживается правой стороны божественного Закона и закона человеческого – любит эти законы, любит волю Бога больше всего на свете и не колеблется. Мы можем утверждать это, но готовы ли мы продолжать любить Бога в ситуации, когда нам чего-то хочется больше всего на свете, а Он говорит «нет»? Через это испытание все мы должны пройти.

Возраст 50-60 лет: линия пятого часа

Каково предназначение этого возраста? Ему соответствует желтый луч ментального квадранта. Это линия Эль Мории, иерархии Близнецов, открывающая великий доступ к разуму Бога*

Что познаем мы за это десятилетие? Мы овладеваем разумом, закрепляем учения Владык, опечатываем свое ментальное тело и все, что можем познать с его помощью. Люди постигают учение сердцем, душой и всеми чакрами, но пока они не сумеют

изложить теоретические основы своих учений, свою теологию, нельзя сказать, что они ими полностью овладели.

Это десятилетие завершает первую половину цикла космических часов - напора Альфы. После него начинается вторая половина обратного потока Омеги, представляющая собой вознесение в сердце Бога к линии двенадцатого часа.

В течение этого периода мы должны совершенствовать глубину и силу своего ума, прояснить его, открыть чакру Венца, поднять священный огонь в ожидании момента достижения возраста, соответствующего линии шестого часа - линии Божественной Матери и самой нижней точки, после которой мы вступаем в эмоциональный квадрант часов и на астральный план.

Тем из нас, кому не суждено дожить до ста двадцати лет, следует осознать, что проживая свои десятилетия, соответствующие правой стороне циферблата, стороне Альфы, мы должны выполнять и уроки соответствующих линий, находящихся на левой стороне циферблата, стороне Омеги. Например, работая на линии первого часа, мы работаем и на линии седьмого часа, работая на линии второго часа, мы работаем и на линии восьмого часа и т. д.

Возраст 60-90 лет: эмоциональный квадрант

У людей этого возраста, которые не находятся на стезе ученичества и не сохранили свой свет, может ускориться процесс старения. Это связано с тем, что им приходится пожинать на астральном плане плоды кармы, сотворенной в возрасте, соответствующем первой половине космических часов: энергия этой кармы уплотняется очень быстро.

В третьем квадранте карма переходит в астральное тело и начинает цикл физического проявления. В этом состоит процесс старения. Это период, когда у людей развиваются возрастные болезни, когда они начинают причислять себя к разряду пожилых, думают, что теперь не могуг быть, как все, и, в зависимости от собственного мировоззрения, могут стать немощными в достаточно раннем возрасте.

Те же, кто является чела Владык, становятся в этом возрасте яркими представителями общины. Они демонстрируют нам, что если вы проносите свет через все жизни и достигаете этих уровней, то вы воплощаете этот свет, он становится зримым, и вы ожидаете победы.

Возраст 60-70 лет: линия шестого часа

Линии шестого часа соответствует чакра основания позвоночника. В этом возрасте мы пожинаем карму злоупотребления священным огнем в этой чакре, карму, сотворенную в этой и предыдущих жизнях.

Возраст 70-80 лет: линия седьмого часа

Когда мы переходим на линию седьмого часа, то имеем дело с кармой всех искажений света в чакре седалища души.

Возраст 80-90 лет: линия восьмого часа

На линии восьмого часа мы сталкиваемся со всеми искажениями света в чакре солнечного сплетения.

Возраст 90-120 лет: физический квадрант

С линии девятого часа начинается физический квадрант. Девятое десятилетие — линия Святого Духа и чакры сердца.

Линии десятого часа соответствует возраст сто лет, линии одиннадцатого часа - сто десять лет, линии двенадцатого часа - сто двадцать лет. Наши великие патриархи и отдельные представители других обществ достигали этого рубежа.

Цель нашего учения не ограничивается тем, чтобы пробудить в вас желание жить до преклонных лет. Скорее она состоит в том, чтобы помочь вам повысить качество священного огня в том десятилетии вашей жизни, которое вы проживаете в настоящий момент, и получить максимум от мастерства, благословений и посвящений Вознесенных Владык, покрови-тельствующих соответствующему десятилетию. Если вы сделаете это, то когда бы вас ни призвали в другие октавы для вознесения или с какой-либо иной целью, за прожитые вами десятилетия накопится достаточно света, который будет зачтен за оставшиеся непрожитыми годы, дабы завершились все линии часов.

ГЛАВА 8

Кармическая

пыль

…ради избранных

сократятся те дни.

– От Матфея

ГЛАВА 8

Кармическая пыль

Найдутся люди, которые станут утверждать, исходя из определенной логики и неких доводов, что не отвечают за свою прошлую карму и ничего не должны с ней делать. Они полагают, что Бог позаботится обо всем.

Однако все не так просто. Каждый из нас несет ответственность за малейшую частицу энергии, которую использовал с момента прихода в наш мир причинно-следственных связей. И с этим ничего не поделаешь. Данная энергия не поддается рациональному объяснению, ее нельзя спрятать куда-нибудь подальше или сделать вид, будто ее не существует.

Наш долг – уравновесить искаженную энергию, и существует наука о том, как это делается. Можно систематически, день за днем, избавляться от оседающей кармической пыли.

Когда вы искажаете энергию, эта пыль разлетается во все стороны, причем весьма далеко. Однако существует магнитное силовое поле, которое воздействует на нее, поскольку ее частицы несут на себе ваш электронный отпечаток; и тогда она возвращается и оседает. Она оседает в соответствии с законом полярности (положительной и отрицательной): Божественные добродетели – с одной стороны, а их искажения – с другой.

Мы стремимся перенести все небесное в жизнь земную, все содержимое каузального тела в наше сознание. Кармическаяпыль, будучи полярной противоположностью двенадцати добродетелям, оседает на нашем электронном поясе, не позволяя нам проявить царствие небесное на Земле.

Подобно тому как атмосфера преломляет солнечный свет, массовое сознание, которое окружает нашу планету как астральный план искаженной энергии, искривляет чистый поток Божьего света. Ваши собственные четыре нижних тела, содержащие записи кармы — свидетельства несовершенства человеческого сознания, получая этот свет, «искривляют» его в соответствии с присущими им искажениями. Это все равно что наливать чистую воду в загрязненный сосуд – она окрашивается в соответствующий цвет.

Однако в каждый отдельно взятый момент к трансмутации готова не вся карма, а какая-то ее часть. Карма приходит циклами, большая ее часть находится в опечатанном состоянии. В определенный момент во времени и пространстве в зависимости от позиции, занимаемой относительно космических иерархий, вы получаете для трансмутации определенное количество кармы.

Электронный пояс

Внутри эфирного тела существуют два силовых поля. Их иногда называют высшим и низшим эфирными телами. Назначение высшего эфирного тела – хранение записей совершенства Я ЕСМЬ Присутствия и закрепление в человеке божественной светокопии его Христоиндивидуальности. Низшее эфирное тело представляет собой подсознательный ум - компьютер, в памяти которого хранится информация о жизни человека: весь его опыт, его мысли, чувства, слова и дела, находящие свое выражение через ментальное, эмоциональное и физическое тела.

Любая вибрация, затрагивающая бытие человека, любые изменения его настроения, любой скрытый мотив, любая мысль или сказанное им слово оставляют свой оттиск на пластичной субстанции низшего эфирного тела. В подсознании запечатлеваются также приходящие от мира импульсы, действующие на ум человека, играющие на его чувствах.

Очевидно, что урожай дурных посевов не может подняться в каузальное тело, которое притягивает к себе только все безупречное, доброе, чистое и прекрасное. Искаженные энергии человека оседают на самом нижнем уровне его подсознательного бытия, образуя отрицательно заряженную спираль вокруг его четырех нижних тел, силовое иоле, называемое по причине своей плотности электронным поясом.

Подсознательный ум имеет слоистую структуру, подобную структуре осадочных горных пород, а электронный пояс можно представить в виде перевернутого колокола. Основание этого колокола находится где-то в районе пуповины или солнечного сплетения человека, а верхняя часть - ниже уровня ступней. Электронный пояс очень тяжел. По сути, это и есть та самая энергия, которая уплотняет наше сознание, держит нас в воплощении и приковывает к Земле.

Когда Иисус поднимался на гору Елеон, он был невесом. В том смысле, что он уже не нес ни кармического бремени, ни бремени мирской плотности. Когда вы трансмутируете, или исправляете, все, что находится в вашем подсознании в виде стереотипов и моментумов, к вам приходит освобождение от бремени кармы. Не останется ничего, что могло бы удержать вас на Земле. Вы выходите из круга перерождений и становитесь едиными с Богом, ибо не знаете иного «я». Вы осознаете себя Богом, потому что отреклись от всего, что меньше Бога в вас.

Находящееся на небесах каузальное тело каждого человека состоит из двенадцати колец, каждое из которых имеет определенную частоту, или уровень, вибрации и представляетсоответствующий аспект Христосознания. Искажения этих энергий также имеют различные вибрации, именно поэтому энергия разделяется и концентрируется в определенных точках.

Все, что меньше Бога, можно схематично представить в виде линий часов, каждой из которых соответствует одна двенадцатая часть подсознания. Колокол электронного пояса можно, словно пирог, разделить на двенадцать равных частей. Таким образом, можно примерно определить то место в подсознании, в слоях «осадочных пород», откуда исходят эти моментумы.

Планета, на которой происходит наша эволюция, имеет коллективное подсознание, подчиняющееся тем же законам. Человечество несет коллективную ответственность за тот вред, который наносит ей. В основе вселенной, космоса лежит тот же закон цикличности, которому подчиняемся мы, поэтому через соотнесение своей души со вселенной, с телом Матери, каждый из нас может определить, какие виды искаженной энергии он в состоянии трансмутировать в тот или иной период своей жизни, в конкретный месяц, в конкретное время.

Экклезиаст в Ветхом Завете пишет об эпохах, о временах года и циклах: «Время рождаться, и время умирать».1 Время это измеряется циклами.

Слои подсознания

Возможно, вы полагаете, что хорошо знаете себя, свое внешнее сознание, не свое Божественное Я, но человеческое осознание жизни, которое формировалось с момента рождения. Но эти осознание и сознание составляют, быть может, не более одной сотой вашего существа. Это лишь видимая надводная часть айсберга. Все, что находится под водой, неведомо вам, за исключением отдельных фрагментов – и в этом заключается Божественная милосердие.

Никто из нас не смог бы вынести полное бремя нашего греха или нашей кармы, сотворенной в определенное время или в определенном воплощении. Потому ваше собственное Я Христа и Владыки Кармы высвобождают эти энергии частями, чтобы мымогли успешно и победоносно работать с ними каждый день. Именно поэтому Иисус сказал: «...довольно для каждого дня своей заботы».

Зло, энергетическая завеса,* которую вы сотворили, исказив любовь Бога и превратив ее в ненависть, чувственность, похоть, проникло в наше собственное подсознание, став частью электронного пояса-колокола. Искаженная вами энергия, возможно, была направлена на другие частицы жизни, но она обязательно вернется к вам. Это напоминает мяч на бечевке: вы отбрасываете его битой, а он возвращается. Причем энергия вернется с приращением, потому что, выйдя в мир, она притягивает к себе подобное. Если вы послали ненависть, она пополнится новой ненавистью и вернется к вам за искуплением, если любовь, то она соберет еще большую любовь и возвратится, неся благословение.

Давайте рассмотрим энергии, за которые мы несем ответственность. Различие между детьми Бога и Его сыновьями и дочерями как раз и состоит в мере ответственности. Взять ее на себя для большинства людей - дело нелегкое. Куда проще, приятней, легче согласиться с тем, что кто-то другой взял на себя ваше бремя, отдал за вас жизнь, и если вы только заявите, что верите в него, то вам уже не придется ничего делать.

Фиолетовое пламя для трансмутации негативной кармы

Вы можете трансмутировать энергии электронного пояса, начав использовать фиолетовое пламя. Фиолетовое пламя — это свет Святого Духа, и если вы его применяете, то получаете нечто большее, чем просто некоторое количество энергии для трансмутации вашего прошлого. Возрастает ваша способность уравновешивать карму. Теперь вам уже не понадобится целое воплощение для того, чтобы проработать, возможно, всего лишь один слой электронного пояса, выплачивая людям долги. Чем больше велений и мантр фиолетового пламени вы произносите,тем больше пламени призываете, тем быстрее проходите через эти слои.

Фиолетовое пламя призывают, используя изреченное слово, силу речи. При этом совершается двойное действие: визуализации и декламации. Читая мантры фиолетового пламени, вы можете представлять себе это пламя – «вино прощения», очищающее все записи переживаний и испытаний прошлого, меняющее полярность атомов и молекул вашего существа, подобно магнитному полю, стирающему записи с пленки. После него остается только ваша совершенная матрица, соответствующая изначальному замыслу Бога.

Ниже приведена одна из простых мантр фиолетового пламени:

Я ЕСМЬ существо фиолетового пламени,

Я ЕСМЬ чистота, Богом желаемая!

По мере того как вы снова и снова повторяете эту мантру, выбирая удобный для вас темп, ваши атомы начинают вращаться с большей скоростью. Вы можете превратить чтение мантры в ежедневный ритуал, и получаемый от этого результат не замедлит сказаться.* Можно представить пламя внутри вашего сердца в виде светового вихря, в виде спирали энергии, столь интенсивной, что она захватывает и поглощает без остатка искаженную энергию вашего мира, все бремя кармического груза, причем неважно, сотворена ли эта карма миллион лет назад или вчера.

Некоторые люди ищут тех, кто мог бы прочесть записи их жизни, чтобы узнать о своих прошлых воплощениях, но вы можете прочесть свою жизнь сами, потому что, проходя через вышеупомянутые слои, вы непременно узнаете о своем прежнем опыте. Для получения подобного результата может потребоватьсянесколько лет, однако без этого чтения жизни лишены смысла. Как только вы узнаете о своем прежнем воплощении, на вас сразу же навалится ответственность за энергии и карму той жизни, и соответствующие энергии начнут сходить на вас, а если вы не знаете о священном огне, это может ошеломить и подавить вас.*

Важно понимать, что вы можете методично и систематически использовать энергию Святого Духа для трансмутации искаженных энергий на всех двенадцати линиях космических часов для уравновешивания кармы и приближения дня вашей победы. В Библии сказано, что «ради избранных сократятся те дни».3 Значение этих слов для некоторых людей остается тайной. Для вас же, понимающих, что Святой Дух дает вам дар огня для трансмутации прошлого, очевидно, что под днями здесь подразумеваются циклы: циклы возвращения кармы сократятся, потому что по мере ее прихода вы регулярно, день за днем, ее трансмутируете.

Преодоление негативных моментумов

с помощью позитивных

Каждой из двенадцати линий часов соответствует свой аспект Христосознания, побеждающий человеческие состояния. Например, на линии двенадцатого часа находятся моментумы критики, осуждения и суда: мы судим и осуждаем других. К подобным моментумам также относятся практика черной магии и злобные мысли о людях. Все это накапливается, и все это – искажение силы Бога. Следовательно, на этой линии мы призываем силу Бога и посвящаем ее освобождению от данного конкретного состояния.

Возможно, мы убеждены, что за всю свою жизнь никогда никого не критиковали. Но где гарантия, что этого не было в наших прошлых жизнях и в подводной части айсберга не образовалосьслоя или слоев кармы злоупотребления силой через осуждение? Возможно, в этой жизни вы не наблюдали за собой подобной черты просто потому, что она не была дана вам для трансмутации. Вы сталкивались с другими кармическими обстоятельствами и имели дело с другими энергиями. И, тем не менее, анализируя тенденции развития цивилизации и истории за последние десять тысяч лет, вы можете допустить, что в то или иное время энергия этого типа от вас исходила. А следовательно, в нужный час в соответствующем цикле вы можете призвать Бого-силу для ее трансмутации.

Ну, а если вы все же сумеете трансмутировать все слои, скопившиеся за десять тысяч лет, и еще более древние (большинство людей эволюционировали на нашей планете 200-250 тысяч лет на континентах Лемурия и Атлантида), вы, тем не менее, обязаны (поскольку еще не совершили вознесения) делать призывы о коллективных подсознательных энергиях человечества.

Против чего же направлена энергия осуждения? По сути мы осуждаем лишь одно – Бога в человеке, Христа, Божественную Мать и Святого Духа. Эта сила зовется анти-Христом, анти-Богом, анти-Матерью (или анти-Материей*) и анти-Духом.

Защита по космическим часам для вас

и вашего близнецового пламени

Это веление было дано нам для того, чтобы мы и наше близнецовое пламя могли ежедневно призывать энергию Бога для очищения наших космических часов от субстанции анти-Христа. Мы ежедневно имеем дело с определенной конфигурацией наших личных циклов, обусловленной воздействием всех циклов вселенной и позицией, которую мы занимаем относительно них. Миллионы циклов совершаются одновременно. Их сочетанияи образуют наши космические часы, обусловливая нашу космическую астрологию.

Теперь, когда мы находимся на пути Домой и пожинаем посеянное, справедливо предположить, что к нам ежедневно будет возвращаться некоторое количество субстанции, пыли, представляющей собой посеянную ранее искаженную энергию. Веление «Защита по космическим часам» - это общий призыв об очищении на каждой из двенадцати линий часов. С его помощью мы освободим свои космические часы от искаженной энергии, что позволит нам восстановить Бого-качества на каждой из линий.

Первая часть этого веления содержит призыв к возлюбленному Я ЕСМЬ Присутствию и Я Христа, а также к иерархиям, служащим на каждой из двенадцати линий космических часов (перечисляются в разделе «А»), о том, чтобы захватить, связать и замкнуть ряд человеческих проявлений (перечисляются в разделе «В»), представляющих собой искажения пламени Бога на этих двенадцати линиях. В разделе «С» веления мы просим о том, чтобы негативная карма была связана, заключена в круг и меч синего пламени Астреи, мы просим о трансмутации всего, что препятствует проявлению в нас перечисленных там Божественных качеств.

ЗАЩИТА ПО КОСМИЧЕСКИМ ЧАСАМ

Во имя возлюбленного могущественного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, Святых Я Христа всего человечества, всех великих сил и легионов Света,

А (12) Возлюбленного Великого Божественного Направителя и семи архангелов,

(1) Возлюбленного Сен-Жермена и ангельских сонмов Света,

(2) Возлюбленного Иисуса и великих сонмов Вознесенных Владык,

(3) Возлюбленного Гелиоса и Магнита Великого Центрального Солнца,

(4) Возлюбленного Бога Послушания и семи могущественных Элохим,

(5) Возлюбленного Эль Мории и легионов Меркурия,

(6) Возлюбленного Сераписа Бея и великих серафимов и херувимов,

(7) Возлюбленной Богини Свободы и Владык Кармы,

(8) Возлюбленного Господа Ланто и Владык Мудрости,

(9) Возлюбленного могущественного Победы и Владык Индивидуальности,

(10) Возлюбленного Циклопея и Владык Формы,

(11) Возлюбленного Господа Майтрейи и Владык Разума, Возлюбленного Ланелло, Вознесенного Владыки Николая Рериха, единого Духа Великого Белого Братства и Матери Мира, элементальной жизни — огня, воздуха, воды и земли — я велю:

Захватите, свяжите и замкните! Захватите, свяжите и замкните! Захватите, свяжите и замкните!

В (12) всю критику, суд, осуждение и всю черную магию,

(1) всю ненависть, неприязнь и все колдовство,

(2) все сомнения, страх, суетное вопрошательство и записи смерти,

(3) все тщеславие, обман, высокомерие и самомнение,

(4) все неповиновение, упрямство и отрицание закона,

(5) всю зависть, ревность и незнание закона,

(6) всю нерешительность, жалость к себе и самооправдание,

(7) всю неблагодарность, безрассудство и духовную слепоту,

(8) всю несправедливость, расстройство и тревогу,

(9) всю нечестность, интриганство и вероломство,

(10) все себялюбие, потворство желаниям и идолопоклонство,

(11) всю обидчивость, мстительность и негодование

и все, что не от Света, могущественной Астреи космическим кругом и мечом синего пламени тысячи солнц; сомкните свои космические круги и мечи синего пламени тысяч солнц из Великого Центрального Солнца и пылайте мегатоннами космического Света, лучами синей молнии и фиолетового огня внутри, посреди и вокруг всего, что противоречит или угрожает вмешательством в исполнение

С (12) моей Бого-силы и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(1) моей Бого-любви и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(2) моего Бого-мастерства и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(3) моего Бого-контроля и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(4) моего Бого-послушания и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(5) моей Бого-мудрости и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(6) моих Бого-гармонии и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(7) моей Бого-благодарности и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(8) моей Бого-справедливости и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(9) моей Бого-реальности и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(10) моего Бого-видения и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

(11) моей Бого-победы и моего божественного плана, исполненного во всех циклах,

и моей Победы в Свете ныне и навеки.

И в полной вере я осознанно принимаю это явленным, явленным, явленным (Зх) здесь и сейчас в полную силу, длящимся вечно, всемогуще действенным, постоянно расширяющимся и охватывающим мир до того часа, когда все вознесутся в Свет и станут свободными!

Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ!

Примечание. Веление можно читать четырьмя способами: (1) читать преамбулу, разделы А, В, С и опечатывание, (2) читать 12 раз, выбирая каждый раз из разделов А, В, С соответственно по одному пункту, начиная с п.12, (3) читать 4 раза, выбирая из разделов А, В, С по три пункта (тригоны): 12-4-8, 1-5-9, 2-6-10, 3-7-11, (4) читать 3 раза, выбирая из разделов А, В, С по четыре пункта (кресты): 12-3-6-9, 1-4-7-10,2-5-8-11.

Трансмутация линии за линией

Иерархи и существа, служащие на соответствующей линии космических часов, могут помочь нам, когда мы призываем их с помощью этого веления, прося трансмутировать кармическую пыль линия за линией.

Например, под иерархией Козерога служат тысячи космических существ, которые одушевляют данную вибрацию Бога. Они занимают свой пост во вселенной, поддерживая это пламя для миллионов эволюционирующих душ. В нашей системе миров и на Земле Вознесенным Владыкой-посвятителем иерархии Козерога является Великий Божественный Направитель, а помогают ему семь архангелов. Поэтому в разделе «А», на линии двенадцатого часа иерархии Козерога мы обращаемся к возлюбленному Великому Божественному Направителю и семи архангелам.

Когда в нашей жизни возникает проблемная ситуация, и мы чувствуем, что допускаем критику, входим в спирали осуждения других людей, мы понимаем, что имеем дело с проблемой Козерога и можем обратиться во имя могущественного Я ЕСМЬ Присутствия к Великому Божественному Направителю и семи архангелам, ко всем сонмам небесным с просьбой о том, чтобы они пришли и замкнули космическим кругом и мечом синего пламени Астреи* причину и сердцевину определенного состояния нашего подсознания, заставляющего нас критиковать и осуждать другие частицы жизни. Мы можем попросить, чтобы Всевидящее Око Бога проникло в подсознательные записи всехпредыдущих воплощений, дабы источник этого моментума был трансмутирован. Мы можем просить о том, чтобы причина и сердцевина этого состояния были удалены из нашего низшего эфирного тела, чтобы от этого состояния было очищено наше ментальное тело, мир эмоций, или чувств и, наконец, наше физическое тело.

Когда мы делаем призыв о трансмутации этой субстанции, она непременно возвращается к нам в форме положительной вибрации соответствующей линии космических часов. Так на линии двенадцатого часа добродетелью Божественного качества является Бого-сила, и ее пламя будет возвращено нам, если мы сделаем этот конкретный призыв.

Это – научный ритуал. Мы методично проходим через эти двенадцать средоточий, или галактик, света, одно за другим, призывая свет двенадцати иерархий, день за днем трансмутируя энергии, искаженные в течение веков и обременяющие теперь наши чакры. Каждый день наши космические часы выглядят по-новому, потому что каждый день на них отражается дневная порция кармы, ожидающей трансмутации.

Бого-качества, соответствующие каждой из линий, – это изначальные пламена, чистейшие и подлинные, представляющие собой посвящения, через которые мы должны пройти для того, чтобы заслужить драгоценности света. Бого-мудрость – одна из таких драгоценностей. Она пребывает в чакре горла (Рис. 16, стр. 65). Мы обретаем ее, проходя посвящения под иерархией Близнецов на линии пятого часа. Каждая из этих драгоценностей становится вихрем

энергии, который добавляется к нашей ауре, к нашим чакрам и, в конечном итоге, к нашему каузальному телу. Поэтому все, что мы делаем каждый день, может ускорить и увеличить приток космического сознания к нашему жизнепотоку.

Планетарные циклы-испытания Козерога

Кроме циклов наших личных космических часов следует учитывать также и планетарные циклы. Годовой цикл планеты Земля начинается в момент перехода из знака Стрельца в знак Козерога, что соответствует зимнему солнцестоянию. Таким образом, истинный Новый год наступает приблизительно 22 декабря, хотя мы празднуем его 31 декабря. И этот Новый год начинается с испытания Козерога, которому подвергается все планетарное тело.

По мере того как энергия Бого-силы, высвобождаемая иерархией Козерога, проникает в энергетическое поле четырех нижних тел нашей планеты и ее эволюций, появляется тенденция к искажению этой энергии посредством критики, осуждения, обвинений и черной магии. Таким образом, мы видим, что испытание, посвящение иерархии Козерога для инициата, ученика, поборника самодисциплины состоит в том, чтобы медитировать на чистую энергию Бого-силы, дабы обрести эту силу и энергию, не злоупотребив ею, не поддавшись магнетизму мира, который пытается запечатлеть в нашем сознании критику, осуждение и обвинения.

Можно заметить, что люди, родившиеся под знаком Козерога, проходят в своей жизни такое посвящение. Они обладают огромной силой, перед ними открывается возможность использовать энергию Бога как власть. Обычно это зачинатели, организаторы, должностные лица. Энергия Козерога дает им способность к познанию Божественных таинств. У них есть связь с эфирным планом, поскольку данная иерархия находится в эфирном, огненном квадранте.

Им необходимо остерегаться моментума массового сознания, искажающего силу посредством пустых пересудов, мелкой кри-тики, обвинений, «выискивания соринок в чужом глазу». Все это, а также сплетни, осуждение людей, но не судом праведным^4 — не судом Божьим вкупе с Божьим состраданием, а критиканством и узостью человеческого сознания, чревато напрасным растрачиванием Божественной силы.

Если вы читаете газеты, следите за новостями в средствах массовой информации, просто наблюдаете за происходящим в мире, то заметите, что в течение этого месяца народы и их правительства, их экономика и все остальные стороны жизни проходят испытания иерархии Козерога. И если вы трудитесь во имя мирового порядка и Бого-правительства и заинтересованы в том, чтобы принести пользу обществу и служить своей общине, то заметите, что на руководителях, на людях, занимающих важные посты, лежит бремя света и тьмы, присущее исключительно Козерогу, и что их работе препятствует свойственное массовому сознанию злоупотребление священным огнем в Козероге. Поэтому в период с 22 декабря по 20 января, посвящая свои веления событиям в мире, не забывайте делать призывы о трансмутации мировой кармы критики, осуждения и обвинений, искажений в эфирном теле пламени Бого-силы.

Планетарные циклы-испытания Водолея

Цикл Водолея следует за циклом Козерога. Входя в этот цикл, мы ощущаем интенсивность света любви. На этот цикл приходится день святого Валентина. Это очень созидательный цикл. Наша карма циклически выходит из подсознания, и неожиданно мы ощущаем багровые вспышки беспричинной ненависти и спрашиваем себя: «В чем дело? У меня нет ненависти к этому человеку, почему же я охвачен этой энергией?» И если вы не понимаете, что происходит, то, скорее всего, отождествитесь с этой энергией и дадите волю ненависти, а это будет означать, что вы не прошли космическое посвящение, не сумели отвергнуть ненависть и воплотить в жизнь любовь.

Искажение любви — это ненависть и любое проявление неприязни: раздражительность, чувство неловкости в присутствиидругих людей, завуалированная критика, досада из-за негармоничного взаимодействия с другой частицей жизни. Неверное применение энергий любви проявляется в себялюбии, собственническом инстинкте, привязчивости, вожделении, злоупотреблении священным огнем.

Легкая неприязнь – вещь даже более страшная, чем ненависть. Мы просто избегаем общества определенного человека, а поскольку не считаем ее ненавистью, то и не стараемся очистить сознание от этой эмоции. В результате она оседает на уровни подсознания, и мы таскаем с собой эти мелкие занозы и колючки раздражения по тому или иному поводу. Даже неприязнь к вещам неодушевленным представляет собой негативную вибрацию и препятствует потоку любви в нашем мире. Ненависть проявляется как расовая ненависть, предубеждение, ненависть к представителям других религий и других национальностей. Она проявляется самыми коварными способами.

Зная о приближении испытания, о том, что Водолей ставит нас перед выбором между ненавистью и любовью, мы можем воспользоваться пламенем Сен-Жермена, чье служение проходит под иерархией Водолея, его пламенем свободы и трансмутации. Мы можем призвать это фиолетовое пламя Святого Духа и потребовать трансмутации причины и сердцевины всей нашей кармы, связанной с искажением энергий Водолея. Мы можем сказать:

Я требую свою свободу ныне. Я требую свободу, чтобы стать любовью, и я не претворю в жизнь иного качества, кроме любви. Я призываю фиолетовое пламя проникнуть в причину, следствие, запись и память всех злоупотреблений священным огнем в Водолее в моих четырех нижних телах. Да свершится воля Бога.

Иерархия Водолея правит в течение двухтысячелетнего цикла. На протяжении этой эпохи вибрация Бого-любви накладывается на вибрации всех двенадцати иерархий. В космосе в этовремя происходит интенсивное действие цикла любви. Нам же этот цикл предоставляет безграничные возможности искупления кармы через правильное применение любви.

Планетарные циклы-испытания Рыб

Последней линией часов в эфирном квадранте является иерархия Рыб – испытание пламени Бого-мастерства. Искажением Бого-мастерства являются страх, сомнения, тревога, суетное вопрошательство и записи смерти.

Знак Рыб хотя и находится в эфирном квадранте, является еще и водным знаком. Под этим знаком нас испытывают в овладении потоком воды в огне эфирного плана. Рыбам также соответствует желтый лепесток Троицы в эфирном квадранте.

В Рыбах находятся записи смерти. Многие люди в личных циклах космических часов не в силах победить своего последнего врага — смерть, потому что не готовы к этому посвящению. Победителем в знаке Рыб становится тот, кто сбалансировал трехлепестковое пламя Христосознания и способен одержать победу над смертью и адом. «Смерть! где твое жало? ад! где твоя победа?»5 Жало ее поглощено огнями воскресения, пламенем победителя в Рыбах.

В течение двух тысячелетий эпохи Рыб у каждого человека была возможность стать Христом. Мы воплощались в этот период именно для того, чтобы последовать примеру Иисуса Христа. Однако его истинные учения были утеряны с самого начала. Их уничтожили, как и книги Оригена Александрийского, в которых они излагались. В церкви проникли падшие, распространившие ложные доктрины и догмы о том, что только один человек мог быть Христом. Тем самым они отняли у людей эту возможность.

Сейчас мы продвигаемся по пути посвящения Водолея, которое ставит перед нами задачу стать Матерью, поднять ее пламя и соединить его со светом Святого Духа. Оказывается, мы не готовы к этому посвящению, потому что не прошли предыдущее. Так как же нам быть? Мы взываем к милосердию, молимо прощении, о возможности наверстать упущенное. Вознесенные Владыки в своих учениях дают нам сегодня такую возможность. Они дают нам возможность с помощью фиолетового пламени трансмутировать искажения священного огня во всех иерархиях. Перед нами пример Христа. Мы должны, следуя его примеру, шаг за шагом пройти весь этот путь. Мы сознаем, что пламя Христа, будучи пламенем Бого-мастерства, может растворить весь страх и сомнения, горечь разлуки, все вопросы о том, кто есть мы и кто есть Бог, все записи смерти во всех воплощениях, когда наша душа покидала тело.

Планетарные циклы-испытания Тельца

Приблизительно 21 апреля Солнце входит в знак Тельца. Это линия четвертого часа. Здесь иерархии Тельца служат Бог Послушания – возлюбленный Годфри и семь могущественных Элохим.

В течение этого месяца Земля и все ее эволюции проходят посвящение под этой иерархией. Знак Тельца находится на розовом кресте, и основным его посвящением является повиновение в любви и преданности внутреннему закону существа.

Здесь вы увидите много примеров бунтарства. Именно под этим знаком пал Сатана, взбунтовавшись против Христа живого. Этот знак находится в квадранте ума, или ментального тела, и потому падение Сатаны было обусловлено сатанинской логикой, логикой плотского ума, который измыслил способ ослушаться Бога, претендуя при этом на соблюдение Божественного Закона.

Если в этот период вы просматриваете газеты, слушаете новости, следите за происходящим вокруг, то почувствуете вибрацию Тельца (земного знака), вибрацию человеческого упрямства, сопротивления течению космических потоков и космической энергии. Теперь, когда вы понимаете причины неурядиц в правительстве, в мире, причины проблем, о которых читаете, сразу же, как только распознали эти циклы, сделайте призыв:

Во имя Христа, во имя возлюбленного Я ЕСМЬ Присутствия я призываю возлюбленного Годфри, семь могущественных Элохим и иерархию Тельца взять под свой контроль субстанцию человеческого неповиновения и бунтарства. Я призываю все мои атомы, все клетки и сознание к повиновению внутренней воле, внутреннему закону, внутренней светокопии. Я прошу о трансмутации личных и планетарных моментумов бунтарства и о том, чтобы пламя Годфри – возлюбленного Бога Послушания было помещено ныне в мое существо для овладения третьим глазом. Да свершится это согласно воле Бога.

Затем вы называете проявления бунтарства в себе, в людях, в правительстве, в мире в целом, в любой ситуации, о которой узнали из телевизионных сообщений или из газет. Затем вы делаете призывы к Астрее, Архангелу Михаилу, к фиолетовому пламени в течение нескольких минут (одной, трех или пятнадцати) и учитесь уделять этим призывам столько времени, сколько понадобится, чтобы призвать достаточно света для противодействия данному состоянию и для его уравновешивания. Когда цель будет достигнута, вы почувствуете внутреннее облегчение. Пока вы не почувствовали этого облегчения, ваш долг не исполнен.

Борьба с планетарными моментумами

с помощью повторения велений

Продолжительное повторение велений необходимо в тех случаях, когда вы имеете дело с большими массивами силовых полей и дрейфующих сетей массового сознания. Допустим, над Нью-Йорком наблюдается массовое скопление энергии неповиновения в результате соединения негативных моментумов всех живущих в нем людей и объединенного неповиновения корпоративных структур или мафии, поддерживаемой финансовыми и правовымиструктурами. Если вы собираетесь просить Астрею заключить в свой круг это скопление энергии, вам не удастся ограничиться единожды сделанным призывом.

Процесс начинается с указа, поскольку согласно закону Вознесенные Владыки могут войти в эту октаву, только если мы призовем их, но далее необходимо прочесть веление Астрее двенадцать, четырнадцать, тридцать шесть или более раз, так как мы должны дать им энергию, которую они затем приумножат, вернут и используют в нашей октаве.

Принимаясь за работу над планетарным моментумом, вам следует знать, что вещь эта – весьма ядовитая. Князем мира сего является Сатана. И хотя теперь он не существует, остались его заместители и его вибрации, и мы видим, что его влияние все еще очень сильно в мире.6 Если вы решите встать перед своим алтарем и вступить в борьбу с подобной силой, вам понадобится полный моментум защиты Архангела Михаила, фиолетовое пламя, столб света; вы должны будете обратиться с призывом ко всем небесным иерархиям и только после этого начинать процесс борьбы с планетарными моментумами искажений в тех или иных иерархиях.

Испытания и благоприятные возможности

на двенадцати линиях часов

Эти испытания продолжаются в течение года на каждой из двенадцати линий космических часов.

Зимние месяцы соответствуют эфирному циклу и огненному элементу, устремляющемуся внутрь, к огненной сердцевине. Весна и испытания планетарного тела, происходящие подОвном, соответствуют элементу ума. Это время возрождения огней воскресения, приходящих с Овном.

С наступлением лета приходят испытания чувств. С планетой в целом и с отдельными людьми летом случаются всякого рода неприятности: войны, демонстрации, иногда мятежи, и люди замечают, что их чувства подвергаются испытаниям. Даже летняя жара – это производная искаженной человечеством субстанции в астральном теле планеты. Следует помнить, что летние напасти есть часть вездесущих испытаний тела эмоций. Осень приносит цикл земли: жатва, соответствующая Святому Духу и круговороту энергий. Мы видим проявление плодов Духа в плодах земных.

Луна – отражатель эмоций

В течение каждого месяца, день за днем разворачивается череда последовательных посвящений под соответствующей солнечной иерархией. В каждом месяце посвящения следует также учитывать лунные циклы. Луна проходит через двенадцать иерархий так же, как вы движетесь по своим кармическим циклам.

Луна дает нам дополнительные испытания. Это испытания нашей души, нашей личности. Следовательно, если вы проходите посвящение месяца, скажем, под Овном, и луна проходит в этом знаке свой 28-дневный цикл, то у вас будет возможность продемонстрировать свое овладение тем, что мы называем лунной субстанцией. Это искаженная субстанция, энергия, которая под влиянием луны была неверно использована.

Луна управляет астральным телом, телом воды. В идеале, согласно космической астрологии, спутники планет - луны - должны отражать и усиливать чистые чувства жизневолн этих планет. В эпохи золотых веков, когда чувства человека были чисты, когда эмоциональное тело было прозрачным и непорочным, в кристальном зеркале луны отражались чистые чувства ангелов, людей и элементальной жизни.

Но по мере того как человечество стало искажать свои чувства и накапливать в астральном поясе планеты, в ееподсознании, слои ненависти, неприязни и других искажений Божественных чувств, луна начала усиливать эти энергии. Поэтому луна больше не отражает чистый солнечный свет, теперь лунный свет является отражением человеческого злоупотребления энергией солнца. Именно с этим мы должны бороться во время наших ежемесячных посвящений, по мере того как луна проходит двенадцать иерархий.

Так, например, проходя через дом Овна, луна усиливает субстанцию эго, тщеславие эго. В период нахождения луны в Овне люди взаимодействуют друг с другом в основном на уровне эго; это особенно заметно во время полнолуния, но проявляется и во время других лунных фаз. Каждый выставляет напоказ свой эгоизм и строит на этом свои отношения с другими.

Луна в знаке Водолея усиливает не любовь, но похоть, сладострастие, ненависть. Когда луна находится в Козероге, вы видите, как субстанция осуждения тяжелым грузом ложится на людей. Это осуждение, особенно усиленное полной луной, может принимать форму колючей энергии критикующих, задевающих, презирающих друг друга людей, причем делающих это безо всякой причины — просто потому, что другие не так дышат или не так одеты.

Астральный план наполнен этой энергией. Когда вы осознаете ее наличие, незамедлительно сделайте призыв:

Во имя Христа, во имя Я ЕСМЬ Присутствия я призываю могущественную Астрею и Владык фиолетового пламени истребить причину и сердцевину всех злоупотреблений Козерога, злоупотреблений Бого-силой, всю лунную субстанцию, которая является искажением этой энергии. Да свершится это согласно воле Бога.

Задача стези посвящений

Вознесенные Владыки сделали многое для того, чтобы мы постигли суть стези самоовладения. Этому служат все их труды, диктовки, книги, уроки Хранителей Пламени, «Жемчужины мудрости», выходящие с 1958 года.7

Невозможно в одной книге объяснить все тонкости Закона. В словах «правило на правило, заповедь на заповедь»8 есть истина. Ведь картина космического закона сродни мозаичности жизни, и каждый день мы добавляем новые элементы в эту мозаику. Быть приверженцем учений Вознесенных Владык – значит учиться по принципу «Старайся представить себя Богу достойным, делателем... верно преподающим слово истины»9 – таково наставление апостола Павла Тимофею.

Овладевая учениями Владык, мы, его ученики, черпаем из громадной сокровищницы различных дисциплин,* именно в этом и состоит смысл ученичества. Ученик должен быть дисциплинированным, причем импульс должен идти не извне, а изнутри. Если наша внутренняя самодисциплина достаточно велика, мы притягиваем дисциплину великих гуру – самих Вознесенных Владык.

ГЛАВА 9

Космическая

ответственность

Какие наши мысли, таковы и мы,

Что думали - тем мы и стали.

– Дхаммапада

ГЛАВА 9

Космическая ответственность:

изучение подсознательного

и сверхсознательного ума

В «Дхаммападе» Будда высказал идею, изложенную в следующем стихе:

Какие наши мысли, таковы и мы,

Что думали – тем мы и стали.

И движется, подобно колесу телеги,

которую покорно тащит вол,

Печаль за мыслью вредоносной,

А радость – за чистейшей,

Подобно тени, преданно идущей следом.

Какие наши мысли, таковы и мы,

Что думали – тем мы и стали.1

Это и есть основа космической ответственности. Вот, мы смотрим на себя, на свои руки, ноги. Мы смотримся в зеркало, всматриваемся в свое сознание, оцениваем свое развитие, свой дом и вспоминаем эти строки:

«Какие наши мысли, таковы и мы,

Что думали – тем мы и стали».

Какая мысль предшествует проявлению? Какое чувство, какой поступок? Космическая ответственность – это учение о карме, ведь «что посеет человек, то и пожнет».2 Исследуя подсознание и сверхсознание, мы видим что за плоды пожинаем, но не останавливаемся на этом, а задаемся вопросом: «Что же теперь с этим делать?» И оказывается, Бог уже дал нам ответ.

Ответственность за подсознание

Многие люди не считают себя ответственными даже за то, что вполне осознают. Мы же собираемся говорить об ответственности за то, в чем не отдаем себе сознательного отчета, о том, что находится в подсознательном уме. Оглянемся вокруг, взглянем на себя. Многие среди наших знакомых не могут принять ответственность даже за собственную жизнь и жизнь своих близких. Они восстают против властей, будь то родители, правительство или общество, не понимая, что власть, против которой они бунтуют, есть власть Христа – внутреннего Истинного Я.

Люди не считают себя ответственными за собственные тела. Они употребляют различные нечистые вещества: наркотики, алкоголь, табак, лекарства, пилюли и всякого рода химию, которую называют пищей. Мы смотрим телевизор, поглощаем все, что предлагается средствами массовой информации, не установив защитного барьера в сознании, не принимая ответственности за то, что, направляя свое внимание на какой-либо объект, мы направляем к нему из своего сознания дугу энергии. И по этой дуге к нам направляется субстанция объекта нашего внимания. Тем самым мы позволяем миру, массовому сознанию просочиться внутрь нас, и неизбежно:

«Какие наши мысли, таковы и мы,

Что думали – тем мы и стали».

Учение — замковый камень в своде бытия

Ученика Христа, последователя Будды, приверженца Реальности – того, кто воспринимает себя причастным непреходящимиспытаниям посвящений, которые продемонстрировали нам Христос и Будда, возможно, отделяет от высшего сознания всего лишь несколько дней, недель, месяцев или лет активного служения на Стезе, даже если в настоящий момент он опутан массовым сознанием. Независимо от того, в какой степени мы вовлечены в мирское сознание, мы причастны к нему до тех пор, пока сознательно не откажемся от вибраций «ветхого» мужчины или «ветхой» женщины, собственного прежнего «я», вобравшего в себя как сравнительно безобидные, так и достаточно пагубные человеческие привычки и человеческое сознание не за одну, а за множество жизней.

Ныне мы должны начать новую эпоху освобождения души от прошлого. Мы должны «отделить» душу, которая хотела бы вырваться из клетки смертности, воспарить и соединиться с Бесконечным.

Апостол повелел: «Выйдите из среды их и отделитесь».3 То есть станьте теми, кто понимает смысл личной космической ответственности и принимает ее. Это отделение - первый и самый значительный шаг человека в сознательном восприятии самого себя, проявление его готовности принять себя таким, каким он является (будь то красивым или безобразным), и осознать, что он может и должен изменяться, причем в лучшую сторону, постепенно приближаясь к цели достижения высшего сознания.

Для этого Бог дал нам Свой всепоглощающий священный огонь. Мы можем стать теми, кем в действительности являемся, если пожелаем. Я считаю, что учения Вознесенных Владык о карме и реинкарнации – это замковый камень в своде бытия. Я уверена, что когда мы действительно захотим понять эти учения, овладеем ими, а затем применим данную нам науку изреченного слова, мы тем самым приведем в действие Закон, который позволит нам достичь высочайшего уровня самоосознания во Христе.

Мы сами создаем обстоятельства, из-за которых

терпим неудачи

Мы достигли возраста ответственности и не можем вернуться назад, но повсеместно видим вокруг себя остаточное сопротивле-ние жизни и Реальности: если у человека есть возможность улизнуть, он обязательно попытается ею воспользоваться. Каждый из нас ловит себя на стремлении уклониться от происходящего, обмануть самого себя, избежать ответственности.

Мы имеем обыкновение винить в неудачах обстоятельства. Вознесенный Владыка Эль Мория, один из величайших известных мне последователей Христа, говорит: «Вздор!» Не обстоятельства мешают нам исполнить намеченное, мы сами подсознательно их создаем, а затем говорим: «Это помешало мне добиться успеха». Или же мы просто устаем пробиваться, пробиваться, пробиваться вперед, пока, в буквальном смысле, не будут сметены все преграды (психологические или иные) на пути к нашей победе. Этот внутренний импульс и составляет главное отличие человека, отделившегося от толпы.

Мория утверждает, что мы сами управляем обстоятельствами собственной жизни. Мы создаем эти обстоятельства и позволяем им проявиться, для того чтобы оправдать свои неудачи. Мы позволяем массовому сознанию запрограммировать нас на неуспех, а затем оправдываемся. Мы смирились с массовым программированием людей через средства массовой информации, с массовым гипнозом, направленным против Реальности Божественного пламени внутри нас. Даже болезнь может быть вызвана из подсознания чувством вины, которую мы постоянно испытываем из-за того, что не используем свои способности в полной мере.

Когда апостол Павел сказал: «Вы шли хорошо: кто остановил вас, чтобы вы не покорялись истине?»4 - слова его прозвучали обвинением. И пока не подчинимся указу Истины как скале собственного внутреннего бытия, мы будем испытывать чувство вины. А это чувство не заглушат ни бесконечные наслаждения, ни назойливый шум последних десятилетий.

Неудача и вина идут рука об руку, они должны быть изъяты из здорового основания души, находящейся в центре Божественного пламени. Никто кроме пас не сможет изловить этого зверя неудачи и вины. Но мы не выполним эту задачу, пока не пере-станем благожелательно относиться к этому зверю, пока не настроимся исключительно на собственное Я Христа, чтобы не знающей равных силой Бога Всемогущего победить врага, которого сами сотворили. То, что создано нами по ошибке, только мы сами способны исправить по собственной свободной воле. Достигается это всегда с помощью всепоглощающего священного огня. Ничто иное не может принести долговременные позитивные изменения в нашу жизнь.

В Йельском университете проводились исследования ауры человека с помощью фотографирования по методу Кирлиан, и в результате ученые пришли к заключению, что болезнь можно обнаружить в ауре еще до ее проявления в физическом теле. Таков удивительный факт, подтверждающий закон циклов и кармы: «Какие наши мысли, таковы и мы, что думали - тем мы и стали», — свидетельствующий о том, что причина и сердцевина болезни кроются в подсознании в виде ненависти, страха, зависти, алчности и иных несовершенств, меньших, чем Христосоз-нание.

Подумайте об этом! Болезни вряд ли можно объяснить только наличием микробов и бактерий и другими теориями. Мы привлекаем болезни теми негативными состояниями, которые уже проявились в подсознании. Как позитивные, так и негативные аспекты нашего существа обладают мощной притягательной силой.

«Вы есть тот, кто вы есть, невзирая на то,

что вы о себе думаете»

Мория говорит: «Вы есть тот, кто вы есть, невзирая на то, что вы о себе думаете». Как-то в беседе со мной один психоаналитик упомянул, что по интонации голоса может определить уровень самосознания человека. Налет неискренности, неестественности, взбалмошности свидетельствует о том, что человек не установил связь с основой своей внутренней Реальности, что он представляется себе кем-то, кем в действительности не является, что он играет некую роль, выполняя пожелания общества, следуя образцам,увиденным в средствах массовой информации и в своем окружении, при этом понятия не имея, кто он на самом деле.

«Вы – в полном смысле тот, кто вы есть. Вы – проявление только самого себя», — утверждает Мория. Пока мы топчемся на месте, полагая, что все дело в неподвластных нам обстоятельствах, будет простаивать величайший дар космоса – сам Закон, пламя нашего собственного сердца, трехлепестковое пламя свободы, которое высоко держит наше возлюбленное Я Христа, - и мы не обретем Христо-мастерства, предопределенного нам как сыновьям и дочерям Бога.

Мы несем космическую ответственность перед Владыками Кармы и перед Господом Мира.

Индивидуализация Бого-пламени

Когда я смотрю на звезды, космос, на миллионы световых точек, то вижу в них точки Христо-реализации, индивидуализации пламени Бога, детей Бога, осознавших: «Бог создал меня. Я ЕСМЬ дитя света, я живу в свете, Я ЕСМЬ свет. Пусть мой свет свидетельствует по всему космосу о достигнутом мною благодаря принятию личной ответственности».

Мы преображаемся в то, о чем думаем, что утверждаем восхитительной силой Слова и на что направляем непосредственное действие. Так мы становимся звездой в проявлении. В Библии сказано: «Звезда от звезды разнится в славе».5 Давайте же рассматривать эти «звезды» как проявления сверхсознательного разума.

Мы оказались здесь вовсе не чудом. Мы здесь, потому что некогда в прошлом проявили космическую ответственность, заслужив тем самым в настоящем возможность обрести большее осознание самобытия в Боге. Вы такие, какие вы есть, лишь по собственной свободной воле. Именно правильное применение свободной воли привело вас на стезю Христобытия.

Космическая ответственность, таким образом, проявляется двумя способами: наше подсознание настроено либо на Реальность, либо на нереальность. Каждый из нас обладает многимиэлементами реальности, которые приводят в проявление радость, красоту, истинную любовь к жизни.

Другой наш учитель на Стезе сказал, что в своих молитвах важно не столько высказывать Богу пожелания и просьбы, сколько научно применять те законы, которые нам преподали Иисус Христос и Гаутама Будда.6

Избавьтесь от суеверия, не выпрашивайте у Бога манифестаций, но осознайте, что «даяние доброе и всякий дар совершенный» уже и так - наши в том пламени, в том уникальном пламени Христо-потенциала, которому мы причащаемся через могущественное Я ЕСМЬ Присутствие, названное Иаковом Отцом светов.7

Вместим в себя весь космос – причину и следствие

Нам следует отойти от примитивной религии и религии суеверия, а сделать это можно, только приняв на себя космическую ответственность, вместив в себя весь космос и осознав, что атомы, молекулы, клетки нашего тела – это тоже космос, столь же безбрежный, как и космос вне нас. Вместив в себя этот космос, мы принимаем за него полную ответственность и не впадаем в идолопоклонство, осуждая людей или преклоняясь перед ними за проявления добра или зла, но лично отвечаем за все, что проявляется в жизни. Теперь, вместив причину и следствие, мы принимаем ответственность за испытания, искушения, несчастья и триумфы, за все, из чего складывается наш путь возвращения к Богу. А когда мы сами отвечаем за собственные поражения, как же невероятно сладок час победы!

Мория, весьма твердо следующий воле Бога, сказал, что на нас лежит вся ответственность, если дела идут плохо из-за нашего предполагаемого «невежества» или нашей глупости. Он говорил: «Я возлагаю на вас ответственность за непослушание». А что такое непослушание? Это позволение, данное самому себе, отклониться от внутренней светокопии жизни, той жизни, что наполняет каждую клетку и атом, сердце и душу мужчины и женщины.

Мы создали свои проблемы –

мы можем разрешить их

Если у человека есть проблемы, значит, он сам создал их. Мы сами создаем себе проблемы. Раз сами создали, значит, хватит сил и разрешить. Созидающая сила есть сила разрушающая. Если у нас есть проблемы, мы должны проявить ответственность и признать, что они созданы нами. Взяв на себя эту ответственность, мы получаем возможность их разрешить.

И тогда стихийные силы больше не властны над нами. У нас больше нет суеверных представлений о жизни. Нашему сознанию теперь чужды мысли: «О, горе мне, горе, жизнь несправедливую обошлась со мной, родители меня чем-то обделили, правительство тоже, потому-то я так несчастен», – и мы идем по жизни, полные обид и сожалений.

В Библии говорится о мгновении ока, когда вострубит последняя труба и смерть будет поглощена победою.8 Это мгновение ока можно представить себе как перенос фокуса сознания с двух глаз, воспринимающих пространство и время, добро и зло относительными, на единое Око Бога – Всевидящее Око с его непорочным видением, воспринимающим нас такими, какими мы в действительности являемся.

Происходящее изменение – это изменение алхимическое: вы сами определяете, что должно быть трансмутировано. Трансмутация – это закон изменения. Продолжительность трансмутации, которая по сути является действием Божьего закона прощения, полностью зависит от понимания вами энергетической завесы.*

Энергетическая завеса - гора относительности

Мы рассматриваем слово «зло» как анаграмму слов «энергетическая завеса». Зло есть порождение нашего ума и нашихчувств, нашего ущербного видения. Эта завеса окутывает стержень нашего существа, словно сладкая вата. Она подобна вате, и ее можно достаточно легко растворить, если решиться на это.

Но если мы представим себе огромную гору из бетона, из чего-то твердого, представим те невероятные усилия, которых потребует от нас борьба с этими подсознательными моментумами, то все так и будет. Если же мы поймем, что эта гора – гора относительности, если признаем правоту ученых, утверждающих (наконец-то утверждающих то, о чем нам уже сказал Христос), что на самом деле Материя невещественна, что в реальности она не является плотной, что ее можно формировать с помощью алхимии, что воду можно превращать в вино.9 Если мы поверим в это, нам нетрудно будет понять, что наш грех (а это другое название негативной кармы) может быть прощен, а энергия, вложенная в него (в негативную карму) может быть трансмутирована священным огнем Святого Духа. Мы можем поместить эту энергию в Пламя. Можем попросить, чтобы Бог, как Бог любви, пронизал ее Своим пламенем, и тогда та же самая энергия (поскольку энергия не возникает ниоткуда и не исчезает в никуда) вернется к нам, превратившись из моментума тьмы в моментум света.

Наше человеческое сознание — как противоположность нашего Божественного сознания – останется с нами до тех пор, пока мы подпитываем его, пока хотим сохранить его, пока подсознательно желаем жить в окружении ограничений, оправдывающих все стереотипы нашего поведения, нашей деятельности, не отражающей совершенства нашего собственного Христо-потенциала, воплотить который мы должны по замыслу Бога, иначе Он не наделил бы нас им.

Подсознательный ум

Мория говорит: «Чела Владык, перестаньте обманывать самих себя. Вы своевольно манипулируете энергиями священного огня Самого Бога, когда прибегаете к этой уловке Падшего. Не существует такой вещи, как случайная неудача; она совершеноавтоматически программируется на уровнях вашего собственного подсознания». Поэтому нам необходимо на короткий период эволюции нашей души войти в пещеры подсознательного ума и принести туда свет Христа, чтобы священный огонь поглотил причину и сердцевину того, что вынуждает нас к проявлениям меньшим, чем ожидает от нас Бог.

Говорят, что совершенство недостижимо, что только Иисус Христос смог достичь цели совершенства. Однако он дал нам наставление, которое, думается мне, следует понимать буквально: «Итак, будьте совершенны, как совершен Отец ваш Небесный».10

Совершенство подобно геометрическому, математическому закону. Оно сравнимо с внутренней светокопией, к которой мы стремимся. А потому стремление к совершенству не приходит от Антихриста, это — исполнение завета Христа. Точно так же мы должны ощущать ответственность за окружающую среду, за общину, народ, за все народы земли и, в конечном счете, за всю планету. Теперь же давайте рассмотрим свой собственный маленький микрокосм и то, как мы можем принять за него ответственность.

Нет таких учителей среди тех, кто следует свету Христа, кто бы не напоминал ученикам о необходимости нести личную ответственность за все, происходящее в планетарном масштабе. Все, что мы узнаем о микрокосме, применимо и к Макрокосму. Просто немного легче начинать с, казалось бы, небольшого силового поля. В действительности это не совсем так. Можно ли сравнивать размеры космоса и физического тела? Все относительно, мы не можем сказать, что больше, а что меньше: все зависит от нашей точки зрения.

Один из способов исследования подсознательного ума - начать наблюдение за вершиной айсберга с уровня нашего сознательного восприятия и понять, что происходит в нашей жизни. Я убедилась в том, что всякий раз, когда мне по-настоящему хотелось выявить темные, безобразные, непроработанные аспекты собственного существа, мне удавалось отследить их, потому что они проносились через мое сознание словно кометы,оставляющие за собой хвост, и если я была готова держать глаза открытыми, быть честной, смиренной, готовой к тому, что Господь меня поправит, мне удавалось обнаружить эти недостатки.

Первым делом мы смотрим, что окружает нас. Нет ли грязи, сквернословия, беспорядка, проблем, споров, неприятностей в семье? Подвержены ли мы перепадам настроения? Часто ли обижаемся? Склонны ли мы к вспышкам гнева, слезливым жалобам, перееданию, курению, употреблению алкоголя, пустым развлечениям? Преследуют ли нас неприятности, ощущаем ли мы собственную никчемность, считаем ли себя хуже других? Почему все так? Почему мы испытываем эти взлеты и падения, почему, так и не став хозяевами собственной жизни, плывем по течению, превратившись в игрушку внешних сил?

Возможно ли, что в подсознании прорабатываются образцы желаний, от которых мы не отреклись во имя Христа? И пока мы от них не отречемся, они останутся в нас, и мы будем всматриваться в поверхность, собирая информацию о том, что происходит на уровнях, лежащих ниже уровня сознания.

Подсознательное обольщение

Уилсон Брайан Ки написал книгу, которая называется «Подсознательное обольщение». В ней он разоблачает средства массовой информации, рассказывая об использовании в рекламе скрытых символов, с помощью которых происходит манипулирование подсознанием: символов секса, смерти, тьмы, колдовства и черной магии. В книге приводятся примеры внушения образов оргий и других непристойных и безбожных проявлений (например, порнографические изображения на кубиках льда в рекламе ликера). Автор поясняет, что сто или двести лет тому назад мы, не будучи запрограммированными, сразу бы увидели эти образы. Тогда, но не сегодня. Наш сознательный ум просто не замечает всех эти нездоровых, неприемлемых для общества явлений.

По мнению ученых, сознательный ум просто подстраивается под заложенную в бессознательное программу.11 Авторссылается на исследования, показывающие, что если человек получает одновременно две команды, одну – на уровне сознания, например, читает ее или слышит, а другую - на подсознательном уровне в виде картинки или вставленной в рекламу фразы, то, в первую очередь, он неизменно выполняет команду подсознания.

Это заставляет нас вспомнить слова святого Павла, который сказал: «Доброго, которого хочу, не делаю, а злое, которого не хочу, делаю».12 Почему же так происходит? Не потому ли, что это — попытки падших запрограммировать нас на совершение поступков, которые повергнут наши души в рабство? Или же это наше собственное неприятие Христа на подсознательных уровнях, позволяющее массовому скоплению эмоций и мотивов и называющемуся «плотским умом» управлять не только душой, но и ментальными рефлексами сознания?

Приведем одно из определений подсознания: «...это – подводная часть айсберга, составляющая 90 процентов его объема и содержащая большинство воспоминаний, ассоциаций и побуждений».13 Все, с чем мы когда-либо соприкасались, даже не отдавая себе в этом сознательного отчета, хранится в подсознании. И если мы хотим воссоединиться с Богом, с пламенем любви, то должны осознать, что эти программы, но большей части, неприемлемы для нашей внутренней Реальности. Они нам не пригодны; они не могут соединить с Богом, потому что несовместимы с Его разумом.

«Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе»14 - вот вечно живой указ нашего возлюбленного Я Христа. Если мы его игнорируем, то терпим поражение и страдаем от комплекса вины, потому что победить может только разум Христа. Никакое другое сознание, будь то малое или великое, не сможет соответствовать требованиям времени.

Таким образом, наша ответственность заключается в том, чтобы стоять у дверей сознания, охраняя его и оглашая ночь криком: «Стой! Кто идет?» Мы должны исследовать все идеи и образы, стремящиеся войти, не пропуская незваных гостей, пытающихся посягнуть на наше единство с законом любви.

Давайте теперь посмотрим, как все это выглядит с «внутренних уровней» нашего самоосознания и что с этим делать.

Наше рождение в бело-огненном центре бытия

Глядя на звезды, мы можем получить представление о том, что я называю бело-огненным центром сознания. Это множество звезд и звездных скоплений (каждое из которых является энергетическим полем) представляет собой следствие. А что является причиной? Причиной является Первопричина; и это – Бог. Но следствием тоже может быть Бог, проявленный в Своих сыновьях и дочерях, и звезда может быть не только символом, но и реальным фокусом чьего-либо самоовладения во Христе.

Бело-огненный центр бытия - отправная точка схемы нашего сознания. Это – центр причины, которой является Бог. Все это — от Бога; и это – сфера света. Мы можем считать ее «началом и концом», «Альфой и Омегой»,15 центром огненного вихря сотворения миров, который в Книге Откровения сказал о взаимосвязи своих причин и следствий: «Я ЕСМЬ Альфа и Омега, начало и конец [всех циклов Духовно-Материального творения], говорит Господь [ЯЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ], Который есть и был и грядет [прошлое, настоящее, будущее!, Вседержитель... Я ЕСМЬ Альфа и Омега, Первый [причина] и Последний [следствие]».16 Круговорот энергий - от Альфы к Омеге - нашего собственного космоса, бело-огненный центр, из которого вышла душа в начале своего цикла и куда она вернется в конце.

Монада

Эту пульсирующую сферу Бога мы называем Божественной Монадой. Это - изначальная светокопия огненного предназначения. Из этой Монады исходит то, что можно назвать программой космического компьютера, управляющего каждой клеткой и всей жизнедеятельностью нашего организма, всем, что происходит на физическом и метафизическом уровнях сознания, в ментальном, эмоциональном телах и теле памяти. Поистине, трудно себе представить все, что содержится в этой точке бесконечности, откуда ведет происхождение наша душа. Эта начальная точка представляет собой тело Первопричины, называемое также каузальным телом.

Когда Бог заговорил с Моисеем, обратившись к нему из тернового куста, который горел и не сгорал,17 Моисей вступил в контакт с этим центром идентичности, с этим существом, которое было Богом Моисея, Присутствием Бога в самом Моисее — его собственным Божественным Я. Моисею было недостаточно того, что он услышал голос Бога, он хотел узнать имя Бога, поскольку ему предстояло идти и разговаривать с народом Израиля. Моисей страдал заиканием, боялся, что люди не станут слушать его, и сказал: «Бот, я приду к сынам Израилевым и скажу им: Бог отцов ваших послал меня к вам. А они скажут мне: Как Ему имя? Что сказать мне им?»

И тогда «Бог сказал Моисею: «Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. И сказал: так скажи сынам Израилевым: Я ЕСМЬ послал меня к вам. И сказал еще Бог Моисею: так скажи сынам Израилевым: Господь, Бог [Я ЕСМЬ Присутствие] отцов ваших, Бог Авраама, Бог Исаака и Бог Иакова послал меня к вам. Вот имя Мое на веки, и памятование о Мне из рода в род».*18

Имя Бога дважды утверждает бытие: Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. Почему в имени Бога «Я ЕСМЬ» повторяется дважды? Такое повторение подтверждает бытие на планах небесных и на планах земных, на планах Духа и на планах Материи, Я ЕСМЬ для Отца,Я ЕСМЬ для Матери; Я ЕСМЬ для Альфы, Я ЕСМЬ для Омеги. Первое «Я ЕСМЬ» представляет план Первопричины, второе - план следствия.

Я думаю, что виденное Моисеем мог бы видеть любой из нас: священный огонь, из которого все мы вышли. Именно в огненном центре бытия мы познаем Бога как Отца и Мать, Бога как Христа и Бога как Святого Духа. На этом зиждется Стезя самореализации души в Реальности.

Каузальное тело

Бог дает нам этот потенциал - потенциал Пламенного, но вместе с тем Он наделил нас свободной волей, благодаря которой мы используем эту энергию с целью созидания здесь, внизу. Некоторые из нас становятся учителями, инженерами, военнослужащими, врачами и медсестрами. Это означает, что мы берем энергию Бога из огненного центра и используем ее так, чтобы Я ЕСМЬ в проявлении отражало Я ЕСМЬ в Духе. Разворачивается космический свиток, и мы находим в нем концепцию нашего сверхсознательного Бытия - сверхсознания, находящегося выше сознания (подсознание находится ниже сознания).

Концентрические сферы энергии, окружающие Монаду (Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ), составляют каузальное тело, содержащее записи о совершенных нами благих делах, угодных Богу по мотивам и намерениям, по чистоте желаний и вибраций, которые образуют энергетическое поле причинности вокруг огненного центра, состоящее из сфер сознания. Мы соткали эти сферы, верша труды Бога как на земле, так и на небесах.19

Иисус велел нам собирать себе сокровища на небесах, «ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше».20

С каузального тела начинается «тело небесное», о котором говорил Павел,21 в этой ипостаси оно представляет собой наш личный небесный мир, наш собственный небесный микрокосм, где хранятся записи обо всех наших добрых деяниях и где они регистрируются как энергетическое поле, образующее нашу собственную сферу высшего сознания.

Семь разноцветных сфер составляют внешнее каузальное тело, они представляют собой семь лучей овладения Христосознанием снаружи, наряду с ними есть еще пять внутренних сфер, представляющих пять тайных лучей овладения Христосознанием внутри. (Рис. 24, стр. 190) Это пять бесцветных колец, расположенные рядом с центром, бело-огненной сердцевиной, белой сферой, входящей в число семи внешних сфер.

Бело-огненная сердцевина и шесть сфер, расположенных вокруг пяти тайных лучей, – это планы, которые соотносятся с эволюцией Божественного сознания в той степени, в какой человечество на данном этапе своего развития способно познавать и проявлять его. Кольца пяти тайных лучей располагаются между бело-огненным центром и желтой сферой каузального тела. Эти планы относятся к скрытой божественности человека, которая остается нереализованной у большинства земных эволюций.

Двенадцать колец каузального тела и соответствующие им добродетели можно изобразить на схеме (цвет каждого из колец совпадает с цветом соответствующего ему луча). Каждое из этих колец является сферой, и каждой из них соответствует одна из двенадцати линий космических часов.

Такая конфигурация энергетических полей - упрощенная модель звезды нашего каузального тела. Учитывая наличие у нас свободной воли, можно понять, почему в «Первом послании к Коринфянам» сказано, что «звезда от звезды разнится в славе».22 Это означает, что каждый из нас обладает одинаковой для всех сердцевиной энергии (бело-огненным центром Бога Отца-Матери). Но глубина, интенсивность и ускорение окружающих центр сфер зависит от нашего творчества, от наших индивидуальных проявлений Христа. Если Христос бесконечен - бесконечен в Боге, тогда бесконечными должны быть и проявления Христобытия. Следовательно, каждый из детей Божьих выражает определенную грань сознания Христа. Можно представлять себе, глядя на схему каузального тела, что в каждой его сфере, в каждом цвете, представляющем определенную добродетель, уравновешены четыре аспекта осознания нами Бога как Отца, Сына, Матери и Святого Духа.

Когда мы говорим о разуме Бога, программирующем космос, и человека в том числе, когда размышляем над фантастической организацией нашего сверхсознательного Бытия и Божественного сознания в этом каузальном теле, мы должны понимать, что программирование, которое не является реальным, которое мы называем «злом», или «энергетической завесой», не имеет ничего общего с «сокровищем на небесах», с которым мы соприкасаемся в молитвах и медитациях.

Все негативные действия, когда-либо совершенные нами, под собственным весом, под действием земного притяжения неизбежно опускаются в низкие частоты подсознательных уровней. Они неизбежно оседают в силовом поле, которое находится ниже уровня чакры сердца, поскольку и христианская, и иудейская, и мусульманская традиции рассматривают сердце как фокус энергий Христа и вместилище Христосознания.

Все светлое и прекрасное, угодное взору Бога, а также священный труд нашей жизни - вся эта энергия поднимается в каузальное тело нашего Сверхсознания. Все же остальное спускается в подуровни сознания. В качестве аналогии здесь можно привести работу сепаратора, разделяющего молоко и сливки.

Иисус совершил вознесение с горы Елеон,23 ускорив свое личное высшее сознание. Это «движение вверх» на самом деле является «движением внутрь». Это было вознесение в изначальное состояние, в бело-огненный центр его собственной Первопричины. Мы до сих пор не вознеслись, потому что нас крепко держат вторичные причины программирования, мы скованы силой тяготения наших неверных желаний и ошибочного программирования, исходящего как изнутри, так и извне.

Все, что мы воспринимаем как сферы внутри сфер, берет начало в области сознания, в белом свете, в Присутствии, которое многие мудрецы и святые видели и с которым отождествились. Его часто изображают в виде светящегося нимба. Часто этот нимб оттеняется по краю желто-золотой краской, что символизирует следующее, желтое, кольцо каузального тела, которому соответствует чакра венца - пламя мудрости Альфы, явленное во Христе и Будде.

Белый свет содержит всю полноту нашего осознания Бога, так как представляет собой совокупность всего цветового спектра, в результате ускорения превратившегося в единое центральное солнце. Ему соответствует чакра основания позвоночника — пламя Матери, проявленное в Сынах Божьих как чистая жизненная сила Омеги. Таким образом, бело-золотой нимб, или свечение ауры, свидетельствует о том, что Божье Присутствие – Еммануил – с нами. Это – энергия Альфы и Омеги, Бога Отца-Матери, которая течет через телесные храмы святых и излучается ими.

На схеме вашего Божественного Я (Рис. 24) сфера, которой в действительности является каузальное тело, показана в поперечном разрезе. Тайные лучи в центре находятся под углом к остальным сферам, потому что для этих посвящений требуется другой план сознания.

Сверхсознание и мы

Давайте теперь рассмотрим наши отношения со сверхсознанием, ведь мы пребываем ныне во времени и пространстве, как показано на схеме вашего Божественного Я. Нижняя фигура на схеме – это мы с вами, живущие здесь, на Земле, взывая к Присутствию Бога – верхней фигуре на схеме, Божественной Монаде. Центральная фигура на схеме - это Христос, Посредник между нашим несовершенным сознанием и совершенным сознанием Бога.

Аввакум ввел концепцию Бога как носителя абсолютного Блага (в отличие от относительного добра), когда сказал о Нем: «Чистым очам Твоим несвойственно глядеть на злодеяния, и смотреть на притеснение Ты не можешь...»24 Аввакум придерживался представления о совершенстве Бога. Это было непорочное понятие. Если он неизменно видел Бога в свете, то в том же свете видел его Бог.

Ведь Совершенство не может принять несовершенство, а несовершенство – увидеть Совершенство. И поэтому Христос, Посредник – средство спасения, Спаситель всего человечества. Когда Аввакум выдвинул этот научный постулат о сознании Бога, он находился в сознании Христа и, следовательно, на уровне пророка – Посредника между Богом и народом Израиля.

Когда мы понимаем, что напрямую связаны с живым Присутствием Бога и с Христом, мы перестаем верить лжи падших о возможности промедления во времени и пространстве, мол, Бог далеко, Христос далеко, Им нет до нас дела, а раз Им все равно, мы вынуждены позаботиться о себе сами, вместо того чтобы позволить Богу вершить Свои дела через нас.

Эта схема показывает, что Бог близок, как близка и реализация в Боге нашего Я. Согласно этой схеме, достижение цели на нашей Стезе состоит из трех этапов:

1) очистить нижние тела и душу всепоглощающим священным огнем Бога и таким образом подготовиться к тому, чтобы

2) встретиться с Господом Христом «на воздухе» высшего сознания для радостного единения души с ним (в ритуале так называемой алхимической свадьбы, когда душа становится «невестой» Агнца Божьего), а затем,

3) поднявшись с Христом, Господом вашим, вознестись к сияющему престолу славы, чтобы сидеть одесную Бога — вашего могущественного Я ЕСМЬ Присутствия.

Как Вверху, так и внизу

Изучая этапы реализации Стези, давайте рассмотрим концепцию «как Вверху, так и внизу», касающуюся действия энергетического потока.

Откуда приходят к нам радость, блаженство, творческие порывы, внезапное озарение и вдохновение, стремление творить добро? Я понимаю это как движение потока сознания, описывающего восьмерку. Именно так, описывая восьмерку, человеческие мысли поднимаются к Богу. Не напрямую, но обязательно проходя через точку Христосознания, которая является фильтром сердец человеческих. Оно пропускает к Богу Отцу-Матери только то, что чисто и праведно, позволяя всему остальному опуститься на уровни, расположенные ниже сердца индивидуума.

Мы находимся в воплощении для того, чтобы овладеть потоком энергии, которая и есть Бог, и энергиями Бога, искаженными в предыдущих воплощениях. Это движение непрерывно. То, что вверху, в каузальном теле, спускается сюда, вниз, наделяя нас жизнью, энергией и даруя таланты при рождении. Гениальность, свойственная некоторым людям, исходит непосредственно из сверхсознательного ума и обусловлена наполнением этого ума опытом предыдущих воплощений. Движение энергии из каузального тела происходит по часовой стрелке. Спускаясь вниз, она закрепляется в форме, если мы делаем это возможным, если мы призываем ее, просим о ее проявлении, если не испытываем собственнических чувств. Собственник — это тот, кто, получив Божественное вдохновение (или энергию), считает его своим. Протягивая руку, чтобы присвоить энергию, мы перекрываем поток: все возвращается наверх, поток иссякает. Именно поэтому Господь Будда учил закону непривязанности и отсутствия желаний как единственному пути к свободе. Он сказал, что непрерывное желание завладеть Богом приводит к застою, к невозможностиосвободиться от смертного существования.

Мы убедились, что Божьи дары и милости, получаемые даром, приходят к нам для того, чтобы мы отдавали их так же, как и получили. Возвращая часть Богу, мы делимся остальным с человечеством. Важно понять, что поток этот неиссякаем, и Божьи богатства незачем запасать впрок.

Соединение Духа и Материи - того, что Вверху, с тем, что внизу, сознания, находящегося за пределами нашего понимания как Сверхсознание Бога, и сознательного уровня Христобытия - приходит к нам на пути посвящения. Этот путь был продемонстрирован Иисусом Христом, Гаутамой Буддой и многими другими святыми. Все эти мировые учителя явили великий пример и завещали нам ему следовать.

Они говорили: «Истинно, истинно говорю вам, верующий в Меня [в Я ЕСМЬ Присутствие во мне, подобное Я ЕСМЬ Присутствию, что в нем], дела, которые творю Я, и он сотворит [то, что Христос творит во мне, Христос будет творить и в нем); и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду [так как Я ЕСМЬ вознесся к Отцу, к моему Бого-Присутствию и вашему Бого-Присутствию, Я ЕСМЬ преумножающий труды Бога в вас]».25

«К Богу Моему и Богу вашему»

Когда Христос вознесся, и облака сокрыли его, он оказался в точке Божественной Монады, соединившись с нашим общим огненным центром.

После воскресения он сказал Марии Магдалине: «Не прикасайся ко Мне, ибо Я еще не восшел к Отцу Моему и Отцу вашему, а иди к братьям Моим и скажи им «восхожу к Отцу Моему и Отцу вашему, и к Богу Моему и Богу вашему».26 Его вознесение, или, если угодно, ускорение Христосознания Иисуса, стало укреплением Бога во всех нас. А коль скоро в нас произошло это укрепление, поскольку Иисус приумножил своим Христобытием наше, он ожидает от нас больших свершений, потому что у двоих больший моментум, чем у одного. В этом и заключается фактор приумножения, что, в свою очередь, соответствует закону расширяющегося космоса, закону самопревосхождения, согласно которому от поколения к поколению, из тысячелетия в тысячелетие человечество характеризуется все большим и большим потенциалом для своего самосовершенствования не только в физической, но и в духовной вселенной.

Итак, рассмотрим схему нашего Божественного Я, начиная со сверхсознательного каузального тела — радужной оболочки Бога, окружающей Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, переходя к полностью сознательному ведению о Я Христа и заканчивая потенциалом души, ныне проявленным как низшее «я», не вполне осознающее Бога и Христа Реальностью Бытия.

Однако когда мы смотрим на мир, говоря словами апостола Павла, «сквозь тусклое стекло», через человеческое сознание, которое сложилось за многие жизни эгоцентричного потребления энергии, низшее «я» в конечном итоге узрит Христа лицом к лицу после того, как пройдет через посвящение огнем и трансмутацию фиолетовым пламенем.

Нижняя фигура на схеме представляет каждого из нас таким, каким мы являемся в данный момент в присущем нам состоянии сознания, выражающим своюпреданность огню Святого Духа. Этот огонь Святого Духа - фиолетовый огонь — есть вино прощения, о нем, ставшем осязаемым, сказал Иезекииль: «...не погаснет пылающий пламень».27

Поток, описывающий восьмерку, и свободная воля

На рис. 26 изображен человек. Представим, что это - изображение человека, преданно верующего, еще до Падения, до ухода с плана Христобытия, до познания добра и зла.

Однако люди сами создали спирали тьмы в собственном подсознании. Подсознательный ум — это некий массив, или сосуд, сознания, предназначенного отражать всю необъятность Бого-потенциала, о котором выше говорилось как о Первопричине, начале, белой сфере. Подсознательному уму надлежало стать зеркалом сверхсознания.

Но здесь мы встречаемся с применением свободной воли. Позволит ли себе человек, у которого есть возможность подчиниться законам Бога, стать Его отражением или скажет: «Нет, я займусь собственными делами»? У него есть возможность либо поддерживать поток сознания, описывающий восьмерку, либо остановить его. Подсознание, как и сверхсознание, представляет собой спираль энергии.

Я нахожу весьма интересным, изучая труды великих вероучителей Земли, отыскивать подтверждения учений Иисуса Христа или откровений Святого Духа, явившего мне сокровенный смысл Писания. Один из таких учителей, Лао-Цзы, жил в шестом веке до нашей эры. В его произведении «Дао Дэ Цзин» мы находим очень поэтичное представление о потоке энергии, которым нам предназначено овладеть.

О возникшее в хаосе, рожденное прежде Неба и Земли!

О беззвучное! О бесформенное!

Одинокое, неизменное!

Вездесущее, безграничное!

Рождающее чрево Поднебесной!

Не знаю имени его – обозначу его ДАО.

Назову Великим.

Великое, оно движется вечно.

Вечно в движении, предела не находит.

Не найдя предела, возвращается.

Для Лао-Цзы величие по определению – это поток, движение. Бога он тоже определяет как поток, движение. А разве жизнь - не поток и движение? Жизнь, бегущая в наших венах, пульсирующая в висках, тоже движение.

Великое ДАО,

Великое Небо,

Великая Земля.

Это его восприятие планов сознания внутри нас.

Великий Царь!

Четыре великих столпа вселенной, один из них — Царь.

Кто же такой этот Царь? Не кто иной, как Христос в каждом из нас. Иисус говорил: «...прежде нежели был Авраам, Я ЕСМЬ».28 То есть тот, кто был до Христа, постиг Христа.

Человек – в пределах Земли,

Земля – в пределах Неба,

Небо – в пределах ДАО,

ДАО беспредельно.29

Это поток, описывающий восьмерку.

Принятие решения: поступить по-своему

или как угодно Богу

На рис. 27 изображен человек, принимающий решение. В рамках нашего исследования допустим, что он принял решение поступать, как ему заблагорассудится. Это – мятежный поступок.

Мория говорит, что каждая погибшая цивилизация пришла к гибели по собственной воле, поскольку на подсознательном уровне люди знали о своем непослушании Альфе и Омеге. Стоит ли удив-ляться, что человечество пребывает в долине невежества и не имеет учений, истинных учений не только Христа, но даже Христа Иисуса? Люди добровольно исказили учения, отвергли их и ожидают, что жизнь и далее будет потворствовать им.

Но, как и в прежние времена, к немногим избранным приходит Христос и разжигает в их сердцах трехлепестковое пламя для того, чтобы они смогли постичь истинный смысл Писаний, раскрыв в себе дар понимания. «И они сказали друг другу: не горело ли в нас сердце наше, когда Он говорил нам на дороге и когда изъяснял нам Писание?»30 Это посвящение чакры сердца учеников через священное сердце Владыки.

Нам необходимо молиться о таком соприкосновении нашего сердца с сердцем Господа, дабы мы могли правильно различать слово истины и пророчества. И до тех пор, пока Христос не совершит этого со своими детьми, в распоряжении людей будет лишь шелуха мертвой буквы закона и догмы, а коварные змии, проповедующие со своих кафедр философию Антихриста, будут по-прежнему обманывать их, обещая: «Нет, не умрете».31 Их, а также их последователей мы узнаем по плодам их: ненависти, фанатизму и нетерпимости по отношению ко всем, кто толкует букву Закона иначе. Но ведь религия Христа – это, прежде всего, единение детей его, любящих друг друга также, «как Я возлюбил вас».

Самуил, великий пророк, сказал Саулу, что «непокорность есть такой же грех, что волшебство, и противление то же, что идолопоклонство».32 Колдовство представляет собой отклонение от внутренней светокопии. Вы слышали о наговорах, которые сродни гипнотическим заклинаниям. Бунтовать — означает «выходить из сонастроя со светокопией». Следовательно, мятеж и колдовство суть одно и то же.

Когда мы чувствуем, что проявляем упрямство и бунтуем, означает ли это, что мы занимаемся колдовством? Если верить Самуилу, то да. Он сказал Саулу: «...ты отверг слово Господа, и Господь отверг тебя, чтобы ты не был царем»,33 – не занимал пост ученика, понимающего свое призвание быть представителем Я Христа.

Бунт открывает наш мир силам Антихриста. Бунтарство по сути своей – безумие, поскольку направлено против того, что зовется жизнью в полном смысле этого слова, что является законом нашего сокровенного бытия, и закономерным итогом бунта становится разрушение наших тел, разложение и смерть.

Космические часы подсознания -

вихрь энергетической завесы,

движущийся против часовой стрелки

Мы наложили часы как спираль, как сферу на каузальное тело, а теперь наложим их таким же образом на подсознательный ум. Энергия объединяется в соответствии с циклами и спиралями, и Бог, будучи руководителем вселенной, является также устроителем человеческого и божественного мироздания по математическим законам частот и вибраций. Мы обнаружили, что силовое поле подсознания делится на отсеки, в которых хранятся различные моментумы существа.

Иисус называл тех, кто решил бунтовать, и тех, кто исповедывал послушание, «живыми и мертвыми».34 Живые - это те, кто оживлен потоком энергии, описывающим восьмерку, а мертвые — те, кто по своему недомыслию попытался этим потоком завладеть.

Перейдем теперь к вопросу возникновения негативной спирали, которая, в отличие от потока, идущего от Богаи направленного по часовой стрелке, представляет собой поток, движущийся против часовой стрелки. Эта энергетическая спираль тянет нас вниз, в наше низшее «я», в наш плотский ум. После того как человек вкусил плод древа познания добра и зла,35 то есть познал относительность, он перестал ощущать абсолютное Присутствие Бога, утратил абсолютное осознание себя Христом.

Итак, мы начали наполнять эту энергетическую сеть, свое силовое поле, называемое электронным поясом, негативными энергиями. До этого момента человек наслаждался свободой. Теперь он стал человеком падшим. Поступая по-своему, вместо того, чтобы вершить дела Бога, он оказался в окружении конгломерата проекций массового сознания, которые поступают в наш мир как через сознание, так и через подсознание.

На рис. 29 (Стр. 202) представлена попытка изобразить, чем занимаются средства массовой информации и каково их воздействие на наше подсознание. Отдельные произведения искусства, музыкальные произведения, современные книги, образовательные программы, фильмы, такие как, например, «Преступление и страсть», «Метка дьявола», «Дьявол в женщине», «Изгоняющий духов», «Челюсти», «Гризли» нагнетают эмоции, возбуждают в людях страх, темные чувства. Энергии такого рода срастаются в формы, творения, подуровни сознания.

Уильсон Брайан Ки утверждает, что «десятками миллионов людей ежедневно манипулируют, причем без их ведома».36 Это последствия бунта, который проявляется как грех колдовства. Восставая против внутреннего закона клеток и атомов своего бытия, мы тем самым практикуем колдовство против самих себя. Мы запрограммировали себя, подчинились культу успеха, секса и смерти.

Наш электронный пояс является, по сути, солнечными часами, где отмечены часовые циклы времени и пространства, в которых мы злоупотребили энергией Бога. Все, что мы видим здесь, представляет собой не Христосознание, а искажения четырех аспектов сознания Бога: Отца, Матери, Христа и Святого Духа. Всякий раз, когда мы искажаем один из этих Божественных аспектов, в подсознании возникает соответствующее проявление.

На линии двенадцатого часа вы видите фигуру колдуньи, олицетворяющую злоупотребление силой Бога, искажение Его энергий самоосуждением. Священные писания и востока, и запада гласят: «Не судите, да не судимы будете».37 Когда мы смотрим на другие частицы жизни и говорим: «Этот человек - грешник, этот отправится в ад, этот – нечестивец», — мы судим. А поскольку вся жизнь едина, этот приговор выносится также Я — единому Великому Я всего сущего. Он записывается в нашем подсознании, и мы программируем себя на те же уродливые проявления, которые осуждаем в других. Колдовство – это наложение на любую частицу жизни ментальной матрицы человеческой воли или ума, находящейся в прямом противоречии с внутренним Законом Бытия.

Обратимся к линии первого часа. Это линия Бого-любви, иерархии Водолея. Искажениями любви являются ненависть и неприязнь. Здесь мы видим белого медведя и акулу. Это хищники-людоеды, и они являют собой силу ненависти, жестокого обращения человека со своими собратьями, которая возвращается к нему в виде чудовищных порождений его собственного электронного пояса. Другой стороной ненависти является безразличие. И это безразличие – оборотная сторона кровожадности подобных животных.

Демонстрируя электронный пояс, мы хотим, чтобы вы поняли, что ненависть, гнев, неприязнь и осуждение представляют собой не просто бесформенную массу энергии, а принимают форму животного творения. Мысли и чувства объединяются, образуя низшие диссонирующие формы. Это могут быть формы животных или очень темные формы извращенных символов, уродливых человеческих тел и т. п.

На линии второго часа мы видим череп и скелет, которые символизируют записи смерти и умирания, любого проявления страха и сомнений, ведущих к смерти. Страх и сомнение – составляющие смерти.

Люди говорят: «У меня нет страха», – но записи страха есть в подсознании каждого человека. Возможно, вам еще не прихо-дилось соприкасаться с ними. Они могут проявляться как беспокойство и тревога на линии восьмого часа, противоположного второму часу. Возможно, вы не склонны к беспокойству, но в вашей жизни может возникнуть ситуация, когда вас внезапно охватит страх, вызванный дурным предчувствием. Разлука с Богом порождает сомнения и страх.

Иисус показал нам, что смерть нереальна, что она поглощается победой. Реальна только наша вера в смерть, наш страх перед смертью и другими проявлениями тьмы. Накапливая слой за слоем, год за годом, жизнь за жизнью сознание страха и сомнений, мы концентрируемся на саморазрушении, на собственной смерти. Приведет ли это к смерти нашей души, выяснится на Страшном Суде, где станет известно, куда мы вложили больше энергии — в Бога или в энергетическую завесу.

Христос — это истинное эго всего сущего, Божественное Эго. На линиях Овна и Тельца мы видим форму пирата, который олицетворяет типичное искажение бунта и эго, намеренное идти своим путем — путем высокомерия, использования людей для достижения собственных целей, нежелания подчиниться закону кармы, закону посвящения. Все это – человеческое эго, бесконтрольное, необузданное, занявшее место Христосознания.

На линии пятого часа находится зеленый демон — средоточие зависти, ревности, алчности и невежества.

Демоны обожествляют зло* вместо того, чтобы преклоняться пред Богом. Поэтому у них нет разума Бога во Христе. Они обладают падшим сознанием, а это типичный плотский ум, мешающий воплотить разум Христа.

Теперь рассмотрим уродливые порождения эмоционально квадранта, искажения элемента воды на линиях Рака, Льва и Девы.

На линии шестого часа, на которой мы должны воплощать Бога как Мать, показана голова коровы как символ «коровьего»

сознания земной матери с ее земными привязанностями и земными глупостями: чрезмерной опекой, жалостью, сюсюканьем. Это, мать, которая подавляет, которая жует свою жвачку бесконечной болтовни, сплетен, сальностей, вытягивающих энергии чакры основания позвоночника, священный огонь. Это сознание «без меня все пропадет», сознание матери, позволяющей своимдетям «доить» себя вместо того, чтобы преподать им дисциплину, которая обеспечит им доступ к собственным источникам энергии. Это очень изощренное, трудно уловимое искажение, особенно потому, что такая мать постоянно пытается накормить вас.

На линии седьмого часа, линии Льва, линии Бого-благодар-ности, изображен лев как символ неблагодарности. Лев известен как царь зверей, здесь же имеется в виду искажение львиного [царственного] сознания - неблагодарность (этот зверь всегда готов внезапно атаковать).

Линия восьмого часа — это линия Девы, или Матери-Земли, сыны которой находятся в состоянии непрерывной борьбы, порождаемой чувством несправедливости. Несправедливость - это война в наших членах:38 эмоций против разума, разума против эмоций, — это назойливые воспоминания, обида, самоутверждение, порождающее борьбу. Ощущение несправедливости возникает, если в ваших членах происходит разлад на линии Близнецов. Близнецы борются - это всегда ощущение обиды на жизнь, не оправдавшей наших ожиданий.

В действительности вся эта борьба происходит внутри, мы же воспринимаем ее как борьбу с другими людьми, которые фактически представляют собой иные аспекты Бога, находящиеся на разных этапах эволюции. Всякий раз, когда мы ввязываемся в эту вызванную чувством несправедливости борьбу, в нашем подсознании остается соответствующая запись. Для преодоления этого чувства нам следует подняться до осознания слов Порции: «Во вселенной не существует несправедливости». Если по отношению к нам допущена несправедливость, мы трансмутируем ее с помощью фиолетового пламени, бросаем ей вызов, добираемся до сути, выясняем, в чем состоит наша карма, и идем дальше. Не переживайте по поводу случившегося. Как сказал Иисус: «...что тебе до того? Ты иди за Мною».39

Перейдем теперь к рассмотрению уродливых порождений физического квадранта. Их олицетворением на линии девятого часа является осьминог, которому соответствуют записи злоупотребления эго. Это оборотная сторона пирата на линиитретьего часа. Защищаясь, эго прибегает к предательству и интригам – это действующее исподтишка, «подводное» сознание, готовое прибегнуть к любой гнусности, чтобы урвать как можно больше.

Линия десятого часа – это скорпион, проявление себялюбия, жадности, несовершенного видения Бога - жало скорпиона вместо орлиного Всевидящего Ока Бога. Знак Скорпиона, таким образом, может являть собой либо орла, либо скорпиона.

На линии одиннадцатого часа мы видим динозавра. Это дракон, о котором говорится в Откровении. Для того чтобы одержать абсолютную Бого-победу с помощью Космического Христа Господа Майтрейи, необходимо победоносно пройти все предыдущие линии космических часов. На линии одиннадцатого часа нам предстоит сразить дракона. Дракон – это логическое завершение развития змия из Книги Бытия.40 Небольшая змейка Книги Бытия аллегорически превращается в дракона Откровения, жаждущее мести сознание динозавра.

Обидчивость, мстительность, негодование – энергии одиннадцатого часа, противостоящие Бого-победе в знаке Стрельца. В Откровении Сатана изображен драконом, восставшим против Женщины и ее Божественного «младенца мужеского пола».41 Дракон нашего собственного плотского ума набрасывается на нашу душу, или женский потенциал. Но оказывается, мы сами создали этого дракона. Дракона отмщения, вступающего в борьбу со светом Христа в нас.

Страж порога

В самом центре часов находится страж порога. Это конгломерат всевозможных искажений Божественных качеств, принявших форму вашей нереальной личности. Мы рассматривали схему Божественного Я и Святого Я Христа – схему вашего Реального Я. Так вот, электронный пояс – это модель схемы нереального «я».

Этот страж много больше самого человека. Змеиный ум — это острый и лукавый ум. Прежде чем мы сможем достичьХристо-сознания, нам надлежит устранить причину происхождения стража порога – неумеренное желание.

Причина, по которой нам требуется помощь какого-либо гуру – Вознесенного Владыки, архангела, Элохим, космического существа, причина, по которой у нас есть нужда в едином Духе Великого Белого Братства, состоит в том, что страж порога и прочие хищные твари, обитающие в четырех квадрантах часов, намного сильнее нас. Мы буквально отдали этим созданиям свою Божественную энергию, наделив их огромной силой, и теперь не можем одолеть их самостоятельно.

Ложь в центре подсознания: «Нет, не обязательно умрете»

Мы видим, что в самом центре подсознания, в основании этой спирали лежит вера в ту ложь, которой змий прельстил Еву – архетип души человечества. Ева сказала: «Только плодов дерева, которое среди рая, сказал Бог, не ешьте их и не прикасайтесь к ним, чтобы вам не умереть». Но змей возразил: «Нет, не обязательно умрете».42 Что это значит? Так «умрете» или «не умрете»?

Это попытка убедить душу, представляющую собой женский потенциал и мужчины, и женщины, в том, что смерть не является расплатой за грех. Но пророк сказал: «Душа согрешающая, та умрет».43 Коротко и ясно. И в откровении о Страшном Суде тоже сказано: «...и судим был каждый по делам своим».44 На этот суд выносятся дела, или, как сказали бы Вознесенные Владыки, карма, а не доктрины, догмы, философии или системы верований. Бессмысленной будет любая вера, если она не станет прославлением Бога в душе, в сердце, в телесном храме, в добрых делах человека.

«...Нет, не обязательно умрете» – это искажение Закона. Это логика змеиного ума. Это внедрение в подсознание человека мысли о так называемой «сладкой смерти». То есть, если мы будем грешить и в итоге умрем, то смерть наша может быть приятной. «Ешь, пей, веселись, ведь завтра мы умрем». Раз уж мы восстаем против Бога, раз уж нам все равно умирать – такпочему бы не получить от этого удовольствие!

Предчувствие сладкой смерти – это пустое растрачивание энергий во времени и пространстве, пока в итоге не наступит конец. И сегодня мы видим массу людей, поступающих именно так. Никакого осознания того, что человеческая жизнь конечна; они как будто собрались жить вечно – сознание попрыгуньи-стрекозы. Из веры в эту изначальную ложь – «Нет, не обязательно умрете» – и разрослась энергетическая завеса.

Сегодня сознание смерти и культа смерти присуще, по крайней мере, девяти десятым нашей цивилизации. Мы сжились с ним, мы скользим по нисходящей спирали существования цивилизации.

Возникает вопрос: что же мы можем с этим поделать?

И тогда мы возвращаемся к теме призывов. Мы призываем Святого Духа.

Святой Дух – Разрушитель человеческих

уродливых творений и человеческих злодеяний

В индуизме Троица – Отец, Сын и Святой Дух – именуется по-другому: Брама, Вишну и Шива. Индуисты считают, что Брама, Отец, является Творцом, Вишну, Христос - Спасителем, а Шива, Святой Дух - Разрушителем. Когда мы поймем, что Святой Дух является Разрушителем, поймем, что это за разрушение, мы возблагодарим Бога за этот аспект Троицы.

Разрушитель – это «разделяющиеся языки, как бы огненные»,45 священный огонь, при соприкосновении с которым уничтожается любое человеческое творение, недостойное быть увековеченным в Боге или в нашем собственном высшем сознании. Таким образом, у нас есть выход. Мы можем призвать закон прощения, мы можем просить о помощи Святого Духа, мы можем просить, чтобы нам был послан огонь, сошедший в Троицын день,46 который истребит все наши грехи, греховное сознание и противоборство Ипостаси Христа живого, приходящего дать нам посвящение на пути в Дамаск. («Трудно тебе идти против рожна»).47

Фиолетовое пламя - дар Христа, действие Святого Духа

Призыв фиолетового пламени – самый чудесный дар, переданный нам Христом. Это действие Святого Духа. Иисус обещал не оставить нас, послать нам Утешителя.48 Утешитель – это еще одно слово для обозначения Святого Духа.

Когда Иисус совершил вознесение, пришел Утешитель. Он наделил апостолов пониманием и учением, девятью дарами Святого Духа, о которых мы мечтаем и о получении которых молим.49 Одним из этих даров и является очищение нашего подсознания огнями Святого Духа.

Что необходимо делать для того, чтобы получить фиолетовое пламя? Что нужно для того, чтобы оно струилось внутри нас, поскольку мы сознаем необходимость очищения нашего подсознания?

Увидев беспорядок, который развели, злоупотребляя свободной волей, мы осознаем необходимость, во что бы то ни стало, освободиться от этих добровольно наложенных на себя пут. Мы хотим быть свободными. Мы хотим востребовать, как сонаследники Христу,50 свое наследие его сознания - разума Бога. Мы решили в Боге, что станем свободными, ибо Он уготовал нам космическую свободу изначально. И поэтому мы призываем священный огонь во имя Иисуса Христа и во имя Бога Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ.

«О чем ни попросите Отца во имя Мое, даст вам»

Иисус учил нас, как надо молиться. Незадолго до ухода с этого плана он сказал: «О чем ни попросите Отца во имя Мое, даст вам».51 Для меня это одно из самых важных утверждений космического закона. Я безоговорочно, без тени страха и сомнения, верю, что стоит мне сказать: «Во имя Иисуса Христа я прошу Бога о действии, проявлении и священном огне Святого Духа во мне», — и это немедленно исполняется, ведь Иисус обещал, что Бог даст все, что мы попросим во имя его.

Наша просьба уместна, потому что находится в согласии с волей Бога и Его обещанием трансмутировать наши грехи: «Если будут грехи ваши, как багряное, – как снег убелю; если будут красны, как пурпур, – как волну убелю».52

Я воспринимаю законы Бога абсолютно незыблемыми и скорее поверю в ошибочность математических законов или законов вращения Земли, чем усомнюсь в истинности этого обещания. Поэтому, обращаясь с призывом к Святому Духу, я говорю:

Во имя Иисуса Христа, во имя Христо-потен-циала во мне я прошу Бога послать фиолетовое пламя.

А затем утверждаю, что где я, там и Бог являет действие фиолетового пламени. Я говорю:

Я ЕСМЬ существо фиолетового пламени,

Я ЕСМЬ чистота, Богом желаемая!

Имя «Я ЕСМЬ» было открыто Моисею. Это утверждение Божественного Бытия там, где есть я. Если бы Его не было там, где есть я, то я не смогла бы остаться в живых, не смогла бы жить, прекратила бы свое существование, ибо существую только благодаря присутствию Божьей благодати..

И когда я произношу имя Я ЕСМЬ, то понимаю, что оно означает «Бог во мне есть». Где я – там и Бог. Где я – там горит пылающий пламень. Если это происходило там, где был Моисей, значит, может произойти и там, где нахожусь я, ибо времени и пространства не существует. Потому мы читаем эту простую мантру, утверждая, что где Я ЕСМЬ, там и Бог – в действии фиолетового трансмутирующего пламени.

Мантра – это поток энергии Бога, наука изреченного слова, сопровождающаяся молитвой и медитацией. Существуют мантры востока и запада. Но эта мантра — совершенно особая – эпохи Водолея. Она предназначена для трансмутации человеческих злоупотреблений энергиями Бога в эпоху Рыб и более ранние эпохи:

Я ЕСМЬ существо фиолетового пламени,

Я ЕСМЬ чистота, Богом желаемая!

Когда будете читать эту мантру, встаньте и представьте себя стоящими в центре фиолетового пламени. Держите ладони в форме чаш, как показано на нижней фигуре на схеме вашего Божественного Я. Осознайте, что Бог пребывает над вами, Божественная Монада сфокусирована над вами, эманации ее света окружают вас. Христос тоже пребывает прямо над вами, пульсируя в трехлепестковом пламени на алтаре вашего сердца. Это ваш собственный Христо-потенциал, пробужденный Иисусом Христом и всеми Вознесенными Владыками, души которых воссоединились с пламенем Бога. Нам остается только сделать призыв, и в соответствии с космическим законом – зов заставит ответить.

«Я ЕСМЬ воскресение и жизнь»

Есть еще одна мантра, которую мы можем читать для утверждения священного огня. Она была дана нам Иисусом, сказавшим: «Я ЕСМЬ воскресение и жизнь».53 Бог во мне – это воскресение и жизнь.

Во имя Иисуса Христа я прошу Отца о том, чтобы свет пламени воскресения, благословенного пламени жизни и Святого Духа ныне вошел в миры всех, кто по собственной свободной воле будет использовать силу изреченного слова для утверждения единства с Богом во Христе.

Во имя Иисуса Христа мы просим Отца оживить наши четыре нижних тела – ум, чувства, физическую форму и память действием воскресения.

Я ЕСМЬ воскресение и жизнь

На рис. 30 мы видим воскрешенное подсознание. Воскресение происходит, когда поток священного огня Духа проходит через подсознательный ум, очищая его. Вихрь пламени Христа удаляет все последствия наложения как внутренних, так и внешних программ, программ нашего собственного бунтарства, программмассового гипноза коллективного бессознательного. И тогда мы видим, что истинное назначение подсознания – отражать Первопричину, Бога, сверхсознательное Бытие и Божественную Монаду.

Необходимо использовать энергии Святого Духа

Мы должны использовать энергии Святого Духа, ибо эпоха Водолея является эпохой Святого Духа. Это эпоха взаимодействия любви и свободы, проявления глубочайшей любви Бога и Христа к нам. «И Я умолю Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет с вами навек».54

Даже если мы живем на этом плане в невежестве, не осознавая Присутствия Господа нашего, то и тогда, согласно данному Иисусом обещанию, мы можем испытать на себе оживляющее действие Святого Духа. Утешением Бога и является закон Святого Духа, разрушающий все недостойное.

Слово «разрушает» не совсем точно передает смысл действия, так как происходит не разрушение, а трансмутация. Алтарь – это место, где мы изменяемся,* превращая человеческое в Божественное. Энергии Святого Духа проходят через подсознание, и эта же самая энергия, которая изначально была Богом, освобождаясь от воздействия силового поля несовершенства, от груза человеческого творения, поднимается вверх. Она невесома. Так эрг за эргом наша энергия возносится обратно к Богу, к Истоку.

Когда вся искаженная нами энергия вернется к Богу, тогда вознесемся и мы. Именно это подразумевается подсловами о возвращении на небеса, в Царствие Божье, в сознание Бога.

Свободная воля подразумевает космическую ответственность

На рис. 30 изображен человек, уравновесивший сто процентов своей кармы, отрекшийся от всех желаний, что меньше Бога, отдавший всю свою жизнь Христу. Таким человеком можете стать и вы. Вы можете отобразить и принять предначертанное Богом. Вы можете принять предначертанное Христом. Такой выбор вы делаете ежедневно, ежечасно, ежеминутно.

Мы были созданы для того, чтобы выбирать, для этого нам была дана свободная воля. Разве можем мы в таком случае допустить хотя бы возможность уклонения от космической ответственности? Принять космическую ответственность - значит отвечать за изменение, преодоление, за понимание того, что я «все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе».55 Бог дал нам возможность самоовладения. Если мы не воспользуемся ею в этой жизни, то ответственность ляжет на нас.

«Ибо от слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься».56 Слово есть проходящий через нас поток Божьего милосердия и энергии. С помощью науки этого слова мы утверждаем собственную Реальность. Мы возвращаемся к райскому состоянию, или же сознанию блаженства, в котором находились, пока не начали создавать негативную спираль; мы возвращаемся, чтобы вновь оказаться в чистоте и святой невинности.

Подсознательный ум - энергетическое поле

Подсознательный ум представляет собой решетчатую структуру, энергетическое поле. Он дает Богу возможность проявить Себя через нас, вершить Свои труды через нас. Мы вольны обрести свободу в Боге. Мы больше не говорим: «Я не могу, я не буду, я ограничен, я смертен», — но заявляем: «Вот он я, Господи. Ты сотворил меня, так поступай со мной по воле Своей. Используй мой ум, каждый его аспект для проявленияСвоего света, Своей жизни, Своего исцеления, Своего служения каждому встреченному мною».

На нас лежит ответственность за то, чтобы возвратить Богу энергию наших чувств, эмоций, ментального тела, памяти, физической жизни. Получив ее от нас, Он заряжает ее светом и использует для того, чтобы возвысить людей к осознанию их собственного Я во Христе.

Неужели же мы предпочтем открыть дверь не Христу, а засоренному подсознанию, переполненному всевозможными злоупотреблениями священным огнем, непроницаемому для света Христа?

Восходящая спираль энергии

Вместо негативной спирали, которую сотворили, жалея себя, мы выстраиваем позитивную, восходящую спираль энергии. Она состоит из возносящегося даже с глубинных уровней подсознания белого света. Из него формируется виток энергии, посредством которого величайшие учителя и святые каждой эпохи обретали дары Духа, закреплявшиеся здесь, на Земле, как свидетельства их преданности Богу.

На рис. 31 изображена спираль вознесения. Восстанавливая поток, описывающий восьмерку, мы восстанавливаем связь с телом Первопричины, к которому у нас незамедлительно появляется доступ. Установив правильное взаимодействие с потоком, мы убеждаемся в том, что с Богом – с сознанием, с целостностью – все возможно.57

Теперь мы готовы принять на себя космическую ответственность за нашу страну, за нашу Землю, ибо закон, действие которого истребило в нас причину и сердцевину зла, применим и впланетарном масштабе, а, кроме того, может действовать через миллионы душ. С помощью той же самой молитвы: «Во имя Иисуса Христа я призываю огонь Святого Духа истребить энергетическую завесу во мне», – можно призвать огонь, который поглотит подсознание всей расы.

Делателем является Бог

Таково уравнение космического закона, и единственное, что мешает успеху, — это чувство собственной ограниченности. Почему мы испытываем подобное чувство? Потому что считаем, что делаем все сами.

Делателем является Бог. Он – делатель, или дверь.*58 Бог – дверь, открывающая путь энергии, потоку. Когда мы думаем, что «командуем парадом» и делаем все сами, то перекрываем поток. Если Бог является делателем, то Он может истребить подсознание целого народа с такой же легкостью, как и подсознание одного человека. Есть ли разница между песчинкой и горой? Для относительности – да, для Бога – нет.

Установи господство сознания –

овладей молекулами Материи

Рис. 32 демонстрирует равновесие – как Вверху, так и внизу. Здесь, на Земле, мы становимся проявлением Отца нашего небесного. Как Вверху, так и внизу – мы находимся здесь, чтобы доказать, что можем принять господство над Землей, выполнить задачу, которую поставил Бог, когда сотворил мужчину и женщину и благословил на владычество.59 Принять господство над Землей означает установить господство сознания и овладеть с его помощью молекулами Материи.

Мы видим кольца самосознания, расширяющиеся благодаря действию огненного потока. Мы обретаем все более и более полное

осознание живущего в нас Христа и потому можем служить все большему и большему числу людей.

Почему же, в отличие от Христа, мы накладываем на себя ограничения? Христос накормил пять тысяч человек так же легко, как и своих учеников. Ответ состоит в том, что мы должны преодолеть относительность времени и пространства, покончить с плодом древа познания добра и зла. Именно знание добра и зла, времени и пространства, относительности заставляет нас думать, что это невозможно. Но все возможно, потому что Бог живет в нас, это – истинный довод, иного не требуется.

Когда мы восстанавливаем поток, описывающий восьмерку, восстанавливаем движение энергии, то порой во время медитации достигаем моментов осознания того, что не существует разделения между «я» и Богом, потому что мы имеем дело с одной и той же энергией: вверху, в Макрокосме – это Бог, внизу, в микрокосме – это человек.

ГЛАВА 10

Психология

целостности

Мелхиседек царь Салима,

священник Бога Всевышнего,

без отца, без матери, без родословия,

не имеющий ни начала дней, ни конца жизни,

уподобляясь Сыну Божию,

пребывает священником навсегда.

– Послание евреям

ГЛАВА 10

Психология целостности: кармические часы

В своем микрокосме мы должны отражать весь

Макрокосм

Главный вывод, который мы должны сделать, рассматривая схему нашего Божественного Я состоит в том, что нам следует стать целостными. Схема Я ЕСМЬ Присутствия - это изображение нашей целостности - целостности Бога и Его проявления в нас.

Глядя на эту схему, мы видим каузальное тело, Я ЕСМЬ Присутствие, Я Христа, Святого Духа как нисходящее пламя и осознаем, что должны иметь в себе все эти составляющие Бога. Только тот целостен, в ком пребывает Бог во всей полноте.

Некоторые считают такое невозможным. Но это возможно, если не в количественном, то в качественном отношении: ведь в бесконечности не существует понятия количества.

Отсутствие любого из аспектов Божьего сознания ведет к искажению Божественного или к небрежению Им, что, в свою очередь, чревато возникновением проблем в нашей психике: мы разъединены с космосом, мы разъединены с микрокосмом, мы не можем отражать целостность Макрокосма или сверхсознания. Здесь, внизу, в своем микрокосме мы должны отражать всю полноту Макрокосма. Поэтому, пребывая в состоянии неполноты, мы продолжаем поиски целостности.

Со времен Фрейда эти вопросы неоднократно рассматривались с разных точек зрения различными психологическими школами. И если отдельные места данного исследования покажутся вам заимствованными у других психологов, то, скорее всего, это будет случайностью, потому что всем людям, в конечном счете, открыт доступ к разуму Бога, и хотелось бы верить, что есть ученые, трактующие те или иные вопросы психологии целостности аналогичным образом.

Символ единения с космосом

Нам следует осознать возможность достижения целостности на планах Материи. Мы уверены в подобной возможности, потому что Владыки доказали это своим примером. Итак, вопрос решен - все достижимо. Каждый из нас может стать живым примером, восприемником, Христосуществом.

Будды, пребывающие в медитации, являются таким примером. Каждый из них — символ абсолютно целостного существа. Они медитируют на поток каузального тела, идущий из сверхсознания в подсознание. Именно этим занят каждый Будда. Все статуи Будды являются фокусами этого космического единения через поток, описывающий восьмерку, их чакры – широко открытые двери для высвобождения этой энергии в мир и принятия энергии мира для последующей ее трансмутации.

Статуя Будды, стоящая в доме, является фокусом вашего личного единения с космосом. Образ Матери Марии демонстрирует действие космического единения через полное овладение Материей на женском луче, через этот фокус происходит высвобождение энергий Духа в Материю,кроме того, он символизирует достигнутые благодаря такому овладению достижения белой чакры, чакры основания позвоночника. Изображения Христа, исцеляющего или проповедующего, также демонстрируют действие потока, космического единения и изменения.

Основные понятия: поток, движение, единство, целостность

Неспособность постичь суть основополагающих понятий потока, движения, единства и целостности влечет за собой всякого рода злоупотребления священным огнем. Владыки дали определения злоупотреблений на двенадцати линиях космических часов. (Рис. 19, стр. 109) Все искажения и злоупотребления жизненной энергией происходят оттого, что целостность ищут не внутри собственного «я», а вне его. Войны, преступления, ненависть, раздоры, несправедливость, сексуальные извращения, употребление наркотиков вызваны постоянным стремлением людей к обретению целостности. Только вместо того, чтобы искать внутри, они ищут вовне.

Космические часы: диаграмма целостности

Наука о космических часах дает нам наглядное представление о целостности, которую мы должны явить миру. Это учение было дано Матерью Марией именно для того, чтобы мы знали, как трансмутировать субстанцию нашего электронного пояса, и получили представление о циклах ее высвобождения.

Разум Бога и ту работу, которую он совершает внутри нас, можно сравнить с космическим компьютером, регистрирующим проявление наших энергий. И этот компьютер в точном соответствии с нашими личными космическими часами (или согласно нашей космической астрологии) выдает нам час за часом, день за днем наши задачи на стезе посвящения – нашу собственную личную карму.

Одновременно с этим перед нами встают проблемы планетарной кармы, которая идет параллельно карме личной. Внутрициклов существует множество других циклов, но все они следуют единой схеме космических часов: Альфа и Омега превращают целое в две полярности и силовое поле сознания. Бог Отец-Мать становится четырьмя квадрантами в Материи и Духе.

Четыре кардинальные точки Бытия разбиваются на двенадцать в процессе продолжающегося дробления частот и вибраций. Двенадцать, в свою очередь, превращаются в сто сорок четыре, и так происходит до тех пор, пока в круге бесконечности не появится возможность испытать новое переживание в Боге. Сколько точек можно разместить на этой окружности, стольких состояний осознания можно достичь в высшем сознании.

Создаем личную астрологию – создаем себя

Используя во благо или во зло энергии Бога, мы создаем собственную астрологию. Астрологическая карта, с которой вы родились (ваш солнечный знак, асцендент, лунный знак, расположение планет в момент рождения), показывает этапы вашего самоовладения, Бого-мастерства, а также этапы возможностей для развития этого мастерства и для исправления прошлых ошибок. Воистину, всю энергию, пребывающую в нашем мире, до последнего эрга мы используем на становление теми, кем являемся.

Мандала Христа и его апостолов

Космические часы являются мандалой каждой эзотерической единицы – каждой единицы в иерархии гуру и двенадцати учеников. Каждой линии часов соответствует один из учеников. Сам Иисус является бело-огненным центром, а ученики распределены по линиям в соответствии с Бого-качествами, которыми им предстояло овладеть. Каждый апостол должен был фокусировать одну двенадцатую круга целостности, тогда как Иисус должен был фокусировать мастерство всех двенадцати.

Андрей, Филипп и Фома поддерживают пламя эфирного тела и несут служение под иерархиями Козерога, Водолея и Рыб, обучая последователей Христа овладению энергиями Бого-силы, Бого-любви и Бого-мастерства. Если вы родились под одним из перечисленных солнечных знаков, то можете обратиться с призывом к каузальному телу апостола вашей линии и попросить предоставить вам моментум его достижений на этой линии часов, чтобы вы могли служить вместе с ним в мандале Христа.

В ментальном квадранте, на линиях третьего, четвертого и пятого часов — Овен, Телец, Близнецы – служат Петр, Варфоломей и Матфей. Если вы родились под одним из этих знаков, просите во имя Христа о том, чтобы каузальное тело достижений данного апостола было передано вам в виде мантии и моментума победы.

В эмоциональном квадранте иерархиям Рака, Льва и Девы служат апостолы Иаков-старший, Иуда и Иаков-младший. Их предназначением было овладеть этими эмоциональными энергиями, и вы можете воспользоваться их достижениями, если обратитесь к ним во имя Христа с просьбой, призывом, указом.

В физическом квадранте на линиях Весов, Скорпиона, Стрельца служат Иоанн Возлюбленный, Иуда Искариот (место которого занял Матфий) и Симон Зилот. Один из этих апостолов станет вашим соратником, если вы родились под этими знаками. Вместе с ними вы поддерживаете мандалу божественного промысла Христа – промысла эпохи Рыб.

Насколько нам известно, Иоанн Возлюбленный - единственный из двенадцати апостолов, совершивший вознесение по окончании той своей жизни, остальные продолжали воплощаться. В независимости от того, вознесен ваш апостол или нет, вы можете обращаться к каузальному телу его достижений. Однако если апостол не вознесен, это означает, что на соответствующей линии часов существует моментум искаженной энергии, препятствующий полному проявлению учения Христа. Следовательно, пока служите на этой линии, вы можете делать призывы о трансмутации электронного пояса соответствующего апостола.1

Нам известно, что еще два апостола совершили вознесение после галилейского воплощения. Один из них, Иуда Искариот, несет служение на лини десятого часа. В своем следующем воплощении он, исполненный раскаяния, проявил такую преданность, столь усердно молился и применял пламя Иисуса Христа, что совершил вознесение.

Всего несколько лет назад вознесся апостол, воплощавшийся Иаковом-младшим на линии шестого часа. В своем финальном воплощении он был женщиной – первой Матерью ПламениБратства Хранителей Пламени Кларой Луизой Кенинджер. История ее испытаний и одержанной в конечном счете победы изложена в ее мемуарах, изданных под названием «Ich Diene»,2 что означает «Я служу». Эти слова были ее девизом в течение всего времени работы медицинской сестрой.

Итак, насколько мне известно, вознесения достигли трое из двенадцати. Мы можем делать призывы о том, чтобы остальные апостолы вознеслись и исполнили свою миссию.

Кармические часы: уравновешивание ста процентов

нашей кармы

Вознесенный Владыка Иоанн Возлюбленный объяснил нам смысл кармических часов и психологии целостности:

«Я хорошо помню, как ангел Господень явился мне на острове Патмос и я получил послание Иисуса Христа, которое этот ангел возвестил и которое опечатал, дабы оставалось оно нетронутым в течение последующих двух тысяч лет».3 И посему властью Христа и Логоса это откровение было опечатано как две трети спирали посвящения, состоящей из тридцати трех этапов. В двадцати двух главах этой декларации Слова вы найдете ключ к трансмутации двух третей вашей собственной кармы, к уравновешиванию энергий и погашению долгов перед жизнью.

Читая Святое Писание, внимательно слушайте, старайтесь услышать и увидеть, как с его помощью постичь закономерность раскрытия спиралей идентичности и циклического движения энергии в пламя, ибо в нем (Писании) запечатлено все подсознание расы.

Поймите, что коллективное подсознание должно выйти наружу, должно выйти, чтобы стать очевидным, чтобыиз подсознания превратиться в сознание. А потому, чтобы поразить дракона и зверя, поднимающегося из моря, и зверя, выходящего из земли, ложного пророка, великую блудницу, падших и все порождения плотского ума,4 вы должны понимать, что в момент их появления на мировой сцене, в тот момент, когда они поднимаются из подсознательных глубин вашей собственной психики, вы должны стоять как победитель, как Христос, держа меч того, кто пришел с очами, как пламень огненный, того, кто подобен сыну Божьему – вашему собственному Я Христа, и поразить им злоупотребления священным огнем.

Это священный меч – Священное Слово.* Оно должно быть изречено, подобно огню, выходящему из уст двух свидетелей,5 и мечу борца за дело праведное.6 Пусть меч, выходящий из уст Христа, будет символом отделения Реального от нереального указом Господа и силой изреченного слова, проявленного в вас...

Тем из вас, кто строка за строкой, стих за стихом пройдет все испытания, описанные в Книге Откровения, откроются тайны, которые помогут вам справиться с оставшейся третью кармы. Перед вами – цель вашей жизни, полная победа! И Господь предлагает вам сегодня сбалансировать все сто процентов вашей кармы и возвратиться к Богу победителем, подтвердившим закон праведности, подтвердившим, линия за линией, равновесие гармонии, ибо гармония равнозначна овладению женским лучом и бело-огненным центром существа. Так поймите же, что Бог уже оставил и внутри вас, и в хрониках акаши,** и в пророчествах четкие вехи, отмечающие путь к спасению.7

Если перед нами стоит задача сбалансировать сто процентов своей кармы, то логично предположить, что на каждый квадрант часов приходится двадцать пять процентов кармы. Но проценты ничего не говорят о количестве.

Можно сбалансировать десять, тридцать, сорок процентов кармы, но это не говорит о том, сколько всего ее осталось лежать на вас бременем тьмы, которое вам предстоит превратить в бремя света. Если ваша карма весит тысячу тонн, то для уравновешивания тех же двадцати пяти процентов вам понадобится немного больше времени и пространства, чем, скажем, вашему соседу.

Как бы то ни было, эта карма – наша. Мы ее создали. И, к сожалению, нам придется признать, что карма – это наше чувство целостности. Это то, как мы распорядились энергией Бога, проявляя целостность Его бытия.

Уравновешивание пятидесяти одного процента кармы

После провозглашения в начале двадцатого века новой диспенсации, стало возможным совершить вознесение, уравновесив не менее пятидесяти одного процента кармы. Ранее для этого требовалось сбалансировать все сто процентов.

В тот момент, когда вы уравновешиваете пятьдесят один процент своей кармы, либо ваша душа, либо вы в своем внешнем сознании встречаетесь с Сераписом Беем – иерархом ХрамаВознесения и с собственным Я Христа. Вас уведомляют, что вы сбалансировали это количество кармы, и что вам предоставляется выбор: осуществить вознесение или же, находясь на Земле, продолжать уравновешивать оставшуюся карму и нести служение.

Вы принимаете решение, посоветовавшись со своим Я Христа. Большинство чела, не имеющих особых причин к совершению вознесения и не достигших преклонных лет, остаются, чтобы сбалансировать как можно больше кармы, становясь примером достижения для других людей, находящихся на Пути.

Те, кто совершил вознесение, не сбалансировав всей кармы, обязаны оставаться с земной эволюцией. Они не вольны уйти служить другим частям космоса. Карма привязывает их к системе миров, где она была сотворена, и они должны искупить ее из вознесенного состояния, помогая чела на Пути и работая через них.

Уравновешивание оставшихся сорока девяти

процентов кармы из вознесенного состояния

Можно подумать, что чем больше кармы вы сбалансировали, тем легче будет Путь. Но это не так. Вознесенные Владыки изменили (на рубеже эпохи Рыб и эпохи Водолея) диспенсацию, понизив необходимый для вознесения уровень уравновешенной кармы со ста процентов до пятидесяти одного процента, чтобы большее количество душ смогло воспользоваться возможностью освобождения. Это не означает, что остающиеся сорок девять процентов не нужно уравновешивать, просто это можно делать, будучи уже Вознесенным Владыкой.

Причина, по которой пятьдесят один процент является поворотным пунктом, состоит в том, что уравновесить вторую половину гораздо сложнее, чем первую, и требует это гораздо более суровых посвящений. Именно эти посвящения мы собираемся обсудить, потому что я считаю (как и Вознесенные Владыки, обладающие точной информацией), что многие ученики Владык имеют все необходимое для уравновешивания более пятидесяти одного процентов своей кармы и находятся на пути к этому.

Возможно, они еще и не сбалансировали пятидесяти одногопроцента, но на их стороне молодость, энергия и огромная преданность. Если принять во внимание постоянство и выдержку, которую они проявляли в течение одного, двух, трех, пяти или десяти лет и распространить их на весь период жизни, то можно придти к заключению, что при прочих равных условиях и при нормальной продолжительности жизни многие из них сбалансируют более пятидесяти одного процента кармы.

Первые двадцать пять процентов - стирание записей

Работая над своей кармой, мы видим, что первые ее двадцать пять процентов приходятся, в основном, на стирание записей прошлых воплощений, содержащихся в эфирном теле, теле огня, в первом квадранте. Мы не замечаем в себе никакого особого мастерства, потому что наши призывы к фиолетовому пламени и очищающее действие Астреи сказываются только на очень глубоких подсознательных уровнях. Мы, таким образом, идем путем веры, постигаем учения, применяем их и действительно проходим через воплощения, которым несколько сотен тысяч лет. Это - эфирная память.

После уравновешивания двадцати пяти процентов кармы и перехода к ментальному телу мы начинаем активнее овладевать Законом. Здесь для уравновешивания кармы нам потребуются активное знание Закона, преданность Христу- иерарху этого квадранта и овладение умом, который есть разум Божий. Процесс уравновешивания кармы осуществляется круг за кругом по циклам, по спиралям. Это не означает, что мы ограничиваемся только этими квадрантами, но они составляют основу трансмутации.

Большинство людей не в силах даже просто ступить на Путь, пока не уравновесят приблизительно двадцать пять процентов своей кармы: они не проявляют никакого интереса к Пути, поскольку настолько придавлены тяжестью плотной субстанции, что даже не могуг осознать факта его существования. Если вас интересует данный вопрос, то можно предположить, что вы или близки к завершению первого квадранта, или же завершили его и находитесь в ментальном квадранте. Именно поэтому вы читаетеэту книгу. И ваш жгучий интерес к Закону порожден вашей кармой, ибо вам потребуется знание Закона для того, чтобы справиться со следующими уровнями энергии.

Животный магнетизм

Магнетизм – это то, что привязывает нас к Земле, к земному плану. Его можно приравнять к такому понятию как желание. Трансмутация всех желаний – вот что освобождает нас от земных оков, от круга и колеса перерождений.

Владыки учат, что мы должны не только освободиться от желаний, но и трансмутировать их причину и сердцевину в четырех нижних телах. Желание проявляется в виде магнетизма, принимающего звероподобные формы, и в этом смысле оно – плотское. Владыки называют его животным магнетизмом. С таким же успехом можно называть его плотским магнетизмом. Этот магнетизм очаровывает и создает иллюзию майи в каждом из четырех нижних тел.

В эфирном теле это магнетизм злобы, а также черная магия и колдовство. Это преднамеренная злоба ненависти и осуждения, которая проявляется, если сознательно проецировать ее. Осознанно замышляя зло и проецируя его, мы практикуем черную магию и оскверняем этот квадрант.

Рис. 36 Четыре вида животного магнетизма

Еще одна его форма — магнетизм невежества, который представляет собой полное искажение разума Христа и надругательство над тремя иерархиями ментального тела.

Третий квадрант – это магнетизм симпатии, жалостливый и напускной, дрейфующий в море человеческих эмоций, отдающий человека во власть как чужих, так и собственных эмоций. Это весьма тяжелый вид магнетизма, к которому относится также семейный магнетизм, если семья не строит свои отношения на примере Христа.

В физическом квадранте эта субстанция называется магнетизмом наслаждения. Это магнетизм чувств, чувственности и плотских ощущений физического тела, это потворство прихотям плоти, которое препятствует нашему воссоединению с Богом.

Для того чтобы составить схему циклов кармы, предположим, что каждые двадцать пять процентов нашей кармы находятся в прямом соответствии этим четырем видам магнетизма. А также, что вы переходите от магнетизма злобы к магнетизму невежества (напор Альфы) и от магнетизма симпатии к магнетизму наслаждения (обратный поток Омеги).

Тридцать шесть витков спирали: посвящения для

овладения мастерством семи лучей

Один из способов схематически представить жизненный путь - изобразить его в виде спирали, состоящей из тридцати шести витков (Рис. 37). Спираль начинает разворачиваться из самой середины, из начальной точки – бело-огненного центра Альфы и Омеги. Мы выходим из этого центра и начинаем путь с линии двенадцатого часа под иерархией Козерога.

Каждый виток этой спирали можно рассматривать как пространственно-временной период той или иной протяженности. Если принять один виток за один год, то первые семь лет нашей жизни будут соответствовать первой точке на схеме, затем идут вторые семь лет, третьи семь лет и, наконец, четвертое семилетие подводит нас к возрасту двадцати восьми лет.

Рис. 37 Спираль в тридцать шесть витков

Первые семь лет мы овладеваем эфирным планом — наша светокопия переносится на физический план. Период с момента зачатия и до седьмого дня рождения – время самого активного роста и формирования потенциала личности. К этому моменту светокопия закрепляется, и достигается наибольшая реализация эфирной памяти.

Второй семилетний период характеризуется развитием ума. С семи до четырнадцати лет ум вбирает в себя наибольший потенциал ментального квадранта.

Период с четырнадцати лет до двадцати одного года человек входит в эмоциональный квадрант – это время овладения желаниями, чувствами, энергиями воды. Этот переход от юности к зрелости, как нам хорошо известно, зачастую отличается неустойчивостью, и причина тому — овладение как собственным астральным планом, так и астральным планом планеты, а также начало схождения личной кармы.

Четвертый семилетний период с двадцати одного до двадцати восьми лет – это овладение физическим планом: завершение образования, обустройство, обзаведение семьей, начало профессиональной деятельности. Это — кульминация овладения первым витком семилетних циклов космических часов.

Посвящения для овладения пятью тайными лучами:

Христос и Будда

Когда человек достигает возраста двадцати восьми лет, и его жизнь более-менее обустроена, наступает период внутренней работы. Это время внутреннего овладения мастерством пяти тайных лучей, которое через пять витков приводит нас к тридцатитрехлетнему рубежу. Эти пять лет – годы посвящений Христобытия, продемонстрированного Иисусом.

Возраст от тридцати трех до тридцати шести лет – это годы посвящений Будды. Гаутама достиг просветления в возрасте тридцати шести лет (его сознание пребывало в Буддхическом свете три раза по двенадцать, т. е. в течение трех циклов космических часов). По достижении возраста тридцати шести лет мы начинаем все сначала, и если посчастливится, то получим новый набор возможностей, который приведет нас к возрасту семидесяти двух лет.

Многие люди не доживают до этого возраста: в той или иной точке их карма прерывает циклы, в той или иной точке бремя кармы превышает их возможность поддерживать трехлепестковое пламя, и человек уходит со сцены жизни – либо внезапно, либо после продолжительной или скоротечной болезни.

Задачи каждого квадранта

По мере того как разворачиваются спирали, мы проходим через все четыре нижних тела, уравновешивая карму в действительности во всех телах одновременно. Но когда мы рисуем кармические часы, то делаем это таким образом, чтобы вы могли видеть, как карма суммируется, а затем проходит через четыре квадранта.

Когда я начала изучать кармические часы и спрашивать космос,меня особенно впечатлили ответы Бога на вопрос: «Каковы задачи каждого квадранта?»

Ведь если я собираюсь сбалансировать свою карму, и если чела Вознесенных Владык собираются это сделать, тогда мы должны знать о трудностях каждой четверти циферблата, чтобы найти в себе силы для решения этих задач.

Эфирный квадрант: от ноля до двадцати пяти процентов

Итак, рассмотрим эфирный квадрант. В чем состоят основные задачи уравновешивания первых двадцати пяти процентов кармы? Если мы их уже уравновесили, то можем поделиться своим опытом с другими; но даже если мы сами сумели уравновесить эту карму, не обладая предлагаемыми здесь знаниями, они, тем не менее, могут оказать помощь другим.

Первоначальная задача состоит в уравновешивании двадцати пяти процентов кармы. Это означает, что двадцать пять процентов энергии, полученной вами во всех воплощениях, должны быть либо позитивно использованы, либо трансмутированысвященным огнем. Немалая часть энергии уже хранится в вашем каузальном теле. Ее мы не принимаем в расчет, так как она уже находится на своем месте. Мы говорим об энергии, оставшейся в Материи на подсознательном и сознательном уровнях существа.

Уравновесить энергию можно, либо пропустив ее через священный огонь, фиолетовое пламя, с помощью призывов к Троице или к ее представителям в космической Иерархии, либо уравновесив ее служением. Эта карма, эта энергия уравновешивается ежедневным служением жизни. Вы должны применять хотя бы один из этих способов. А лучше всего сочетать оба: использовать фиолетовое пламя наряду с искренним служением Братству и просто людям, везде, где в этом есть необходимость.

Второе требование, вторая задача состоит в следующем: овладеть эфирным планом, овладеть телом памяти и стихией огня, усвоить уроки, преподанные иерархиями Козерога, Водолея и Рыб. Вы вполне можете оценить степень своего мастерства, понаблюдав за своими чувствами и поступками во время нахождения солнца или луны в этих знаках. Если вы уверенно поддерживаете поток радости как проявление силы, любви и мастерства, значит, вы хорошо овладели этими тремя качествами, если же нет, то знаете, над чем следует работать. Это критика, осуждение и суд, ненависть и неприязнь, страх, сомнения, суетное вопро-шательство и записи смерти. Все это – испытания первого квадранта.

Следующая задача состоит в закреплении пламен Бого-силы, Бого-любви, Бого-мастерства в квадранте, где правит Бог-Отец, в стихии огня, в эфирном теле, в трех чакрах: венца (линия двенадцатого часа), седалища души (линия первого часа), солнечного сплетения (линия второго часа).

Следующая задача – достичь Божественной Самореализации в качестве Отца. Обрести идентичность – идентичность целостности как Отец, Брама, Дух, Безличная Безличность и Законодатель. Трансмутировать на этих трех линиях часов искаженные энергии критики, осуждения и суда, всей черной магии, ненависти, неприязни и колдовства, сомнений, страха, суетного вопрошательства и записей смерти. Выстоять, встретившись лицом к лицу с воплощением зла, или энергетической завесы, и одержать победу над этим антагонистом Бога, который проявляется как дракон, зверь или животный магнетизм злобы. Преодолеть искажения чакр венца, седалища души и солнечного сплетения в квадранте Отца.

Вы не сможете полностью уравновесить эти двадцать пять процентов кармы, пока не уравновесите всех ста процентов, потому что этот процесс в действительности происходит во всех квадрантах. Но для того, чтобы двигаться дальше, вам надо овладеть, по меньшей мере, двадцатью пятью процентами. Вы будете двигаться вперед и возвращаться назад, потому что в каждом цикле затрагиваются одни и те же проблемы.

Последняя задача данного квадранта состоит в овладении стихией огня (потому что это квадрант огня) и эфирным планом через гармонию Троицы: голубого, розового и желтого в тритонах, соприкасающихся с этим квадрантом.

Тригоны знаков эфирного квадранта

Одновременно с посвящениями в знаках этого квадранта вы проходите соответствующие посвящения в тригонах. Первый тригон, соприкасающийся с этим квадрантом, это тригон земли, потому что первый знак – Козерог является земным знаком. Вы не сможете овладеть энергиями Козерога, не овладев энергиями Тельца и Девы. Эти три земных знака взаимосвязаны и действуют совместно. Для того чтобы добраться до сердцевины любой эфирной записи в Козероге, вам придется овладеть энергиями и Тельца, и Девы. Козерог – голубой знак земли, Телец – розовый знак земли, Дева – желтый знак земли. (Рис. 15, стр. 63)

Задачи, о которых идет речь, и все, что связано с их решением, могут заставить вас почувствовать себя своего рода космическим жонглером. И это действительно так, потому что каждая из задач представляет собой сферу энергии, равновесие которой вы поддерживаете. Довольно скоро вы одновременно будете поддерживать равновесие девяти или десяти таких сфер, день за днем наблюдая раскрытие своих циклов.

Во второй тригон входят иерархии Водолея (линия первого часа), Близнецов и Весов – воздушных знаков. Этот тригон относится к ментальному квадранту.

Рыбы (линия второго часа) — водный знак, он связывает вас с иерархиями Рака и Скорпиона, которые должны быть проявлены одновременно. Они составляют розовый тригон, который соотносится с телом чувств.

На этом рассмотрение задач первого квадранта заканчивается. Не думаю, что они оказались трудными для понимания, поскольку вы уже знакомы с устройством космических часов.

Ментальный квадрант: от двадцати пяти до

пятидесяти процентов

Вторая четверть космических часов – это ментальный план. С какими трудностями нам приходится сталкиваться, имея дело с кармой, представляющей собой искажения разума Христа? Прежде всего, мы строим на фундаменте предыдущего квадранта – это является обязательным условием.

Основная задача этого квадранта – уравновесить пятьдесят процентов нашей кармы и овладеть ментальным планом. Задача, прямо скажем, непростая, особенно, если представить себе все искажения сознания, имеющиеся на Земле, всевозможные философии, теории и системы образования, через которые мы прошли лишь для того, чтобы убедиться: все это не является истинным учением Христа или Великого Белого Братства.

Именно на линии третьего часа пал Люцифер.8 Он пал на линии гордыни, но у гордыни много обличий. Люди не в полной мере понимают, что это такое, и не считают, что она им свойственна. Просто им необходимо признание сверстников,коллег, они хотят, чтобы окружающие оценили по достоинству то, что они, по их мнению, собой представляют, оценили их достижения.

На данной линии нам требуется преодолеть искажения Люцифера. Мы делаем это, закрепляя пламена Бого-контроля под знаком Овна, Бого-послушания под знаком Тельца и Бого-мудрости под знаком Близнецов. Мы закрепляем их во Христе, или Сыне, в стихии воздуха, в ментальном теле и в чакрах: сердца (на линии третьего часа), третьего глаза (на линии четвертого часа) и горла (на линии пятого часа). Сердце, горло, третий глаз – вот связанные с ментальным телом ключевые чакры, которыми следует овладеть.

Мы должны достичь Божественной Самореализации в качестве Сына, должны стать сыновьями и дочерями Бога, должны стать Христосуществами. Когда уравновешенная карма человека приближается к пятидесяти одному проценту, он начинает излучать великий свет Христа, который ощущают окружающие. Это и есть проявление Вишну, Безличной Личности.

На линии четвертого часа вы уравновешиваете приблизительно тридцать три процента кармы, на линии пятого часа приблизительно сорок два процента. Итак, если вы знаете, что преимущественно сталкиваетесь с определенным видом человеческого творения, то можете, прибегнув к индукции, представить свое положение на космических часах. Например, если вы постоянно сталкиваетесь с проблемой эго и необходимостью его трансмутации, то объем проработанной вами кармы составит от двадцати пяти до тридцати трех процентов. Если вы вступили в тяжелый период борьбы с проявлениями личного и планетарного.

бунта, то, скорее всего, находитесь на линии четвертого часа, на уровне тридцати трех процентов. Это хороший, хотя, может быть, и не абсолютно достоверный способ.

Когда Иисус сказал: «Истинно, истинно говорю вам: если не будете есть Плоти Сына Человеческого и пить Крови Его, то не будете иметь в себе жизни»,9 – он подразумевал, что его последователи нуждаются в целостности - в целостности как фокусе Бога Отца-Матери, как основе для трансмутации. Для того чтобы быть учеником и побеждать на этом плане, вы должны твердо понимать, что вы Христос. А чтобы Христос пребывал в вас и чтобы самому быть Христом, необходимо знать, кто такие его Отец и Мать, ибо Отец и Мать дали жизнь Христу. Многие из тех, кто следовал за Иисусом и слышал его слова, оставили его, потому что не обрели этого понимания.10

В этом квадранте вы должны выстоять, встретившись лицом к лицу со злом, воплощенным в Антихристе, Люцифере, животном магнетизме невежества, и одержать победу над ним. Вы должны трансмутировать искаженные энергии тщеславия, обмана, высокомерия и самомнения, неповиновения, упрямства и отрицания Закона, зависти, ревности и незнания Закона. Вы должны преодолеть искажения Сына: плотский ум, интеллектуальную гордыню, честолюбие и дух соперничества, неспособность отречься от эго. Затем вы преодолеваете искажения чакр сердца, третьего глаза и горла, относящихся к квадранту Сына.

В этом квадранте вы должны овладеть на линии третьего часа тригоном огненных знаков – Овен, Лев и Стрелец, на линии четвертого часа тригоном земных знаков – Телец, Дева, Козерог, на линии пятого часа тригоном воздушных знаков – Близнецы, Весы и Водолей. Таким образом, вы видите, что обретенное прежде мастерство, каким бы оно ни было, помогает вам в последующих посвящениях. Завоеванное в эфирном плане поможет вам в ментальном. Достижения накапливаются.

Эмоциональный квадрант: от пятидесяти до

семидесяти пяти процентов

Давайте рассмотрим задачи третьей четверти кармических часов и астрального плана. Именно здесь мы начинаем взбираться вверх по почти отвесному склону. Именно здесь нам понадобится все мастерство, обретенное на семи лучах, чтобы вынести суровые испытания души на астральном плане и на пяти тайных лучах.

Этому квадранту соответствуют розовая энергия любви и стихия воды. Здесь вам придется труднее всего. Но если вы все преодолеете, то затем, в физическом квадранте (семьдесят пять — сто процентов), станет легче, так как многое будет уже позади.

Это самая большая преграда и самое сложное испытание. По свидетельствам Владык, некоторые люди, оставшиеся в воплощении после того, как уравновесили пятьдесят один процент кармы, умудряются за последующие годы натворить столько кармы, что теряют достигнутый уровень. Такая перспектива всегда возможна, и в этом заключается большая опасность. То, что вам удалось уравновесить первую половину, совсем не означает, что вы не можете оступиться и скатиться ниже требуемого для вознесения уровня.

Итак, первоочередной и нелегкой задачей в этом квадранте является удержание достигнутых ранее рубежей и завоевание новых.

В этом квадранте вы должны уравновесить семьдесят пять процентов кармы и овладеть астральным планом. В этот период вы достигаете Божественной Самореализации в качестве Матери. Здесь вы становитесь Матерью.

Весь опыт, приобретаемый под иерархиями Рака, Льва и Девы (линии шестого, седьмого и восьмого часов), - это опыт становления Матерью.

Вы становитесь Божественной Шакти, точкой для высвобождения энергии мужского принципа Божественного Начала. Вы полярно противоположны Отцу, находитесь на линии, противоположной линии двенадцатого часа. Вы собираетесь овладеть мастерством чакры Матери - чакры основания позвоночника и всеми энергиями чистоты в этой чакре. Вы собираетесь закрепить пламя Бого-гармонии, Бого-благодарности и Бого-справедливости.

В этом квадранте вы переходите от испытаний семи лучей на линиях двенадцатого, первого, второго, третьего, четвертого, пятого и шестого часов к испытаниям пяти тайных лучей на линиях седьмого, восьмого, девятого, десятого, одиннадцатого часов. Тайные лучи — это буддхические посвящения. Здесь, в бело-огненной сердцевине тайных лучей Альфы и Омеги, необходимо подтвердить то, что вы продемонстрировали на жизненном круге семи лучей.

Этому квадранту соответствуют чакры основания позвоночника на линии шестого часа под иерархией Рака, седалища души на линии седьмого часа под иерархией Льва (ранее вы работали с этой чакрой под иерархией Водолея) и солнечного сплетения на линии восьмого часа под иерархией Девы (вы начинали работать с этой чакрой под иерархией Рыб).

На линии шестого часа вам необходимо трансмутировать искаженные энергии нерешительности, жалости к себе и самооправдания. Вы можете быть достаточно решительным человеком, но, оказавшись в этом квадранте и проходя испытания иерархии Рака, внезапно теряете способность принимать решения. Становится все равно, каким из двух путей идти, оба кажутся одинаково возможными. Вы в состоянии изучить вопрос с разных сторон, но всеми силами уклоняетесь от принятия решения! Создавшееся положение вызывает у вас чрезвычайную жалость к себе, а затем вы стараетесь оправдать себя за то, что не приняли решения.

На линии седьмого часа имеет место неблагодарность, которая возникает в чакре седалища души из-за неспособности быть признательным Богу и выливается в безрассудство, духовную слепоту и легкомыслие. Это состояние совершенного отупения слона, попавшего в посудную лавку. На линии восьмого часа Девы мы трансмутируем несправедливость, расстройство и тревогу.

В этом квадранте мы должны выстоять, встретившись лицом к лицу со злом, воплощенным в анти-Матери, или анти-Мате-рии, со всеми искажениями плана Материи, экологии четырех квадрантов, с Великой Блудницей и животным магнетизмом симпатии, и одержать победу над ними. Перед нами стоит задача преодолеть такую форму искажения Матери как «коровье» сознание: собственническое, жалостливое, властолюбивое. Нам необходимо преодолеть искажения чакр основания позвоночника, седалища души и солнечного сплетения.

Если этого недостаточно, то нам предстоит работать с коллективным подсознанием всей человеческой расы и с субстанцией, которой она загрязнила астральный план. Астральный план имеет много уровней: от чистилища до места, которое мы называем адом. Мы не собираемся уничтожать весь этот план, наша цель – жить в нем, оставаясь нечувствительным к его воздействию.

Первый тригон этого квадранта находится на шестой линии часов, это снова водные знаки - Рак, Скорпион и Рыбы. На седьмой линии часов - огненные знаки – Лев, Стрелец и Овен. И на восьмой линии часов – знаки земные – Дева, Козерог и Телец.

Физический квадрант: от семидесяти пяти до ста процентов

Четвертая четверть кармических часов - это физический план. Задача состоит в том, чтобы уравновесить сто процентов кармы и овладеть физическим планом.

В этом квадранте вам следует проявить несколько, если не все девять, даров Святого Духа: слово мудрости, слово знания, веру, дары исцеления, чудотворения, пророчества, различения духов,иных языков, толкования языков.11 Вы должны успешно идти по пути как чела Мастера-Алхимика, практикуя алхимию осаждения, выполняя работу Иисуса, работу Гаутамы.

В физическом квадранте к вам возвращается мастерство, обретенное в предыдущих трех. Вы его заслужили и потому имеете право его проявить. Ваши циклы, начинаясь в эфирном квадранте, проходят через ментальный, эмоциональный планы и достигают физического, где вместе с Иисусом – владыкой времени и пространства вы получаете всякую власть на небе и на земле,12 потому что очень близки к целостности.

В этом квадранте вы достигаете Божественной Самореализации в Святом Духе и в качестве Святого Духа – Шивы, Разрушителя, Личной Безличности. Здесь вы закрепляете пламена Бого-реальности в Весах, Бого-видения в Скорпионе и Бого-победы в Стрельце, закрепляете их в Святом Духе, в стихии земли, в физическом теле.

Чакра сердца находится на линии девятого часа напротив линии третьего часа, на которой началось ваше овладение ею, чакратретьего глаза – на линии десятого часа напротив четвертого часа, а чакра горла — на линии одиннадцатого часа напротив пятого часа.

В этом квадранте вы должны выстоять, встретиться лицом к лицу и одержать победу над злом, воплощенным в так называемом анти-Духе, то есть в том, что «против» («анти») Святого Духа. Святой Дух пребывает в пространстве, и потому все неправедное в вашем пространстве и является анти-Духом. Анти-Дух порождается Лжепророком, лжеучителями, ложной иерархией. На астральном плане существует самая настоящая ложная иерархия. Для того чтобы овладеть астральным и физическим планами, вы должны иметь представление о ее учениях, о том, как с ними справиться и как устоять против них.13

Именно в физическом квадранте вы должны выстоять, встретившись лицом к лицу с животным магнетизмом наслаждения, перестав быть рабом собственного физического тела, его претензий и прихотей, и одержать победу над ним. Вы преодолеваете искажения чакр сердца, третьего глаза и горла на третьем, четвертом и пятом тайных лучах и трансмутируете искаженные энергии нечестности, интриганства и вероломства, похоти, жадности, себялюбия, потворства желаниям и идолопоклонства, обидчивости, мстительности и негодования.

В данном квадранте задействованы следующие тригоны: на линии девятого часа – воздушные знаки Весы, Водолей и Близнецы, на линии десятого часа — водные знаки Скорпион, Рыбы и Рак, на линии одиннадцатого часа – огненные знаки Стрелец, Овен и Лев. Именно в них вы проявляете равновесие Троицы.

Пятьдесят один процент — поворотный пункт

Как я уже отмечала, огромные трудности, с которыми человек сталкивается на астральном плане, вынуждают рассматривать точку пятидесяти одного процента как поворотный пункт. Нам нужно пересечь линию шестого часа, войти на план Матери, перенести акцент с Альфы на Омегу. Когда вы переходите от пятидесяти к пятидесяти одному проценту, происходит кардинальное ускорение. В вашей жизни в это время могут случиться серьезные потрясения. Вознесенная Владычица Порция сказала: «Когда вы сбалансируете большое количество как личной, так и планетарной кармы, в вашей жизни наступит момент величайшего испытания аватаров: вы должны будете приступить к работе по трансмутации всего астрального плана, а также своего собственного астрального тела». Это напоминает мне индийскую сказку о белке, которая рассердилась на океан за то, что тот поглотил ее бельчонка. Она пришла к океану, стала бить его хвостом и так, капля за каплей, осушила весь океан. Вот пример решимости Матери одолеть астральный план. Порция продолжает:

«Причина, по которой Владыки Кармы дали диспенсацию на вознесение душ по достижении ими пятидесяти одного процента уравновешенной кармы состоит в том, что работанад следующими двадцатью четырьмя процентами требует полного погружения в глубины астрального плана... Многие из тех, кто шел по Пути, после достижения этого уровня трансмутации откатывались назад, теряя даже обретенные ранее достижения, настолько коварны лабиринты астрального плана».14

Темная ночь души и темная ночь Духа

Начав проникать в астральное тело, вы стали фактически погружаться во мрак темной ночи. Святой Хуан де ла Крус описал темную ночь души, темную ночь Духа и квадрант часов, в котором и происходят эти испытания.

Иногда я получаю письма от чела на Пути, которые рассказывают о своих проблемах и описывают их как темную ночь души. Я не подвергаю сомнению оценку, которую они дают собственным переживаниям, однако должна сказать, что хотя отдельные фрагменты этих состояний действительно могут проявляться в ваших жизнях в качестве подготовки к этому сильнейшему переживанию, вы не сможете испытать во всей полноте тяжесть этих двух темных ночей, пока не уравновесите пятьдесят один процент своей кармы.

Во время темной ночи души вы отделены от Божьего света, от Владык и ангелов-служителей. «Тьма, наставшая по всей земле» – это тяжесть возвращающейся личной кармы каждого человека, который к тому же учится справляться с мировой кармой. Оба вида кармы затмевают в течение определенных циклов свет души, а следовательно, и ее учителя – Сына Божьего. К тому же, пока человек не избавится от гордыни, Бог не сможет наполнить его душу большой силой. Испытание темной ночи души может длиться часы, дни, целые воплощения — все зависит от ускорения или замедления циклов. Среди чела гораздо больше тех, кто испытывал темную ночь души, чем тех, кто испытывал темную ночь Духа.

Темная ночь Духа по времени совпадает с распятием. Это приток столь великого света, что человек чувствует себянечистым, жалким и недостойным. Ему кажется, что Бог ополчился на него, что Бог его отверг. В великом свете становятся видна вся грязь, и душа чувствует себя недостойной когда-либо получить новое благословение. Хуан де ла Крус пишет: «Прежде всего, душа должна пребывать в состоянии пустоты и нищеты духа, она должна быть свободна от какой-либо непосредственной поддержки, утешения и понимания – как земного, так и небесного. И в этой пустоте она по-настоящему жаждет духа и сбрасывает «ветхого человека», таким образом обретая способность жить новой и благословенной жизнью в единении с Богом, в союзе, приобретенном благодаря этой ночи».15

Во время темной ночи Духа планетарная карма затмевает свет Я ЕСМЬ Присутствия, равно как и посвящение Христа. Иисус встретил это испытание на кресте, когда в девятом часу возопил громким голосом: «Элои! Элои! ламма савахфани?... Боже Мой! Боже Мой! Для чего ты меня оставил?»16 Во время этого испытания вы полностью отрезаны от Присутствия Бога и от Я Христа и должны поддерживать собственный моментум исключительно с помощью света и достижений, которые закрепили в чакре сердца и в других чакрах, уравновешивая карму.

Выйти на астральный план – все равно, что вползти в сточную трубу планеты. И единственное, что освещает ваш путь, – это пламя вашего сердца и карма, которую вы уравновесили. Пламя представляет собой Братство, учение и все, что вы обрели на Пути. Его достаточно для того, чтобы справиться с этим сложнейшим аспектом вашей кармы, если вы полны веры. Но стоит поддаться сомнениям, и вы начнете тонуть в волнах эмоционального тела, как это случилось с Петром.17

Войдя в этот квадрант мы видим, что на подсознательных уровнях целостность Альфы и Омеги замещена образами ложных Отца и Матери. Эти ложные образы унаследованы нами через наше родословие, и это наследие лежит в нашем подсознании. В этом квадранте мы вступаем в посвящения пяти тайных лучей и сталкиваемся лицом к лицу с искажениями Альфы и Омеги, представленными в виде вихреобразной энергии Тай-ци.

Две «скумбрии» в подсознании

Говоря о Тай-ци (Стр. 40), представим себе двух преследующих друг друга рыб – у каждой видны глаз и хвост. Кроме того, рыба является символом божественного промысла эпохи Рыб. Тай-ци изображают в виде двух дуг, пересечение которых похоже на хвост рыбы. Каждая дуга энергии представляет собой половину кадуцея, переплетение энергий Отца и Матери.

Исследуя подсознание чела и всей человеческой расы, я обнаружила там некое средоточие искаженных [энергий] Отца и Матери в виде (хотите верьте, хотите – нет!) двух скумбрий. Никогда заранее не знаешь, что выудишь из этого подсознания! Скумбрии символизируют искажения кадуцея, Рыб, сознания Христа. Это символ нашего согласия с тем, что мы ведем свое происхождение от земных родителей.

Итак, похоже, внутри нашего подсознания находятся две непереваренные скумбрии. Ну и что нам с ними делать? Вот они, плавают в нашем электронном поясе.

Предположим, вы знаете, что через них надо пропустить фиолетовое пламя. Но это еще не все. Вам придется изменить саму их идею, вам придется уничтожить саму причину их возникновения. Вы можете хоть весь день напролет призывать фиолетовое пламя, но пока не отречетесь от этих «скумбрий», вам от них не избавиться! Так что вы должны знать, что они находятся там.

Человеческое родословие, человеческая

наследственность, человеческая карма

Мы должны отказаться от ощущения принадлежности к своему человеческому родословию. В Новом Завете описаны истинно свободные существа, подобные Мелхиседеку, который был «...без отца, без матери, без родословия, не имеющий ни начала дней, ни конца жизни».18 Здесь дан очень важный ключ к овладению четвертым квадрантом. Вышесказанное означает, что Мелхиседек вышел из-под власти представления о своем человеческом происхождении и человеческой наследственности. Трансмутировав его, он сумел избавиться от необходимости наследовать человеческую карму своих родителей, дедов, прадедов и т. д.

Хуже всего то, что внутри «скумбрий» есть другие «скумбрии»! У вас есть предки по обеим линиям. Одна «скумбрия» представляет вашего отца, другая – мать. У них тоже есть родители, и вы наследуете их человеческие творения и человеческие привычки, отображенные в ваших генах и хромосомах. А внутри их «скумбрий» есть совсем крошечные «скумбрии», ведь у ваших прадедов тоже имелись родители.

Что нам следует сделать, так это в полной мере осознать свое Высшее Я как Бога-Отца и Бога-Мать. Усвоив качества и добродетели Альфы и Омеги, то есть весь циферблат, обе половины целого, Тай-ци, Дух и Материю, мы становимся Отцом и Матерью самому себе. А став Отцом и Матерью самому себе – Богом Отцом-Матерью в проявлении, мы можем пропустить через «пищеварительный тракт» своего подсознания нежелательные элементы нереальных аспектов отца и матери, унаследованные нами.

Наши родители, возможно, тоже обладали хорошо развитым осознанием Высшего Я как Бога Отца-Матери и передали его нам как добродетель. Она закрепляется в каузальном теле, в электронном же поясе мы видим только негативные программы. Вы можете предположить, что унаследовали великие достоинства, поскольку ваши родители были примером любви, послушания, мудрости, хорошего воспитания и высокой морали, были людьми религиозными, людьми чести и т. п.

Но когда мы начинаем анализировать свои отношения с родителями, то видим, что в них присутствовала и кармическая субстанция, такая как бунт и обиды и даже ненависть, неприязнь, раздражение, ощущение несправедливости, личное соперничество. Весь негатив, накопленный в отношениях с нашими родителями, как и в отношениях наших родителей со своими родителями, соединяется, принимая форму этих «скумбрий» внутри «скумбрий», принимая форму человеческого родословия и переходящих из поколение в поколение шаблонов.

Итак, мы стоим в фиолетовом пламени. Создается впечатление, что ощущение принадлежности к человеческой семье полностью захватило нас. А разве в действительности это не так? Подчас семья настолько подчиняет себе, что у нас не остается времени для уравновешивания собственной кармы. Призывая фиолетовое пламя, мы можем мало-помалу избавиться от этой родовой субстанции.

Генеалогическое древо

Мы обнаруживаем, что «скумбрии» создают своими проявлениями так называемое генеалогическое древо. Фиолетовое пламя, которое мы призываем, одновременно охватывает и это древо, и самих «скумбрий» – сознание человеческого родословия, которое их породило. Это дерево — очень раскидистое. У него много уровней, а его корни пронизывают и оплетают всю планету. Индусы говорят, что наши многочисленные воплощения сделали всех нас родственниками: каждому мы были и матерью, и отцом, и сестрой, и братом и так далее. Будда говорил, что любые два человека в одном из своих многочисленных воплощений были дороги друг другу.

Нам необходимо призывать фиолетовое пламя и действие голубой молнии, чтобы справиться со своим человеческим родословием и генеалогическим древом. До тех пор пока существует генеалогическое древо – существуют и «скумбрии». А пока существуют «скумбрии» – будет существовать и древо. Фиолетовое пламя — наше спасение, наша надежда, наша жизнь, Святой

Дух в действии. И вот смотрите! Мы избавляемся от ощущения причастности к человеческому родословию! Человеческое представление о родителях постепенно исчезает, его энергия трансмутируется. Она возносится в каузальное тело, и мы все больше и больше осознаем Отцом и Матерью свое Высшее Я.

Когда мы призвали свет Бога, чтобы выкорчевать генеалогическое древо и трансмутировать «скумбрии в скумбриях», оказалось, что подо всей этой субстанцией в астральном теле, в подсознании погребена наша истинная идентичность Богу Отцу-Матери. Глубоко под землей древесные корни окружили – и не просто окружили, их узловатые выросты практически полностью погребли под собой – голубое яйцо.

Голубое космическое яйцо

Это голубое космическое яйцо. Оно представляет Тай-ци в Материи. Это Бог Отец-Мать. Наши истинные Отец-Мать были погребены под нашим ощущением принадлежности к человеческому роду и кармой генеалогического древа.

Все наши гены и хромосомы мешают проявлению этого яйца, и пока не очистимся, мы не ощутим его влияния.

После того как древо повержено и преодолены искажения, фиолетовое пламя устраняет последние препятствия, освобождает яйцо, которое теперь может подняться. В процессе трансмутации,под действием фиолетового пламени атомы и молекулы энергии спиралью поднимаются для переполяризации в наше Великое Центральное Солнце, в бело-огненный центр нашего индивидуального Я ЕСМЬ Присутствия (Рис. 56).

Таким образом, всякий раз, когда вы призываете фиолетовое пламя и голубую молнию, энергия дробится, и ее частицы возвращаются в Великое Центральное Солнце. Вращаясь по часовой стрелке, они поднимаются по огненной спирали к центру Бытия, а вы получаете дополнительный свет в свое каузальное тело. Вы понимаете, что это постепенный процесс, который происходит когда вы используете мантры и веления фиолетового пламени.

После того как голубое яйцо показалось на свет, Ангел Присутствия берет его и относит к древу, но не к генеалогическому, а к Древу Жизни.19 Он осторожно вкладывает его вовнутрь, и яйцо становится центром вашего Древа Жизни. Это древо и его ветви представляют собой ваше каузальное тело, в центре которого надежно помещен Бог Отец-Мать. Теперь вы можете привести в проявление это каузальное тело. (Рис. 55)

Вы видите двенадцать разных плодов^20 Древа Жизни, которые проявляются как драгоценности, это плоды ваших добрых дел в двенадцати сферах каузального тела. И мы видим прекрасное голубое яйцо, сфокусированное вверху на плане Я ЕСМЬ Присутствия. Мы входим в центр собственного высшего сознания, выкованного и обретенного в Материи благодаря тому, что постигли задачи квадрантов космических часов, поскольку знали, что именно должны трансмутировать.

Древо нашей истинной семьи

Что за великий дар получили мы от Матери Марии и Святого Духа! Теперь мы знаем, как справиться со «скумбриями», как покончить с генеалогическим древом и достичь лучезарного высшего сознания.

Высшее сознание является не чем-то эфемерным, а совершенно определенным отображением Бога. Это древо и является древом нашей настоящей семьи – семьи, состоящей из

Вознесенных Владык, чела на Пути, преданных душ. Это и есть наша истинная семья – семья мистического тела Божьего на земле и на небесах.

Вы становитесь Древом Жизни

Яйцо в центре Древа Жизни является бело-огненной сердцевиной. Птицы небесные прилетят, чтобы свить гнезда на этом каузальном теле.* К нему устремляется человечество, паломники, идущие по Пути. Миллионы людей могут жить благодаря достижениям вашего каузального тела, которое вы создали, подобно Будде. Овладев этим мастерством, вы становитесь Древом Жизни для всего человечества. Ствол Древа Жизни является так называемой «кристальной струной» Я ЕСМЬ Присутствия.

На плане Христа существует такое же осознание Бога Отца-Матери в индивидуальном Я Христа, образом которого является еще одно голубое космическое яйцо. (Рис. 57)

Что касается корней Древа Жизни, то они напоминают антахка-рану, или образец, космическую светокопию, которая должна проявиться в электронном поясе. Проявление корней Древа Жизни, а не генеалогического древа, свидетельствует о том, что вы полностью освободились от человеческого представления о наследственности и предках.

Вы свободны и испытываете глубокую благодарность ко всем представителям рода сыновей и дочерей Бога, которые предшествовали вам как отец, как мать, носители семени и яйцеклетки, генов и хромосом Альфы и Омеги, через которые вам был передан гений Христа в соответствии с происходящим в вашей семье из поколения в поколение схождением Святого Духа.

По всем артериям сознания, сходящимся в огненном ядре планеты, изливаются добродетели – совокупный моментумБого-мастерства каузальных тел всех, кто когда-либо победил и достиг Христо-мастерства на Земле.

Вы отрезаны от своих истоков в Материи, от истоков в человеческом творении, вы встаете, чтобы стать целиком и полностью сыном Божьим. Вы совершенно отделены от массового сознания, так что теперь внутри вашего подсознания – вашего электронного пояса, где раньше мы видели «скумбрий», находится фокус голубого космического яйца Бога Отца-Матери.

Процесс выявления и удаления этой субстанции сродни хирургической операции. Это довольно болезненный процесс, особенно если это – процесс осознанный. Но он не всегда является таковым, поскольку трансмутацию может произвести для вас фиолетовое пламя. Что действительно трудно но причине существующих между людьми симпатических связей, так это оторваться от семьи.

Едва заметная грань отделяет честь, сострадание и сердечные узы, которые невозможно разорвать, от жалости, властолюбия и собственничества, которые необходимо разрушить, если душа вознамерится когда-нибудь воспарить, покинув земные пределы. Вы становитесь подобными Мелхиседеку, который «без отца, без матери, без родословия, не имеющий ни начала дней, ни конца жизни, уподобляясь Сыну Божию, пребывает священником навсегда». Только представьте, какую службу вы можете сослужить Богу, имея достижения такого уровня, уравновесив до такой степени свой астральный план; ведь вы можете стать светлой структурой Древа Жизни на Земле.

Иоанну было дано видение нашего древа. Он говорил: «И показал мне чистую реку воды жизни, светлую, как кристалл, исходящую от престола Бога и Агнца».21 Вот, кем вы стали, пребывая в фиолетовом пламени. Нижняя часть вашего «я» теперь превратилась в сферы света. «Среди улицы его, и по ту, и другую стороны реки, древо жизни, двенадцать раз приносящее плоды, дающее на каждый месяц плод свой; и листья дерева - для исцеления народов».22

Еще одна схема вашего Божественного Я

Это, по сути, еще один способ изображения схемы вашего Божественного Я. И здесь присутствует та же Троица - Отец, Сын и Святой Дух, пребывающие в совершенном сонастрое. Внутри вас теперь находятся четыре квадранта Материи: Бог-Отец, Бог-Мать, Христос и Святой Дух. Теперь вы понимаете, почему я говорила, что, обретя это мастерство, вы легко пройдете физический квадрант, поскольку уже обладаете необходимыми достижениями.

Весь этот ритуал очищения генеалогического древа должен быть завершен прежде, чем вы сможете уравновесить семьдесят пять процентов кармы. Тогда вы принесете с собой на физический план совершенное мастерство, повторяя вполне научные эксперименты Иисуса и проходя посвящения преображения, распятия, воскресения и вознесения.

Иисус прошел через этот ритуал и уравновесил около ста процентов кармы еще до своего последнего воплощения, в котором он явил, благодаря прозрачности своей души, образ Сына Божьего. И все же он должен был подтвердить это еще раз. Он должен был подтвердить свою победу.

«...кто Матерь Моя? и кто братья Мои? И указав рукою Своею на учеников Своих, сказал: Вот матерь Моя и братья Мои; ибо, кто будет исполнять волю Отца Моего Небесного, тот Мне брат, и сестра, и матерь».23

Древо Жизни

ГЛАВА 11

Разделение

пути

Вознесенная Владычица Лето работает

с духовными искателями всех возрастов,

в особенности с детьми и молодежью, с теми,

кто желает следовать по духовному пути

и служить людям. Воплощаясь ученым

на Атлантиде и мистиком в Китае, она

посвятила все свои силы

осаждению пламени истины.

Лето — подлинный, исследователь Духа.

Под ее руководством чела учатся сознательно

покидать свое тело и по желанию возвращаться

в него, а еще тому, как во время сна физического

тела посещать священнообители

Вознесенных Владык

и черпать их опыт.

В своей лекции Лето дает ключ, который

поможет нам сделать правильный выбор

в каждой точке посвящений

на космических часах.

ГЛАВА 11

Разделение пути

Вознесенная Владычица Лето

Из глубин любви я, Лето, призвана Сен-Жерменом быть сегодня здесь с вами в свете Космической Матери, что проникает сейчас в ваше сердце. Я останусь там вместе с Господом Гаутамой, чтобы обучать вас принципам Божественного Закона, передавать из космического поля Омеги то, что исходит от Господа Майтрейи.

Учение, которое Господь наш уже принес вам, возлюбленные, явилось словно меч, не только отделяющий свет от тьмы, но и разделяющий братьев, ибо только меч Майтрейи может выявить семя нечестивого, растущее бок о бок с семенем Христа. Учение должно углубляться. И в ответ на призыв о свершении суда явился космический наставник и его учение о разделении пути. Поэтому моя сегодняшняя лекция так и озаглавлена: «Разделение пути».

Из каждого нового трактата Школы Мистерий, вы, возлюбленные, узнаете, что один берется, другой оставляется, один призывается в сердце гор, где ученики встречаются с Господом, другой предоставлен самому себе и продолжает сеять карму и пожинать ее плоды. Так знайте же, возлюбленные, что возвращение Школы Мистерий может означать только то, что ангел с огненным мечом, охраняющий путь к Древу Жизни, говорит тем, кто недостоин учителя или учения: «Здесь тебе не пройти!

Кто идет? Да будет связан вор и грабитель! И пусть войдет тот, чье древо увешано плодами добродетели, плодами спелыми».

А я расскажу вам о разделении пути в сознании. Ибо появление истины в лице учителя и учения Божественной Матери, Саната Кумары, привносит в жизнь человека силу, которая вынуждает его постоянно выбирать между тем или иным помыслом, действием, той или иной идеологией, навязанной извне или близкой его душе на протяжении многих веков. Походка человека, его осанка, жестикуляция, наклон головы – все отражает пристрастие жизнепотока к тем или иным формам заблуждения – либо к истине, к самодовольству – либо к праведности Господней.

Формула для начертания пути

Я дам вам сегодня то, что можно назвать формулой, хотя мы и говорили, что путь к вознесению не может быть сведен к формуле. Эта формула не универсальна, но, по крайней мере, дает определенные ориентиры в тех случаях, когда вам неизвестно, куда идти.

Возлюбленные, когда вы стоите на жизненном распутье, то для того, чтобы узнать, куда пойти дальше — направо, налево или прямо, – вы, прежде всего, должны определить, где находитесь, то есть спросить себя: «Кто я такой?» Определять же местонахождение с помощью компаса лучше, чем руководствоваться догадками.

Без путеводных звезд или без компаса человек плывет по воле волн и часто попадает во власть сил, от которых ему следовало бы держаться подальше. Осознайте, что если выбор, совершаемый вами, делает очевидным каждый шаг на пути, если в любой момент пути вы можете определить свое местоположение на координатной сетке жизни, тогда, возлюбленные, вы можете сохранить верность своему Высшему Я и пройти те посвящения, которые иногда требуют от нас жертв больших, чем ожидалось. Человек с готовностью приносит жертвы, которые предусмотрел заранее, но часто на стезе ученичества именно необходимость в непредвиденных жертвах становится причиной провала.

А потому постигайте принесенную мною науку. Пополните свои знания о личных космических часах новым способом осознания факта приближения к развилке на пути «У» и пониманием того, почему она настолько важна.

Тайна Божественной Матери раскрыта

Возлюбленные, тайна остается тайной до тех пор, пока она не раскрыта. Сегодня я раскрою одну тайну Божественной Матери из сердца Майтрейи, чтобы вы сами смогли раскрыть следующую. Это ваша задача. Это тайна вашего «я» и вашего Пути. Ибо, возлюбленные, дорогу можно узнать у учителя, у матери или отца, но даже если вы знаете дорогу, вам не одолеть ее без связи со своим Высшим Я.

Давайте рассмотрим, как в момент принятия решения разобраться, какой из возможных путей лучший, а какой худший, ведь зачастую многие из вас выбирают как раз худший, причем к этому их вынуждают не обстоятельства и не веление сердца, а элементарное невежество.

Я ваша подруга света — могущественного света шестого луча — и ваш учитель, служащий на втором луче озарения. Пусть и многие другие последуют этому же пути, как мы с вами. Возможно, вы помните меня как наставницу ваших близнецовых пламен. Обещаю вам, что и это учение ваше возлюбленное близнецовое пламя получит на внутренних уровнях, одновременно с вами, слушающими сейчас меня...

Возлюбленные, жизнь может стать для вас бесконечным кругом, но, надеюсь, не станет. Ибо круг должен превратиться в восходящую спираль, иначе он будет просто бегущей дорожкой, жизнью, полной беспорядка. Уверена, вы не хотите, чтобы вашу жизнь назвали вечной каруселью. Хотя для многих она таковой и является, и они уходят со сцены жизни без каких-либо сожалений, даже если видят, что круг за кругом гнались за миражом наслаждений. Они, словно игроки в рулетку, говорят: «Никто не знает, когда она остановится». Обидно быть игрушкой в руках судьбы. Обидно, что в пустых развлечениях растрачивается свет,который следовало бы сберечь для обеспечения напора восходящей спирали.

Каждый день вы, возлюбленные, выстраиваете спираль, поднимающуюся по алтарю позвоночника. Виток за витком, ярус за ярусом, вы создаете мощный магнит своей идентичности. С упорством и постоянством вы возводите колонну самобытия. Давайте теперь с помощью этого метода убедимся в точности спиралей.

Испытания тригона воды

Теперь рассмотрим интересующий нас треугольник - тригон водных знаков, сходящихся в знаке Рака (см. стр. 63). Мысленно выделите образовавшийся треугольник и всмотритесь в него. Каждая вершина треугольника имеет форму английской буквы «V». Смотря на эти V-образные вершины, вы видите древо вашего Высшего Я, имеющее Y-образный вид. Стоя на пороге каждой из этих трех солнечных иерархий, мужчина, женщина или ребенок могут задаваться вопросами: «Почему я здесь? Откуда пришел? Куда направляюсь?»

Нахождение в одной из трех точек тригона всегда означает развилку «Y». И сегодня, в день, когда солнце вступает в иерархию Рака,* Солнце вступило в созвездие Рака 21 июня, вы находитесь в точке, соответствующей линии шестого часа космических часов. Решение за вами: пойти по пути левой руки или по пути правой. Это и есть формула: вы выбираете либо правый путь Бого-мастерства под иерархией Рыб, либо левый путь под иерархией Скорпиона, путь падшего «я», эгоизма и себялюбия.

Если из точки Рака вы пойдете влево, то там вас ждет посвящение Скорпиона и линии Скорпиона, искушение чрезмерного беспокойства о себе и пустой траты света. Путь направо от иерархии Рака – это выбор Бого-мастерства, которому вы подчиняете свое эгоистичное «я».

Переместившись в точку Скорпиона в данном тригоне (солнечного цикла планеты или вашей личной астрологической карты), после того, как пройдете этот знак, вы оказываетесь в знаке Скорпиона. В цикле Скорпиона, который может продолжаться и день, и месяц, и год, вы снова оказываетесь на развилке и должны выбирать между страхом, сомнениями и суетным вопрошатель-ством левого пути знака Рыб и Бого-гармонией правого пути Рака.

Формула, которую мы открываем вам, состоит в следующем: на линии каждого часа искушением, которое может помешать вашей победе на пути, ведущем вправо, будет искаженная энергия левого знака тригона. К примеру, в соответствии со своими годичными или месячными циклами, вы находитесь на линии второго часа Рыб.

Вы видите цель Рыб. Это точка опоры для достижения Бого-видения на пути, ведущем вправо. Ваша задача - опираясь на Бого-мастерство, обрести Бого-видение. Теперь вы смотрите влево. Тем, что может лишить вас победы, что может исподволь склонить вас к пути левой руки, будут искажения Бого-гармонии на линии шестого часа, а именно: жалость к себе, самооправдание, нерешительность, хаос и беспорядок. Таким образом, левосторонние искажения препятствуют победе на пути, ведущем вправо.

Невозможно одновременно двигаться по нисходящей спирали, финалом которой является искажение чакры основания позвоночника, и следовать по правому пути Бого-видения, поднимая этот священный огонь к Всевидящему Оку Бога. Это становится особенно очевидно, если вы понимаете значение поворотов на дороге жизни. Когда на своем жизненном пути вы совершаете некий выбор, возвратиться в прежнее состояние и предпочесть иной выбор становится задачей нелегкой, почти невозможной.

Воплощения линейны. Совершенные ошибки можно трансмутировать и преодолеть новым действием, но некоторые из них можно исправить только в точке их совершения. Ибо космические циклы не стоят на месте, вращается и великий круг жизни.

Космические часы продолжают свой ход, в то время как вы преодолеваете этапы крестного пути под иерархиями солнца. Ничто не статично. Все движется. И множество часовых циклов вашего существа, системы и каузального тела также продолжают свое вращение. Всё вместе – это необъятная астрологическая конфигурация, сочетание спиралей света и сил.

Испытания тригона земли

Возьмем, к примеру, великое Бого-мастерство, которым вы должны овладеть в тригоне земли. Возьмем силу Гаутамы Будды, иерархий Великого Божественного Направителя и Годфри, полную мощь линии справедливости Господа Ланто и многих владык света. Всему этому владычеству над землей, возлюбленные, противостоит Темный Цикл планетарной кармы. Недостаток мастерства налицо, отсюда загрязнение тела, ума, стихий и души.

Когда вы вступаете в цикл посвящений под иерархией Козерога, начиная, например, свой личный год и новый год всего планетарного дома, вы справедливо полагаете, что вашей задачей будет обретение Бого-силы. Если же говорить об этом с точки зрения выбора на развилке, выбора продвинутого ученика, который решает воплотить либо Христа, либо стража порога, то он обусловлен силой, реализованной во многих предыдущих циклах; именно она позволяет избрать правый путь Бого-справедливости, противоположностью которого будет левый путь непослушания, упрямства и отрицания Закона.

Итак, знайте, это множество колец на стволе Древа Жизни, множество колец каузального тела обязывает превратить каждую точку космических часов в трамплин к победе. Облеченные Бого-силой, вы спрашиваете себя: «Должен ли я достичь полного совершенства Христа, самоотверженно служа свету в каждом человеке? Стану ли я, обладая Бого-силой, отстаивать справедливость, Божественную и человеческую? Или же предпочту, применяя эту силу, возвыситься в падшем знаке Тельца как мятежник, ниспровергающий Христобытие?» Мы видим,таким образом, что человек оказывается перед выбором у развилки, только если имеет определенные достижения на линии космических часов, которую занимает. Ибо достижения и есть накопление света на каждой линии часов. Достижение и становится предметом выбора: что делать с этим созревшим плодом Древа Жизни? Съесть его во славу собственного эго, испортить этот хлеб жизни, или же разделить его с другими, чтобы и они могли причаститься Христобытия.

Соответственно, находясь на развилке в Тельце, человек может пойти направо, выбрав путь Бого-силы, проявляя послушание космическому закону, сонастраивая Бого-силу с волей Бога, делая все во славу Его. Победе на этом пути препятствует нисходящая спираль левого пути, выбор искажений иерархии Девы, что означает потакание чувству несправедливости.

Возлюбленные, на этой планете есть люди, как на Пути, так и вне его, которые напоминают заводные игрушки. Дни напролет они могут говорить о том, что с ними или с кем-то другим поступили несправедливо, клеймить за это своих руководителей. Они связаны витками спирали, а точнее спутанными нитями злоупотреблений на линии Девы. Они берутся за какое-либо дело, но зачастую, по прошествии времени по сути отвергают и дело, и руководителя из-за кажущейся несправедливости.

Итак, на пути левой руки вы можете впустую расточать божественный свет, а можете яростно бороться против Бого-победных светоносцев, следующих по правому пути, которым в данном случае будет путь Бого-силы под покровительством Великого Божественного Направителя.

Испытания тригона воздуха

Формула проста для понимания. Всякий раз, приходя на новую линию космических часов, рисуйте тригон знаков. Проанализируйте методы и знания, необходимые для овладения знаками и соответствующими чакрами.

Так, в Водолее, Весах и Близнецах перед вами встают задачи знаков воздуха, алмазно-сияющего разума Бога. В каком бы иззнаков этого тригона вы ни находились, вам всегда придется работать над овладением воздушной стихией: в одной точке это будет тело огня, в другой – тело воздуха, в третьей – тело земли. Таким образом, на развилке Весов вы можете пойти направо по пути Бого-мудрости под иерархией Близнецов, тогда вам предстоит победить не только искажения левостороннего пути падшего Водолея, такие как анти-любовь, неприязнь, критика и все проявления враждебности по отношению к людям, воплотившим идеал человека эпохи Водолея, но и такие низкие энергии как зависть, ревность и незнание закона, которые не позволяют вам использовать ваш моментум Бого-мудрости для победы на пути правой руки. Поскольку в прошлом вы принимали много решений, ваша победа на правом пути Близнецов становится средством преодоления и исправления прошлых ошибочных решений, сделанных в пользу левостороннего пути, в любой из точек тригона.

Тригон – это троица победы

Тригон, как вам известно, это троица. Равносторонний треугольник обладает мощным действием. Величайшая сила, которую вы получаете в результате Бого-победы в этих тригонах, состоит в уравновешивании трехлепесткового пламени в каждом из знаков. Когда вы изучите предназначение каждой из чакр (в данном случае речь идет о чакрах седалища души, сердца и горла), когда поймете, что представляет собой их сочетание и как гармонизировать их работу для достижения наибольшего эффекта силы трижды-трех (по три на каждом лепестке трехлепесткового пламени), тогда вы поймете, что из каждого тригона можно провести силовые линии, сходящиеся в самом центре космических часов. Приходя в центр, вы приносите дар своей победы.

Таким образом, вы понимаете, что имеют в виду тайные учения, когда утверждают, что в определенный момент своей жизни человек оказывается на развилке пути «Y». Он должен выбирать: или возвеличивать Бога, или возвеличивать свое меньшее «я».

И тогда вы осознаете, что выбор, по сути, представляет собой последовательность выборов. Жизнь за жизнью, год за годом, возлюбленные, вы проходите по циклам космических часов, постоянно принимая «небольшие» решения. Из этих решений рождаются спирали и моментумы.

Незначительные, казалось бы, по масштабу решения потворствовать страху и сомнениям в Рыбах или ненависти и творениям ненависти на линии Водолея вместо, соответственно, победы света в Раке и Бого-мудрости в Близнецах приводят к накоплению кармы. Конгломерат наработанной кармы превращается в стража порога внутри космических часов электронного пояса. А этот страж становится тем самым моментумом, который вам предстоит преодолеть, принимая окончательное решение в пользу Христобытия, Бога или же в пользу своего низшего «я».

Каждый месяц предвкушайте свою победу

Посему мудро будет использовать веление о космических часах.* Разумно, возлюбленные, очищать линии космических часов, когда открыты соответствующие циклы. Вам известно, что открытие солнечного цикла происходит ежемесячно, в момент перехода солнца из знака в знак. В этот час [например] вы можете трансмутировать все негативные и приумножить все позитивные переживания под иерархией Рака как на планетарном, так и на личном уровне. Поэтому вам следует поскорее осознать, что работа, которую предстоит провести, и возможность ее успешного выполнения соответствуют определенным циклам.

Воздвигая монументы достижений во славу своего могущественного Я ЕСМЬ Присутствия, помните, что сможете воспользоваться ими в час, когда здесь внизу для победы вам потребуется максимум поддержки и космической силы. Ибо в тот момент, когда вы, например, находясь на развилке в Стрельце, делаете выбор в пользу правого пути Льва, против вас ополчаются все силы электронного пояса, искаженные на линии третьего часаОвна. А на помощь их свирепой орде бросаются искажения света на линиях седьмого и одиннадцатого часа.

Из этой схемы вы можете понять, что в конце каждого месячного цикла вас ждет вознаграждение. Это награда света и этап свершений. И входя в новый знак своего года, месяца или в новый солнечный знак Земли, с радостью предвкушайте свою победу. Будьте готовы во всеоружии спуститься в бездну собственного электронного пояса, чтобы сразить силы данной линии часов, чтобы залить эти дыры потоками фиолетового пламени, чтобы направить стрелы голубой молнии для изгнания искаженной субстанции. И не успокаивайтесь до тех пор, пока Циклопей не откликнется на вашу горячую мольбу о выявлении всего, что должно быть предано священному огню.

Изучите свои ежедневные циклы

Итак, давайте побеждать в каждом двадцатичетырехчасовом цикле. Не для того, чтобы обременить вас, но для того, чтобы дать вам ориентиры в лабиринте математики свободной воли, я должна указать вам, что вы ежечасно, ежеминутно, ежесуточно совершаете выбор на всех линиях часов.

Вы можете разобраться в своих ежедневных циклах. Посмотрите, когда вы испытываете наибольший подъем, а когда энергетический спад, когда у вас наступает пик творческой активности, а когда вам трудно сосредоточиться и вы находитесь не в лучшей форме. Затем суммируйте имеющуюся у вас информацию. Воспользуйтесь ею, как и знаниями о собственном здоровье, для восстановления своих четырех нижних тел, для концентрации в свете. Позвольте себе обрести наибольшую силу, применив пауку бытия. Алхимия физического тела нужнее всего на этом пути достижений. Сложно сделать правильный выбор, если вы недостаточно или неправильно питаетесь и не получаете нужного количества праны.

Посему наблюдайте за собой и обеспечивайте себя всем необходимым, чтобы встречать каждый новый день и час победителем. Не надо предъявлять к себе, членам семьи или детямбольших требований, если вам известно, что в данный момент энергии человека находятся в точке максимального спада. Напротив, поддержите его в этот период молитвой, позвольте отдохнуть или сменить вид деятельности. Если же вы будете изо дня в день принуждать себя, то обнаружите, что энергии становятся взрывоопасными и неуправляемыми. Поступая так, вы сами загоняете себя в западню непроизвольных и нежелательных решений левостороннего пути. И однажды, возлюбленные, вы увидите, что результатом повторения цикла стало рождение монстра отрицания, только и ждущего, чтобы лишить вас победы правильного выбора.

Итак, каким образом сила победы в одном тригоне порождает победу в другом? Иногда в совместных астрологических картах, составленных для членов семьи, для гуру и чела, для мужа и жены, могут появляться большие трины, указывающие на то, что данные люди усиливают друг друга в периоды критических жизненных испытаний. Это знак того, что совместное предприятие (будь то бизнес или община, подобная вашей) может преуспеть благодаря сочетанию сильных сторон всех его членов.

Своими каузальными телами света члены этой общины должны усиливать не только четыре, пять или десять тригонов света, но и все 360 (по числу градусов окружности) сформированных ныне и остальных, промежуточных, число которых уходит в бесконечность. Мандала считается завершенной, когда достаточное количество жизнепотоков, победивших в этих тригонах, объединяет свои достижения, тем самым обеспечивая и защищая правильный выбор каждого отдельного ученика на любом этапе пути.

Любовь к Христобытию

Я хочу поговорить с вами о любви к Христобытию у каждых ворот, ведущих в Святой Город, у каждой двери посвящения, в которую стучится Христос, прося позволения войти в ваше сердце. Позволив ему войти, вы можете постучать в ворота этого города и принять Великого Посвятителя.

Радуясь новизне Божьего сознания в каждом из этих знаков и в каждой солнечной иерархии, вы поймете, насколько достижение Христобытия ценнее состояния, которого вы достигли бы, уступив своему меньшему «я» и низменным моментумам. Теперь вам уже не кажутся заманчивыми крутые виражи спиралей накопленного негатива, по которым так же легко катиться вниз, как на санях с горки. Внешняя мишура, связи и привязки, надоевшие споры и прежняя склонность к разладу теперь отброшены как изношенные и ненужные. Ибо огонь сердца, любовь сердца, нашедшего живого гуру, Божественную Мать в знаке Рака, отречется от всего ради мастерства. Таким должен быть ваш выбор в иерархии Рака.

Осознайте, что если вы утратите Бого-гармонию на развилке «V», у вас не останется энергии для того, чтобы следовать по правому пути Бого-мастерства. Результат выбора на развилке зависит от того, насколько прочно овладел человек Бого-качеством той линии часов, на которой находится.

Любовь к Матери и ее детям

В течение этого месяца под иерархией Божественной Матери Омеги непреклонно и твердо займите престол власти в иерархии Рака и в качестве Бого-гармонии. Пребывая в Бого-гармонии, изберите правосторонний путь Бого-мастерства и одержите победу над эгоистичным «я». В этом состоит основная задача данного месяца, возлюбленные.

Я прошу вас, пробуйте, используя все алхимические формулы Сен-Жермена. Призываю вас, пребывая под знаком и в доме Божественной Матери, любить и быть - быть этой Божественной Матерью, ее младенцем, ее сыном или дочерью. Любите Божественную Мать в этом месяце, возлюбленные, чтобы не сбиться с пути и не впасть в состояние внутреннего разлада, возникающего от жалости к себе, потребности в самооправдании из-за всякого рода нерешительности, порожденной праздностью, в которой пребывают энергии чакры основания позвоночника, если не поднимать этот священныйогонь. Нерешительность, в свою очередь, порождает хаос и смятение.

Я молюсь о том, чтобы наша община одержала в этот час великую победу, став источником света Матери. Если каждый из вас будет хранить пламя и овладеет Бого-мастерством, вы увидите, как не только внутри вас и в вашей общине, но и по всему миру будут побеждены зловещие силы, исказившие на пути левой руки линию Скорпиона с его смертоносным жалом...

Задумайтесь о том, насколько велика ваша любовь к Матери и ее детям. Ведь положить жизнь свою за Женщину и семя ее - высшее проявление любви ученика. И те из вас, кто в духе и материи провозглашает себя избавителями борцов за свободу, должны продемонстрировать свою способность выстоять в свете Божественной Матери, поднимая священный огонь для уничтожения чудовищных орд мирового эгоизма, порабощающих народы.

Вам не найти пути к победе в тригонах жизни без огромной любви к тем, с чьей помощью вы обрели Бого-мастерство. Только любовь порождает волю к победе, которая приводит к победным действиям.

Возлюбленные, знайте, что тех, кто находится на пути левой руки, сделала адептами не любовь, но страсть подчинять себе других с помощью всепоглощающей силы анти-любви, и потому они готовы на любые жертвы ради возможности управлять другими, применяя способности, обретенные на пути левой руки. Возлюбленные, в современном мире немало черных магов, особенно много их в лагере мирового коммунизма и среди тех, кто поддерживает его. И если они приносят жертву, необходимую для уничтожения Америки и Божественной Матери, за которую Америка стоит и которая является смыслом ее существования, то неужели вам недостанет любви, чтобы пойти на жертву, необходимую для победы?

С таким вопросом я обращаюсь сегодня к вам. Возможно, в посланиях Вознесенных Владык он уже ставился в той или иной форме. Но я поднимаю его снова, и пусть он напоминает вам, что любовь льется не только из вашего сердца, как из чаши,переполненной желанием служения, она также исходит из сердца Бога как самая могучая сила во всей вселенной, которую вы привлекаете своею любовью.

Именно в Божьей любви, возлюбленные, залог вашей победы. Именно Божья любовь делает справедливым утверждение, что с Богом возможно все. Каждый день и час своей жизни вы можете побеждать в тригонах с помощью собственной любви, приумноженной любовью Бога. Посему любите до самой Христо-победы.

Я – ваш учитель любви

Вместе с Майтрейей я пребываю в Обители Божественной Матери. Я – ваш учитель любви в науке бытия. Я вкладываю вашу руку в руку вашего близнецового пламени. И прошу вас: идите, идите в этот час, возлюбленные, и одержите единую победу вовне и внутри, в Альфе и Омеге своего существа – не ради себя, но ради Великого Божественного Я, проявляющегося в малых сих. Так давайте же сотворим для них Место Уготованное.

Я очень рада быть строителем, и вы увидите меня рядом - работающей вместе со строительными бригадами, потому что я очень люблю созидать в физической октаве. Постройте же свой храм, возлюбленные, таким, чтобы Христос мог в него не просто войти, но чтобы, когда Возлюбленный, постучав, войдет, здесь и сейчас был бы явлен союз любви как внизу, так и Вверху.

В полноте любви я прихожу, я – ваш учитель света. Я опечатываю вас в постоянстве сферы света.

Лето

ГЛАВА 12

Время –

определяющий

фактор

В делах людей прилив есть и отлив.

С приливом достигаем мы успеха,

Когда ж отлив наступит, лодка жизни

По отмелям несчастий волочится.

— Шекспир

ГЛАВА 12

Время – определяющий фактор

Ступая по жизненному пути, вы несете пламя.

Из начальной точки, которой является Козерог, вы переносите

его в каждый из двенадцати домов иерархий.

Вы проносите факел Козерога в дом Водолея и водружаете его на алтарь. Затем вы берете факел Водолея и переносите его в дом Рыб и так далее. В течение каждого месяца своего года вы несете пламя соответствующей иерархии, являясь ее посланником. Вы – Христосущество, помазанник пламени Христа, принявший вызов идти вперед, чтобы уничтожить причину и сердцевину не только личной кармы и личных искажений данной иерархии, но и планетарной кармы.

Влияние вашего Я ЕСМЬ Присутствия распространяется от микрокосма к Макрокосму, когда вы начинаете проявлять Бого-мастерство, обретенное благодаря ежедневным ритуалам велений и призывов. Если во время своих утренних призывов вы вызываете достаточно огня, то ваших энергий хватает не только для трансмутации собственной кармы предстоящего дня в том или ином знаке и доме, но и планетарной кармы.

Уравновешивание личной и планетарной кармы

Путь Христобытия и путь бытия Будды следует рассматривать как параллельные линии личного и планетарного посвящений,движение справа и слева. Движение справа — это уравновешивание личной кармы через служение, самопожертвование и самоотречение, а движение слева – принятие планетарной кармы и ее уравновешивание в священных огнях сердца. Так – правая и левая, правая и левая - мы должны двигаться по двум параллельным линиями самоовладения.

Нам не удастся вознестись обратно в сердце Бога, если мы не внесем свой вклад в уравновешивание планетарной кармы. Мы видим на примере тех, кто указал нам путь к самоовладению, что на определенном этапе необходимо перейти от личной кармы к планетарной. Иисус, умерший на кресте за наши грехи, трансмутировал планетарную карму. Каждый, достигший подобного мастерства, должен пройти через посвящение распятия; это не обязательно жертва физического тела – главное быть готовым принять в свое тело спирали планетарной кармы, чтобы уравновесить их в трехлепестковом пламени сердца.

Предвосхищайте приход кармы и дхармы

Наука о космических часах позволяет нам предвидеть ежедневную карму и дхарму, предвидеть обязанности каждого дня. Она позволяет предвидеть посвящения на пути Христа и Будды: карму, дхарму, посвящения.

Иногда Бог использует нашу собственную карму для того, чтобы испытывать нас. Иногда Он использует карму других людей, чтобы испытать нашу выдержку, терпимость и сострадание. Но бывает, что с той же целью Он использует карму всего мира, отдельного народа или группы людей, с которыми мы связаны.

Поэтому совершенно бессмысленно обвинять, развешивать ярлыки и искать источник той или иной вибрации. Неважно, откуда она исходит. Она загрязняет Материю. Она загрязняет четыре нижних тела планеты. Она загрязняет ваши четыре нижних тела. Поместите ее в пламя. Отпустите ее. Избавьтесь от культа личности.

Знаете ли вы, что такое культ личности? Это привязанность к личностям, предпочтение, оказываемое личностям, ощущениесвоей причастности к группе личностей, мнение о том, что одни личности значительнее других. Это культ идолопоклонства, общество взаимного восхваления.

Избавьтесь от этого культа. Освободитесь от власти личности. Сосредоточьтесь на священном огне и будьте готовы в любое время дня и ночи растворить в нем искаженные энергии.

Изучайте космические часы, исследуйте Божественные качества, исследуйте их искажения, наблюдайте за тем, как они приходят для трансмутации. Станьте стражем, часовым на стене своего сознания. Не впускайте негативные энергии. Не приваживайте их. Знайте, что они собой представляют, и помните, что закон вашего существа обязывает вас каждый день жизни вплоть до часа вознесения помещать эти энергии в пламя.

Время – определяющий фактор

Линия за линией вы замещаете искаженную энергию чистой энергией Бога. Но в силу самой природы циклов вам необходимо быть в «нужное время» в «нужном месте», то есть знать, какие циклы проявляются в данный момент в вашем мире. В деле овладения космическими часами и энергией циклов, управляющих вашей жизнью, время является определяющим фактором.

Вы представляете, насколько точным должен быть бейсболист. Он должен размахнуться битой в тот момент, когда мяч достигнет нужного положения. Лишь с практикой приходит ощущение этого момента. Наше подсознание действует подобно компьютеру, подсказывая нам, за сколько времени мяч долетит от подающего до базы, сколько времени потребуется для размаха, и в какой момент бита и мяч встретятся. Для этого требуется точность.

То же самое справедливо и в отношении закона циклов. Если солнце достигло определенного положения, когда вы собираетесь «бить» — неделю спустя или за день до того?

Циклы абсолютно точны. И наилучший момент для противодействия искаженной энергии, мешающей вам, наступает тогда, когда волна энергии Бога достигает наивысшего значения.

Вы должны найти гребень волны света солнца, исходя из солнечного знака и времени суток, в которое работаете. Вы должны вынести максимум пользы из цикла, в котором находитесь.

Если вы освоите науку космических часов, это позволит вам делать очень конкретные, точные, научные призывы. Не имеет смысла делать призывы о том, что не вышло на поверхность, или, как мы говорим, «не поднялось для трансмутации». Существуют определенные циклы энергии, которая должна быть трансмутирована в определенное время вашего личного цикла, что обусловлено расположением не только солнца и луны, но и планетарных тел — все они оказывают влияние своими искаженными энергиями, причем причина не только в силовых полях, которые они занимают во времени и пространстве, но и в их жизневолнах (тех, кто эволюционирует на их эфирном, ментальном, астральном или физическом планах), осквернивших священный огонь. Мы ощущаем этот поток энергии, исходящий как от небесных тел нашей солнечной системы, так и от тех, что находятся за ее пределами.

Понимание этих циклов и астрологии даст вам конкретное (с указанием местоположения в космосе) знание о том, где произойдет испытание, чтобы вы смогли обратить на него внимание, сумели к нему подготовиться, заранее призвать фиолетовое пламя для поглощения его причины и сердцевины.

За несколько дней до смены месячного цикла вы начинаете готовиться к этому испытанию. Вы его ожидаете. Призывайте фиолетовое пламя и просите о трансмутации причины и сердцевины всех искажений на этой линии часов. Призывайте иерархов этой линии, соответствующих ей Вознесенных Владык и все силы, как известные, так и неизвестные вам, служащие свету в данный момент. А затем вы должны потребовать, чтобы ваше человеческое творение и творение мирское были нейтрализованы. Вы расчищаете путь, что значительно упрощает предстоящее испытание, поскольку вы готовы связать эту энергию, готовы приветствовать Владык Кармы и свое Я Христа, помещающих эту энергию на алтарь вашего сердца для ее трансмутации.

Бессмысленно после окончания матча выбегать на поле и размахивать битой, а потом удивляться, почему же это не принесло результата. На физическом плане такие вещи очевидны. Но мы, тем не менее, тешим себя иллюзией, что на эфирном и духовном планах сможем одолеть циклы неким случайным образом. В действительности же – без научного подхода не обойтись.

Наука астрология

Более глубокое знакомство с астрологией позволит вам ежедневно отслеживать расположение планет. Планеты движутся через знаки зодиака; их особыми вибрациями в сочетании со знаком, в котором они находятся, обусловлены конкретные искаженные энергии, возвращающиеся к вам в виде кармы. Не забывайте и о том, что одновременно вы получаете и позитивную карму света.

Так, находясь в цикле Тельца, вы вправе ожидать получения из своего каузального тела значительных моментумов послушания Закону. Всякий раз, когда вы проявляете Бого-послушание, любовь к Богу, когда соблюдаете заповеди Его, всякий раз, когда так поступает ваше близнецовое пламя, вы созидаете собственный моментум достижений данного цикла. Это и есть гребень волны вашего космического света.

Воспользуйтесь силой позитивных моментумов, чтобы бросить вызов тьме, трансмутировать все искажения и увеличить количество света. Телец – земной знак, а все земные знаки указывают на возможность сделать нечто физическое. Это знак строительства, завершения и организации на физическом плане. Находясь в цикле Тельца, вы обращаетесь к собственному моментуму любви к Богу, который обрели благодаря послушанию, и скользите на гребне волны этого позитивного моментума. Вы используете силу своего позитивного моментума, напора Альфы, чтобы бросить вызов и трансмутировать в обратном потоке Омеги все искажения этой линии и увеличить свет.

Вы всегда должны знать, по меньшей мере, ежедневное местоположение солнца и луны, иначе не сможете удержаться наплаву в водах астрального плана. Это ваш инструмент. Это наука Новой Эпохи. Но всегда помните, что там, где иссякают наши познания в этой науке, на помощь приходят Владыки. Поэтому в конце каждого сделанного вами призыва всегда добавляйте: «Да будет этот призыв приведен в соответствие с волей Бога». И, наконец, после того, как разобрались с этими многообразными циклами энергии и нанесли их на схему, вы осознаете, что Бог уже является владыкой всех возможных циклов, распространяясь во все точки космоса, будь то звезда, солнце, луна или каждая пылинка во вселенной.

Уединившись на внутреннем плане Христосознания, вы можете осознать в себе Присутствие Бога как собственное Великое Центральное Солнце с его совершенным мастерством здесь и сейчас.

Ваше Божественное предназначение

Предсказывать будущее с помощью космических часов - значит предвидеть карму, которая приходит месяц за месяцем, год за годом.

А точны ли эти часы? Поразительно точны! Неотвратимость [циклов] выглядела бы даже пугающе, если бы мы не понимали и не любили Закон, управляющий космосом. Часы настолько точны, что если вам известен час вашего рождения, то каждый месяц в этот час вы сможете наблюдать смену цикла. Удивительна и четкость потока энергетических спиралей космоса. Она подобна чуду человеческого организма, и его клеток, и потока жизни, подобна величию замысла того телесного храма, в котором мы обитаем. Но чудо из чудес – это постижение хода космических часов.

Работая над собой, определяясь во времени и пространстве, пытаясь овладеть своей кармой и своими кармическими циклами, мы вне зависимости от возраста можем с огромной пользой применять знание космических часов, потому что священный огонь и трансмутирующее пламя способны растворить причину и сердцевину всех прошлых искажений Бого-качеств на всех линиях.

Если все в нашей жизни идет строго по часам, и мы обретаем пламя Бого-мастерства, то мы идем по Земле как учителя, как невознесенные члены Великого Белого Братства. Если же мы год за годом проваливаем свои испытания, создаем больше кармы, чем уравновешиваем, и лишь добавляем новые прегрешения против Закона к тем, которые клялись Владыкам Кармы искупить в этой жизни, громоздя в этом воплощении еще одну гору кармы, то когда, наконец, перед нами откроется путь посвящений и мы подчиним ему всю свою жизнь, нам придется увеличить интенсивность призывов к пламени жизни. Мы должны будем наращивать моментум служения делу Великого Белого Братства, если хотим исполнить свой божественный план в нынешнем воплощении.

Это величайшая возможность! Это момент величайшей победы! И Сен-Жермен обещал нам, что если мы будем применять это учение, закон фиолетового пламени и все знания, переданные нам Владыками, то душа сможет вознестись в этой или в следующей жизни при условии выполнения следующих обязательных условий: уравновешивания пятидесяти одного процента всех искажений двенадцати пламен и исполнения божественного плана.

Божественное предназначение ведет нас в сердце Бога. Путь - это спираль любви, а дорожная карта – космические часы, которые отсчитывают циклы этого великого предназначения.

Вечность - часы,

Космические часы, если угодно.

Их циферблат - это циферблат

Вашего могущественного Я ЕСМЬ Присутствия

(наложенный на радужные кольца

вашего каузального тела),

отмеряющий отрезки жизни.

Даже биение сердца — напоминание

о том, что бремя конечно

и что тиканье часов

«Навсегда - никогда! Никогда - навсегда!»

рано или поздно умолкнет.

Ни конец,

Ни начало,

Ни разлуки -

Знаки времени и пространства

Не имеют значения,

Если вы наполняете эти космические

интервалы Вечностью.

Ибо, если вы поступаете так,

То, сбросив оковы

И вырвавшись из плена времени и пространства, Ваша душа, расправив крылья,

Взлетает,

Ибо принадлежит вечности.

И в этой алхимии,

Где время отбивают

Колокола сфер

Вселенского осознания

И ограниченное пространство

Превращается в безграничную благодать,

Душа забирает с собой все то вечное,

что принадлежит ей.

Ибо теперь, когда часы вечности

сделали ее совершенной,

Она сумеет все это вместить.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Предсказание своего будущего

Возможно ли в самом деле предсказать свое будущее? Речь здесь идет не о гороскопе на каждый день, гадалках, хрустальных шарах или «горячей линии» медиумов. И не о встрече с «высоким красавцем».

Скорее речь идет о системе. Это - наука о космосе, о ритме жизни.

Цикличность прослеживается во всем: во вращении электрона, в восходах и закатах солнца, смене времен года, в оборотах галактики, длиной в миллионы лет. Именно регулярность циклов делает жизнь возможной.

Мы можем предсказать, что солнце взойдет завтра утром в определенное время. Весна обязательно приносит с собой новую жизнь после зимней дремоты. Метеорологи могут достаточно точно предсказывать погоду, опираясь на свое представление о циклах жизни атмосферы и океанов. Все это является частью закона природы. Чем больше мы о нем знаем, тем лучше понимаем окружающий нас мир, что дает нам возможность предвидеть вероятный ход событий.

То же самое справедливо и в отношении духовного закона. Великое наставление Гермеса Трисмегиста гласит: все, что окружает нас в этом мире, является отражением миров высших царств; циклы, которые мы наблюдаем, суть отражение цикловв духовных измерениях. Вот ключ к пониманию царств Духа. Нашему физическому телу присущи собственные внутренние циклы. Взаимодействует оно и с циклами окружающего мира. Кроме физического тела у нас есть другие тела, которые тоже подвергаются некоему воздействию на соответствующих им планах. Подобно ученым, проникающим в суть циклов физического тела, исследователи Духа познают принципы работы тонких тел.

Задачи и возможности

Основной фактор, воздействующий на нас, с которым мы сталкиваемся ежедневно, - это закон кармы: «что посеешь, то и пожнешь». Но когда же настает время жатвы? Оно приходит согласно циклам. Циклы возвращения кармы могут быть длиннее или короче, но в любом случае, каждый день к нам возвращается порция как позитивной, так и негативной энергии, высвобожденной нами в прошлом.

Кроме того, мы ежедневно получаем свет от духовных иерархий, который Эль Мория называет «светом дальних миров», вместе с частицами возвращающейся планетарной кармы.

Сложное переплетение этих циклов - как личных, так и планетарных - определяет обстоятельства нашего дня. И чем лучше мы будем понимать циклы личных космических часов и циклы, записанные на небесах, тем яснее увидим будущее.

Схема этих циклов не даст нам подробного описания каждого дня, но покажет перспективы его развития. Многие причины кроются в прошлых жизнях, и мы не помним детали этих событий, а поэтому не знаем точно, в каком виде предстанут перед нами энергии, пришедшие для уравновешивания. Но мы можем увидеть основную матрицу, структуру, тот вид энергии, который проявится в наших жизнях.

Эта наука точна, и, зная свое положение на космических часах, вы можете прогнозировать, какие энергии вам принесет каждый день. Однако знать, что принесет с собой будущее - только начало. Если вы на этом остановитесь, то будет ли польза от прочтения данной книги?

И тогда возникает главный вопрос: сейчас, когда вы знаете, как предсказывать будущее, что вы станете с этим делать?

Начните действовать

Именно об этом в основном и идет речь в книге: не просто о том, как предсказать свое будущее, но о том, какие средства и методы помогут вам максимально использовать каждую возможность. Циклы возвращающейся энергии не должны застать вас врасплох. Вам следует овладеть ими, принимая позитивные циклы и растворяя негативные.

Если, к примеру, вы находитесь в цикле Козерога, то знаете, что вам предстоит иметь дело с возвращением негативных энергий света его иерархии. Поэтому вы сможете сохранять самообладание под давлением осуждения или критики. Не позволяйте себе воспринять их и впасть в самоосуждение, а также отслеживайте собственную склонность критиковать окружающих. Воспринимайте энергии обезличенно и рассматривайте все как возможность поместить негативную энергию в пламя, чтобы, трансмутировав, превратить ее в жизнеутверждающую энергию Бого-силы.

Как вы знаете, линия Козерога является линией двенадцатого часа. Это первая линия часов, знаменующая собой начало нового цикла. Это время новых начинаний, когда вы, используя поступающую энергию Бого-силы, можете инициировать проекты и позитивные моментумы в своей жизни. (К примеру, когда планета находится в цикле Козерога, люди строят планы на предстоящий год). Таким образом, старайтесь извлечь максимум из возможностей каждого цикла.

Напрашивается сравнение с катанием на серфинге. Если в нужный момент вы начнете активно маневрировать, то сможете, набрав скорость, скользить по волне. Миг промедления будет стоить вам гораздо больших усилий - или же вы вовсе упустите волну. Поймайте волну Козерога и воспользуйтесь ею как основой для всего цикла космических часов. Тогда вы будете готовы к переходу на следующие линии.

Выдержит ли ваше новое начинание (или решение, принятое в Новом году) испытание любовью в Водолее? Позволите ли вы страху и сомнениям на линии Рыб увести вас с пути или же используете эту энергию для приобретения большего Бого-мастерства? Каждая линия, в свою очередь, приносит с собой как возможности, так и испытания.

Вы всегда будете готовы, если знаете, что вас ждет на каждой линии. Вы можете максимально использовать возможности света и позитивной энергии, поступающей к вам, и свести к минимуму вероятность неожиданного появления трудностей. В своих призывах просите Владык и иерархии каждой линии предоставить вам их моментум мастерства. Вам совсем необязательно делать все в одиночку, Владыки находятся рядом и готовы помочь. Они восполнят пробелы в ваших достижениях, пока вы готовитесь к самостоятельному служению.

Быть может, величайшая из возможностей космических часов - это использование фиолетового пламени и науки изреченного слова для уравновешивания кармы, приходящей для искупления. Каждое утро, с рассветом вы получаете карму очередного дня, будто бандероль, которую ангелы приносят к вашему порогу. Если рано утром вы успели сделать призывы, прочитать веления фиолетового пламени и «Защиту по космическим часам», то большая часть этого свертка возвращенной кармы будет трансмутирована и не вся она придет к нам в виде болезней, несчастных случаев, конфликтов, проблем или иных форм ее проявления. Намного легче работать с этой энергией прежде, чем она примет физическую форму.

В последнем разделе этой книги вы найдете несколько мантр фиолетового пламени, а также велений Архангелу Михаилу (для защиты вашей жизни и планов на каждый день) и Астрее (оказывающей мощное действие для очищения от негативной энергии и силовых полей тьмы). Если вы захотите больше узнать об этой науке и ее воздействии на вашу жизнь, то лучше всего начать с книги Марка Л. Профета и Элизабет Клэр Профет «Наука изреченного слова».

Свободная воля

Тот факт, что вы можете предсказать свое будущее, вовсе не означает, что существует предопределение. Мы живем во вселенной свободной воли. Каждый день вы встречаетесь с трудностями и возможностями, которые обусловлены тем, как вы по своей свободной воле распоряжались энергиями в прошлом – использовали их во благо или во зло?

И каждый день вы должны совершать выбор в новых жизненных ситуациях.

Ваше настоящее – результат прошлых решений, принятых вами как в этой, так и предыдущих жизнях.

Ваше будущее пока еще не написано.

Пересечение циклов света и тьмы может быть предсказано с предельной точностью. Но окончательный результат зависит от тех решений, которые вы принимаете сегодня и во все оставшиеся дни жизни.

Настоящее – пик возможности.

Это – точка принятия решения.

Именно здесь вы решаете, каким станет ваше будущее, поскольку все зависит в конечном итоге от вас.

В этом и заключается смысл свободной воли.

Наука о космических часах – великий дар и возможность, предоставленная нам жизнью.

Пожалуйста, примите это учение, с любовью переданное каждому Матерью Марией и Элизабет Клэр Профет, и используйте его ежедневно для завоевания своего вознесения в этой жизни.

Искренне Ваша,

Эннис Бут

МАНТРЫ

И МЕДИТАЦИИ

Так говopum Господь,

Святый Израиля и Создатель его:

спрашиваете Меня о будущем

сыновей моих и в деле рук Моих указывайте Мне!

– Исаия

Я ЕСМЬ ФИОЛЕТОВОЕ ПЛАМЯ

Во имя возлюбленного могущественного победоносного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, и моего истинно собственного возлюбленного Святого Я Христа, я призываю возлюбленных Альфу и Омегу в сердце Бога в нашем Великом Центральном Солнце, возлюбленного Сен-Жермена, возлюбленную Порцию, возлюбленного Ланелло, единый Дух Великого Белого Братства и Мать Мира, элементальную жизнь - огонь, воздух, воду и землю!

Расширьте фиолетовое пламя в моем сердце, очистите четыре моих нижних тела, трансмутируйте всю искаженную энергию, которую я когда-либо навязал жизни, излучайте исцеляющий свет милосердия на Землю, элементалов и все человечество и отвечайте на этот мой призыв бесконечно, ныне и вовеки:

Я ЕСМЬ фиолетовый пламень

В действии ныне во мне!

Я ЕСМЬ фиолетовый пламень-

Свет, поклон мой тебе!

Я ЕСМЬ фиолетовый пламень

В могучей космической силе!

Я ЕСМЬ Божественный свет,

Вечно сияющий в мире!

Я ЕСМЬ фиолетовый пламень,

Как солнце всюду пылаю!

Я ЕСМЬ Сила Бога святая,

Свободой всех наделяю!

И в полной вере я осознанно принимаю это явленным, явленным, явленным (Зх) здесь и сейчас в полную силу, длящимся вечно, всемогуще действенным, постоянно расширяющимся и охватывающим мир до того часа, когда все вознесутся в Свет и станут свободными!

Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ!

ФИОЛЕТОВОЕ ПЛАМЯ ИЗ СЕРДЦА БОГА

Во имя возлюбленного могущественного победоносного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, моего истинно собственного возлюбленного Святого Я Христа, возлюбленного Ланелло, единого Духа Великого Белого Братства и Матери Мира, элементальной жизни – огня, воздуха, воды и земли – я велю:

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)*

Милость свою чрез меня излей! (Зх)

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)

Лучом прощения зло обрати! (Зх)

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)

Во всех делах укрепляясь, пылай (Зх)

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)

Властвуй вовеки, милосердное пламя! (Зх)

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)

Очисти Землю по приказу Христа (Зх)

Фиолетовое пламя из сердца Бога, (Зх)

Я требую ныне освобождающей силы! (Зх)

Власть вам ныне отдам,

Поклон мой светлым лучам,

Я ЕСМЬ ваш свет прекрасный,

Фиолетовое пламя ясное.

Благодарю за эти лучи,

Свыше посланы мне они.

Лейтесь и наполняйте меня,

И вами навеки стану я!

И в полной вере я осознанно принимаю это явленным, явленным, явленным (Зх) здесь и сейчас в полную силу, длящимся вечно, всемогуще действенным, постоянно расширяющимся и охватывающим мир до того часа, когда все вознесутся в Свет и станут свободными!

Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ! Возлюбленный Я ЕСМЬ!

ГОСПОДЬ МИХАИЛ

Во имя возлюбленного могущественного победоносного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, моего истинно собственного возлюбленного Святого Я Христа, Святых Я Христа всего человечества, возлюбленного Архангела Михаила, возлюбленного Ланелло, единого Духа Великого Белого Братства и Матери Мира, элементальной жизни – огня, воздуха, воды и земли – я велю:

1. Михаил, Михаил,

На зов мой приди,

Мечом синепламенным

Освободи!

Рефрен: Направь Божью мощь и защиту

Сегодня в мир мой,

Знамя веры твоей

Разверни надо мной!

Пронзи синей молнией

Душу мою, –

Лучистым и цельным

Теперь я стою!

2. Михаил, Михаил!

Тебя люблю я;

Всей верой твоей

Наполни меня.

3. Михаил, Михаил!

Легионы синие!

Верным и истинным

Храни меня ныне.

Кода: Я ЕСМЬ синим пламенем

Заряжен, освящен,

Я ЕСМЬ в Михаила

Латы синие облачен! (Зх)

И в полной вере...

ВЕЛЕНИЕ ВОЗЛЮБЛЕННОЙ

МОГУЩЕСТВЕННОЙ АСТРЕЕ

Звездная Мать

Во имя возлюбленного могущественного победоносного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, могущественного Я ЕСМЬ Присутствия и Святых Я Христа Хранителей Пламени, светоносцев всего мира и всех, кто должен вознестись в этой жизни, и посредством магнитной мощи священного огня, заключенного в трехлепестковом пламени, что пылает в моем сердце, я призываю возлюбленную могущественную Астрею и Чистоту, Архангела Гавриила и Надежду, возлюбленного Сераписа Бея и Божьих серафимов и херувимов, возлюбленного Ланелло, единый Дух Великого Белого Братства и Мать Мира, элементальную жизнь - огонь, воздух, воду и землю! Сомкните свои космические круги и мечи синего пламени внутри, посреди и вокруг моих четырех нижних тел, электронного пояса, сердечной чакры и всех моих чакр, всего моего сознания, существа и мира:

[назовите другие негативные состояния или качества конкретных линий космических часов]

Отдели и освободи меня (Зх) от всего, что меньше Божьего совершенства и моего собственного исполненного божественного плана.

1. О Могучая Астрея, Богиня Чистоты,

Явись сейчас и всем покажи,

Как Божья воля светит сквозь твои

Круг и меч ярчайшей синевы.

Первый рефрен: На мой призыв скорее приди,

Мощный круг вокруг нас сомкни.

Круг и меч ярчайшей синевы,

Ныне пылай, возвышай, свети!

2. Ложных образов бремя спадет

С душ восходящих, идущих вперед, –

В твои объятья великой любви.

Свет милосердия в них пробуди.

3. Круг и меч Астреи пылают,

Сияньем мое существо очищают,

Гонят прочь все сомненья и страх,

Веру и волю утверждая в веках.

Второй рефрен: На мой призыв скорее приди,

Мощный круг вокруг нас сомкни.

Круг и меч ярчайшей синевы,

Возвысь молодежь и в ней гори!

Третий рефрен: На мой призыв скорее приди,

Мощный круг вокруг нас сомкни.

Крут и меч ярчайшей синевы,

Возвысь человечество, в нем свети!

И в полной вере...

Я ЕСМЬ СВЕТ СЕРДЦА

Сен-жермен

Я ЕСМЬ свет сердца,

Сияющий во тьме существа

И превращающий все

В золотую сокровищницу

Разума Христа.

Я ЕСМЬ излучающий любовь в мир,

Чтоб стереть все ошибки

И сломать все преграды.

Я ЕСМЬ мощь беспредельной любви,

Умножающейся,

Чтобы стать победной,

Миром бесконечным.

МАНТРА СЕН-ЖЕРМЕНА ДЛЯ ЭПОХИ ВОДОЛЕЯ

Я ЕСМЬ существо фиолетового пламени,

Я ЕСМЬ Чистота, Богом желаемая.

ДЖВАЛ КУЛ, ПРИДИ!

Медитация сердца на двенадцать солнечных иерархий

Тибетский Владыка

Во имя возлюбленного могущественного победоносного Присутствия Бога, Я ЕСМЬ во мне, моего истинно собственного возлюбленного Святого Я Христа, Святых Я Христа всего человечества, возлюбленного Джвал Кула, возлюбленного Ланелло, единого Духа Великого Белого Братства и Матери Мира, элементальной жизни – огня, воздуха, воды и земли – я велю:

Джвал Кул, приди!

В центре Единого укрепи

Ныне лучистое солнце любви,

Трехлепестковое пламя-магнит,

Ауру Бога распространи!

Джвал Кул, приди!

Сердце наполни, родник тройной;

Пусть ныне поведает ангел Твой

Имя Бога: Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ.

Джвал Кул, приди!

Пламя белое, пламя трехцветное,

Света звезду опечатай победную;

Имени Бога вновь клятвы даю:

Приди, Христос, власть приемлю твою!

Джвал Кул, приди!

Солнца пламя распространи;

Альфа-Омега, нас едини,

Опечатай энергии мои во Христе,

Возвысь энергии мои в Свет!

Джвал Кул, приди!

Свое сознание с моим сонастрой,

Сделай свободным, единым с тобой!

Сердце и руку вверяю навечно,

В Разуме Бога Я ЕСМЬ бесконечен!

Джвал Кул, приди!

Действие Целого воспламеняй,

Светом Победы меня наполняй;

К Пламенному возврати меня ныне,

Я ЕСМЬ рожденный от Сына Единого!

Кода: Я ЕСМЬ Бого-сила, Я ЕСМЬ Бого-любовь,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ.

Я ЕСМЬ Бого-мастерство и Бого-контроль;

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ –

ОМ [нараспев]

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ –

ОМ [нараспев]

Я ЕСМЬ Бого-послушание,

Закону Твоему присягаю ныне,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ,

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ.

Бого-мудрости пламя Я ЕСМЬ!

Бого-мудрости пламя Я ЕСМЬ!

Бого-мудрости пламя Я ЕСМЬ!

ОМ - Бого-гар-мо-ния [нараспев]

ОМ - Бого-гар-мо-ния [нараспев]

ОМ - Бого-гар-мо-ния [нараспев]

Бого-благодарность, Бого-благодарность,

Бого-благодарность!

Я ЕСМЬ Бого-справедливость, явленная всем!

Я ЕСМЬ Бого-справедливость, явленная всем!

Я ЕСМЬ Бого-справедливость, явленная всем!

Бого-ре-аль-ность! [нараспев]

Я ЕСМЬ Бого-видение, одержана Бого-победа!

Я ЕСМЬ Бого-видение, одержана Бого-победа!

Я ЕСМЬ Бого-видение, одержана Бого-победа!

И в полной вере...

Примечания

ВСТУПЛЕНИЕ

1. Уильям Шекспир, «Юлий Цезарь», ПСС в восьми томах. Издательство «Искусство», 1959 г., т. 5, акт IV, сцена 3.

2. Иов 7:17-18.

ГЛАВА 1

Закон циклов

Эпиграф: Бытие 8:22.

1. Иоан. 1:1,3.

ГЛАВА 2

Психология бытия

Эпиграф: надпись на стене святилища Аполлона в Дельфах, Греция, 6 век до н. э.

1. Иоан. 14:18,26.

2. Meister Eckhart: Sermons and Treatises, trans, and ed. M. O'C. Walshe (Logmead, Shaftesbury, Dorset: Element Books, 1987), 3:107.

3. Матф. 6:6.

ГЛАВА 3

Ваши личные космические часы

Эпиграф: Еккл. 3:1, 2.

1. Согласно эзотерической традиции души, проходящие эволюцию на Земле, делятся на семь основных групп. Первые три коренных расы жили на Земле в чистоте и невинности на протяжении трех золотых веков, предшествовавших падению Адама и Евы.

Послушание космическому закону и полное отождествление с Реальным Я позволило этим трем коренным расам обрести бессмертную свободу и совершить вознесение. Во время воплощения четвертой коренной расы на континенте Лемурия произошло аллегорическое Падение под влиянием падших ангелов, известных как Змии. Четвертая, пятая и шестая коренные расы воплощаются на Земле по сей день. См. Mark L. Prophet and Elizabeth Clare Prophet, «The Path of the Higher Self», ch. 3.

2. Евр. 12:29.

3. Марк Л. Профет и Элизабет Клэр Профет, «Сен-Жермен. Курс алхимии», М., «Леди Кристина», 2004, стр. 83–84.

4. Иоан. 4:24.

5. Иоан. 1:14.

ГЛАВА 4

Иерархия

1. Исх. 33:20.

2. Откр. 1:8; 21:6; 22:13.

3. Быт. 1:3.

4. Иов. 38:7.

5. Иоан. 1:14.

6. Иоан. 5:30; 14:10; 5:17.

7. Матф. 13:24-30, 36-43.

8. Henry Wadsworth Longfellow, «The Builders», stanza 5. (Генри Уод-створт Лонгфелло, «Строители», строфа 5.)

9. Эль Мория, «Чела и Путь», М., Центр «Хранители Пламени», 1998, стр. 66.

10. J. R. R. Tolkein, «The Two Towers» (Boston: Houghton Mifflin, 1999), ch.4.

11. Voltaire, «Oeuvres». Lettre cxviii., ed. Beuchot, lviii., p. 360, quoted in Isabel Cooper-Oakley, «The Count of Saint Germain» (Blauvelt, N.Y.: Rudolf SteinerPublications, 1970), p. 96.

12. Более полную информацию о воплощениях Сен-Жермена и других Владык вы можете найти в книге Mark L. Prophet and Elizabeth Clare Prophet, «The Masters and Their Retreats», 2003.

13. Oliver St. John Fogarty, «I Follow Saint Patrick» (London: Rich & Cowan, 1938), p. 298.

14. Откр. 1:4.

15. Иак. 1:8.

16. Матф. 6:22. Цитата дается с изменениями согласно английскому варианту Библии короля Якова.

17. Иоан, 3:30.

18. Матф. 11:11-14; 17:12-13.

19. Матф. 25:40.

20. Матф. 10:41.

21. «Жемчужины Мудрости» – еженедельные письма с наставлениями, продиктованными Вознесенными Владыками Посланникам Марку Л. Профету и Элизабет Клэр Профет. Они предназначены для учеников Вознесенных Владык по всему миру. Саммит-Лайтхауз публикует «Жемчужины Мудрости» с 1958 года. В них вы найдете как фундаментальные учения, детально освещающие положения космического Закона, так и примеры практического применения духовных истин для решения личных и планетарных проблем.

Помимо публикации «Жемчужин Мудрости» Саммит Лайтхауз обеспечивает членов Братства Хранителей Пламени «Уроками Хранителей Пламени». Это Братство находится под покровительством Вознесенного Владыки Сен-Жермена. Уроки, которые получают члены Братства, должны дать индивидуумам, имеющим традиционные религиозные представления или же не имеющим никаких, начальные знания о стезе самоовладения. Члены Братства получают «Уроки Хранителей Пламени» ежемесячно.

22. 1 Иоан. 2:18.

23. Иак. 3:11.

24. Матф. 7:15,20.

25. 1 Иаон. 4:1.

26. Быт. 28:12.

27. Матф. 11:12.

ГЛАВА 5

Создание карты циклов для вас и вашей семьи

Эпиграф: Халиль Джебран, «Пророк», «Прощание».

1. Итальянский педагог Мария Монтессори (1870-1952) была вдохновлена Матерью Марией на создание системы, носящей ныне имя автора. Эта система подразумевает создание уникальной образовательной среды, которая дает ребенку возможность самому выбирать объект изучения, следовать указаниям внутреннего

учителя. Класс Монтессори, в котором свобода сочетается с порядком, - пример истинной педагогики эпохи Водолея.

2. Путь, пройденный Иисусом за «утерянные годы», о которых ничего не сказано в Библии, очень важен для подростков. Манускрипты, найденные на Востоке, свидетельствуют о том, что в эти годы он путешествовал по Индии и Гималаям, приобщаясь к великой мудрости Востока и изучая тайные доктрины. «Годы, соответствующие «утерянным годам» жизни Иисуса, особенно пагубно сказываются на молодом поколении, так как ему не на кого равняться во временном промежутке между двенадцатью и двадцатью девятью... В эти важнейшие годы, с двенадцати до восемнадцати, когда на молодежь обрушиваются все жизненные тяготы и искушения, они не видят того, кто стал Учителем и готов теперь указать им путь». [El Morya, «A Mighty Release of Heart», «Pearls of Wisdom», vol. 25, no. 70.] Более подробную информацию об этих годах жизни Иисуса вы можете найти в книге Элизабет Клэр Профет, «Утерянные годы Иисуса», М., «Восьмой Луч», 1999.

3. Более полную информацию о проблеме самоубийства, а также духовные инструменты, которые помогут справиться с ней, ищите в книге «Wanting to Live: Overcoming the Seduction of Suicide», by Dr. Neroli Duffy and Marilyn Barrick, Ph.D., основанной на учениях Элизабет Клэр Профет.

4. Лук. 2:49.

5. См. главу 5, ссылку 2.

6. Саммит Юниверсити был основан Марком и Элизабет Профет в 1971 году с целью предоставления ученикам Востока и Запада новых откровений Христа и Будды, а также учений о самоовладении и самореализации через Я ЕСМЬ Присутствие и соответствующих техник.

ГЛАВА 6

Напор Альфы и обратный поток Омеги

Эпиграф: Откр. 1:8.

1. 2 Петр. 3:8.

2. Пс. 120:8.

3. Иезек. 1:16.

РИТУАЛ АТОМА

1. Исаи. 65:24.

ГЛАВА 7

Десятилетия жизни

Эпиграф: Oliver Wendell Holmes, Sr., «The Chambered Nautilus».

Зд. «nautilus» - лат. название одной из форм головоногих моллюсков.

1. Прит. 22:6.

ГЛАВА 8

Кармическая пыль

Эпиграф: Матф. 24:22.

1. Еккл. 3:2.

2. Матф. 6:34.

3. Матф. 24:22.

4. Иоан. 7:24.

5. 1 Кор. 15:55.

6. Jesus Christ, «The Final Judgment of Satan», «Pearls of Wisdom», vol. 25, no. 16, April 18, 1982.

7. См. глава 4, сноска 21.

8. Исаи. 28:10, 13.

9. 2 Тим. 2:15.

ГЛАВА 9

Космическая ответственность

1. «The Dhammapada» (New York: Farrar, Straus & Giroux, 1967), p. 39.

2. Гал. 6:7.

3. 2 Кор. 6:17.

4. Гал. 5:7.

5. 1 Кор. 15:41.

6. Владычица Лето (Leto, «Becoming the Christos: The Path of Science», April 15, 1976): «Я рассчитываю, что у вас, чела Владык, появится научный подход к применению Закона и вы станете менее суеверны. Учения Владык не содержат в себе суеверий, вы же полны религиозных предрассудков, будто живете в первобытное время. Посему начнем применять каждый закон, дарованный нам, в полном самообладании, с верой в Слово, в бесстрашии и согласии. Давайте применять его с научной уверенностью в том, что закон точен в случае его правильного использования, что зов заставляет ответить, как только достигает уровня Бого-пламени. Перестанем читать веления, не понимая их значения, но как ученые, со всей концентрацией, в единстве давайте читать их, используя Богом

данные способности для раскрытия более глубоких даров, ожидающих своего появления. Используем же знание о циклах космических часов с усердием и дисциплиной. Оно одно способно помочь вам проявлять все большее количество граней науки Христобытия. Если вы продемонстрируете такой уровень применения закона, то мы передадим новую порцию передовых учений для посвящения вас в науку».

7. Иак. 1:17.

8. 1 Кор. 15:52-54.

9. Иоан. 2:1-11.

10. Матф. 5:48.

11. Wilson Bryan Key, «Subliminal Seduction: Ad Media's Manipulation of a Not So Innocent America» (New York: Times Mirror, New American Library, 1974), p. 16.

12. Рим. 7:19.

13. Педагогическая психология.

14. Фил. 2:5.

15. Откр. 21:6; 22:13.

16. Откр. 1:8, 11.

17. Исх. 3:2.

18. Исх. 3:13-15.

19. Матф. 6:19-20.

20. Матф. 6:21.

21. 1 Кор. 15:40.

22. 1 Кор. 15:41.

23. Лук. 24:50-51.

24. Ав. 1:13.

25. Иоан. 14:12.

26. Иоан. 20:17.

27. Иезек. 20:47.

28. Иоан. 8:58.

29. Лао-цзы. «Дао дэ Дзин», пер. Н. и Т. Доброхотовых, Дубна: «Свен-та», 1994 г.

30. Лук. 24:32.

31. Быт. 3:4.

32. 1 Цар. 15:23, 26.

33. Там же.

34. Деян. 10:42.

35. Быт. 2:9, 17.

36. Key, «Subliminal Seduction», p. 1.

37. Матф. 7:1

38. Рим. 7:23; James 4:1.

39. Иоан. 21:22.

40. Откр. 12:3; Быт. 3:1.

41. Откр. 12.

42. Быт. 3:3, 4. Цитата дается с изменениями согласно английскому варианту Библии короля Якова.

43. Иез. 18:4, 20.

44. Откр. 20:12, 13.

45. Деян. 2:3.

46. Деян. 2:1, 2.

47. Деян. 9:5; 26:14.

48. Иоан. 14:16.

49. Девять даров Святого Духа: 1) слово мудрости, 2) слово знания 3) вера, 4) исцеление, 5) чудотворение, 6) пророчество, 7) различение духов, 8) иные языки, 9) толкование языков (1 Кор. 12:1, 4-11).

50. Рим. 8:17.

51. Иоан. 16:23.

52. Исаи.. 1:18.

53. Иоан. 11:25.

54. Иоан. 14:16, 18.

55. Фил. 4:13.

56. Матф. 12:37.

57. Матф. 19:26.

58. Иоан. 10:9.

59. Быт. 1:27,28.

ГЛАВА 10

Психология целостности

Эпиграф: Евр. 7:1, 3.

1. Дополнительную информацию о 12 апостолах и занимаемых ими постах в 12 солнечных иерархиях см. Mark L. Prophet and Elizabeth Clare Prophet, «The Path of Brotherhood», pages 151-74.

2. Clara Louise Kieninger, «Ich Dien», ed. and comp. Elizabeth Clare Prophet (The Summit Lighthouse, 1975).

3. Откр. 1:1; 22:18-19.

4. См. Откр. 11-20.

5. Откр. 11:3, 5.

6. Откр. 1:16.

7. Откр. 12:11; John the Beloved, «The Foundation of the New Jerusalem», «Pearls of Wisdom», vol. 19, no. 37, September 12, 1976.

8. Исай. 14:12.

9. Иоан. 6:53.

10. Иоан. 6:66. 11. 1 Кор. 12:8-10.

12. Матф. 28:18.

13. Ключевые знания о том, как бороться с ложной иерархией и ее лжеучениями, можно получить из следующих источников: «An Expose of False Teachings», «Pearls of Wisdom», vol. 19, nos. 1-15, January 4-April 11, 1976, by Kuthumi and the Brothers of the Golden Robe, and in «Mark L. Prophet and Elizabeth Clare Prophet on Strategies of Light and Darkness», by the Staff of Summit University.

14. Порция, 17 апреля 1976 г.

15. St. John of the Cross, «The Collected Works of St. John of the Cross», (Washington, D.C.: ICS Publications, 1973), p. 347.

16. Марк. 15:34.

17. Матф. 14:25-31.

18. Евр. 7:3.

19. Быт. 2:9, 3:22, 24; Прит. 3:18, 11:30, 13:12, 15:4; Откр. 22:2, 14.

20. Откр. 22:2.

21. Откр. 22:1.

22. Откр. 22:2.

23. Матф. 12:48-50.

ГЛАВА 11

Разделение пути

Эта диктовка Владычицы Лето была дана 22 июня 1986 г. в Камелоте, округ Лос-Анджелес, Калифорния.

ГЛАВА 12

Время — определяющий фактор

Эпиграф: Уильям Шекспир, «Юлий Цезарь», ПСС в восьми томах. Издательсгво «Искусство», 1959, т. 5, акт IV, сцена 3.

МАНТРЫ И МЕДИТАЦИИ

Эпиграф: Исаи. 45:11. Цитата дается с изменениями согласно английскому варианту Библии короля Якова.

ГЛОССАРИЙ

Слова, выделенные курсивом, можно найти в Глоссарии.

Аватар. Воплощение Слова. Аватар какой-либо эпохи – это Христос, воплощение Сына Божьего. Ману могут назначить множество Христосуществ - тех, которые облечены необычайным Светом, – для выхода в качестве мировых учителей и проводников [человечества]. Христосущества демонстрируют в каждую данную эпоху закон Логоса, ступенчато понижаемый посредством Ману и аватаров, пока он не станет плотью посредством их собственных слов и дел, дабы окончательно победить, исполнившись во всех душах света, посланных для покорения времени и пространства в эту эпоху.

Адепт. Истинный адепт является посвященным Великого Белого Братства, имеющим высокий уровень достижений, особенно в управлении Материей, физическими силами, природными духами и телесными функциями; алхимик, проходящий высшие посвящения священным огнем на стене вознесения.

Акаши, хроники. Все, что когда-либо происходило в физической вселенной, записано в эфирной субстанции и измерениях, известных как акаша. Эти записи могут быть прочитаны адептами или теми, чьи душевные (психические) способности развиты.

Алхимическая свадьба. Постоянное единение души со Святым Я Христа в подготовке к непрестанному слиянию с Я ЕСМЬ Присутствием в ритуале вознесения. См. также Душа; Тайная обитель сердца.

Альфа и Омега. Божественная Целостность Бога Отца-Матери, утвержденная в «Откровении» Господом Христом как «начало и конец» (Откр. 1:8, 11; 21:6; 22:13.). Вознесенные близнецовые пламена Космического Христосознания, поддерживающие равновесие мужской и женской полярности Божественного Начала в Великом Центральном Солнце космоса. Таким образом, через Вселенского Христа, Слово Воплощенное Отец есть начало, а Мать — исполнение циклов Божьего сознания, выраженного во всем духовно-материальном творении. См. тж. Мать.

Ангел. Божественный дух, глашатай или вестник Бога, несущий Слово Божие Его детям. Духи-служители, посланные заботиться о наследниках Христа, - утешать, укреплять, ограждать, вести, давать силу, обучать, советовать и предостерегать. Падшие ангелы, также именуемые темными, — это те, кто последовал за Люцифером во время Великого Мятежа и чье сознание таким образом «пало» на нижние уровни вибрации. Они были «низ-вержены на землю» Архангелом Михаилом (Откр. 12:9), вынужденные кармой своего непослушания Богу и Его Христу, своего богохульства против детей Его принять на себя плотные физические тела и эволюционировать посредством их. Они ходят вокруг, сея среди людей и народов семена смятения и непокорства.

Антахкарана. Сплетение жизни. Сеть света, охватывающая Дух и Материю, которая присоединяет и делает чувствительными все части творения друг к другу и к сердцу Бога.

Архангел. Высочайший ранг в чине ангельском. Каждый из семи лучей имеет руководящего Архангела, который вместе со своим божественным дополнением – Археей воплощает Бого-сознание луча и руководит отрядами ангелов, служащих под их началом на этом луче. Архангелы и Археи лучей и расположение их Священнообителей следующие:

Первый луч, голубой; Архангел Михаил и Вера; Банфф, вблизи озера Луиза в Канаде.

Второй луч, желтый; Архангел Иофиил и Кристина; к югу отВеликой китайской стены вблизи Ланьчжоу, север центрального Китая.

Третий луч, нежно-розовый, темно-розовый и рубиновый; Архангел Шамуил и Любовь; Сент-Луис, Миссури, США. Четвертый луч, перламутрово-белый; Архангел Гавриил и Надежда; между Сакраменто и горой Шаста в Калифорнии, США.

Пятый луч, зеленый; Архангел Рафаил и Мария; Фатима, Португалия.

Шестой луч, пурпурно-золотой; Архангел Уриил и Аврора; горы Татры, к югу от Кракова, Польша.

Седьмой луч, фиолетовый и пурпурный; Архангел Цадкиил и Святая Аметиста, Куба.

Архея. (археи – мнж.ч.) Божественное дополнение и близнецовое пламя архангела.

Астральный план. Частота времени и пространства за пределами физического плана, ниже ментального плана, соответствующая эмоциональному телу человека и коллективно-бессознательному расы; хранилище мысленно-чувственных клише человечества, сознательных и бессознательных. Так как астральный план был загрязнен нечистыми человеческими мыслями и чувствами, термин «астральный» часто используется в негативном контексте для обозначения того, что считается нечистым или психическим.

Астрея. Элохим, женская полярность, служащая на четвертом луче для освобождения душ с астрального плана и от проекций темных сил. См. также Элохим; Семь лучей.

Атман. Божественная искра, расположенная внутри, тождественная Брахману, наивысшая сущность вселенной, также как и человека.

АУМ. См. ОМ.

Бессмертное солнечное тело. См. Цельнотканое одеяние.

Близнецовые пламена. Мужская и женская сопряженные части души, задуманные (зачатые) в одном бело-огненном теле, огненном овоиде Я ЕСМЬ Присутствия.

Бог Отец-Мать. См. Альфа и Омега

Бодхисаттва. Санскритский термин, означающий буквально «существо бодхи» (или просветленности), существо, которому суждено просветление, или тот, чья энергия и силы направлены к просветлению. Тот, кому суждено стать Буддой, но кто отказался от блаженства нирваны, дав обет спасти всех детей Бога на Земле. Бодхисаттвой может являться как Вознесенный, так и невознесенный Владыка.

Божественная Монада. См. Схема вашего Божественного Я; Я ЕСМЬ Присутствие.

Братство Хранителей Пламени. Основано в 1961 году Сен-Жерменом и является организацией Вознесенных Владык и их чела, дающих клятву хранить пламя жизни на Земле и поддерживать деятельность Великого Белого Братства по учреждению Общины и Школы таинств и по распространению Учений. Хранители Пламени получают поэтапные уроки космического закона, продиктованные Вознесенными Владыками своим Посланникам Марку и Элизабет Профет.

Брахман. Конечная Реальность; Абсолют.

Будда. (От санскр. «budh» - «будить, пробуждать, знать, воспринимать»). Будда значит «просветленный». Термин обозначает должность в духовной иерархии миров, которая достигается прохождением определенных инициаций священного огня, включающих посвящения семи лучей Святого Духа и пяти тайных лучей, поднятие женского луча (священного огня Кундали-ни) и «овладение семью по семи, умноженными десятикратно». Гаутама достиг просветленности Будды двадцать пять веков назад; стезя, по которой он проследовал через множество предшествующих воплощений, завершилась его сорокадевятидневной медитацией под деревом Бодхи, и он стал зваться Гаутамой Буддой. Он занимает пост Господа Мира, поддерживая своим каузальным телом и трехлепестковым пламенем божественную искру и сознание в земных эволюциях, приближающихся к стезе личного Христобытия. Его аура любви-мудрости, одухотворяющая планету, исходит из егонесравненной преданности Божественной Матери. Он является иерархом Шамбалы, изначальной Священнообители Саната Кумары, находящейся ныне на эфирном плане над пустыней Гоби.

Господь Майтрейя, Космический Христос, также прошедший посвящения Будды. Он является долгожданным Грядущим Буддой, вышедшим, дабы обучать всех тех, кто отклонился от пути Великого Гуру Саната Кумары, чьими наследниками по прямой линии являются как он, так и Гаутама. В истории планеты существовало множество Будд, которые служили эволюциям человечества, проходя разные ступени и стадии стези Бодхисаттвы. На Востоке Иисуса называли Будда Исса, он является Мировым Спасителем посредством любви-мудрости Божественного Начала.

Веление. Динамическая форма изреченной молитвы, используемая учениками Вознесенных Владык, чтобы направлять Божий свет в свои личные жизни и в происходящее в мире. Веление может быть кратким или длинным и обычно отмечается некими формальными вступлением и заключением. Это есть авторитетное Слово Божье, изреченное в человеке именем Я ЕСМЬ Присутствия и Христа живого, чтобы произвести конструктивные изменения на Земле посредством воли Бога. Оно есть «Указывайте мне» Исайи (45:11), подлинный приказ Свету, который как «Да будет Свет, и был Свет» (Быт. 1:3) дается по праву первородства сыновьями и дочерями Бога. В «Книге Иова» записано: «Велишь нечто [в русск. Библии: «Положишь намерение»], и оно состоится у тебя; и над путями твоими будет сиять свет» (Иов. 22:28).

Великое Белое Братство. Духовный орден западных святых и восточных адептов, воссоединившихся с Духом Бога живого и составляющих воинства небесные. Они превзошли циклы кармы и перерождения и вознеслись (ускорились) в ту высшую реальность, которая является вечным жилищем души. Вознесенные Владыки Великого Белого Братства, объединившиеся ради высших целей братства человеческого под ОтцовствомБожьим, рождались каждой культурой и религией во все эпохи, чтобы вдохновлять творческие достижения в образовании, науках и искусствах, Бого-правительстве и изобильной жизни посредством развития экономики. Слово «белое» относится не к расе, а к ауре (ореолу) белого света, окружающего их форму. Братство также включает в свои ряды некоторое число невознесенных чела Вознесенных Владык.

Великий Центр. См. Центральное Солнце.

Великое Центральное Солнце. См. Центральное Солнце.

Ветхий Днями. См. Санат Кумара.

Владыки Кармы. Вознесенные существа, составляющие Кармическое Правление. Их имена и лучи, которые они представляют в Правлении, следующие: первый луч – Великий Божественный Направитель; второй луч – Богиня Свободы; третий луч - Вознесенная Владычица Нада; четвертый луч – Элохим Циклопей; пятый луч – Афина Паллада, Богиня Истины; шестой луч – Порция, Богиня Справедливости; седьмой луч — Гуань Инь, Богиня Милосердия. Будда Вайрочана также занимает пост в Кармическом Правлении.

Владыки Кармы отправляют правосудие в этой системе миров, определяя карму, даруя милости и назначая воздаяние от имени и на благо каждого жизнепотока. Все души должны предстать перед Кармическим Правлением как до, так и после каждого воплощения на Земле, принимая свое назначение и кармическую долю на каждое последующее воплощение и обозревая по его завершении результат. Через Хранителей Свитков и ангелов-летописцев Владыки Кармы имеют доступ к полным записям воплощений каждого жизнепотока на Земле. Они решают, кто воплотится, а также когда и где. Они посылают души в семьи и общества, отмеряя груз кармы, который должен быть уравновешен как «йота и черта» закона. Кармическое Правление, действующее в согласии с индивидуальным Я ЕСМЬ Присутствием и Я Христа, определяет, когда душа заслуживает право стать свободной от колеса кармы и круга перерождений.

Дважды в год, во время зимнего и летнего солнцестояния, Владыки Кармы встречаются в Священнообители Ройял Тетон для обзора прошений от невознесенного человечества и дарования диспенсаций, дабы оказать ему содействие.

Вознесение. Ритуал, при котором душа воссоединяется с Духом Бога живого, Я ЕСМЬ Присутствием. Вознесение - это кульминация Богопобедного пребывания души во времени и пространстве. Это процесс, посредством которого душа, уравновесив свою карму и исполнив божественный план, соединяется вначале с Христосознанием, а затем с живым Присутствием Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. Сразу после вознесения душа - тленный аспект бытия - становится вечной, неизменным атомом Тела Божьего. См. также Алхимическая свадьба.

Вознесенный Владыка. Тот, кто через Христа и облачение тем разумом, который был во Христе Иисусе (Фил. 2:5.), овладел временем и пространством и в этом процессе обрел власть над своим «я» в четырех нижних телах и четырех квадрантах Материи, в чакрах и уравновешенном трехлепестковом пламени. Вознесенный Владыка также трансмутировал по меньшей мере 51 процент своей кармы, исполнил свой Божественный план и принял посвящения рубинового луча в ритуале вознесения— ускорения в Присутствие Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ (Я ЕСМЬ Присутствие) посредством священного огня. Вознесенный Владыка обитает на планах Духа, в Царствии Божьем (Божьем сознании) и может обучать невознесенные души в одном из эфирных храмов или в городах на эфирном плане (в Царствии небесном).

Всевидящее Око Бога. См. Циклопей.

Вселенский Христос. Посредник между планами Духа и Материи; олицетворенный Я Христа, он является посредником между Духом Бога и душой человека. Вселенский Христос поддерживает соединительный узел (потока, описывающего восьмерку) сознания, через который энергии Отца (Духа) переходят к Его детям для кристаллизации (Христореализации) Богопламени усилиями их душ в космическом чреве (матрице) Матери (Материи).

Высшее ментальное тело. См. Схема вашего Божественного Я.

Высшее Я. Я ЕСМЬ Присутствие; Я Христа; возвышенный аспект самобытия. Используется в противоположность термину «низшее я», или «меньшее я», который указывает на душу, вышедшую из Божественного Целого и способную избрать по свободной воле возвращение обратно через осуществление единства «я» в Боге. Высшее сознание.

Господь Мира. Должность Господа Мира, который в «Книге Откровения» (11:4) назван Богом Земли, занимает Гаутама Будда, пришедший недавно на смену Санату Кумаре, занимавшему этот пост десятки тысяч лет. Это самая высокая должность в духовной Иерархии планеты, но Господь Гаутама — воистину самый смиренный среди Вознесенных Владык. На внутренних уровнях он поддерживает трехлепестковое пламя- божественную искру ради тех жизнепотоке в, которые утеряли прямую связь со своим Я ЕСМЬ Присутствием и создали так много негативной кармы, что стали неспособны привлекать достаточное количество света из Божественного Начала для поддержания физического воплощения своей души на Земле. Через филигранную нить света, соединяющую его сердце с сердцами всех детей Божьих, Господь Гаутама питает трепетное пламя жизни, которое должно пылать на алтаре каждого сердца во всевозрастающем величии любви, мудрости и силы, поддерживаемое Христосознанием людей.

Гуру. (санскр.) Личный религиозный учитель и духовный наставник, обладающий высокими достижениями. Гуру может быть вознесенным или невознесенным.

Двенадцать иерархий солнца. Двенадцать мандал космических существ одушевляющих двенадцать граней Божьего сознания. Каждая мандала удерживает образец определенной частоты для всего космоса. Их названия совпадают со знаками Зодиака, так как они фокусируют энергии через эти созвездия. Их также называют двенадцать солнечных иерархий.

Диктовка. Послание Вознесенного Владыки, Архангела или другого высоко духовного существа, высвобожденное силойСвятого Духа через Посланника Великого Белого Братства.

Душа. Бог есть Дух, а душа - живой потенциал Бога. Потребовав свободной воли и отделившись от Бога, душа снизила свой потенциал до потенциала плоти. Посеянной в уничижении душе суждено взойти во славе к совершенству того Бого-со-стояния, которое является единым Духом всей жизни. Душа может быть потеряна; Дух никогда не умирает. Душа остается падшим потенциалом, пока не пропитается реальностью Духа, не очистится молитвой и обращением к Богу и не вернется к единству Целого. Это воссоединение души с Духом является алхимической свадьбой, определяющей судьбу «я» и делающей его единым с бессмертной Истиной. Когда этот ритуал исполнен, Высшее Я восходит на престол как Господь Жизни, и обнаруживается, что потенциал Бога, реализованный в человеке, есть Все-во-всем.

Дух. Мужская полярность Божественного Начала; соотносится с Материей; Бог как Отец, неизменно заключающий в себе полярность Бога как Матери и, следовательно, называемый Богом Отцом-Матерью. План Я ЕСМЬ Присутствия, совершенства; место обитания Вознесенных Владык в Царствии Бо-жием. (Этот термин, когда пишется с маленькой буквы, например, «дух, духи», является синонимом развоплощенных, или астральных сущностей; «дух», с маленькой буквы и в единственном числе, используется как термин, равнозначный слову «душа».)

«Жемчужины мудрости». Еженедельные письма с наставлениями, продиктованные Вознесенными Владыками своим Посланникам Марку и Элизабет Профет для тех, кто изучает священные таинства. «Жемчужины мудрости» публикуются Саммит Лайтхаузом непрерывно с 1958 года. Они содержат как учения о космическом законе, так и практические методы приложения духовных истин к личным и планетарным проблемам.

Жизнепоток. Поток жизни, исходящий из единого Источника, из Я ЕСМЬ Присутствия на планах Духа, и нисходящий на планы Материи, где он проявляется как трехлепестковое пламя,закрепленное в сердечной чакре для поддержания души в Материи и питания четырех нижних тел. Используется для обозначения душ, эволюционирующих как индивидуальные «жизнепотоки», и поэтому является синонимом термина «индивидуум». Обозначает непрерывно текущую сквозь циклы индивидуализации природу индивидуума.

Иерархия. Вселенская цепь индивидуализированных Богосво-бодных существ, воплощающих атрибуты и аспекты бесконечного Самобытия Бога. В космическую иерархическую схему включены Солнечные Логосы, Элохим, Сыны и Дочери Бога, Вознесенные и невознесенные Владыки с окружающими их чела, космические существа, двенадцать солнечных иерархий, Архангелы и ангелы священного огня, дети света, природные духи, называемые элементалами, и близнецовые пламена полярности Альфы-Омеги, оказывающие покровительство планетарным и галактическим системам.

Этот вселенский орден Самовыражения Отца является средством, которым Бог в Великом Центральном Солнце ступенчато понижает Присутствие и мощь Своего Вселенского Бытия - Сознания, дабы последующие эволюции во времени и пространстве - от наименьших до величайших - могли прийти к познанию чуда Его любви. Критерием, устанавливающим чье-либо положение на этой лестнице жизни, называемой иерархией, является уровень духовно-физического достижения, измеряемый его собственным уравновешенным самоосознанием, сокрытым «со Христом в Боге», и демонстрирующий Закон Бога в духовно-материальном космосе посредством Его любви.

Изреченное слово. Слово Господа Бога, явленное в изначальных указах творения. Высвобождение энергий слова, или Логоса, через чакру горла Сынами Божьими в подтверждение того забытого слова. Сказано: «От слов своих оправдаешься и от слов своих осудишься» (Матф. 12:37). Ныне ученики используют силу слова в велениях, утверждениях, молитвах и мантрах для привлечения квинтэссенции священного огня Я ЕСМЬПрисутствия, Я Христа и космических существ, чтобы направить Божий свет в матрицы трансмутации и преобразования для конструктивного изменения планов Материи.

Кадуцей. Кундалини. См. Священный огонь.

Кали Юга. (санскр.) Термин в индийской мистической философии, обозначающий последнюю и наихудшую из четырех юг (мировых эпох), характеризующуюся борьбой, раздорами и моральным падением.

Кармическое Правление. См. Владыки Кармы.

Каузальное тело. Семь концентрических сфер света, окружающих Я ЕСМЬ Присутствие. Сферы каузального тела содержат в себе записи добрых дел, совершенных нами во славу Божью и для благословения человечества во многих наших воплощениях на земле. См. тж. Схема вашего Божественного Я.

Коренная раса. См. Ману

Космический закон. Закон, управляющий математически, - но со стихийностью, свойственной пламени милосердия, - любым проявлением во всем космосе на планах Духа и Материи.

Космический Христос. Пост, занимаемый в Иерархии Господом Майтрейей под руководством Гаутамы Будды, Господа Мира. Так же используется как синоним слова Вселенский Христос.

Космическое существо. (1) Вознесенный Владыка, который обрел космическое сознание и воодушевляет свет-энергию-сознание множества миров и систем миров в галактиках до Солнца за Великим Центральным Солнцем. (2) Божественное существо, которое никогда не спускалось ниже уровня Христа, никогда не принимало физического воплощения, не создавало человеческой кармы и не было вовлечено в грех, но осталось частью Космической Девы и удерживает космическое равновесие для возвращения душ из долины скорби в непорочное сердце Благословенной Матери.

Космическое Яйцо. Духовно-материальная вселенная, включающая кажущуюся бесконечной цепь галактик, звездных систем, миров, известных и неведомых, чей центр, или бело-огненныйцентр, называется Великим Центральным Солнцем. Космическое Яйцо имеет как духовный, так и материальный центр. И хотя мы можем обнаружить Космическое Яйцо и наблюдать его с позиции наших физических чувств и точки зрения, все измерения Духа можно также узнать и испытать внутри Космического Яйца. Ибо Бог, Который сотворил Космическое Яйцо и держит его в Своей ладони, является также Богопламенем, расширяющимся час за часом в Его собственных сыновьях и дочерях. Космическое Яйцо определяет границы человеческого обитания в этом космическом цикле. Однако, как Бог есть везде и всюду, внутри и вне Космического Яйца, так и мы ежедневно пробуждаемся Его Духом, живущим в нас, к новым измерениям сущего и, соответствуя Его подобию, утоляем жажду души.

Кристальная струна. Поток Божьего света, жизни и сознания, питающий и поддерживающий душу и ее четыре нижних тела. Еще называется серебряной струной (Еккл. 12:6). См. также Схема вашего Божественного Я.

Кундалини. См. Священный огонь.

Логос. (Из греч. означ. «слово, речь, причина») Проявление божественной мудрости в мироздании. В соответствии с древнегреческой философией Логос - это управляющий принцип во Вселенной. В евангелии от Иоанна Слово, или Логос, отождествляется с Иисусом Христом: «И Слово стало плотию, и обитало с нами» (Иоан. 1:14). С тех пор Иисус Христос рассматривается как олицетворение божественной причины, Слова Воплощенного.

Лучи. Лучи света или другой лучистой энергии. Световые эманации Божественного Начала, которые, будучи вызваны во имя Божье или во имя Христа, вспыхивают пламенем в мире индивидуума. Лучи могут проецироваться Богосознанием вознесенных или невознесенных существ через чакры и третий глаз как некая концентрация энергии, несущей такие многочисленные Божественные качества, как любовь, истина, мудрость, исцеление и т. д. Злоупотребляя энергией Бога, прак-тикующие черную магию проецируют такие имеющие негативные качества лучи, как смертные лучи, сонные лучи, гипнотические лучи, психотронные лучи, лучи болезней, дурной глаз и т. д. См. тж. Семь лучей.

Макрокосм. (Из греч., означ. «великий мир».) Большой космос; всецельность основы и утка творения, которое мы называем Космическим Яйцом. Термин используется также для сопоставления человека как микрокосма, «малого мира», с большим миром, в котором он живет. См. тж. Микрокосм.

Мантра. Мистическая формула или призыв; слово или формула, часто на санскрите, для декламации или пения с целью усиления действия Духа Божьего в человеке. Вид молитвы, состоящей из одного или нескольких слов, которую поют или произносят нараспев многократно для привлечения определенного аспекта Божества или существа, реализовавшего этот аспект. См. тж. Веление.

Ману. Санскритское название родоначальника и законодателя эволюций Бога на Земле. Ману и его божественное дополнение являются вознесенными близнецовыми пламенами, которым Бог Отец-Мать поручил воодушевлять и поддерживать Христический образ для определенной эволюции или жизне-волны, известной как коренная раса, т.е. душ, имеющих групповое воплощение и неповторимый архетип, божественный план и миссию, назначенную им для исполнения на Земле. Согласно эзотерической традиции существуют семь основных сообществ душ, т.е. коренные расы с первой по седьмую. Первые три коренные расы жили в чистоте и невинности в течение трех золотых веков до Падения Адама и Евы. Послушанием космическому закону и полным отождествлением с Истинным Я эти три коренные расы завоевали свою бессмертную свободу и вознеслись, покинув Землю. Во время четвертой коренной расы на континенте Лемурия произошло аллегорическое Падение под влиянием падших ангелов, известных как Змии (поскольку в качестве средства уничтожения людей они применяли спиралипозвоночных энергий для обольщения души – женского принципа в человеке, сводя на нет мужской потенциал и тем самым «выхолащивая» Сынов Божьих).

Четвертая, пятая и шестая коренные расы (последняя группа душ еще не сошла полностью в физическое воплощение) остаются и поныне на Земле. Бог и Богиня Меру являются Ману шестой расы, Вайвасвата Ману со своей супругой являются Ману пятой, Господь Гималайя со своей возлюбленной – Ману четвертой коренной расы. Седьмой коренной расе суждено воплотиться в эпоху Водолея на континенте Южной Америки под сенью своих Ману – Великого Божественного Направителя и его близнецового пламени.

Манвантара. (санскр., состав слова: ману+антара, означ. «интервал, промежуток времени»). В индуизме период правления ману составляет 4320000 солнечных лет; один из четырнадцати промежутков, составляющих калъпа (санскр.), период времени, охватывающий космический цикл с начала до разрушения мировой системы. Согласно индийской космологии вселенная постоянно эволюционирует по повторяющимся циклам творения и распада. Считается, что творение происходит во время выдоха Бога Творения, Брамы, а распад происходит во время его вдоха.

Материя. Женская, или отрицательная, полярность Божественного Начала, мужской, положительной, полярностью которого является Дух. Материя – это чаша для царства Божьего и местопребывание эволюционирующих душ, отождествляющих себя с Господом, своим Я Христа. Следует различать слово материя, написанное с заглавной и строчной букв. Последнее обозначает земную субстанцию царств майи, которая блокирует, а не излучает божественный свет и Дух Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. См. тж. Мать; Дух.

Мать. «Божественная Мать», «Вселенская Мать» и «Космическая Дева» – разные термины, обозначающие женскую полярность Божественного Начала, проявление Бога как Матери. Материя есть женская полярность Духа, и этот термин происходит от лат.«Матер» – «Мать». В этом контексте весь материальный космос становится чревом творения, в которое Дух проецирует энергии жизни. Материя, таким образом, является чревом Космической Девы, которая, будучи половиной Божественного Целого, также существует в Духе как духовная полярность Бога.

Ментальное тело. Одно из четырех нижних тел человека, соответствующее воздушной стихии и второму квадранту Материи; тело, предназначенное стать проводником, или сосудом, Разума Бога или Христоразума. Ибо в вас должен быть тот же [Вселенский] разум, «какой и во Христе Иисусе» (Фил. 2:5). Пока не оживлено, это тело, часто называемое низшим ментальным телом в противоположность высшему ментальному телу, синониму Я Христа или Христосознания, остается проводником плотского ума.

Микрокосм. (Из греч., означ. «малый мир».) (1) Мир индивидуума, его четыре нижних тела, его аура и силовое поле его кармы. (2) Планета. См. тж. Макрокосм.

Мировой Учитель. Должность в Иерархии, занимаемая теми вознесенными существами, чьи достижения уполномочивают их представлять невознесенному человечеству вселенского и личного Христа. Должность Мирового Учителя, прежде занимаемая Майтрейей, перешла к Иисусу и его ученику святому Франциску (Кутхуми) 1 января 1956 года, когда мантия Господа Мира была передана Санатом Кумарой Гаутаме Будде, а должность Космического Христа и Планетарного Будды (прежде занимаемая Гаутамой) была принята Господом Майтрейей. Иисус и Кутхуми, служащие под сенью Господа Майтрейи, отвечают за передачу Учений в этот цикл, ведущий к индивидуальному самоовладению и Христосознанию. Они оказывают покровительство всем душам, ищущим единства с Богом, наставляя их в фундаментальных законах, управляющих причинно-следственным ходом кармы, и обучая тому, как вступить в схватку с повседневными вызовами их индивидуальной дхармы – человеческого долга реализовать в священном труде Христопотенциал.

Невознесенный владыка. Преодолевший все ограничения Материи, однако сделавший выбор остаться во времени и пространстве для того, чтобы фокусировать сознание Бога ради меньших эволюций. См. тж. Бодхисаттва.

Нирвана. Цель жизни согласно индийской и буддийской философиям: состояние освобождения от колеса перерождений, достигаемое посредством избавления от желания.

ОМ (АУМ). Слово; звук, символизирующий наивысшую Реальность

Омега. См. Альфа и Омега.

Падшие ангелы. См. Ангелы.

Первый атом. Фокус Божественной Матери (женский луч Божественного Начала), закрепляющий энергии Духам Материи в чакре основания позвоночника. См. тж. Священный огонь.

Перевоплощение. Перерождение души в новом человеческом теле. Душа продолжает возвращаться на физический план в новом телесном храме до тех пор, пока не уравновесит свою карму, не достигнет самоовладения, не преодолеет циклы времени и пространства и в конечном итоге не воссоединится с Я ЕСМЬ Присутствием в ритуале вознесения.

Посланник. Евангелист. Тот, кто идет пред ангелами, неся народу Земли благие вести Евангелия Иисуса Христа, а в назначенное время – Вечного Евангелия. Посланники Великого Белого Братства получили помазание Иерархии как ее апостолы (посланные с миссией). В диктовках (пророчествах) Вознесенных Владык они передают силой Святого Духа свидетельство и утерянные учения Иисуса Христа семени Христову, заблудшим овцам дома Израилева и каждой нации. Посланник - это тот, кто обучен Вознесенным Владыкой принимать различными методами слова, понятия, учения и послания Великого Белого Братства; тот, кто сообщает закон, пророчества и промысел Божий народу и эпохе.

Преображение. Посвящение на стезе вознесения, которое происходит, когда кандидат достигает определенного уравнове-шивания и расширения трехлепесткового пламени. Преображение Иисуса описано в «Евангелии от Матфея» (17:1-8).

Путь. «Тесны врата и узок путь, ведущие в жизнь» (Матф. 7:14). Стезя посвящения, при помощи которой ученик, стремящийся к Хрыстосознанию, шаг за шагом преодолевает ограничения самобытия во времени и пространстве и достигает воссоединения с Реальностью в ритуале вознесения.

Реальное Я. Я Христа; Я ЕСМЬ Присутствие, бессмертный Дух, который является оживляющим принципом всего проявления. См. тж. Схема вашего Божественного Я.

Самадхи. (санскр., буквально «воссоединение, объединение») В индуизме - это состояние глубокой концентрации или сосредоточенности, в результате чего достигается совершенное единение с Богом; высшее состояние йоги. В буддизме самадхи (мнж. ч) - это неисчислимое количество способов концентрации. Считается, что они обязательно приведут к приобретению более высоких духовных возможностей и достижению просветления или нирваны.

Саммит Лайтхауз. Внешняя организация Великого Белого Братства, основанная Марком Л. Профетом в 1958 году в Вашингтоне, округ Колумбия, под руководством Вознесенного Владыки Эль Мории, Главы Дарджилингского Совета, с целью публикации и распространения Учений Вознесенных Владык.

Санат Кумара. (на санскр. означ. «вечно юный») Великий Гуру семени Христова во всем космосе; Иерарх Венеры; Ветхий Днями, о котором говорится в «Книге Пророка Даниила» (7:9, 13, 22). Давным-давно он пришел на Землю в самый темный час, когда весь свет погас в ее эволюциях, ибо не было ни одного индивидуума на планете, который бы славословил Бого-Присутствие. Санат Кумара и группа из 144 000 душ Света, сопровождавших его, вызвались хранить пламя жизни от имени и на благо народов Земли. Они поклялись хранить это пламя до тех пор, пока дети Бога не ответят на любовь Божью и не обратятся снова к служению своему Могущественному Я ЕСМЬ Присутствию. На острове в море Гоби, где ныне пустыня Гоби,была основана Священнообитель Саната Кумары – Шамбала. Первым, кто отозвался на его пламя, был Гаутама Будда, за ним — Господь Майтрейя и Иисус. См. тж. Господь Мира.

Свет. Энергия Бога, потенциал Христа. Как олицетворение Духа, термин «Свет» может использоваться в качестве синонима слов «Бог» и «Христос». Как сущность (эссенция) Духа, он является синонимом «священного огня». Свет есть эманация Великого Центрального Солнца и индивидуализированного Я ЕСМЬ Присутствия- Исток всей жизни.

Святое Я Христа. См. Я Христа.

Священнообители. Фокусы Великого Белого Братства, находящиеся, главным образом, на эфирном плане, которыми руководят Вознесенные Владыки. В Священнообителях закрепляется одно или несколько пламен Божественного Начала, а также моментумы служения и достижений Владык для уравновешивания света в четырех нижних телах планеты и ее эволюций. Священнообители оказывают многофункциональную помощь советам Иерархии, служащей жизневолнам Земли. Некоторые Священнообители открыты для невознесенных людей, чьи души могут путешествовать в эти фокусы в своих эфирных телах между воплощениями на Земле и в тонких телах во время сна или самадхи.

Священный огонь. Огонь Кундалини, лежащий, подобно свернувшейся змее, в чакре основания позвоночника и поднимающийся к чакре венца при достижении духовной чистоты и самоовладения, оживляя по пути духовные центры. Бог, свет, жизнь, энергия, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. «Бог наш есть огонь поядающий» (Евр. 12:29). Священный огонь является осаждением Святого Духа для крещения души, очищения, алхимии и трансмутации, для реализации вознесения – священного ритуала возвращения к Единому. На Западе кадуцей (посох с двумя переплетающими его змеями, на вершине которого – пара крыльев) является символом Кундалини. С таким посохом обычно изображается греческий бог Гермес. Физики сделали его своим символом.

Семь лучей. Световые эманации Божественного Начала, семь лучей белого света, выходящие из призмы Христосознания.

Сиддхи. Духовные возможности, такие как: левитация, прерывание сердцебиения, ясновидение, материализация и биолокация. Духовные учителя зачастую предупреждают об опасности развития сиддхи только лишь ради получения этих возможностей.

Слово. Слово есть Логос; оно является мощью Бога и реализацией этой мощи, воплощенной во Христе, а также им самим. Приверженцы Логоса высвобождают энергии Слова в ритуале науки изреченного слова. Именно через Слово Бог Отец-Мать общается с человечеством. Олицетворением Слова является Христос. См. тж. Христос, Веление.

Солнечные Логосы. Космические существа, передающие планетарным системам световые эманации Божественного Начала, исходящие от Альфы и Омеги в Великом Центральном Солнце. Их также называют Солнечные Владыки.

Столб света. Белый свет, который нисходит из сердца Я ЕСМЬ Присутствия в ответ на призыв человека как щит ограждения для его четырех нижних тел и эволюции его души. См. тж. Схема вашего Божественного Я.

Стремящийся. Тот, кто стремится, в частности, к воссоединению с Богом в ритуале вознесения. Тот, кто стремится к преодолению условий и ограничений времени и пространства, дабы завершить циклы кармы и смысла своего бытия посредством священного труда.

Схема вашего Божественного Я. На схеме представлены три фигуры. Верхняя фигура - это Я ЕСМЬ Присутствие, Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ, индивидуализация Божьего Присутствия для каждого сына и дочери Всевышнего. Божественная Монада состоит из Я ЕСМЬ Присутствия, окруженного сферами (цветными кольцами) света, которые составляют тело Первопричины, или Каузальное тело.

Средняя фигура на схеме являет Посредника между Богом и человеком, называемого Святым Я Христа, Истинным Я, илиХристосознанием. Мы уже упоминали о нем как о высшем ментальном теле или собственном высшем сознании. Этот внутренний учитель осеняет низшее «я», которое состоит из души, эволюционирующей в четырех планах материи, используя проводники четырех нижних тел (эфирного, или памяти, тела; ментального тела; эмоционального, или желаний, тела; и физического тела) для уравновешивания кармы и исполнения Божественного плана.

Эти три фигуры на схеме соответствуют Троице Отца, который неизменно заключает в Себе Мать (верхняя фигура), Сына (средняя фигура) и Святого Духа (нижняя фигура). Последней предназначено быть храмом Святого Духа, чей священный огонь изображается в виде всеохватывающего фиолетового пламени. Нижняя фигура соответствует вам как ученику на Пути.

Ваша душа является преходящим аспектом существа, который делается непреходящим в ритуале вознесения. Вознесение – это процесс, при котором душа, уравновесившая свою карму и исполнившая свой Божественный план, сливается сначала с Христосознанием, а затем с живым Присутствием Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. Как только вознесение произошло, душа, этот преходящий аспект существа, становится Нетленным Существом, непреходящим атомом в Теле Бога. Схема вашего Реального Я является, таким образом, диаграммой вас самих — прошлого, настоящего и будущего.

Нижняя фигура окружена столбом света, который проецируется из сердца Я ЕСМЬ Присутствия в ответ на ваш зов. Это цилиндр белого света, который поддерживает силовое поле ограждения двадцать четыре часа в сутки, если только вы соблюдаете его в гармонии. Трехлепестковое пламя жизни является божественной искрой, посланной из Я ЕСМЬ Присутствия как дар жизни, сознания и свободной воли. Оно опечатывается в тайной обители сердца, чтобы с помощью любви, мудрости и силы Божественного Начала, закрепленных там, душа могла исполнить замысел своего бытия на физическом плане. Также называемое Христопламенем и пламенем свободы, или«fleur-de-lis» (цветком лилии), оно является искрой Божественности человека, его потенциалом Христобытия.

Серебряная (или кристальная) струна – это поток жизни или «жизнепоток», который нисходит из сердца Я ЕСМЬ Присутствия в Святое Я Христа, чтобы питать и поддерживать (через чакры) душу и ее средства выражения во времени и пространстве. Именно по этой струне течет энергия Присутствия, пронизывая существо человека через макушку и обеспечивая как пульсацию трехлепесткового пламени, так и физическое сердцебиение.

Когда завершается очередное воплощение души в Материи-форме, Я ЕСМЬ Присутствие «изымает» серебряную струну (Екклес. 12:6), после чего трехлепестковое пламя возвращается на уровень Христа, а душа, облаченная в эфирное одеяние, притягивается к высшему уровню своего достижения, где обучается в промежутках между воплощениями до своей финальной инкарнации, когда великий Закон повелевает, чтобы она больше не покидала дома своего.

Над головой Христа изображен голубь Святого Духа, спускающийся из сердца Отца. Когда сын человеческий облачается в Христосознание и по нраву становится им, подобно Иисусу, он сливается со Святым Я Христа. Тогда Святой Дух пребывает на нем, и звучат слова Отца, могущественного Я ЕСМЬ Присутствия: «Сей есть Сын Мой возлюбленный, в котором Мое благоволение» (Матф. 3:17.).

Сущность. Конгломерат искаженной энергии или развоплощен-ные индивидуумы, принявшие решение воплощать зло. Сущности, являющиеся фокусом зловещих сил, могут атаковать как развоплощенных, так и воплощенных индивидуумов.

Тайная обитель сердца. Святилище для медитации, расположенное за сердечной чакрой; место, где уединяются души светоносцев. Это центр жизни, в котором индивидуум лицом к лицу предстает перед своим внутренним Гуру, возлюбленным Святым Я Христа, и его душа подвергается испытаниям,предшествующим алхимическому единению со Святым Я Христа – венчанию души с Агнцем.

Трехлепестковое пламя. Пламя Христа, являющееся искрой жизни, закреплено в тайной обители сердца (дополнительной чакре за сердцем). Священная троица силы, мудрости и любви, которая является проявлением священного огня. См. тж. Схема вашего Божественного Я.

Физическое тело. Самое плотное из четырех нижних тел человека, соответствующее земной стихии и четвертому квадранту Материи; тело, являющееся проводником (средством) для пребывания души на Земле и фокусом для кристаллизации энергий эфирного, ментального и эмоционального тел в форме.

Фиолетовое пламя. Седьмой лучевой аспект Святого Духа. Священный огонь, трансмутирующий причину, следствие, запись и память греха, или негативной кармы. Также называется пламенем трансмутации, свободы и прощения. См. тж. Веление; Схема вашего Божественного Я.

Христос. (От греч. «помазанник».) Мессия (евр., арам, «помазанник»); «Христосущество», наделенный, облаченный и наполненный – помазанный – Светом (Сыном) Бога. Слово, Логос, Вторая Ипостась Троицы. В индуистской Троице — Брама, Вишну и Шива - Христос соответствует воплощению Вишну, Хранителя; Аватар, Богочеловек, Рассеивающий Тьму, Гуру. Термин «Христос» или «Христосущество» также обозначает должность в Иерархии, занимаемую теми, кто достиг самоовладения на семи лучах и в семи чакрах Святого Духа. Христо-овладение включает в себя уравновешивание трехлепесткового пламени – божественных атрибутов силы, мудрости и любви - для гармонизации сознания и овладения семью лучами в чакрах и в четырех нижних телах через пламя Матери (поднятие Кундалини).

В час, назначенный для вознесения, душа, получившая такое помазание, поднимает спираль трехлепесткового пламени из-под ступней сквозь всю форму для трансмутации каждого атома и каждой клетки своего существа, сознания и мира.

Насыщение и ускорение четырех нижних тел и души этим преображающим светом Христопламени происходит отчасти во время посвящения преображения, возрастает в воскресении и обретает полную силу в ритуале вознесения.

Цветные лучи. См. Семь лучей.

Цельнотканое одеяние. Тело света, берущее свое начало в сердце Я ЕСМЬ Присутствия и нисходящее вокруг кристальной струны, дабы окутать индивидуума жизненными потоками вознесения по мере того, как он призывает святые энергии Отца для возвращения домой к Богу. Также известно как бессмертное солнечное тело.

Центральное Солнце. Вихрь энергии, физической или духовной, центральный для системы миров, которые он выталкивает из себя или вбирает с помощью своего магнита. И в микрокосме, и в макрокосме центральное солнце является главным энергетическим источником, вихрем или узлом энергетического взаимообмена в атомах, клетках, в человеке (сердечном центре), в среде растительной жизни и сердцевине Земли. Великое Центральное Солнце является центром космоса; это точка интеграции Духовно-Материального космоса, источник всего духовно-материального творения; ядро, или белоогнен-ная сердцевина Космического Яйца. (Фокусом Великого Центрального Солнца в нашем секторе галактики является Бого-Звезда Сириус). Солнце за солнцем есть духовная Причина, стоящая за физическим проявлением, которое мы наблюдаем как наше собственное физическое солнце и все другие звезды, а также звездные системы, видимые или невидимые, включая Великое Центральное Солнце.

Циклопей. Мужская полярность Элохим пятого луча, также известная как Всевидящее Око Бога или Великий Безмолвный Наблюдатель. См. также Элохим; Семь лучей.

Чакра. (На санскрите означ. «колесо», «диск», «крут»). Термин, используемый для обозначения центров света, закрепленных в эфирном теле и распределяющих поток энергии в четырех нижних телах человека. В теле человека существуют семьглавных (мажорных) чакр, соответствующих семи лучам, пять минорных чакр, соответствующих пяти тайным лучам, и, в общей сложности, 144 световых центра.

Чела. (Хинди «cela» из санскр. «ceta» – «раб, слуга».) В Индии ученик религиозного учителя или гуру. Термин, используемый вообще для обозначения ученика Вознесенных Владык и их Учений. И, в частности, ученик, обладающий более чем обычной самодисциплиной и преданностью, получивший посвящение от одного из Вознесенных Владык и служащий делу Великого Белого Братства.

Человеческая монада. Целостное силовое поле «я», взаимосвязанные сферы влияний – наследственные, относящиеся к окружающей среде, кармические, – составляющие то самоосознание, которое отождествляется с человеческим. Отправная точка ограниченного осознания или неведения, из которой все люди должны эволюционировать к выявлению Истинного Я как Я Христа.

Четыре космические силы. Четыре зверя, которых видел Святой Иоанн и другие пророки. «И первое животное было подобно льву, и второе животное подобно тельцу, и третье животное имело лице, как человек, и четвертое животное подобно орлу летящему» (Откр. 4:6-8). Они служат непосредственно под руководством Элохим и управляют всем материальным космосом. Они являются проводниками бесконечного света душам, проходящим эволюцию на земле. См. тж. Элохим.

Четыре нижних тела. Четыре оболочки, представляющие собой четыре особых частоты, которые окружают душу (физическое, эмоциональное, ментальное и эфирное тела) и являются проводниками (средствами) для существования души во времени и пространстве. Эфирная оболочка высшая по вибрации - это врата к трем высшим телам: Я Христа, Я ЕСМЬ Присутствию и Каузальному Телу. См. тж. Физическое тело, Эмоциональное тело, Ментальное тело и Эфирное тело.

Чохан. (С тибетск. Господь, Властитель или Владыка; глава). Каждый из семи лучей имеет своего чохана, фокусирующего Хри-стосознание луча. Кандидат, воплотивший и продемонстрировавший этот закон луча в течение многочисленных инкарнаций и принявший посвящения как перед, так и после вознесения, назначается на должность чохана Маха Чоханом –Великим Господом, который сам является представителем Святого Духа на всех лучах. Имена Чоханов лучей (Вознесенных Владык, каждый из которых представляет один из семи лучей земным эволюциям) и местоположение их физических-эфирных фокусов следующие:

Первый луч; Эль Мория; Священнообитель Божьей Воли, Дарджилинг, Индия.

Второй луч; Ланто; Священнообитель Ройал Тетон, Гранд Тетон, Джексон Хоул, Вайоминг, США.

Третий луч; Павел Венецианец; Шато де Либерте, южная Франция, с фокусом трехлепесткового пламени у памятника Вашингтону, Вашингтон, округ Колумбия, США.

Четвертый луч; Серапис Бей; Храм Вознесения и Священнообитель в Луксоре, Египет.

Пятый луч; Илларион (апостол Павел); Храм Истины, остров Крит.

Шестой луч; Нада; Аравийская Священнообитель, Саудовская Аравия.

Седьмой луч; Сен-Жермен; Священнообитель Ройал Тетон, Гранд Тетон, Вайоминг; Пещера Символов, Столовая гора, Вайоминг; Сен-Жермен также ведет работу в центрах Великого Божественного Направителя – Пещере Света в Индии и замке Ракоци в Трансильвании, где осуществляет руководство в качестве иерарха.

Электронное Присутствие. Копия Я ЕСМЬ Присутствия Вознесенного Владыки.

Элохим. (Мнж.ч. от ивр. «Элоах» – «Бог»). Имя Бога, используемое в первом стихе Библии: «В начале сотворил Бог небо и землю». Семь могущественных Элохим и их женские дополнения суть строители формы. Их также называют «семью духами Божьими» в «Откровении» (4:5) и «утреннимизвездами», вместе ликующими в начале, как открыл Господь Иову (Иов. 38:7). В Иерархии Элохим и космические существа несут величайшую концентрацию и высочайшую вибрацию света, которую только можно воспринять на нашем уровне эволюции. Непосредственно под началом Элохим служат четыре иерарха стихий, имеющие господство над элементалами — гномами, саламандрами, сильфами и ундинами. Имена семи Элохим и их божественных дополнений, лучи, на которых они служат, и местоположение их эфирных Священнообителей:

Первый луч; Геркулес и Амазония; Халф-Доум, Сьерра-Невада, Йосемитский национальный парк, Калифорния, США.

Второй луч; Аполлон и Люмина; запад Нижней Саксонии, Германия.

Третий луч; Эрос и Амора; озеро Виннипег, Манитоба, Канада.

Четвертый луч; Чистота и Астрея; вблизи Двинской губы юго-восточного залива Белого моря, Россия.

Пятый луч; Циклопей и Виргиния; Алтайский хребет, где сходятся Россия, Китай и Монголия, вблизи Табын-Богдо.

Шестой луч; Мир и Алоха; Гавайские острова.

Седьмой луч; Арктур и Виктория; вблизи Луанды, Ангола, Африка.

Эмоциональное тело. Одно из четырех нижних тел человека, соответствующее водной стихии и третьему квадранту материи; проводник желаний и чувств Бога, проявленных в существе человека. Также называется астральным телом, телом желаний и телом чувств.

Эфирное тело. Одно из четырех нижних тел человека, соответствующее огненной стихии и первому квадранту материи; называется оболочкой души, содержащей светокопию божественного плана и образ Христова совершенства, отображенный в мире формы. Также называется телом памяти.

Эфирный план (или эфирная октава). Высший план в измерении материи; план, который является таким же конкретными реальным, как физический план (и даже еще более), но воспринимается чувствами души в измерении и сознании вне физического ведения. План, на котором регистрируются индивидуальные и коллективные хроники акаши всей эволюции человечества. Это мир Вознесенных Владык и их Священнообителей, эфирных городов света, где души высокого уровня эволюции обитают между воплощениями. Это план реальности.

Нижний эфирный план перекрывает астральный, ментальный и физический пояса. Он загрязнен этими нижними мирами, занятыми ложной иерархией и массовым сознанием, которым она управляет.

Эфирный храм. См. Священнообитель.

Я ЕСМЬ Присутствие. Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ (Исх. 3:13-15); индивидуализированное Присутствие Бога, сфокусированное для каждой индивидуальной души. Бого-идентичность человека; Божественная Монада; индивидуальный Исток. Начало души, сосредоточенное на планах Духа непосредственно над физической формой; олицетворение Богопламени для индивидуума. См. тж. Схема вашего Божественного Я.

Я ЕСМЬ КТО Я ЕСМЬ. См. Я ЕСМЬ Присутствие.

Я Христа. Индивидуализированный фокус «единородного от Отца», полного благодати и истины. Вселенский Христос, индивидуализированный как истинная идентичность души; Реальное Я, к которому должна подняться душа всякого мужчины, женщины и ребенка. Я Христа - это посредник между человеком и Богом его. Для человека оно является собственным личным учителем, владыкой и пророком.

Источники

Материалы, вошедшие в данную книгу, собраны из многих лекций Элизабет Клэр Профет по теме космических часов, а также из опубликованных и неопубликованных работ. Среди них такие лекции как:

31 декабря 1970 г., «Знаки планет».

2 января 1972 г., «Как обрести сокровища небесные».

30 марта 1972 г., «Космическая астрология».

1 июля 1972 г., «Психология бытия».

1 января 1973 г., «Пыль осядет: кармическое разоблачение».

28 января 1973 г., «Двенадцать столбов в Храме Бога нашего».

21 апреля 1973 г., «Идет князь мира сего и не найдет во мне ничего».

1 июля 1973 г., «Бого-мастерство при помощи космических часов».

3 октября 1973 г., «Ритуал атома».

15 июня 1974 г., «Составление циклов вашей семьи по космическим часам».

3 июля 1975 г., «Факел передан». Опубликована в книге «Великое Белое Братство в культуре, истории и религии Америки».

5 июля 1975 г., «Космические часы: психология для мужчин и женщин века Водолея» Опубликована в книге «Великое Белое Братство в культуре, истории и религии Америки».

23 ноября 1975 г., «Карма, дхарма, самоовладение, свобода души».

1 июля 1976 г., «Космическая ответственность».

2 июля 1976 г., «Психология целостности».

22 апреля 1978 г., «Медитация и единение с Возлюбленным через Я ЕСМЬ Присутствие и Вселенский Разум Бога».

30 ноября 1980 г., «Закон циклов». Опубликована в журнале «Грядущая революция», осень 1981 г.

25 февраля 1984 г., Лекция о стезе Бодхисаттвы.

7 июня 1986 г., «Предскажи свое будущее».

29 июня 1988 г., «Семинар по космическим часам: составление схемы циклов вашей кармы, психологии и духовной энергии по космическим часам».

8 апреля 1989 г., Лекция по составлению схемы десятилетий жизни по космическим часам.

28 декабря 1990 г Лекция о циклах 14-ти месяцев Сераписа Бея.

9 января 1991г., Лекция о циклах 14-ти месяцев Сераписа Бея.

Издательство «Леди Кристина»

предлагает вашему вниманию серию

учений Вознесенных Владык:

Сен-Жермен. «Курс Алхимии. Наука самотрансформации», 2004 г., 352 стр., твердый переплет.

Энис Бут. «Секреты процветания. Изобилие в 21 веке». Основано на учениях Вознесенных Владык. 2004 г., 256 стр., мягкая обложка.

Иисус и Кутхуми. «Молитва и Медитация», 2005 г., 304 стр., твердый переплет.

Готовится к изданию:

Мэрилин Бэррик. «Священная психология любви».

Эта книга является публикацией, основанной на Учениях Вознесенных Владык, переданных через Посланников Марка и Элизабет Клэр Профет.

Если вас интересуют эти Учения, а также для получения каталога книг почтой пишите по адресу:

119331, Москва, а/я 115,

Пригоженковой Марине Николаевне.

Контактный телефон: 89262063923.

Наша страница в Интернете:

http://www.tsl.net.ru

E-mail: more-marina@yandex.ru

If you are interested in these teachings, please write to:

M. N. Prigozhenkova

119331 Moscow, p/o box 115

Internet website: http://www.tsl.net.ru

E-mail: more-marina@yandex.ru

Tel. +79262063923

Элизабет Клэр Профет – всемирно известный автор. Среди ее бестселлеров – «Падите ангелы и происхождение зла», «Пророчества Сен-Жермена о новом тысячелетии», 10 книг из серии «Карманные руководства по практической духовности», среди которых «Как работать с ангелами», «Родственные души и близнецовые пламена», «Алхимия сердца», а также «Утерянные годы Иисуса» – документальные доказательства семнадцатилетнего странствия Иисуса по Востоку. Элизабет К. Профет является пионером в области разработки методов практической духовности, в том числе использования созидательной силы звука для личностного роста и преобразования мира. Ее книги переведены более чем на двадцать языков.

ЭЛИЗАБЕТ КЛЭР ПРОФЕТ

Предскажи свое будущее

ПОЙМИ ЦИКЛЫ КОСМИЧЕСКИХ ЧАСОВ

Переводчики и редакторы:

И. О. Вибе, Н. Н. Колесник, Ю. Б. Перминова

Корректор В. В. Хабарова

Компьютерная верстка В. В. Адаменко

Подписано в печать 10.10.2005

Формат 60/90 в 1/16.

Гарнитура «Minion»

Бумага офсетная. Печать офсетная.

Объем 21,5 п. л.

Тираж 3000.

ООО «Леди Кристина»

119331, Москва, а/я 115,

тел. 89262063923

Отпечатано в ООО «ГЕО-ТЭК»

г. Красноармейск, Московской области

Тел.:584-16-23

Заказ № 263

* Перевод с англ. Г. Кружкова.

* В англ. яз. слово «evil» – «зло» можно представить как анаграмму «energy veil» – «энергетическая завеса». Прим. пер.

* Великое Белое Братство – это духовный орден, в который входят святые и адепты разных рас, культур и религий. Эти владыки завершили циклы кармы и перерождения и воссоединились с Духом Бога живого. Слово «белый» относится к ауре или же нимбу белого света, который окружает их.

** Иоан. 3:8.

* Dispensation (англ.) – божественная милость, дарованная свыше на опреде-ленный период времени ради выполнения определенной цели; промысл Божий. Прим. пер.

** В англ. яз. слово «sun» – «солнце» созвучно слову «son» – «сын». Прим.пер.

* От 2,74 м до 6,10 м - Прим. ред.

* The Cristed one — Человек-Христос, или Христосущество; тот, кто осознал собственное «я» как Я Христа и отождествился с ним. Прим. ред.

* «Emotion» (англ.) - «эмоция» представляет собой анаграмму слов «energy in motion» – «энергия в движении». Прим. пер.

** «Immigration» (англ.) – «иммиграция» можно представить как анаграмму слов «I AM gratitude in action» – «Я ЕСМЬ благодарность в действии». Прим. пер.

* Посланники, бывшие до Марка Л. Профета и Элизабет Клэр Профет. Прим. ред.

* «Emotion» (англ.) – «эмоция» представляет собой анаграмму слов «energy in motion» - «энергия в движении». Прим. пер.

* Рассматривая распределение семи лучей на схеме часов, мы понимаем, что чохан каждого луча способен помочь нам обрести мастерство на этом луче и на соответствующей линии. Некоторые из Чоханов лучей занимают посты еще и в двенадцати солнечных иерархиях. Эти посты соотносятся с иными линиями часов, отличными от тех, которыми они руководят как Чоханы.

* Weltanschauung - нем. мировоззрение.

* Эти две чакры находятся в непосредственной близости от чакры сердца: одна ниже, другая выше нее. Они находятся на линиях желтого креста: два-восемь и пять-одиннадцать.

* Эль Мория охарактеризовал разум Близнецов как «разум, балансирующий в точке Христа между потоками Альфы (чакра Венца) и Омеги (чакра основания позвоночника), параллельными линиями сознания». [«Жемчужины Мудрости», том 24, номер 43 от 25 октября 1981 г.].

* В англ. яз. слово «evil» - «зло»можно представить как анаграмму «energy veil» - «энергетическая завеса». Прим. пер.

* Дополнительные мантры фиолетового пламени содержатся в конце этой книги. Для более подробной информации о фиолетовом пламени и других велениях см. книги Элизабет К. Профет, «Фиолетовое пламя для исцеления тела, ума и души», М., Центр «Хранители пламени», 1998 г. и Марк. Л. Профет, Элизабет К. Профет, «Наука изреченного слова», М, Центр «Хранители пламени», 1997 г.

* Другая опасность, порождаемая знанием о своих прошлых жизнях, состоит в том, что на человека может навалиться груз вины за прошлые дурные поступки, или же он может раздуться от гордости из-за своего былого величия. Ничего хорошего ни в том, ни в другом нет. Кроме того, прочтение может оказаться ошибочным, что нередко и происходит.

* Слово «материя» происходит от латинского слова «mater» - «мать». Термин «Материя» здесь используется для обозначения женской (отрицательной) полярности Божественного Начала, мужской (положительной) полярностью которого является Дух. Материя - это чаша, наполняемая одухотворяющей, жизнетворной сущностью священного огня.

* Чистота и Астрея являются Элохим четвертого (белого) луча чистоты, совершенства, надежды и целостности. Это пламя Матери и пламя вознесения. Чистота поддерживает божественный образец совершенства Христа для всего, имеющего проявленную форму, фокусируя белый огонь, пылающий в сердце каждого солнца, каждого атома. Астрея, женское дополнение Чистоты, трудится двадцать четыре часа в сутки. В руках у нее космический круг и меч синего пламени, с помощью которых она освобождает детей Матери от всего, что противостоит исполнению божественного плана, хранящегося в сердце Чистоты.

* «Disciple» (англ.) – «ученик»; «discipline» (англ.) – «дисциплина». Прим. ред.

* В англ. яз. слово «evil» - «зло» можно представить как анаграмму «energy veil» - «энергетическая завеса». Прим. пер.

* Цитата дается с изменениями согласно английской Библии короля Якова. Прим. пер.

* В англ. яз. слова «demon» — «демон», «devil» — «дьявол» созвучны сочетанию «deify evil» - «обожествлять зло». Прим. пер

* В англ. яз. слово «altar» – «алтарь» созвучно слову «alter» – «изменять(ся)». Прим. пер.

* В англ. яз. слово «doer» – «делатель, созидатель, создатель» созвучно слову «door» – «дверь». Прим. пер.

* В англ. яз. слово «sword» – «меч» представляет собой анаграмму «sacred word» – «священное слово». Прим. пер.

** См. глоссарий в конце книги. Прим. пер.

* «Царство Небесное подобно зерну горчичному, которое человек взял и посеял на поле своем, которое, хотя и меньше всех семян, но когда вырастет, бывает больше всех злаков и становится деревом, так что прилетают птицы небесные и укрываются в ветвях его». Матф. 13:31-32.

* Диктовка была дана 22 июня 1986 года.

* Веление «Защита по космическим часам» (см. стр. 155).

* (Зх) означает, что необходимо прочитать каждую строку три раза.

Content

Бут Элизабет Клэр Профет, Эннис Предскажи свое будущее: пойми циклы космических часов